Isabelle Delange

Liens de cuir

Illustrations par
OLSON

Le delta du Rhône... ses chevaux, ses taureaux, ses touffeurs, ses moiteurs... Joseph B. le pater familias, encore bien vert à soixante ans, a l’oeil à tout. Ses deux enfants le déçoivent : à trente ans passés, Giraud et Diane ne pensent qu’à s’amuser avec des partenaires sans importance, au lieu de donner ce que le riche domaine attend d’eux : des héritiers. Joseph B. décide donc de marier son fils, que ça lui plaise ou non, et il lui trouve une épouse à son goût à lui, le père. Florence est une étrangère, orpheline, ce qui évitera les complications. Et ce qui ne gâte rien, c’est une belle plante blonde au tempérament soumis et sensuel. On dirait qu’elle pousse au crime, cette ingénue gâtée par la nature aux bons endroits... Vous verrez comment l’amie de collège qui lui rend visite, lui apprend à se servir d’un vibromasseur, au vu du père qui assiste à tout grâce au système vidéo qu’il a fait installer, après quoi il verra de la même façon ce que sa fille Diane, qui a une formation de vétérinaire, fera subir – sur son ordre – au vagin de la promise... Quant au fiancé, il n’a pas le droit d’approcher sa future avant le mariage. Les jeunes époux ayant dû patienter plusieurs mois, leur nuit de noces sera en conséquence on ne peut plus agitée. Le père ne s’oublie pas : il aura en temps voulu, sa part du gâteau. Mais comme il laisse à son fils le soin d’engendrer un héritier... il procédera d’une façon détournée, – en se servant de l’orifice féminin adéquat. Décidément, les fièvres du torride delta sont singulièrement pernicieuses !

CHAPITRE PREMIER

Pour le mariage de Giraud, son fils aîné, Joseph Bressy avait tenu à organiser une grande réception. En fin d’après-midi, alors que la noce battait son plein, il ne faisait plus de doute que l’objectif était atteint. Tout en fumant un cigare sur la terrasse de son bureau, il contemplait avec un sourire satisfait la centaine d’invités sur les pelouses du jardin, en contrebas. Un brouhaha de musique et de voix s’élevait jusqu’à lui, traversé çà et là par les notes cristallines d’un rire de femme. Le ciel était d’un bleu éclatant ; la chaleur printanière d’une tiédeur parfaite. Tout se déroulait à merveille.

Joseph gonfla sa poitrine ; son regard embrassa le paysage qui se déployait devant lui. Devant le mas, après le vaste demi-cercle de pelouse et la haie de cyprès qui en bordait le contour, la longue allée de pins parasols plantée par son arrière-grand-père formait une flèche, dont l’extrémité allait se perdre à l’horizon. De part et d’autre, sur une large bande entre le Vaccarès et le Rhône, tout ce que son regard couvrait lui appartenait. Avec sa centaine d’hectares, la manade Bressy était une des trois plus étendues de toute la Camargue. Son cheptel de taureaux s’élevait à plus de trois cents têtes, sans compter les chevaux, les robustes camarguais à robe claire que montaient les gardians.

A presque soixante ans, Joseph avait tout ce qu’un homme peut rêver de posséder. Une grande propriété, une science de manadier et de dresseur réputée jusqu’en Andalousie, une santé de fer, un corps taillé dans le marbre par l’équitation, plus une femme et deux enfants aussi bien portants que lui.

« Elle y mettait tout son coeur. »

Il poussa un soupir contrarié ; sa mine s’assombrit comme chaque fois que ses pensées revenaient sur sa progéniture.

Son aîné, qu’il mariait ce jour-là, avait la même passion que lui pour la terre et les taureaux. Joseph pouvait envisager sans crainte de lui transmettre un jour les rênes de la manade, mais, malgré ses trente-cinq ans, Giraud se comportait comme un chien fou dans sa vie privée : il baisait tout ce qui passait à sa portée. Il avait fallu sévir pour éviter que le jeune homme compromette son avenir et celui de la famille en essaimant des bâtards dans toute la région.

Quelques mois plus tôt, après un énième scandale évité de justesse grâce à ses relations et à quelques compensations financières, Joseph n’avait laissé que deux solutions à Giraud : ou il se mariait, ou il quittait la manade. Conscient de tout ce qu’il risquait de perdre, Giraud avait consenti à épouser la première fiancée qui conviendrait à son père.

Joseph espérait que ce mariage serait la dernière étape de la jeunesse agitée de son fils. Désormais, Giraud allait enfin s’assagir, lui offrir les héritiers dont il rêvait depuis si longtemps, et qu’il se promettait d’élever mieux que ses propres enfants.

En effet, sa fille Diane n’avait pas non plus comblé ses attentes. Elle avait fait de brillantes études vétérinaires qui lui permettaient de tenir une place importante sur le domaine. Seulement, à trop fréquenter les gardians, elle était devenue comme eux, brutale dans ses attitudes, et dans sa façon de vivre. Elle préférait s’amuser avec des assistants qu’elle aimait dominer que se caser et procréer. A trente-deux ans, pas encore mariée, elle n’avait pas donné le moindre héritier.

Joseph soupira ; puis il chercha des yeux parmi la foule la tache claire de la robe de mariée. La jeune et blonde Florence que Giraud venait d’épouser représentait désormais son meilleur espoir.

Cinq mois plus tôt, au centre équestre où la gamine travaillait et où ils étaient allés livrer une jument, Joseph avait remarqué que Giraud s’intéressait à elle. Quand au cours des jours suivants, il s’était renseigné à son sujet, il n’avait d’abord pas cru en sa chance ; il avait cherché la faille, mais en vain. Elle était parfaite. Etrangère à la région, orpheline, sans autre lien qu’une lointaine tante qui ne chercherait pas à fourrer son nez dans leurs affaires. Excellente cavalière, d’une beauté saine et radieuse, assez affriolante pour retenir, au moins quelque temps, Giraud entre ses cuisses, et assez robuste pour porter ses futurs petits-enfants, et pour injecter un beau sang neuf à la lignée !

C’est la bru dont il avait rêvé. De plus, sans être idiote, Florence, encore naïve, avait signé sans se méfier un contrat de mariage qui la tenait pieds et poings liés, et qui l’empêcherait, quoi qu’il arrive, de songer à quitter la famille en revendiquant quoi que ce soit. Elle était une Bressy, désormais. Et, dans quelques heures, une dernière cérémonie la scellerait à jamais à la manade, et donc à lui, Joseph, qui en était le maître...

Il commençait à s’inquiéter de ne pas trouver la mariée parmi les invités quand son regard fut attiré par un mouvement sur la façade, juste au-dessous de lui. Quelqu’un fermait les volets de la chambre de Giraud. Il n’eut que le temps d’apercevoir un bras de femme.

Intrigué, il fronça les sourcils. Il pénétra dans son bureau.

Dans un angle de la pièce, une console de vidéosurveillance lui permettait de savoir ce qui se passait partout chez lui et dans divers endroits de la manade sans avoir à se déplacer. Ce système lui avait coûté une petite fortune, mais il ne le regrettait pas. En tant que responsable de la famille et de l’exploitation, il estimait que cela faisait partie de ses devoirs, mais aussi de ses droits.

Il lui suffit d’appuyer sur quelques boutons, et il eut une vue parfaite sur l’intérieur de la pièce dont les volets venaient d’être refermés. La caméra se trouvait juste en face du lit de son fils, derrière la grille du climatiseur.

En découvrant que la chambre était occupée par sa nouvelle bru et par son amie rousse que tous les hommes du mas avaient déjà remarquée, Joseph eut un petit sourire. Tout en rapprochant son fauteuil à roulettes de l’écran, il déplia son téléphone portable, composa un chiffre sur le clavier avec son pouce, puis il le porta à son oreille.

— Je t’attends dans mon bureau, Magali. Dépêche-toi.

Après avoir reposé le téléphone près de lui, sans quitter l’écran des yeux, il ouvrit la braguette de son pantalon. Il se cala confortablement dans son fauteuil, les cuisses ouvertes, les bras sur les accoudoirs.

Quand la jeune fille pénétra dans la pièce, elle comprit ce qu’il attendait d’elle. Sans un mot, elle ferma la porte à clef, puis vint s’agenouiller devant le fauteuil du Maître.

CHAPITRE II

Après avoir entrebâillé les volets, la jeune femme rousse se tourna vers la mariée qui était étendue sur le lit.

— Ça va mieux comme ça ?

Toute pâle dans sa robe blanche, Florence hocha faiblement la tête.

— Oui, merci... C’est ce soleil qui m’a assommée. J’avais juste besoin de fraîcheur.

Quelques minutes plus tôt, en marchant sur la pelouse, elle avait été prise d’un étourdissement. Elle avait discrètement demandé à son amie Clara de l’accompagner prendre le frais à l’intérieur du mas. Entre la course des traiteurs qui dressaient les buffets et celle du personnel chargé du service des apéritifs, une agitation de fourmilière régnait au rez-de-chaussée. Elles s’étaient réfugiées au premier étage, dans la chambre de Giraud, dont elle était l’épouse depuis l’après-midi même.

Florence était une belle fille blonde à la peau claire et aux yeux bleus, une rareté presque exotique dans cette terre du Sud. A tort, elle pensait que Giraud l’avait surtout remarquée grâce à ses longs cheveux couleur de blé, davantage que pour son visage aux traits réguliers, mais qu’elle trouvait banal, ou que pour son corps de sportive, qu’elle trouvait trop grand et trop musclé. Elle n’avait pas conscience de l’éclat rosé de sa peau de pêche, ni de la grâce de sa silhouette élancée qui lui donnait des allures de pouliche.

Son amie Clara hocha la tête.

— Oui. C’est vrai qu’il fait chaud pour un mois de mai.

Florence fit glisser ses mains le long de sa taille étranglée.

— C’est cette robe, aussi : elle m’étouffe !

Après s’être assise au bord du lit, Clara regarda en souriant le corset brodé, la masse de jupons, de tulles, de dentelles immaculées.

— Ah, là, je ne peux pas t’aider... c’est ton mari qui te l’enlèvera, ta sublime robe...

— Le plus tôt sera le mieux !

Clara éclata de rire.

— Toi, tu es pressée d’avoir ta nuit de noces ! Ne me dis pas qu’en plus d’être beau et riche, ton Giraud est un bon coup au lit ?

Gênée, Florence se demanda si elle avait bien fait d’inviter cette fille, qui avait été son amie, mais qu’elle n’avait pas revue depuis le lycée. L’adolescente mince et effacée que Florence avait connue était devenue une jeune femme exubérante aux cheveux rouges, au corps pulpeux, dont une minuscule robe moulante ne cachait pas grand-chose. Quand elle l’avait vue arriver, quelques heures plus tôt, avant le départ pour l’église, elle ne l’avait pas reconnue. Du coin de l’œil, observant cette fille perchée sur des talons aiguilles, que tous les hommes avaient visiblement remarquée aussi, elle l’avait trouvée vulgaire, indécente avec ses gros seins à moitié à l’air, sa robe au ras des fesses. Heureusement, la voyant se diriger vers elle avec un grand sourire, elle l’avait identifiée et avait eu le temps de se composer un visage plus cordial.

C’était sa seule invitée vraiment proche, et Florence était bien contente de l’avoir près d’elle. Après le décès de ses parents dans un accident de voiture, elle s’était exilée dans cette région où elle ne connaissait personne. En deux ans, bloquée par une timidité maladive, elle n’avait noué aucun lien véritable... jusqu’à ce jour de janvier, cinq mois plus tôt, quand Giraud était venu livrer une jument au centre équestre où elle travaillait...

Pour l’heure, son invitée, assise près d’elle sur le lit, la fixait avec des yeux brillants de curiosité et aussi d’ivresse. Avant qu’elles montent, elle avait eu le temps d’avaler plusieurs coupes de champagne ; c’est aussi pour la freiner que Florence lui avait demandé de l’accompagner.

— Allez, dis-moi, sois pas cachottière ! Il baise bien ? insistait Clara.

— J’en sais rien ! lâcha Florence.

Elle détourna les yeux face à la mine incrédule de Clara.

— Tu veux dire que vous n’avez jamais...

— Non. Sa famille est très stricte, tu sais, et il... enfin, on a mieux aimé attendre, c’est tout.

Florence préféra changer de conversation. Elle s’était étonnée, et même inquiétée, de la façon dont Giraud retenait ses gestes dès que leurs baisers devenaient trop passionnés, comme s’il s’interdisait de franchir certaines limites, alors qu’elle était loin de vouloir se refuser à lui. Tout semblait fonctionner normalement chez lui, elle avait senti son sexe durcir quand il se serrait contre elle, ou quand, plus tard, elle avait osé le caresser à travers son pantalon, mais il se séparait toujours d’elle avant d’aller plus loin, comme si quelque chose, ou quelqu’un, le tirait en arrière. Et, même si elle en mourait d’envie, même si son corps bouillonnait de désirs, elle n’avait jamais osé réclamer davantage, craignant de passer pour une nymphomane. Elle estimant qu’après tout, c’était peut-être une chance d’avoir un fiancé respectueux d’elle et maître de lui-même à ce point.

Malgré les difficultés qu’elle avait traversées dans sa vie, elle restait d’un caractère optimiste ; elle s’efforçait de s’attacher au bon côté des choses. Et sa rencontre avec Giraud en comportait assez pour qu’elle ne se laisse pas tourmenter par ce seul détail. Désormais, se dit-elle, elle était mariée. Dans quelques heures au plus tard, ils pourraient enfin consommer leur union. Cette attente forcée serait forcément récompensée par un plaisir à la hauteur du conte de fées qu’elle avait l’impression de vivre.

Ayant repris de l’assurance, elle sourit à son amie.

— Et toi ? Tu as un petit copain, un fiancé ?

— Non, je suis célibataire depuis trois jours.

— Ah. Je suis désolée. Et... tu étais avec lui depuis longtemps ?

Clara éclata de rire.

— Deux jours. Crois-moi, ce soir, je compte bien profiter de mon célibat, et me trouver de la compagnie pour le reste de la nuit. J’ai déjà repéré un ou deux de tes invités qui pourraient faire l’affaire... Et puis, je n’ai encore jamais baisé avec un paysan !

— Voyons, Clara, ce ne sont pas des agriculteurs.

— Ah non ? Ils plantent du foin, ils élèvent des vaches ; je ne vois pas la différence.

Florence ne put s’empêcher de rire elle aussi, imaginant la tête que ferait Giraud s’il entendait son amie parler ainsi de ses gardians et de ses chers taureaux.

Clara alla se placer devant le miroir de l’armoire pour s’examiner d’un œil satisfait.

— Tu vas donc vivre ici ? Dans ce trou perdu ? Ça te plaît ?

Florence eut une moue à peine convaincue.

— Oui, bien sûr, j’adore la Camargue. Et puis le mas est immense, et nous disposerons de tout l’étage supérieur avec Giraud quand... quand nous aurons des enfants.

Clara lui jeta un regard en coin.

— Tu veux dire dans plusieurs années, j’espère !

— Peut-être avant, qui sait ? répondit Florence en baissant les yeux, gênée.

— Si je n’ai qu’un conseil à te donner, c’est d’attendre pour faire des gosses ! Ma sœur en a eu un dernièrement... et elle a pris vingt kilos !

Florence n’osa pas avouer à Clara que le contrat de mariage qu’elle avait signé la veille contenait une clause qui permettait à Giraud de divorcer si elle ne lui avait pas donné d’enfant avant deux ans. Comme si elle lisait dans ses pensées, Clara fronça les sourcils en prenant un air sérieux.

— Ils t’ont fait signer un contrat, je suppose ?

Devant l’acquiescement muet de Florence, elle hocha la tête.

— Oui, évidemment. On peut faire confiance aux richards pour ne pas oublier ce genre de détail.

Elle jeta un coup d’œil vers la porte, puis se pencha vers Florence en posant une main complice sur la sienne.

— Ecoute. J’espère que tout se passera bien pour toi, et que ton mariage sera une réussite, mais je travaille dans un cabinet d’avocats, et je vais te laisser ma carte. Si un jour, tu as le moindre problème, n’hésite pas à m’appeler. Au début, tout est beau, tout est rose, mais crois-moi, et de nombreuses copines en ont fait l’expérience, le jour où ça foire, il faut savoir se défendre, sinon tu te fais arnaquer.

Florence haussa les épaules.

— Si un jour, ça foire, comme tu dis... je m’en irai, je reprendrai mon boulot, c’est tout. Je ne voudrais pas de son argent.

— Tu es folle ! se récria Clara. Il faut faire respecter ses droits ! Et si tu as des enfants, tu y as pensé ? Tu crois que tu pourras t’en aller en les emportant sous ton bras ? Ça ne se passe pas comme ça dans ces familles, crois-moi !

Davantage pour calmer son amie que par conviction, Florence hocha la tête, promit qu’elle garderait précieusement les coordonnées du cabinet d’avocats.

CHAPITRE III

Dans son bureau, Joseph fronça les sourcils. De quoi se mêlait cette fille ? se demanda-t-il en soupçonnant déjà de possibles ennuis. Il n’aimait pas ça. Il n’aimait pas les femmes curieuses qui s’occupent des affaires des autres. Il détestait que quiconque fasse ingérence dans sa famille ou sa manade ; de nombreux représentants des autorités administratives, agricoles ou vétérinaires en avaient fait les frais. Il était chez lui. Personne n’avait à lui dire comment gérer sa terre, ses animaux, son personnel, sa famille.

Tout en réfléchissant, il caressait machinalement les cheveux bruns de la fille occupée à le sucer. Il n’avait pas le temps de se charger lui-même de la rouquine trop curieuse. Il allait la confier aux trois gardians qui avaient été désignés pour rester à la manade le temps de la noce, décida-t-il. Ça les occuperait...

Il ferma les yeux. Sa queue devenait comme un tison dans la bouche de Magali. La fille avait un surprenant talent de suceuse. Il se répétait chaque jour qu’il avait bien fait d’accepter quand, toute penaude, Léone était venue le supplier d’embaucher une de ses nièces. Magali, qui n’avait pas « réussi à l’école », pointait au chômage depuis sa majorité, quelques mois plus tôt. Selon la vieille cuisinière, elle n’était pas très futée, et elle avait de mauvaises fréquentations qui risquaient de la faire mal tourner si quelqu’un ne la prenait pas en main.

— Ce serait dommage, belle comme elle est... avait-elle ajouté, en baissant les yeux pour laisser à Joseph le temps d’enregistrer l’information.

Elle connaissait assez son maître pour savoir qu’il ne résisterait pas à un tendron servi sur un plateau. Effectivement, ces quelques mots avaient suffi pour qu’il soupire, bougonne que bon, d’accord, pour lui faire plaisir, il voulait bien recevoir sa nièce le lendemain matin.

Magali n’était plus repartie. Quand il avait découvert la jolie brune aux joues creusées de fossettes, aux formes rondes et gracieuses, il avait ordonné à Léone de les laisser seuls, et de veiller à ce qu’ils ne soient pas dérangés. La petite ne s’était pas montrée farouche. Une bonne heure plus tard, en sortant de son bureau, il avait annoncé à la cuisinière qui rôdait à proximité qu’elle pouvait installer sa protégée dans l’ancienne chambre de la nurse, pas très loin de la sienne, au premier étage, et non dans les pièces mansardées aménagées au grenier, où le reste du personnel était logé. Léone avait bafouillé des remerciements, en lui assurant qu’il n’aurait pas à se plaindre, et que sa nièce lui donnerait entière satisfaction.

Jusqu’à ce jour, cela s’était vérifié. Dotée d’un tempérament lascif et docile, Magali ne se plaignait jamais, se pliait à tout ce qu’il lui demandait, quelle que soit l’heure, quel que soit l’endroit. Il l’appelait parfois en pleine nuit pour la faire passer sous la table quand il jouait au poker avec ses amis. Ou bien à l’aube, pour qu’elle lui prépare sa tenue de chasse. Ou encore pour se vider les couilles dans sa chatte ou sa bouche. Quoi qu’il lui demande, elle le servait toujours avec entrain.

Elle donnait un coup de main en cuisine ou au ménage quand il était absent, mais, dès qu’il rentrait au mas, elle redevenait sa petite putain domestique, dont il faisait usage quand l’envie lui prenait.

Il l’aimait bien, la jolie Magali. Et elle, il n’y avait qu’à voir sa façon de lui pomper la queue pour comprendre qu’elle était attachée à son Maître, elle aussi, et qu’elle tenait à sa place. Elle y mettait tout son cœur. La langue et les joues creusées, les lèvres arrondies, elle avalait le gros sexe de Joseph en gémissant de plaisir. Sa tête descendait lentement ; sa gorge semblait s’allonger démesurément pour le recevoir tout entier. Elle remontait ensuite la tête, en gardant les lèvres juste assez serrées pour faire courir un frisson supplémentaire sur chaque centimètre de queue comprimée par l’anneau de sa bouche. Elle s’attardait sur le bombé du gland, avant de remonter encore, dans un baiser aspirant, jusqu’à l’ultime pointe, où le plaisir de Joseph perlait en gouttes claires sous sa langue avide. Et elle recommençait, inlassablement, même quand, comme à cet instant-là, il bandait vraiment dur : il lui fallait ouvrir la bouche en grand. Elle manquait s’étouffer en essayant de prendre encore la queue de tout son long.

« Elle est heureuse, se dit-il, certainement davantage que ne l’est cette rousse qui joue les affranchies et les femmes libérées, et tout autant que le sera Florence quand elle aura compris et se sera pliée aux règles de la famille. »

Il regarda sa montre, puis porta de nouveau son regard sur l’écran vidéo. Dans quelques heures, se rassura-t-il, les invités seraient partis et le dressage de la belle jeune femme en robe blanche pourrait vraiment commencer.

CHAPITRE IV

Voyant que son amie allait mieux, Clara se leva, alla fouiller dans son sac à main.

— J’ai un petit cadeau pour toi, mais... je ne pouvais pas te l’offrir devant tout le monde.

Avec un sourire, elle tendit à Florence un petit paquet emballé dans du papier doré. Après l’avoir ôté, Florence découvrit un objet qui ressemblait à un tube de rouge à lèvres.

— Oh, mais il ne fallait pas... Merci.

L’objet était étrangement lourd, et quand elle en retira le bouchon, elle s’aperçut que l’embout était en plastique arrondi. Elle fixa Clara, qui répondit en souriant à son interrogation muette :

— C’est un vibromasseur de poche... Tu sais comment on s’en sert ?

Déconcertée, ne sachant comment réagir, Florence baissa de nouveau les yeux sur l’objet pour éviter de regarder Clara.

— C’est-à-dire que non... mais... je m’en doute un peu.

— Je vais te montrer.

Effarée, Florence secoua vivement la tête.

— Mais... non, non, merci. Et puis il va falloir que je rejoigne Giraud.

Clara s’assit près d’elle, lui prit l’objet des mains.

— Allez, sois sympa, tu as bien deux minutes ! Ça ne te servira à rien si tu n’as pas le mode d’emploi !

Du bout de ses doigts aux ongles démesurés, aussi rouges que ses cheveux, elle fit tourner la base du cylindre d’un quart de cercle. La petite tête arrondie se mit à vibrer en bourdonnant. Avec un geste de recul, Florence appuya son dos contre la tête du lit.

— Je t’assure, ce... ce n’est pas le moment. Je t’assure que je vois très bien comment on s’en sert.

Clara leva les yeux au ciel.

— Ce que tu es coincée, ma pauvre fille ! Ton Giraud ne va pas être à la fête tous les jours... Allez, laisse-toi faire. Deux minutes, promis.

Elle glissa ses fesses sur le lit, se rapprocha de la jeune mariée. Leurs visages se trouvaient face à face. Les yeux brillants, Clara s’humecta les lèvres avec sa langue en fixant la bouche de son amie.

— Oserais-tu prétendre que tu ne te masturbes jamais ?

Troublée, Florence sentait ses joues devenir brûlantes.

— Non... non, bien sûr.

— Et tu fais ça comment ? Avec tes doigts ? murmura encore Clara.

— C’est ici que le vibro trouve toute son utilité...

Florence acquiesça dans un souffle à peine audible. Cette conversation la gênait affreusement, mais elle ressentait de la curiosité, du soulagement aussi, à ne pas être si différente des autres filles de son âge avec lesquelles elle n’avait encore jamais échangé de confidences de ce genre. La façon naturelle dont Clara en parlait la désarmait.

— Une fois que tu auras goûté aux joies d’un vibro, tu ne pourras plus t’en passer, tu verras.

Clara baissa les yeux, puis fit lentement glisser l’extrémité du petit tube sur l’arrondi du décolleté de Florence, puis sur le tissu qui couvrait l’extrémité des seins. Même à travers le tissu, les mamelons réagirent immédiatement à la caresse électrique. Florence sursauta, plaqua son bras contre son torse, provoquant le rire de Clara.

— Qu’est-ce que tu es sensible ! Je ne t’ai même pas encore touchée !

Clara glissa l’extrémité du gadget sous la dentelle du décolleté. Quand le plastique effleura son téton, Florence poussa un cri étouffé. Clara sourit et, lentement, passa, repassa l’arrondi du vibromasseur sur le bout du sein de son amie.

— Il ne faut pas trop appuyer... juste effleurer...

Florence ferma les yeux, se mordit les lèvres. Elle tendait le buste vers l’avant, pour ne pas perdre contact avec l’objet. Giraud et les quelques hommes qu’elle avait connus lui avaient peloté les seins, mais jamais leurs caresses ne lui avaient procuré un plaisir aussi brutal, jamais elle n’avait ressenti avec une telle intensité combien ses mamelons étaient sensibles. Elle était stupéfaite.

La jeune femme rousse respirait plus vite, elle aussi. Sans cesser de passer le vibromasseur sur les seins de son amie, elle tira sur le décolleté de sa robe, dénuda sa poitrine. Ses seins étaient volumineux, ronds, bronzés, avec de larges aréoles brunes. Surprenant le regard de Florence, Clara lui attrapa le poignet.

— Tu peux les toucher, si tu veux.

Sans attendre sa réponse, elle posa la main de Florence sur sa poitrine ; la jeune femme n’osa pas la retirer. Sous sa paume, le sein de Clara était chaud, moelleux, d’une douceur étonnante. Clara eut un petit sourire.

— Alors ? Comment tu les trouves ?

Du bout des doigts, Florence palpa la chair ferme. A part le sien, elle n’avait jamais touché ni caressé le corps d’une femme. Elle découvrait des sensations inconnues au contact de cette rondeur, de cette douceur, de cette sensibilité du sein dont la pointe durcissait dans sa paume.

— Ils... ils sont très beaux, bredouilla-t-elle, les joues brûlantes.

Les deux jeunes femmes se tenaient de plus en plus proches, buste contre buste. Sans quitter Florence des yeux, Clara s’inclina en avant, juste assez pour que sa poitrine se frotte contre les petits seins à demi dénudés de la jeune mariée. La peau brune de l’une contrastait avec la peau blanche de l’autre, mais leurs formes se répondaient, et Florence était bouleversée par l’effet miroir de ce corps qui se pressait contre le sien. Le petit vibromasseur bourdonnait toujours. Clara le glissa entre elle et Florence ; elle le plaça juste entre les deux bouts de sein qui se faisaient face. Les deux amies frémirent au même moment, se pressèrent encore davantage l’une contre l’autre. Du bout de la langue, Clara humecta ses lèvres, puis se pencha pour les poser sur celles de son amie.

— Tu sais, ce n’est pas parce que tu es mariée que tu ne dois plus t’amuser... au contraire, même... Je suis sûre que ton Giraud aimerait beaucoup nous regarder en ce moment... et nous rejoindre !

Ces mots firent sortir Florence de sa passivité, ainsi que du frémissement agréable qui avait commencé à envahir son corps. Elle détourna vivement la tête, repoussa Clara avant de tirer sur son bustier pour recouvrir ses seins.

— Ça suffit maintenant ! On arrête !

Le regard brillant, Clara se leva et, gardant sa poitrine dénudée, posa un pied sur le bord du lit.

— Ah non, ma petite chérie, maintenant que tu m’as excitée, tu ne peux pas me laisser redescendre comme ça ! Tu ne voudrais quand même pas que je viole devant tout le monde le premier larbin qui passe ? J’en serais capable, tu sais. Quand je suis chaude, rien ni personne ne m’arrêtent...

Dans son geste, le bas de sa robe s’était enroulé à la pliure de sa cuisse, révélant son entrejambe nu à Florence. Effarée, celle-ci se demandait comment réagiraient sa nouvelle famille et leurs prestigieux invités si Clara ne parvenait pas à se tenir correctement. Elle regretta une nouvelle fois de l’avoir invitée, mais le mal était fait. Elle préféra tenter de la calmer plutôt que de s’enfuir en courant, comme elle en mourait pourtant d’envie.

La tête en arrière, les yeux mi-clos, Clara avait porté sa main entre ses jambes et, du bout des doigts, se caressait la fente.

— C’est ici que le vibro trouve toute son utilité... regarde !

Son sexe était épilé, sauf sur une mince bande verticale de poils noirs, au milieu du pubis. Lentement, de l’autre main, elle promena l’extrémité du petit vibro sur l’ourlet de ses grandes lèvres.

— Mmmm... voilà... tu vois, ce n’est pas compliqué...

Atrocement gênée, Florence tourna la tête. Clara protesta en gémissant.

— Non... sois sympa... regarde-moi... ça me plaît quand on me regarde...

Elle fléchit davantage les jambes, rapprochant son entrejambe de son amie.

— Comment tu la trouves, ma chatte ? Elle te plaît ?

— Heu... bon... oui, elle est très jolie, bredouilla Florence.

— Dis-le. Dis-moi « Tu as une belle chatte »... S’il te plaît !

Florence baissa la voix, de plus en plus mal à l’aise.

— Tu... tu as une très belle chatte.

La jeune fille avait pointé le petit vibromasseur sur son clitoris et, la bouche entrouverte, le regard fiévreux, elle fixait Florence.

— Dis-moi que je suis une salope.

Florence fronça les sourcils.

— Bon, arrête maintenant ! Ça ne m’amuse plus ! Tu es folle ou quoi ?

— Dis-le ! Tu sais ce que je lui ferais, à ton beau mari, tout à l’heure ? Je vais l’allumer à mort ! Je vais danser avec lui ; je me frotterais jusqu’à ce qu’il bande pour moi...

Florence vit rouge ; elle eut envie de la gifler.

— Tais-toi !

Les cuisses écartées, le bassin en avant, Clara se branlait de plus en plus frénétiquement.

— Je suis sûre qu’il a une bonne queue...

— Arrête !

— Je suis sûre que moi, j’aurais su le convaincre de me la fourrer...

— Tais-toi, salope !

— Oui !

— Espèce de pute !

— Oui !

Clara poussa un petit cri ; renversant la tête en arrière, le vibromasseur niché à la commissure des lèvres du sexe, elle gémit qu’elle jouissait... Quand elle se redressa, essoufflée, décoiffée, elle affichait un sourire et une mine sereine qui laissèrent Florence interdite.

— Ah... Ça fait du bien !

CHAPITRE V

Joseph décrocha son téléphone. Le spectacle avait été distrayant et instructif, mais il fallait neutraliser au plus vite cette petite garce aux cheveux rouges — et isoler la mariée.

— C’est moi. Tu prends Rémy, et vous allez tout de suite dans la chambre de ton frère. Tu emmènes la nouvelle madame Bressy à l’infirmerie, tu commences à la préparer, et tu dis à Rémy qu’il confie la rousse aux gardians. Je ne veux pas la revoir en bas. Qu’ils s’amusent. C’est compris ?

— ...

— Bien. Je compte sur toi.

Il raccrocha, tranquillisé. Il pouvait faire confiance à sa fille Diane pour ce genre de mission de confiance. Elle adorait jouer au docteur ; elle saurait très bien, il en était sûr, mettre la jeune épouse en condition pour affronter la nuit qui s’annonçait.

*  *  *

Magali était toujours agenouillée entre les jambes du patriarche, les yeux levés vers lui, la bouche très rouge, les lèvres enflées, comme meurtries, luisantes de salive. Il l’avait stoppée en pleine action quelques secondes plus tôt, juste avant de jouir. Il la sentait tremblante, encore toute frémissante d’excitation.

Après avoir fait rouler son fauteuil en arrière, il lui fit signe de s’asseoir face à lui, sur le plateau de son bureau. Elle obéit, s’installa, les fesses sur le sous-main en cuir, les cuisses écartées, et, sans même qu’il le lui demande, elle souleva le devant de sa jupe jusqu’au nombril. Elle ne portait jamais de culotte, ne s’épilait pas. Joseph aimait le petit triangle très brun au bas de son ventre, une toison d’une douceur étonnante.

Il se leva à son tour et, de la poche intérieure de sa veste, sortit un nouveau cigare. Il déplaça ensuite son agenda et un coffret en bois qui se trouvaient derrière elle, puis il lui ordonna de s’allonger.

Elle inclina son torse en arrière, mais sans s’étendre complètement, en prenant appui sur ses coudes et en gardant la tête droite, le regard fixé sur son bas-ventre exposé. Joseph lui replia les cuisses en arrière, garda une main appuyée derrière son genou, comme pour s’assurer de l’immobilité de sa prise. Lui aussi regardait le ventre lisse, bombé... la courte entaille charnue, bordée d’une fine toison brune. Et, à l’intérieur, comme le corail d’un coquillage, la brillance rose des petites lèvres. Il plia les doigts dans sa paume dressée vers le haut, les couvrit de son pouce, isolant son majeur pointé.

— Je vais m’absenter cette nuit, mais comme tu as été bien sage, je permettrai peut-être au nouveau gardian de venir dans ta chambre...

Tout en parlant, il plaça l’extrémité de son doigt au centre de ce qui ressemblait à une petite bouche verticale aux lèvres entrouvertes. Il l’enfonça d’un geste sûr et continu, l’introduisit directement jusqu’à la dernière phalange.

— Oh oui... il te fait mouiller ce nouveau gardian, je ne me suis pas trompé.

Il leva les yeux, s’amusant de la voir battre des cils, se mordre les lèvres, respirer plus vite pendant qu’à l’intérieur de son vagin étroit, il recourbait son doigt, pressait sur le bord interne : là où elle était si sensible.

— Je lui dirai que tu l’attendras dans ta chambre, après ton service.

Elle gigotait, secouait la tête, mais tendait le ventre en avant, en s’ouvrant tant qu’elle pouvait au doigt qui la fouillait.

— Oui... Monsieur... si... si vous voulez.

Il joignit son index à son majeur pour l’embrocher, puis la branler plus franchement, dans un rapide va-et-vient de sa main. Elle tremblait, gémissait, fixant d’un air hagard les doigts qui coulissaient dans son sexe... sortaient, s’enfonçaient, ressortaient, s’enfonçaient encore en lui enfiévrant l’intérieur du ventre.

— Oh, Monsieur... merci... merci... je... je...

Quand il estima qu’elle mouillait suffisamment, juste avant qu’elle jouisse, il retira sa main d’entre ses cuisses ouvertes.

— Ça ira, dit-il après avoir observé ses doigts poisseux.

Il présenta alors l’extrémité de son cigare à l’entrée du vagin de la jeune fille ; il l’enfonça lentement jusqu’aux deux tiers de sa longueur.

— Voilà... ne bouge pas.

Elle ouvrait la bouche en le fixant d’un regard éperdu.

— Oh... Oh Monsieur !

Il fronça les sourcils.

— Tais-toi, ne gigote pas ! Tu pourrais le casser. Ces cigares coûtent une petite fortune, et je serais obligé de te le retenir sur ta paye.

Quelques secondes plus tard, encore plus lentement que pour l’introduire, il tira le cigare hors du fourreau de chair.

— Voilà... excellent... parfait.

Il coinça la base du cigare entre deux doigts, puis il l’examina en souriant.

— Ce cher Bill ne s’est pas trompé. Rien ne vaut la chatte d’une jeune salope excitée pour humidifier un havane...

Il le huma, en regardant Magali qui rougissait, baissait enfin les yeux.

— ... et lui donner ce fumet incomparable.

En souriant, il lui tapota la cuisse.

— Allez, sauve-toi. J’avais promis de ne pas trop t’accaparer aujourd’hui ; Léone doit te chercher partout pour l’aider au service. Tu l’auras, ton gardian.

Elle remit de l’ordre dans ses habits, lissa ses cheveux. Puis elle fit la charmante petite révérence, et le coup d’œil vicieux qui l’accompagnait toujours, et qui le faisait rebander chaque fois.

— Merci beaucoup, Monsieur.

— File !

Elle disparut en ondulant des fesses ; il soupira en refermant avec difficulté la braguette de son pantalon. L’heure n’était plus aux distractions. La nuit allait bientôt tomber. L’ultime cérémonie approchait.

CHAPITRE VI

A l’étage du dessous, la porte de la chambre de Giraud s’ouvrit.

Une femme aux cheveux coupés court, vêtue d’un tailleur pêche qui faisait ressortir sa peau très brune, pénétra dans la pièce, suivie d’un jeune homme en costume de lin clair. Sans un regard pour Clara qui se couvrit précipitamment les seins, la femme s’adressa à Florence d’un ton sec :

— Père m’a dit que tu avais eu un malaise. Ça va mieux ?

Vexée, choquée par la brutalité de l’intrusion, Florence, sans répondre, se tourna vers Clara.

— Clara, je te présente Diane, la sœur de Giraud, et Rémy, son assistant.

Florence fronça les sourcils en fixant Diane.

— D’abord... comment le sait-il, votre père, que j’ai eu un malaise ?

Diane fit un geste de la main, comme pour balayer l’interrogation.

— Peu importe. Giraud le lui aura dit, sans doute.

Florence ne se souvenait pas avoir croisé Giraud, mais elle se dit que quelqu’un de la famille avait dû les voir monter l’escalier, Clara et elle, et avait transmis l’information.

— De toute façon, dit-elle, vous êtes venue pour rien, nous allions justement redescendre.

— Non.

— Comment ça, « non » ? s’étonna Florence en haussant les sourcils.

Diane la fixait avec un petit sourire, comme si elle se réjouissait d’être la première à révéler à la jeune mariée la réalité de ce qu’impliquait le nom qu’elle portait désormais.

— Tu vas me suivre pour que je te fasse subir un examen prénuptial, annonça-t-elle à une Florence stupéfaite.

— Un examen prénuptial ? Mais j’en ai déjà eu un chez mon docteur !

Diane soupira, croisa les bras.

— Je te parle de celui qui est mentionné dans le contrat de mariage que tu as signé chez le notaire. Tu t’es engagée à accepter d’être examinée par un médecin désigné par la famille avant la consommation du mariage. Nous savons que tu n’es plus vierge, et mon père veut seulement s’assurer que tu ne vas pas faire entrer dans la famille un bâtard clandestin. C’est sa phobie, son obsession... il faudra t’y faire.

— Je ne suis pas enceinte, c’est n’importe quoi, cette histoire ! s’écria Florence. Et puis je... je...

Elle se mordit les lèvres avant d’avouer que ça faisait des mois qu’elle n’avait pas baisé. Diane fit un signe vers la porte.

— Allez, viens, ce ne sera pas long.

Elle lança un regard vers Clara, et sur sa main qui dissimulait mal le petit vibromasseur.

— A moins que tu ne préfères continuer à t’amuser avec ton amie ?

« Il l’enfonça jusqu’aux deux tiers de sa longueur. »

Honteuse, Florence détourna les yeux. Du bout des doigts, elle vérifia sa coiffure. Elle rajusta nerveusement le bustier de sa robe sur sa poitrine, puis défroissa et fit bouffer autour de ses jambes la corolle de sa jupe et de ses jupons. Ignorant la remarque ironique de Diane, elle affirma que la chaleur l’avait assommée, mais qu’elle se sentait mieux, à présent. Diane hocha la tête, avec aux lèvres un sourire narquois. Elle se dirigea vers la porte :

— Alors, on y va. Je n’ai pas que ça à faire.

Avant de quitter la pièce, Florence attrapa son amie par le poignet, la supplia de venir avec elle. Clara remit discrètement le vibromasseur dans son sac à main qu’elle posa dans un coin de la pièce, puis elle la suivit.

A grands pas rapides, Diane parcourut le couloir des chambres, mais, au lieu de descendre l’escalier en pierre qui menait au rez-de-chaussée et aux pièces principales, elle ouvrit une porte qui permettait de quitter le mas par un escalier extérieur. En soulevant ses brassées de jupons blancs, Florence la suivait en trottinant. Clara avançait derrière elle en ondulant sur ses talons aiguilles, devant Rémy qui fermait la marche.

Tous quatre traversèrent une cour, puis pénétrèrent par un large portail dans ce qui avait dû être les communs : un ensemble de bâtisses basses, entre l’arrière du mas et les premières écuries.

Rassurée par la présence de Clara qui l’aidait à soutenir la traîne de sa robe, Florence s’avança dans une vaste pièce aux murs tapissés de cordes, de pinces, de harnais, de pompes à lavement, d’un tas d’instruments barbares et bizarres.

— L’infirmerie, dit Diane.

Florence et Clara s’étaient immobilisées, sidérées par les dimensions de la pièce, par les objets inquiétants qu’elles voyaient autour d’elles, et par les treuils, poulies, chaînes qui pendaient du plafond.

— L’endroit est réservé, précisa Diane... enfin, la plupart du temps, ajouta-t-elle en échangeant un regard avec Rémy.

Sans laisser à Florence le temps de réagir, elle la prit par le bras, la guida vers une porte latérale.

— Par ici, ma petite chérie. Ton amie va rester avec Rémy.

— Mais...

— Ne fais pas le bébé, il n’y en a que pour quelques minutes. Je vais finir par croire que mon frère nous a ramené une créature effarouchée qui ne peut pas faire trois pas sans être accompagnée !

Froissée, Florence remua le bras pour se dégager de la prise de Diane.

— Pas la peine de me soutenir, je sais marcher toute seule !

Diane ouvrit la porte en riant.

— Et susceptible, par-dessus le marché !

Elle se tourna vers Rémy, avec un geste en direction de Clara.

— Tu t’occupes d’elle ?

— Oui, Mademoiselle, répondit gravement le jeune homme. Vous pouvez compter sur moi.

— Je l’espère. Tu sais ce qu’il t’en coûte de me décevoir.

Il baissa les yeux en rougissant.

— Oui, Mademoiselle.

— Bien. A tout à l’heure, alors, conclut-elle avant d’inviter Florence à entrer.

— A tout à l’heure, Mademoiselle.

CHAPITRE VII

Clara suivit Rémy sans se méfier. Il était mignon et bien bâti, mais trop jeune pour l’intéresser. Elle était impatiente de rejoindre la noce pour faire son choix parmi les invités plus mûrs qu’elle avait déjà repérés. Elle ne doutait pas que Rémy la ramenait vers le jardin et, tout occupée à essayer de ne pas trébucher avec ses talons aiguilles sur le sol irrégulier, elle ne remarqua pas qu’ils franchissaient une porte, un couloir, une autre lourde porte, et qu’au lieu de s’en rapprocher, ils s’éloignaient du bâtiment principal du mas. Quand elle découvrit qu’ils se trouvaient dans une grange désaffectée, il était déjà trop tard. Les trois gardians consignés à la manade, qui s’étaient rassemblés là pour partager quelques bouteilles d’alcool, l’avaient remarquée.

Clara s’était figée en les découvrant dans un coin de cette grange mal éclairée ; elle eut un geste de recul, mais Rémy lui tendit la main d’un air rassurant.

— Venez. Il faut boire un coup avec les gardians. C’est la tradition.

Le ventre contracté par un mauvais pressentiment, Clara lui lança un regard suppliant.

— Non... je ne préfère pas... s’il vous plaît.

Il fut plus rapide qu’elle. Il lui attrapa la main, se tourna vers le groupe d’hommes en leur annonçant qu’il leur amenait une invitée surprise. Effrayée, Clara chercha à retirer sa main de la sienne, mais il serra avant qu’elle tire son bras en arrière ; il l’emprisonna, d’une poigne de fer.

— Cadeau du patron, les gars ! cria-t-il aux trois hommes.

Pendant que les gardians s’approchaient, Rémy lui coinça les bras dans le dos, la força à leur faire face. Paniquée, elle grimaçait, le souffle coupé, le regard fou. Au moindre de ses gestes, Rémy tordait davantage ses bras, et une douleur atroce lui déchirait les épaules.

— Joli morceau, lâcha celui qui semblait être le plus âgé des trois, un chauve très costaud au cou épais, aux épaules larges, à la peau du visage grêlée.

Comme les deux autres, il était vêtu d’une chemise arlésienne aux motifs délavés, d’un pantalon de gardian en toile épaisse, couleur taupe, de bottes en cuir retourné.

A côté de lui, se tenait un homme grand, d’une quarantaine d’années, genre hidalgo moustachu.

— Ouais... nettement mieux que la vieille rombière de la dernière fois.

Le troisième avait vingt ans à tout casser, sa chemise ouverte dévoilait un torse lisse comme une peau de bébé. Il se tenait comme un cow-boy, tête basse, mâchoire serrée, pantalon bas sur les hanches, virilement campé sur ses bottes, une bouteille de whisky à la main. Contrairement aux deux autres, qui ne semblaient pas vraiment émus, son regard cachait mal sa surprise et son excitation.

— C’est... c’est une pute ?

— On peut dire ça comme ça, ricana l’homme aux cheveux noirs. Quelle femme n’en est pas une ? Mais ce n’est pas une professionnelle, si c’est ce que tu veux savoir. En général, les filles que le patron nous envoie sont seulement des salopes qui lui ont déplu et qu’il n’a pas envie de revoir chez lui. Comme cette casse-couilles de l’Urssaf, le mois dernier... Ce qu’on fait avec, il s’en fout.

— Ne t’en fais pas, ça ne te sera pas retenu sur ta paye, ajouta le costaud.

Ils éclatèrent de rire pendant que le jeune gardian avalait une lampée d’alcool en continuant à regarder Clara avec des yeux brillants d’excitation. Le brun fit un geste de la tête en direction de Clara en la fixant avec un sourire mauvais qui lui glaça les os.

— Donne-lui à boire, tiens. Elle a l’air stressé. Ça la détendra.

Sans lui laisser le temps de trouver assez de souffle pour hurler, Rémy empoigna la jeune femme par les cheveux, la força à plier le cou en arrière, à ouvrir la bouche. S’approchant d’un pas, le jeune gardian versa une rasade d’alcool entre ses lèvres ouvertes. Elle s’étouffa, toussa, cracha. Ils rirent ; ravi de son succès, le jeune homme recommença plusieurs fois. Clara vacilla sur ses jambes. L’alcool lui coulait sur le visage, brûlant les yeux, la langue, la gorge. Elle avait de moins en moins de force pour résister, pour recracher, tenter de se libérer de Rémy qui lui emprisonnait les bras.

Quand la bouteille fut vide, sur une suggestion des deux autres, le jeune abaissa des deux mains le décolleté de sa robe. Elle tressaillit, émit un long gémissement en fermant les yeux. Ils restèrent un moment silencieux en découvrant la superbe poitrine de la jeune femme.

— Oh, putain... finit par lâcher le costaud au cou épais. Le patron ne s’est pas foutu de nous.

Le brun haussa les épaules.

— C’est sûrement des faux.

D’une main mal assurée, le plus jeune pressa un sein entre ses doigts écartés.

— Non... je crois pas... il paraît que c’est dur quand ils sont faux et... et je peux vous dire que c’est... que c’est souple...

La tête tournée sur le côté, Clara geignait, les dents serrées, sous la main inconnue qui la palpait comme une bête à l’étal. L’alcool brouillait son esprit ; son corps ne répondait plus aux ordres qu’elle lui lançait ; elle ne parvenait plus à exprimer sa révolte, son dégoût, sa colère. Elle ne pouvait que geindre, les muscles mous, les membres lourds comme du plomb. Rémy la lâcha.

— Je crois qu’elle commence à bien se détendre.

Elle fit un pas sur le côté ; son talon heurta un bout de plancher ; elle perdit l’équilibre. Le jeune gardian la rattrapa, l’empêcha de tomber. Elle porta sa main devant sa bouche.

— Oups... excusez... suis désolée...

Elle avait l’impression que le sol tanguait sous ses pieds, et les quatre hommes qui l’entouraient se confondaient dans une masse mouvante, elle aussi. Elle fit un pas en avant, dans l’intention confuse de trouver une sortie. Elle se cogna contre Rémy, repartit vers la gauche, en bousculant le moustachu.

— Pardon... pardon...

Ils la repoussaient, riant de la voir désorientée. Ils formèrent un carré au milieu duquel elle tourna en titubant, allant de l’un à l’autre comme une poupée molle.

— Où tu veux aller comme ça ?

— T’es pas bien avec nous ?

Quand elle passait devant eux, ils lui touchaient les seins, le cul, lui pinçaient la taille, les bras. Peu à peu, elle ralentit ses mouvements, complètement perdue, affolée, proche de l’évanouissement.

A un moment, Clara fut projetée contre l’homme au visage grêlé. Elle demeura le dos appuyé contre le torse de celui-ci, ferma les yeux quelques instants pour reprendre son souffle, retrouver de la stabilité. Il la ceintura d’un bras puissant, et sa main libre, lui retroussa jusqu’au ventre le bas de la robe.

— C’est ça, ma poule, viens me faire un câlin. Je vais bien m’occuper de toi.

En découvrant qu’elle ne portait pas de culotte, il siffla entre ses dents.

— Regardez-moi cette bonne petite salope, les gars ! Prête à l’emploi !

Le téléphone de Rémy sonna ; après avoir fait signe aux autres de se taire, il s’éloigna de quelques pas, répondit à l’appel. L’homme qui tenait Clara lui avait plaqué une main sur la bouche en la gardant collée contre lui. Dans un geste obscène, il balança les hanches contre ses fesses, la forçant à tendre son ventre et son sexe en avant. Le moustachu s’approcha, observa la fente épilée avec une moue dubitative. Sans douceur, il pinça les grandes lèvres de la jeune femme, les étira, les écarta. Clara tenta de se débattre, de refermer les jambes, de balancer des coups de pied, mais le chauve resserra brutalement son bras, lui coupant le souffle.

— Hé, les gars, ne l’abîmez pas trop, quand même.

Rémy, qui avait terminé sa communication téléphonique, revenait vers eux.

— C’était le patron. Il voulait savoir si son cadeau vous plaisait. J’ai répondu que les présentations avaient été faites, et que ça semblait coller entre elle et vous.

— Et comment ! rugit le chauve en soulevant Clara du sol. Elle nous adore !

Les yeux écarquillés, la bouche ouverte pour chercher de l’air, les mains griffant sans force l’avant-bras qui l’emprisonnait à l’étouffer, Clara crut sa dernière venue. Elle fut frappée par l’évidence de son impuissance à se défendre contre ces hommes, et par l’absurdité de sa résistance. Ici, dans cette grange, dans cette, maison, et sur cette terre encore sauvage, c’était la force qui régnait en maître, pas le sentiment ni la pensée. La loi du plus fort prévalait. Le taureau avait beau lutter contre la pointe du trident, le cheval sauvage piaffer entre les cuisses des hommes, l’un et l’autre étaient vaincus d’avance.

Elle n’était rien pour ces hommes, rien d’autre qu’un divertissement, qu’une de ces bestioles, hamster ou souris, avec lesquelles les gamins cruels s’amusent. Elle aurait beau lutter, griffer, hurler, mordre ou se tordre, elle ne leur échapperait pas.

Baissant la tête, accablée par la situation sans issue où elle se trouvait, Clara s’abandonna entre les bras de l’homme, qui enfin desserra son étreinte.

— Pas vrai que t’es contente de passer la soirée avec nous ? lui demanda-t-il en l’empoignant par les cheveux pour l’obliger à relever la tête.

Elle battit des cils en gémissant de douleur. Toujours debout devant elle, le moustachu lui balança une claque qui lui fit basculer sa tête de droite à gauche, lui mit la joue et la pommette en feu.

— On n’a pas bien entendu ta réponse.

— Oui... oui ! bredouilla-t-elle en le fixant avec effroi.

Malgré son ivresse, elle perçut une froideur dangereuse dans les prunelles de l’homme, quelque chose d’autre que le simple désir « bestial » de ses deux acolytes. Il eut un petit sourire.

— C’est bien.

— Bon, les gars, je suis désolé, mais je dois vous laisser, lança Rémy en empochant son téléphone et reboutonnant sa veste.

Il jeta un coup d’œil à Clara, resta indifférent à son regard terrifié et implorant.

— Amusez-vous bien.

Quand Rémy eut disparu, les autres jetèrent des sacs en toile de jute sur les quatre bottes de paille placées en cube, et ils y étendirent Clara sur le dos, à hauteur de leurs hanches. Les yeux mi-clos, ivre, nauséeuse, la rousse murmurait des supplications qu’ils n’entendaient même plus.

Ce fut le chauve qui passa le premier. Il se plaça devant elle, dégrafa son pantalon, le descendit sur ses cuisses, exhibant un sexe épais, coiffé d’un gros gland qui constituait presque un tiers de sa longueur.

— Tenez-lui les cuisses, j’ai pas envie de me prendre un coup de pied mal placé.

Quand, de leurs mains rêches, les deux autres lui immobilisèrent les jambes grandes ouvertes, Clara prit brutalement conscience de ce qui allait se passer. Dans un ultime sursaut d’effroi et de révolte, elle se débattit, rua tant qu’elle put, s’efforçant avec ses mains d’arracher les gros doigts poilus de ses cuisses, griffant, criant, crachant ses dernières forces aux visages des bourreaux rigolards.

Sans lui lâcher les jambes, et en donnant l’impression qu’ils forçaient à peine, ils se contentèrent de lui bloquer aussi les bras pour lui plaquer de nouveau le dos contre la paille.

— On se calme, poulette.

— Sauf si tu veux qu’on s’énerve.

Le moustachu se pencha vers Clara et, retirant une seconde sa main de son bras, il lui assena une nouvelle claque.

— Je suis sûr qu’elle n’a pas envie de nous énerver... Je me trompe ?

La joue en feu, les yeux brillants de larmes, Clara cessa immédiatement de se débattre. L’homme eut un sourire, puis tapota la joue qu’il venait de frapper.

— C’est bien. T’es une pute intelligente... Peut-être même que si on te lâchait, tu resterais allongée, en ouvrant bien les cuisses pour te faire sagement tringler en nous évitant de nous fatiguer à te tenir... Je me trompe ?

De l’autre main, il lui pinçait l’intérieur de la cuisse comme une serre d’oiseau et, à voir la lueur de son regard, elle devinait confusément qu’il espérait qu’elle allait résister. Comprenant malgré la panique qui la prenait, qu’il valait mieux pour elle ne pas lui offrir l’occasion de s’énerver, elle fit non d’un mouvement de la tête. L’homme plissa les yeux avec un sourire mauvais.

— Très bien. On va te lâcher, mais je te préviens, si tu essaies encore de griffer ou de te barrer, tu le regretteras.

Clara hocha la tête. Elle essayait de calmer les battements de son cœur, de ralentir sa respiration hachée, de réfléchir, de mettre des priorités parmi les urgences et les effrois qui l’assaillaient. Se protéger de cet homme était la première chose à faire ; son instinct lui dictait d’obéir, d’écarter les jambes, de ne pas le provoquer.

Quand ils cessèrent de la maintenir, elle se força à rester immobile, les cuisses écartées devant le sexe tendu qui frôlait le sien, exposé grand ouvert. Elle leva les yeux, croisant de nouveau le regard fou de l’effrayant gardian moustachu, puis elle les ferma, et se mordit les lèvres pour ne pas hurler : l’homme au visage grêlé, poussant ses hanches en avant, la pénétrait. Tel un bélier lancé contre une porte, son gland força l’entrée, écarta les chairs du fourreau, s’enfonça dans le vagin.

— Oh... putain de salope... grogna-t-il entre ses dents.

Clara se sentit poignardée par le membre qui se plantait en elle. Elle se mordit le poing, mais garda le bas du corps immobile, tétanisé, cloué à la couche rugueuse et crasseuse.

— Elle est brûlante... serrée comme une pucelle... j’adore ça, putain...

L’homme l’avait empoignée par l’intérieur des cuisses et, sous le regard attentif des deux autres, il fit peu à peu disparaître sa queue tout entière dans le sexe de Clara. Celle-ci gardait les yeux obstinément fermés, pour dresser une barrière entre elle et une réalité qu’elle refusait de toutes ses dernières forces. Le type lui enfonçait sa bite dans la chatte, il entrait à l’intérieur d’elle. Elle sentait son gland qui ouvrait la voie, prenait possession de l’espace creux dont il avait décidé de faire usage. Mais elle ne voulait pas le voir, elle ne voulait pas l’accepter dans sa conscience.

— Elle se laisse quand même enfiler jusqu’à la garde, cette garce... Vous avez vu ça, les gars ?

— Ouais. Et pour se prendre si facilement un tel gourdin, à mon avis, pucelle, ça fait longtemps qu’elle doit plus l’être, ricana le moustachu.

Quand sa queue se trouva fichée dans le vagin de Clara, et quand ses couilles vinrent frotter contre son périnée, le gardian donna encore de légers coups de reins, pour s’assurer qu’il prenait toute la place possible.

— Voilà, poupée... C’est ce qui s’appelle être bourrée... jusqu’à l’os.

Il forçait, bougeait d’avant en arrière, de droite à gauche, et dans le sexe de Clara, sa queue bandée à mort se déplaçait, changeait d’angle, appuyait davantage ici ou là, provoquant des décharges de plaisir qui la bouleversaient. Malgré elle, malgré sa peur, malgré son dégoût, son corps acceptait l’intrus, et sa chatte insatiable avalait la queue, lubrifiait le passage, lui faisait de la place, la pompait, se serrait autour d’elle pour la retenir, la faire grossir encore davantage, la traire, aspirer la moelle...

— Oh, bordel... elle contracte ses muscles... on dirait qu’elle me suce... gémissait le chauve.

N’y tenant plus, le jeune ouvrit sa braguette, baissa son pantalon sur ses cuisses.

— Bonne idée.

Debout de l’autre côté du support de paille, le moustachu tendit un bras, pinça sans douceur le bout d’un sein de Clara.

— T’as entendu, la pute ? Mon copain a envie de se faire sucer. Alors, écarte tes mains et prépare ta bouche !

Tressaillant sous la douleur, Clara ouvrit les yeux, descendit instinctivement ses mains vers sa poitrine.

— Bas les pattes, lui dit-il calmement en tordant et étirant son bout de sein.

Elle se figea, les mains ouvertes.

— Croise les bras au-dessus de la tête et ne nous emmerde pas si tu ne veux pas qu’on soit obligés de t’attacher.

Ne pensant plus qu’à l’élancement douloureux qui partait de son téton, rayonnait dans tout son corps, Clara obéit, essayant de maîtriser ses tremblements et les battements désordonnés de son cœur. Elle croisa les bras au-dessus de la tête, tourna le visage vers le jeune gardian qui lui présentait sa bite à sucer. Les phalanges en pince qui écrasaient le bout de son sein se relâchaient.

— C’est bien... tu comprends vite, lui souffla le moustachu avec une douceur terrifiante. T’es vraiment une bonne petite pute.

— Ouais, une pute quatre étoiles, approuva le chauve qui faisait lentement coulisser sa queue d’avant en arrière dans le sexe écartelé de la jeune femme.

Les hanches en avant, le jeune gardian tenait sa queue entre deux doigts, et il en tapota la bouche et le menton de Clara. La bite était longue, assez fine, dure comme du bois.

— Ouvre la bouche et pompe mon copain, ordonna le moustachu en tirant et tordant de nouveau le bout de sein de Clara. Et ne t’amuse surtout pas à le mordre.

Elle desserra les mâchoires, écarta les lèvres. La douleur l’affolait, mais lui imposait la voie à suivre pour y échapper : obéir. S’ouvrir, se creuser, s’arrondir autour du pieu mâle qui désirait prendre place.

Quand elle sentit le gland sur sa langue, elle le laissa donc avancer dans sa bouche, se pliant à la volonté de ces hommes écoutant son propre instinct de survie, son instinct de femelle captive, soumise à plus fort qu’elle.

Le jeune gardian poussa brutalement le bassin en avant, étouffant presque Clara en lui enfonçant sa queue au fond de la gorge. Elle comprima le sexe entre ses joues et sa langue, tentant de le retenir, de lui offrir un fourreau étroit et confortable pour qu’il s’y branle, pour qu’il fasse usage d’elle sans la faire souffrir. Cela fonctionna. Il se calma, adoucit ses mouvements. Il recula, puis avança de nouveau ses hanches, mais plus lentement, en laissant sa queue glisser dans la bouche serrée jusqu’à ce que le gland bute doucement au fond du palais.

— Oh putain... elle fait ça bien, cette salope... murmura-t-il comme pour lui-même.

Entre ses jambes, le chauve remuait aussi les hanches d’avant en arrière. Les yeux mi-clos, il se mordait les lèvres, secouait lentement la tête.

— Quel pied je prends... j’en reviens pas. Ça faisait longtemps que j’avais pas ramoné une chatte aussi bonne.

— Régalez-vous, les gars, c’est la tournée du patron ! lança le moustachu en s’asseyant du bout des fesses contre le flanc de Clara. On n’a pas droit à la noce ni au champagne, mais on a droit à une petite pute de luxe. Elle est pas belle, la vie ?

La main en cercle, il comprima un sein à sa base, en appuyant jusqu’à former une boule dure, qu’il remua de haut en bas, de droite à gauche.

— C’est vrai qu’elle a de beaux nichons... Et je confirme, ils ne sont pas refaits. C’est de la mamelle cent pour cent naturelle, ça, madame ! ironisa-t-il en secouant le sein plus fort.

Toujours agrippé aux cuisses de Clara, l’homme accélérait ses va-et-vient.

— Je sens que je vais pas tarder à cracher... ouais, les mecs... je sens que ça vient...

— Tu peux gicler dans sa chatte... moi, c’est dans son petit cul serré de trouille que je viderai mes couilles, tout à l’heure... annonça tranquillement le moustachu.

Clara tressaillit en entendant ses mots, contractant involontairement sa chatte autour de la queue prête à exploser.

— Oh putain... ça y est... ça y est... grogna l’homme en tendant ses hanches en avant.

Tétanisée d’horreur, Clara sentit la queue se ficher au plus profond d’elle-même, se crisper plusieurs fois, éjaculant sa semence, remplissant son ventre de foutre chaud.

Proche de la jouissance lui aussi, le jeune gardian se retira de la bouche de Clara et, pendant qu’il se branlait au-dessus de son visage, et que le chauve reprenait son souffle, sa queue ramollissant peu à peu dans la chatte trempée de la jeune femme toujours paralysée par la peur, le moustachu allumait une cigarette.

— Ouais... On n’en a pas fini avec toi, la pute... La soirée ne fait que commencer.

CHAPITRE VIII

Diane ferma à clef la porte de l’infirmerie, retira la veste de son tailleur.

— Et ce malaise, c’était sérieux, ou seulement une excuse pour t’isoler avec ton amie ? demanda-t-elle à Florence.

La jeune mariée ne répondit pas ; elle examinait avec étonnement, alignés contre le mur opposé à la porte, les éviers chromés, les placards, les tableaux lumineux qui se trouvaient dans la salle médicale ultramoderne où Diane l’avait fait entrer. A droite, un grand miroir occupait toute la surface du mur. Le plus surprenant de tout, c’était, trônant au centre de la pièce, le siège où Diane la pria de prendre place : sorte de fauteuil de dentiste en cuir noir, visiblement très sophistiqué.

— Vous... vous allez me faire quoi, exactement ? s’inquiéta la jeune femme sans oser s’approcher du fauteuil.

Diane soupira.

— Je te l’ai déjà dit, et je déteste répéter. Un simple examen de routine. Alors installe-toi, s’il te plaît. On ne va pas y passer deux jours.

N’osant lui tenir tête, impressionnée mais aussi rassurée par le décor médicalisé, propre, aseptisé, Florence souleva ses jupons, s’allongea dans le fauteuil.

Diane, qui s’était approchée de l’évier, se lavait soigneusement les mains. Elle tourna la tête et, adoucie, sourit à Florence.

— Je te promets que ça ne va pas prendre longtemps. Et puis, tu peux me tutoyer, tu sais. Nous sommes belles-sœurs maintenant.

— Heu, oui, c’est vrai. D’accord... Merci, bafouilla Florence en lui rendant timidement son sourire.

La petite femme belle et autoritaire la terrifiait. Depuis qu’elle fréquentait Giraud, c’était la première fois qu’elle lui adressait quelques mots gentils. Passionnée par la manade et par son métier, elle passait ses journées avec les gardians ou dans les écuries et, aux repas de famille, elle ne parlait qu’avec son père ou son frère, sans jamais se mêler des conversations féminines entre sa mère, Léone, Magali ou Florence.

Ici, dans l’intimité du cabinet, et dans le tailleur court qui moulait son corps menu, avec ses yeux cuivrés maquillés, ses cheveux courts balayés sur les côtés, elle semblait plus douce, plus femme, et Florence se dit qu’elle s’était trompée sur son compte. Elle se détendit quand Diane s’approcha d’elle, alluma un gros spot qui lui fit cligner des yeux.

— Vous... heu... tu fais dentiste, aussi ?

— Non... ou alors seulement pour ceux ou celles qui font de grosses bêtises.

— Ha, ha, très drôle.

Eblouie par la lumière du spot, Florence ne distinguait plus le visage de Diane, mais elle préféra se dire que c’était effectivement une plaisanterie.

— Bon, on va essayer de ne pas trop froisser ta belle robe.

Diane vint se placer sur le flanc droit de Florence et, du bout du pied, actionna le mécanisme qui permettait d’incliner le fauteuil.

— C’est parti.

Calée dans son siège, Florence ferma les yeux quand il bascula lentement en arrière.

— Mmmm... c’est confortable.

— Si tu t’endors, je te réveillerais à temps pour découper le gâteau, ne t’en fais pas, lui assura Diane en souriant.

Sous l’accoudoir, elle libéra une large courroie de cuir qu’elle fit passer sur le dessus de l’avant-bras de Florence, puis qu’elle rabattit de l’autre côté.

— Je t’attache le bras pour la prise de sang, expliqua-t-elle, je ne voudrais pas qu’une goutte tombe sur ta robe. Ça porte malheur.

— Heu... je ne le savais pas, bredouilla Florence.

Ayant refermé la boucle du bracelet, Diane contourna le fauteuil.

— Je dois aussi prendre ta tension, donne-moi ton autre bras.

Florence posa son bras gauche sur l’autre accoudoir ; Diane referma une autre sangle sur son poignet. D’un mouvement vif, elle fit deux pas, s’accroupit aux pieds du fauteuil, et à l’aide de deux sangles, lia les chevilles de Florence sur chacun des repose-pieds. Le tout ne prit pas plus de cinq secondes.

— Mais... Pourquoi vous m’attachez ? demanda Florence en tirant sur ses chevilles, sur ses poignets, et en constatant avec stupeur et inquiétude qu’elle était bel et bien ligotée.

Diane fit le tour du fauteuil en vérifiant et resserrant chaque attache.

— Reste calme, belle-sœur, et dans cinq minutes tu rejoindras la fête.

— Détachez-moi, cria Florence en forçant sa voix tant qu’elle pouvait, et si c’est une blague, elle n’est pas drôle !

Elle bougea les épaules, les cuisses, souleva les fesses, mais les larges bracelets de cuir qui cerclaient ses chevilles et ses poignets ne cédèrent pas d’un millimètre. Elle ne réussit qu’à se faire mal et à s’essouffler. Diane vint se placer sur le côté du fauteuil.

— Calme-toi, ça ne sert à rien de t’énerver, tu vas te blesser.

— Détachez-moi ! hurla Florence en se secouant comme un prunier.

Cette immobilité forcée la rendait folle de rage ; tout son être se révoltait, elle sentait la panique la gagner.

— Au secours ! hurla-t-elle encore, en direction de la porte.

Impassible, Diane s’éloigna du fauteuil pour aller enfiler une blouse et des gants en latex blanc.

— Tu peux hurler, ma belle, la pièce est isolée, personne ne t’entendra.

— Mais expliquez-moi, au moins ! Qu’allez-vous me faire ? J’étais d’accord pour me laisser examiner, alors pourquoi m’avez-vous attachée ? lui cria Florence en tordant le cou pour essayer de la suivre des yeux.

Sans lui répondre, Diane ouvrit un tiroir chromé, en sortit des objets qu’elle plaça sur un plateau. Elle approcha ensuite du fauteuil une table haute, à roulettes, et elle y déposa le plateau.

— Mais répondez-moi, bon sang ! implora Florence d’une voix moins forte, en fixant Diane avec de grands yeux effrayés. Je vous en supplie !

Diane resta silencieuse ; la jeune mariée, au désespoir, laissa sa tête retomber sur le dossier du siège, incapable de retenir ses larmes. Moins d’une heure plus tôt, elle flottait sur un nuage, fêtée comme une reine au milieu d’un décor fleuri et baigné de soleil, au seuil, croyait-elle, d’une existence digne d’un conte de fées, et elle se retrouvait attachée sur un fauteuil de dentiste, traitée en prisonnière ! C’était pire qu’un cauchemar ! Et pourquoi Giraud ne la cherchait-il pas ? Pourquoi ne venait-il pas la libérer de cet enfer ? Etait-il au courant ? Dans quelle famille de fous était-elle tombée ? Elle tressaillit en sentant que Diane lui caressait le front.

— Ne pleure pas... N’aie pas peur... Tout va bien se passer.

Florence ouvrit les yeux, la fixa à travers ses larmes.

— S’il vous plaît... détachez-moi.

Penchée au-dessus d’elle, Diane fronça les sourcils.

— Allons, sois raisonnable, dit-elle avec douceur. Laisse-toi faire tranquillement, sans te poser de questions. Tu es une fille intelligente, tu comprends que je ne vais pas te faire de mal ni t’abîmer, et surtout pas le jour de noces qui ont coûté si cher à mon père, non ?

— Mais... qu’est-ce que...

— Tais-toi, la coupa Diane, sans cesser de lui caresser le front et les cheveux dans un geste apaisant. Tu es une Bressy, désormais. Tu dois obéir à tout ce que la famille décide pour toi, même si tu ne comprends pas toujours les raisons.

— Giraud sait que je suis ici ? demanda Florence.

Diane hocha la tête.

— Oui. Il sait que je dois t’examiner et... te préparer.

— Me préparer pour quoi ? questionna Florence, alertée par l’hésitation de sa voix et par le trouble fugace qu’elle avait remarqué dans les yeux de sa belle-sœur.

— Assez perdu de temps. Tu le verras bien assez tôt, éluda celle-ci, avant de revenir près de la table roulante.

— Me préparer pour quoi ? répéta Florence, en recommençant à paniquer.

Quand Diane se pencha pour nouer un garrot en caoutchouc autour de son avant-bras, elle tenta encore de le tirer, de le déplacer, de le secouer, d’échapper d’une façon ou d’une autre aux mains gantées. Indifférente à ses tentatives désespérées pour arracher ses liens, Diane plaça le garrot d’un geste rapide.

Avec un flacon souple équipé d’une pipette, elle versa une petite giclée d’alcool sur un morceau de coton, avec lequel elle désinfecta la saignée du coude de Florence. Affolée, celle-ci, malgré sa peau déjà blessée, continuait à tirer de toutes ses forces sur son poignet entravé. Quand elle vit Diane déchirer l’emballage stérile d’une seringue, un frisson de terreur lui glaça la nuque avant de descendre le long de son dos.

— Pourquoi faites-vous ça ? Répondez-moi, j’ai le droit de savoir ! cria-t-elle d’une voix éraillée par la peur.

Le visage calme, le regard attentif, Diane attrapa un minuscule flacon en verre, le retourna, l’emboucha sur la seringue, dont elle fit lentement descendre le piston. Quand le flacon fut vide, elle le retira, le redéposa sur le plateau puis, levant la seringue devant ses yeux, elle poussa le liquide vers le haut jusqu’à ce qu’un mince filet soit projeté hors de l’aiguille. Florence écarquilla les yeux.

— Qu’est-ce que c’est ? Qu’est-ce que vous allez m’injecter ?

Diane s’approcha, la seringue à la main.

— C’est juste un petit calmant, ne t’en fais pas.

— Un calmant ? hurla Florence en se débattant tant qu’elle pouvait, mais je n’ai pas besoin de calmant !

D’un geste sûr et rapide, Diane lui immobilisa l’avant-bras, lui planta l’aiguille dans la veine, avant de dénouer le garrot.

— Là... ça y est... Ça ira mieux dans quelques secondes, dit-elle en levant les yeux vers Florence.

Horrifiée, celle-ci regardait la seringue se vider dans son bras.

— Qu’est-ce que... qu’est-ce que... qu’est-ce... que...

Sa voix devenait pâteuse, son regard se voilait, se perdait vers le plafond ; ses bras et ses jambes se détendirent, elle fit retomber sa tête en arrière.

— Qu’est... ce... que... vous... m’avez... in... jec... té ?

Sa langue était toute molle dans sa bouche. Elle se surprit à sourire en regardant Diane évoluer dans un brouillard brillant. Elle n’avait pas la force de parler, mais elle se sentait bien... Paisible... Heureuse...

Après avoir retiré l’aiguille de la veine de Florence, Diane déposa la seringue dans le plateau puis, avec un bout de sparadrap, colla un petit carré de gaze à l’endroit où elle l’avait piquée.

— Voilà. Tu vas être plus calme maintenant. On va pouvoir passer aux choses sérieuses.

Du bout du pied, elle appuya sur le boîtier fixé au sol, fit basculer le fauteuil en arrière, jusqu’à ce que la tête de Florence soit plus bas que ses hanches. Les repose-pieds s’écartèrent, se plièrent derrière les genoux de la jeune femme, la plaçant en position gynécologique.

— Hé ! Qu’est... ce... que... vous... faites ? articula difficilement Florence.

Diane pencha son visage au-dessus de celui de la jeune femme.

— Je vais te préparer pour ta nuit de noces.

— Me... pré... pa... rer ? répéta lentement Florence, incapable de comprendre ce qui lui arrivait. Elle ne savait plus où elle était.

Du bout de sa main toujours gantée de latex, Diane effleura ses cheveux blonds, son grand front lisse, ses sourcils fins en arc parfait, ses joues de velours aux rondeurs encore enfantines, sa bouche entrouverte, aux lèvres pleines.

— Oui, ma belle, te préparer... à entrer vraiment dans le cercle familial. Tu es bien jolie à regarder, mais tu te doutes que ce n’est pas seulement pour décorer que tu as été invitée à rejoindre le cheptel Bressy...

— C’est vrai ? Vous... me... trouvez... jolie ? répondit Florence.

Elle avait l’impression de planer, de flotter dans du coton, de ne plus être sur terre.

Elle était allongée, les jambes en l’air, les bras attachés, mais elle ne pensait qu’à l’instant présent, qu’à ce beau visage qui se penchait au-dessus du sien, et qu’à cette agréable sensation d’être prise en main, de ne plus avoir à se soucier de rien.

Diane vint se placer devant les jambes ouvertes de Florence. Elle souleva la robe, les épaisseurs de tulle, les jupons de dentelle. En découvrant les longues jambes gainées de bas blancs, le porte-jarretelles, la culotte en dentelle, elle siffla entre ses dents.

— Tu as sorti tout l’attirail, dis donc !

Avec un scalpel, elle trancha délicatement l’entrejambe et les côtés de la culotte, puis elle jeta les lambeaux de tissu sur le sol.

— Cet accessoire t’est désormais interdit, ma petite chérie. Au moins jusqu’à ce que mon cher frère parvienne à t’engrosser. Car tu n’ignores pas, j’espère, que mon père ne pense pas à autre chose quand il te regarde : son élevage Bressy ! Pour lui, une femme n’est rien d’autre qu’une pondeuse, lança-t-elle d’un ton acide.

Elle s’assit sur un tabouret à roulettes, et leva le bras pour diriger le faisceau lumineux du spot entre les cuisses ouvertes de Florence. Avec un soupir, Diane posa ses mains sur les genoux de la jeune femme.

— Arrête de trembler, petite idiote, je t’ai dit tout à l’heure que je n’allais pas te faire mal, tu t’en souviens n’est-ce pas ?

— Oui... je... m’en... souviens, répondit lentement Florence.

Tout en lui caressant l’intérieur des cuisses, Diane avança son fauteuil.

— Voilà, c’est bien, tu es une bonne fille... Il va falloir t’habituer à ce que je t’examine, tu sais. Au moins une fois tous les quinze jours tant que tu n’es pas enceinte, et ensuite beaucoup plus souvent, évidemment.

Elle baissa les yeux sur le sexe de Florence, une entaille courte, bordée d’une mince toison de poils blond foncé, avec des muqueuses rose pâle.

— Je la verrai donc très souvent, ta jolie petite chatte... j’aurai cette chance.

Du bout de ses mains gantées, et tout en parlant, elle massa, d’un lent mouvement circulaire, chaque cuisse tout en haut, au-dessus de la bordure des bas, juste à la fourche, et son geste écarta légèrement, puis referma, écarta de nouveau les lèvres charnues du sexe de la jeune mariée.

— On va très bien s’occuper de toi, ici, tu verras...

Les yeux fermés, Florence s’abandonnait à l’engourdissement qui gagnait son corps allongé, et à la sensation agréable que l’étrange massage de Diane lui procurait.

Percevant son total relâchement, cette dernière fit glisser le plat de ses pouces le long de chaque lèvre et, en appuyant doucement, elle les écarta. Sa voix se fit plus douce.

— On soigne toujours très bien nos reproductrices... surtout quand elles sont belles, comme tu l’es. Et obéissantes, comme tu vas le devenir...

Elle fit glisser ses doigts vers l’intérieur, tira doucement sur les petites lèvres, puis elle cerna le clitoris, le pressa entre ses pouces tendus. Florence gémit en remuant lentement la tête de droite à gauche.

— Tu es sensible... Et tu mouilles déjà, comme si tu étais déjà prête... C’est bien, la félicita Diane.

Elle continua à la caresser avec ses petites mains nerveuses, à lui branler la base du clitoris entre ses pouces.

— Laisse-toi aller au plaisir que tu ressens...

Florence gémissait sous le plaisir croissant qui lui enfiévrait le sexe, les reins, les cuisses, le ventre. Diane accentua la pression de ses doigts, accéléra son geste autour de la pointe de plus en plus enflée du clitoris de Florence.

— Tu es prête à jouir, n’est-ce pas ? demanda-t-elle en levant la tête.

— Oui... oui... souffla la jeune femme en commençant à s’agiter.

— Ce n’est pas encore le moment, décréta Diane en arrêtant sa caresse, laissant Florence désemparée, gémissante.

— Oh non ... non... encore...

En souriant, Diane enfonça lentement deux doigts tendus dans le vagin de la jeune femme.

— Là... tiens.

Florence tressaillit.

— Vous... vous me faites mal.

— Menteuse, ils ont glissé tout seuls tellement tu mouilles, lui lança Diane tout en poussant ses doigts à l’intérieur d’elle jusqu’à la pliure des dernières phalanges.

Elle hocha la tête.

— Tu es étroite, dis donc, Giraud va se régaler, lui qui est si bien pourvu par la nature...

Elle sourit quand les muscles de la jeune femme se contractèrent autour de ses doigts.

— Détends-toi, voyons, je ne dis pas ça pour te faire peur ! Le vagin est très élastique, il s’adapte à toutes les bites, tu le sais bien, non ?

Elle replongea les yeux entre les cuisses de la jeune femme et, sans ôter les doigts de son vagin, avec son autre main à plat, elle lui palpa délicatement le pubis.

— Reste calme. C’est bientôt fini.

Les yeux ouverts dans le vide, sa poitrine se soulevant et s’abaissant au rythme de sa respiration rapide, Florence poussa des geignements de fond de gorge, à peine audibles. Elle ne comprenait pas ce qui lui arrivait. Elle ne comprenait pas pourquoi elle se trouvait là, les cuisses ouvertes, le sexe fouillé par les doigts de sa belle-sœur. Elle ne comprenait pas la force du désir presque douloureux qui lui brûlait le ventre, les joues, les seins, le corps entier.

Tout ce qu’elle comprenait, confusément, c’est que la source de son pouvoir se trouvait là, entre ses jambes. Là résidait la cause de toutes les attentions qui lui étaient portées, la raison d’être de toute cette fête, de toutes les clauses du contrat compliqué. C’est son corps que Giraud et la famille Bressy venaient d’acheter.

Comme pour lui donner raison, Diane retira ses doigts en annonçant que tout semblait parfaitement apte à servir.

— De plus, tu sembles être en pleine période d’ovulation. Avec un peu de chance, et si mon frère s’en occupe activement, nous pourrons pouponner dans quelques mois.

— Pou... ponner ? répéta Florence dont l’esprit était de nouveau flottant. Quel... drôle... de... mot...

— Tant mieux s’il te plaît, parce que tu risques de l’entendre souvent, ma pauvre fille, murmura Diane, comme pour elle-même. Pour toucher chaque prime de naissance que père lui a promis, ton Giraud ne te laissera pas beaucoup de répit entre deux lardons, tu peux en être sûre...

« Elle poussa l’objet en avant. »

Elle modifia légèrement l’inclinaison du faisceau lumineux du spot puis, dirigeant de nouveau son regard sur la fente exposée de Florence, elle fit glisser le bout de ses doigts encore trempés de mouille sur la rondelle contractée de son anus.

— Voyons maintenant la partie récréative de l’acquisition paternelle, annonça-t-elle d’une voix plus sèche.

— Pas « paternelle »... protesta Florence à travers les brumes de conscience où elle flottait.

— Oh si, ma belle. Tout ce qui appartient à Giraud appartient à mon père, de sa paire de bottes à ce qui se trouve dans son lit. Il ne fait cadeau de rien à personne, tu l’apprendras vite, et surtout pas à ses propres enfants... Au centime près, nous savons ce qu’il a dépensé pour nous depuis que nous sommes nés.

Le regard dur, elle pointa son majeur, força l’entrée de l’orifice serré du cul de la jeune femme.

— Et c’est souvent ici qu’il aime se faire rembourser, le cher homme.

Sa voix vibrait de haine contenue.

— Il n’y a pas de raison que tu y échappes. Peut-être pas ce soir, mais avec lui, il faut s’attendre à tout.

Les sourcils froncés, Florence entendait ce que Diane lui disait, mais elle ne parvenait qu’à se concentrer sur ce doigt, qui se plantait dans son derrière et la gênait.

— Non... pas... pas là... s’il... vous... plaît.

— Désolée, ma belle, mais ça fait aussi partie de ce que je suis chargée de faire. M’assurer que tu sois prête à remplir ton contrat, rétorqua Diane.

Le coude contre son corps, l’avant-bras replié, elle donnait à son doigt des petites impulsions vers l’avant, en faisant buter sa main repliée contre les chairs tendres du creux des fesses de la jeune femme.

— Et tu devrais t’estimer chanceuse, crois-moi, continua-t-elle d’un ton amer. La première fois, tout le monde n’a pas la chance de bénéficier d’un tel traitement.

Le regard brillant, elle regardait son doigt qui disparaissait entre les fesses fermes, juste au-dessous de l’entaille verticale du sexe blond et rose, encore luisant de mouille.

— Giraud nous a dit que tu étais encore vierge du cul... c’est vrai ?

Florence fronçait toujours les sourcils, en essayant de serrer les fesses, de repousser l’intrusion.

— Arrêtez... laissez... moi... s’il... vous... plaît... supplia-t-elle d’une voix sans timbre.

— Réponds-moi d’abord, insista Diane, en retirant de moitié puis lui enfonçant de nouveau son majeur dans le cul. Tu t’es déjà fait prendre par-derrière ?

Florence grimaça, proche des larmes. Elle n’avait pas mal, mais ce doigt provoquait en elle des sensations désagréables, des bouffées de honte à l’idée de ce à quoi cette partie de son corps était lié.

— Mais... mais... non !

— Vraiment ? souffla Diane avec un sourire ravi. C’est ce qui explique que ce soit si... délicieusement... serré.

En se mordant les lèvres, les yeux mi-clos, elle retira très lentement son doigt du cul de Florence puis, lui joignant son index, elle y pénétra de nouveau, d’un geste impitoyable, qui força l’anneau de muscle, écarta les chairs de l’étroit canal anal.

— Tu es brûlante, petite salope, gémit-elle. Tu as de la chance que je n’ai pas le temps, ni l’autorisation, de me servir de mon gode-ceinture.

Florence remua la tête de droite à gauche.

— Arrêtez... ça fait mal... ça fait trop mal !

Avec la main qui lui tenait l’intérieur de la cuisse, Diane vint frotter le sexe ouvert. Sous ses doigts à plat, la vulve était poisseuse, gonflée comme un fruit trop mûr. Sans cesser de lui doigter le cul, elle lui branla le clitoris dans un geste circulaire, et elle ne tarda pas à le sentir durcir.

— Ça fait déjà moins mal, non ? demanda-t-elle à Florence d’un ton narquois.

— Oui... Non... Je ne sais pas !

Les yeux grands ouverts, la jeune femme fixait le plafond avec détresse. Des larmes coulaient le long de tes tempes, allaient se perdre dans ses cheveux blonds. Sans qu’elle puisse le contrôler, son bas-ventre était secoué de tremblements. Ses chairs se contractaient, se dilataient, et son sexe mouillait, son clitoris bandait, une tempête de sensations violentes la soulevait et la bouleversait.

— Laisse-toi aller, lui conseilla Diane. Ne résiste pas. C’est le seul moyen de supporter ce qu’il... ce qu’il exigera de toi.

Le regard attentif, et tout en lui faisant coulisser deux phalanges dans le cul, elle fit vibrer ses autres doigts à toute vitesse sur le haut du sexe de Florence.

— Là... c’est bien... tu commences à comprendre... à bien t’ouvrir... Ça ne te fait plus mal, n’est-ce pas ?

En guise de réponse, Florence émit un long gémissement. Une monstrueuse vague de plaisir enflait dans ses reins, lui donnant l’impression qu’elle allait l’étouffer, la faire exploser pour jaillir d’elle.

— Tu vas jouir ?

— Oui... je... je crois.

— Alors, on arrête, déclara Diane, en l’abandonnant une nouvelle fois au seuil de l’orgasme.

Elle retira vivement ses deux mains du corps de la jeune femme et, le regard fixé sur l’entrejambe encore humide et palpitant, elle les tint levées, les narines pincées, le souffle court.

— Ça suffit pour cette fois, mais tu reviendras... tu reviendras bientôt, murmura Diane, pour se consoler.

Elle se leva, ôta ses gants, les lança dans une poubelle.

— Pour aujourd’hui, nous en avons terminé.

Elle se plaça à nouveau contre le flanc de la jeune mariée et fixa celle-ci d’un air presque tendre, en lui caressant le front.

— Je vais te détacher maintenant, tu ne vas pas te sauver, n’est-ce pas ?

Florence remua la tête de droite à gauche.

— De toute façon, tu n’irais pas loin, la route est surveillée par des gardians, et de l’autre côté, ce sont les marécages où se promènent les taureaux.

Baissant les yeux, elle glissa le bout de son index sous le bustier de la robe, et elle effleura l’arrondi des seins de la jeune femme.

— On se reverra très bientôt, toutes les deux...

Elle fut interrompue par la sonnerie de son téléphone portable, qui bourdonna dans sa poche. Elle le colla à son oreille.

— Oui ? Oui, j’ai fini, tu peux venir la chercher.

Après avoir retiré sa blouse, elle commença par détacher les chevilles de Florence, puis elle lui rabattit sa robe sur les jambes, redressa le fauteuil. Surprise, la jeune mariée constata qu’elle ne parvenait que difficilement à bouger les pieds ; ses jambes étaient en plomb. Elle se sentait bien, pourtant. Ses bras furent détachés à leur tour, et elle les replia puis se les frictionna lentement, en regardant autour d’elle comme si elle découvrait la pièce.

— Ça va ? lui demanda Diane.

Florence hocha légèrement la tête, les lèvres entrouvertes, incapable de parler. Levant le bras, Diane lui assena une claque.

— Je t’ai demandé si ça allait ! Il faut te réveiller, maintenant.

Les yeux écarquillés, Florence porta sa main à sa joue.

— Heu... oui, oui, ça va. Merci.

Sa joue la brûlait, mais elle avait toujours l’impression de flotter dans un univers éloigné de la réalité, de ne plus ressentir ni colère, ni peur, ni volonté propre. Quand Diane lui tendit la main pour l’aider à se lever, elle obéit sans se poser de questions, et ses jambes suivirent, se déplièrent, parvinrent à la soutenir en tremblant à peine.

La porte s’ouvrit, et en voyant apparaître Giraud, Florence se précipita vers lui, tomba dans ses bras.

— Tu m’as manqué ! Emmène-moi danser !

Il regarda sa sœur d’un air grave.

— Elle est prête ?

Diane eut un hochement de tête ; il repartit avec Florence, vers leurs noces sanglantes.

CHAPITRE IX

Dans la grange, les trois gardians n’en avaient pas fini avec Clara.

Pendant que le jeune et le chauve, qui avaient déjà profité d’elle, buvaient une bière devant un comptoir improvisé avec quelques planches, le moustachu écrasa sa cigarette sous le talon de sa botte. S’éloignant tranquillement de la couche de paille où la jeune femme dénudée gisait encore, il se dirigea vers un angle de l’immense pièce. Lui tournant le dos, il décrocha un objet pendu à un crochet.

Profitant du répit, Clara resserra ses cuisses en grimaçant sous la douleur de ses muscles trop longtemps contractés. Ses cheveux étaient embroussaillés, piqués de paille, collés de sueur ; son maquillage avait coulé, formant des traînées noires sous ses yeux, et sur sa poitrine, brillait encore le sperme du jeune gardian qui avait éjaculé sur elle quelques minutes plus tôt. Son bas-ventre était meurtri, rougi, poisseux.

Elle jeta un coup d’œil inquiet vers le moustachu qui s’était retourné vers elle, et qui se tenait à présent immobile, à plusieurs mètres de là. A sa grande surprise, il lui cria de s’en aller. Elle resta interdite, regarda les deux autres hommes qui buvaient leur bière. Ils se tenaient immobiles eux aussi, accoudés au comptoir de planches, près du mur. L’espace jusqu’à la porte était dégagé, elle n’avait que la largeur de la grange à traverser pour échapper aux bourreaux. Voyant qu’elle hésitait, l’homme fronça ses épais sourcils noirs, fit un geste du bras.

— Barre-toi, je te dis ! On t’a assez vue, la pute ! Ouste !

Sans le quitter des yeux, elle se leva lentement. Retroussée par le bas, rabaissée par le haut, sa robe ne formait plus qu’un bandeau froissé autour de sa taille, mais elle ne songea même pas à couvrir ses seins ou son sexe, pas plus qu’elle ne pensa à récupérer ses escarpins tombés sur le sol, pas très loin d’elle.

Sans réfléchir davantage, elle s’élança. Après deux ou trois foulées incertaines, ses jambes commencèrent à répondre, à la propulser efficacement vers la sortie, le salut. De seconde en seconde, les hommes et le danger qu’ils représentaient s’éloignaient, et la porte se rapprochait.

Ce fut un sifflement qui l’alerta, lui fit instinctivement tourner la tête vers le côté d’où il provenait. Elle n’eut le temps de rien faire d’autre. Le lasso lancé par le gardian retombait déjà en cercle autour d’elle et, quand il le tira vers lui d’un geste vif, le nœud coulant se resserra d’un coup autour de sa taille, stoppant net sa course, lui coupant le souffle.

— Bravo ! s’écria le jeune gardian en lançant un regard admiratif au moustachu.

Près de lui, le costaud hocha la tête avec respect, en connaisseur.

— Avec le patron et Bruno, Régis est un de ceux qui manient le mieux le lasso sur la manade.

Très lentement, en prenant tout son temps, le gardian ramena sa proie vers lui. Elle avait beau s’y écorcher les ongles, la boucle qui l’emprisonnait était impossible à desserrer, et pour ne pas être sciée en deux par la corde de crin, Clara était obligée d’approcher, en sautillant ridiculement sur la pointe des pieds, les épaules et la tête en arrière, mais le milieu du corps inexorablement tiré en avant.

— Tu croyais m’échapper, pas vrai ?

Il la fixait, appréciant visiblement la douleur et la terreur véritable qu’il lisait désormais dans ses yeux. Encore une qui ne reviendrait pas de sitôt fourrer son nez dans les affaires du patron, se dit-il avec une joie mauvaise.

Quand elle fut à deux mètres de lui, il cessa de tirer sur le lasso de crin. Tout en le surveillant d’un regard apeuré, Clara parvint enfin à glisser ses pouces sous le lien qui l’étouffait et lui sciait la peau du ventre, et à le détendre de quelques centimètres. Il l’observait, avec ses gros seins, sa chatte rasée, sa bouche tremblante, et il bandait de plus en plus fort, une bosse allongée déformait le devant de son pantalon.

Il lui ordonna de faire remonter la boucle du lasso jusqu’à son cou ; elle obéit, s’approchant d’abord de lui pour élargir suffisamment le cercle de corde, y passer son torse, puis reculant de nouveau le plus possible en laissant le nœud coulant sur ses épaules. Dans son geste, elle s’emprisonna elle-même, fut forcée de s’arrêter quand la corde se tendit devant elle, la boucle lui étranglant le cou.

— A terre, salope ! ordonna-t-il en tirant d’un coup sec vers l’avant.

Clara tomba à genoux, la tête en arrière, le menton soulevé par la corde tendue. Il imprima encore une petite traction au lasso, la forçant à pencher le buste en avant et à se mettre à quatre pattes.

— Allez, on va faire une petite promenade maintenant.

Il se déplaça lentement, à reculons, en tirant la jeune femme au bout sa corde. La tête tenue droite de force, incapable de regarder le sol, elle posa les mains et les genoux au hasard devant elle sur la terre battue. Le chauve, qui avait improvisé un fouet avec un bout de corde épaisse, s’approcha d’elle pour lui cingler les flancs et les fesses.

— Plus vite, bourrique !

Elle accéléra, la nuque brûlée par la corde, les seins ballants, le regard fou. Quatre ou cinq mètres devant elle, le gardian reculait toujours.

— Allez, du nerf, accélère... ordonna-t-il en tirant sur le lasso avec des petits coups secs.

Elle obéit de son mieux, avançant une main et un genou, puis l’autre main et l’autre genou, essayant de ne pas trébucher, de continuer à respirer, de résister à la douleur qui brûlait ses paumes et ses genoux, et à celle des coups de corde qui s’abattaient sur son dos.

Ils lui firent traverser toute la grange ainsi.

Le jeune gardian s’était absenté pour aller pisser un coup.

— Hé les gars, regardez ce que je ramène, annonça-t-il d’une voix forte en revenant, quelques minutes plus tard.

Les deux hommes et Clara tournèrent la tête vers lui. Le sang de la jeune femme se glaça quand elle découvrit la selle de cheval qu’il tenait dans les mains.

— Bonne idée, on va se faire un rodéo ! cria le chauve.

— Oui, excellente idée, sourit le moustachu en regardant Clara qui s’était figée en comprenant ce qui allait se passer.

Il alluma une nouvelle cigarette, il resta debout là où il était, le lasso à la main, pendant que le jeune et le chauve s’approchaient d’elle. Il la fixait avec un sourire cruel, en plongeant visiblement avec délice dans son regard à la fois terrorisé et incrédule, comme si elle n’arrivait pas à croire à ce qu’elle était en train de vivre.

— On lui met une couverture ? demanda le chauve.

— Pas la peine, répondit le jeune, ce n’est pas une jument, quand même.

— Ben oui, c’est rien qu’une pute, s’esclaffa l’autre en posant un genou au sol et en donnant une claque sur le fessier de la jeune femme haletante et tremblante. Quand le jeune gardian lui posa la selle sur le dos, Clara s’affaissa, surprise par son poids.

— Debout, feignasse ! lui ordonna le chauve en lui relevant les fesses. Ça ne pèse que quinze kilos, tu ne vas quand même pas nous faire croire que c’est trop lourd !

Clara tendit les bras, contracta les cuisses. La selle resta posée en travers de son dos.

— Magnifique ! s’extasia le jeune gardian.

— Tu vois, c’est pas si lourd finalement...

Du plat de la main, le chauve flatta sa croupe, la tapota, puis fit glisser sa main entre ses fesses. Clara tressaillit, avança d’un pas, le dos rond, menaçant de faire tomber la selle. Le jeune gardian à l’allure de cow-boy, lui enfilant un doigt dans la chatte, lui crocheta la fente.

— Qui t’a permis de bouger ? grinça-t-il en la forçant à revenir vers lui.

Les fesses en l’air, surprise par la brutalité du doigt replié dans son sexe, Clara reprit sa place initiale.

— Là... c’est bien, dit-il.

Et il lui retira lentement son doigt. Dès qu’elle fut immobilisée, le jeune gardian lui enjamba le dos, et une main sur le pommeau, plia les jambes jusqu’à ce que ses fesses reposent sur l’assise de cuir.

— Allez, hue, cocotte, lança-t-il en donnant une impulsion des hanches.

Ecrasée sous le poids, elle avança difficilement une main, puis l’autre. Ses bras tremblaient, son dos se creusait, mais elle réussit à avancer encore. Une main, un genou. Une main, un genou. Elle flancha au troisième pas. Un de ses coudes céda, et son bras se plia. Surpris, le jeune gardian fut déséquilibré ; il glissa sur le côté en entraînant la selle avec lui.

— Sale garce, siffla-t-il entre ses dents pendant que les deux autres riaient et se moquaient de lui. Je vais t’apprendre, moi...

Il se leva et, dès que Clara se fut redressée sur ses deux bras tendus, d’un revers de la main, il lui balança une grande claque dans la figure.

— Hé, ça va pas, non ? hurla le chauve en lui attrapant le bras. T’es con ou quoi ?

La tête de Clara avait fait un brutal aller-retour. Elle avait l’impression qu’une explosion lui avait dévasté le crâne ; tout était noir et rouge devant ses yeux, et tout le côté de son visage lui brûlait comme si un fer à repasser était posé dessus. Elle tomba en avant, sur les coudes. Lâchant le lasso, le moustachu s’avança vers elle.

— Va chercher de la glace aux cuisines, faut pas que ça gonfle, lança-t-il au chauve avant de s’agenouiller et de soulever délicatement le menton de Clara pour constater l’étendue des dégâts.

Il grimaça. La pommette droite de la jeune femme, rouge vif, enflait déjà.

— Allez, ouvre les yeux, lui demanda-t-il d’une voix inquiète.

Elle entrouvrit les paupières en grimaçant de douleur. Il soupira de soulagement, ses épaules s’affaissèrent.

— Putain, on a eu chaud.

Il lança un regard noir au jeune qui se tenait penaud, debout devant la selle renversée.

— Qu’est-ce qui t’a pris ? T’es pas malade de la frapper si fort ? On est là pour s’amuser, bordel !

Reprenant ses esprits, Clara poussa sur ses bras, s’assit sur ses talons, puis, du bout des doigts, elle toucha sa joue meurtrie. Quand elle leva les yeux vers lui, le moustachu eut un petit sourire, puis il lui appuya brusquement sur le creux de l’épaule, la faisant tomber à la renverse.

— C’est vrai, quoi, si tu casses notre jouet, comment on fait ? J’ai encore des choses à faire avec elle.

Il s’avança sur les genoux et, quand, le dos plaqué au sol, elle souleva la tête, il lui donna un petit coup sur le front avec le bas de sa paume, lui envoyant de nouveau la tête en arrière.

— C’est que c’est fragile, ces trucs-là. C’est délicat. Ça s’abîme vite, siffla-t-il en lui pinçant fortement la joue, puis un sein, puis le ventre, puis l’intérieur d’une cuisse.

Terrorisée, tressaillant sous chaque douleur comme sous une décharge électrique, Clara tenta de s’appuyer sur ses coudes, de ramper en arrière, mais il attrapa le lasso qui serpentait au sol, le tira vers lui, l’étranglant et l’immobilisant.

— Où tu veux aller comme ça ?

Il était à genoux devant elle, essoufflé, le regard luisant d’excitation.

Tout doucement, il tira la corde et l’enroula autour de sa main. Le cou plié en arrière, Clara fut obligée de soulever son buste, de s’asseoir, puis de se remettre à genoux, puis d’approcher son visage meurtri de celui de l’homme.

— Allez, approche, viens te faire enculer... murmura-t-il, les yeux plantés dans les siens.

Elle résistait tant qu’elle pouvait, mais elle voyait inexorablement se rapprocher sa bouche fine, aux lèvres humides, qu’elle fixait avec horreur. L’attrapant par les cheveux, il colla de force son visage contre le sien, força sa bouche avec sa langue. Il tordit son poing dans ses cheveux ; elle ouvrit la bouche pour hurler de douleur, et il y plaqua la sienne, lui coupant le souffle.

Comme le cou d’un serpent puissant, sa langue se coula entre les dents de Clara, pénétra sa bouche, lécha son palais, l’intérieur de ses joues, s’enroula autour de sa langue, la tira, l’aspira. Quand il la lâcha, elle resta figée, le souffle court, les yeux fermés.

Il ricana, lui cracha à la figure, puis, posant une main à plat juste au-dessus de ses seins, il l’envoya de nouveau valser en arrière. Elle eut à peine le temps de plier les coudes pour amortir sa chute, et elle retomba lourdement ; ses fesses et son dos vinrent à nouveau s’écraser sur le sol terreux. Debout juste au-dessus de sa tête, et sans faire un geste pour l’aider, le jeune gardian souriait méchamment.

— Joli vol plané.

Sonnée, Clara tenta de se redresser en grimaçant, mais le jeune gardian plia un genou et, avec le dessous de sa botte, lui appuya sur l’épaule pour la forcer à rester au sol.

— Qui t’a demandé de bouger ? T’es pas bien, là ? Tu préfères qu’on insiste pour que tu nous promènes sur ton dos ? lui demanda-t-il d’un ton mauvais, chargé de rancune, comme s’il n’avait toujours pas digéré son humiliante chute.

Les yeux levés vers lui, Clara fut submergée d’impuissance et de désespoir. De sa place au ras du sol, elle voyait des jambes immenses, son corps allongé par la perspective, et elle se sentait minuscule et vulnérable, coincée entre ces hommes que rien ne semblait pouvoir apitoyer.

S’avançant sur les genoux, le moustachu lui écarta les chevilles.

— Baisse-toi et tiens-lui les bras, lança-t-il au jeune gardian.

Celui-ci retira son pied de l’épaule de Clara, s’agenouilla à sa tête, puis il lui plia les bras en arrière, lui plaqua les poignets au sol.

Le moustachu lui avait levé les jambes ; il la tenait maintenant par l’arrière des cuisses, lui basculant le bassin, et ouvrant devant lui l’angle entier de sa fente.

— Là... sage... pas bouger... dit-il d’une voix doucereuse qui mit les nerfs de la jeune femme en boule et la poussa à secouer les jambes, à se débattre, à forcer, à résister, à lever la tête en grognant sous l’effort, en le fixant d’un regard haineux qui le fit sourire.

— Qu’est-ce qu’il y a, tu as un problème ? Tu te plais pas avec nous ? Tu préférerais allumer les invités du patron en te trémoussant sur la piste de danse ?

— A mon avis, elle serait déjà sous une table ou en train de se faire sauter dans le parking, lança le jeune en lui postillonnant sur le visage.

Baissant les yeux sur la fente de Clara, le moustachu hocha la tête.

— Ouais, t’as raison, petit. Une fille qui se pointe à une soirée sans soutien-gorge ni culotte, elle sait très bien à quoi s’attendre.

Il la regarda de nouveau, en prenant un air interrogatif.

— C’est pas vrai, salope ? Tu n’avais peut-être pas prévu que ça se passerait sur le sol crasseux d’une grange, ni avec les larbins du patron, mais tu espérais bien finir la soirée les cuisses écartées, non ? Alors, de quoi tu te plains ? On n’est pas assez bien pour toi, c’est ça ?

Il lui faisait un mal de chien en lui écartant et lui appuyant sur ses cuisses. Elle était pliée en deux ; des graviers et des brindilles lui entraient dans la peau du dos ; ses bras étaient écrasés par les genoux d’un gaillard d’au moins quatre-vingt kilos. Elle venait de se faire violer, battre, couvrir d’une selle, et il lui reprochait d’être de mauvaise humeur ! Elle n’en revenait pas de tant de mauvaise foi. Elle le regarda avec toute la rage, tout le mépris dont elle était capable.

— T’es mal placée pour faire la fière, espèce de pute, siffla-t-il en reprenant son masque dur.

Il avança les genoux, les cala sous ses fesses, puis il pencha le torse en avant, lui immobilisant le bas du corps sous son ventre.

Quand son visage fut au-dessus du sien, il ordonna au jeune gardian de lui ouvrir la bouche. Les yeux brillants, ce dernier posa une main sur le front de Clara et, avec l’autre, il lui appuya fortement sur le menton, la forçant à disjoindre les mâchoires et à écarter les lèvres. Les yeux écarquillés de terreur, et en ahanant un cri étranglé, elle fixa le moustachu qui s’inclinait plus près, qui approchait son visage à la verticale du sien. Il s’arrêta, à une trentaine de centimètres. Il remua les lèvres, comme s’il mâchait un chewing-gum, puis il les écarta légèrement, libérant une grosse goutte de salive qui s’étira vers le bas, jusque dans la bouche de Clara. Elle tenta de pousser un cri, qui ne fit que creuser sa langue et, en frémissant d’horreur, elle sentit la goutte de salive tiède glisser vers sa gorge.

— Pour nous, t’es qu’un sac à foutre.

Les yeux légèrement plissés, luisants de cruauté, il lui renvoyait son mépris au centuple.

— Un trou à bites, continua-t-il sur le même ton, après avoir laissé tomber une nouvelle traînée de salive dans sa bouche.

Il lança un regard au gardian qui lui tenait la mâchoire, et qui se pencha à son tour au-dessus d’elle.

— Une salope, murmura le jeune homme avant de lui cracher dans la bouche.

Elle ferma les yeux, en ayant l’impression d’atteindre un nouveau seuil dans l’horreur, dans la souillure, dans l’impossible pourtant réel. Malgré elle, Clara fut obligée de déglutir, de laisser la salive de ces hommes se mêler à la sienne, couler dans sa gorge. Et ce fut comme si un sas s’ouvrait, comme si une dernière poche de résistance crevait.

« Ils ont raison, se dit-elle en relâchant ses muscles, en n’essayant plus de refermer sa bouche ni ses jambes. C’est de ma faute. Je n’avais qu’à pas m’habiller comme ça. »

Son esprit, en lui offrant un moyen de la justifier et d’y survivre, pour gérer la violence qui lui était faite, n’avait trouvé que cette issue. Elle ouvrit les yeux, et fixa d’un air presque exalté le moustachu qui s’apprêtait de nouveau à l’insulter et à lui cracher dessus. Elle tira la langue, comme si elle attendait son offrande. Surpris, l’homme ordonna d’un coup d’œil au jeune de lui lâcher la mâchoire, puis il observa attentivement la jeune femme. Elle ferma d’abord la bouche pour apaiser ses tendons, puis, le ventre embrasé d’une étrange chaleur, elle se lécha les lèvres, les humecta bien, puis, avec un regard provocant, elle arrondit lentement la bouche, puis l’ouvrit, l’écarta au maximum, le bout de la langue posé au bord de la lèvre.

— Mais regarde-moi ça... siffla-t-il, les yeux brillants. Elle en veut encore !

Il eut une moue de dégoût, lui cracha au visage. Elle ferma les yeux sous les postillons, mais elle garda la bouche ouverte, et lécha la salive sur ses lèvres.

Il recula ses genoux et, tout en lui maintenant les cuisses grandes ouvertes, il lui cracha sur la fente.

— Désolé, mais il faut que je garde un peu de salive pour ton cul.

A nouveau prise de peur, Clara contracta ses muscles. Et puis, de nouveau, quelque chose en elle lui dicta de ne pas lutter, de ne pas chercher à ce que ce soit pire que ce que ça allait être. D’ouvrir cette partie d’elle que rien ne pourrait rendre close, et qui serait forcée, quoi qu’elle fasse, quoi qu’elle veuille.

La salive s’écoula lentement le long de sa raie, et le moustachu cracha une nouvelle fois puis, du plat de la main, il étala la salive entre ses fesses, en remontant jusqu’à la chatte, puis redescendant jusqu’à la rondelle du cul.

Quand il pointa son majeur, l’enfonça dedans, il leva les yeux pour regarder Clara.

— Tu vois, murmura-t-il, moi c’est là que j’aime baiser les filles dans ton genre.

Toujours plaquée au sol par le jeune gardian qui avait posé ses mains sur ses seins, elle se mordit les lèvres en soutenant son regard pendant que le moustachu la pénétrait lentement, qu’il forçait l’orifice qu’elle continuait à contracter, à essayer de défendre même si sa raison lui criait de céder. Elle s’entendit gémir, et des larmes brouillèrent sa vue.

— Laisse-toi faire, salope, ça sert à rien de résister, lui souffla-t-il sans cesser de planter son doigt, de le pousser le plus loin possible.

Il ouvrit nerveusement son pantalon d’une main.

— T’as pas encore compris que c’est nous qui décidons, ce soir ?

Les yeux fixés sur l’entrejambe écartelé de la jeune femme, sur son sexe aux lèvres rouges et gonflées, sur sa raie où le majeur du moustachu disparaissait, le jeune gardian avait les yeux sombres, le visage durci d’excitation. Il arrêta un court moment de lui pétrir les seins pour se lever, ouvrir et baisser son pantalon sur ses bottes, avant de retomber à genoux au-dessus de la tête renversée de leur victime. Sa longue bite fine se dressait, bandée à mort. Après avoir écarté les genoux, il les avança jusqu’à ce que son bassin se trouve à la verticale du visage de Clara, puis, pliant doucement les cuisses, il lui posa ses couilles sur la bouche, et il se branla tout en lui ordonnant de les lécher. De l’autre main, il recommença à lui serrer un sein, il en pinça fortement la pointe, la tordit entre ses doigts pour la convaincre d’obéir.

— T’apprends vite, petit, lui lança le moustachu.

Lui aussi avait baissé son pantalon. Long et épais, d’un rouge très foncé, son sexe se tendait sous un buisson de poils bruns. Il avait retiré son doigt du cul de Clara, il observait avec un sourire mauvais la rondelle de chair brune et froncée, à peine ouverte en son centre, où brillait la salive. Il avança les hanches, et, tenant sa bite entre deux doigts, il plaça son gland gonflé sur le creux de l’anus de la jeune femme, et il poussa lentement les hanches en avant. Le gland appuya, força, se comprima, s’élargit. L’homme grimaçait en s’aidant de ses doigts pour tenir sa queue droite.

— Tu résistes encore, salope ? Tu cherches vraiment à m’énerver, c’est ça ? grogna-t-il en l’agrippant par le dessous d’une cuisse.

Complètement paniquée, Clara avait l’impression que le sexe qui tentait d’entrer dans son cul allait la déchirer pour passer. Dès qu’elle ouvrait la bouche pour crier, le jeune gardian l’étouffait avec ses petites couilles fermes, couvertes d’une toison frisottée. Elle tentait de les repousser avec sa langue, et elle les sentait rouler, s’écarter, frissonner, jusqu’à ce qu’il se lève de nouveau pour la laisser respirer quelques secondes.

Le moustachu parvint enfin à faire franchir à son gland l’anneau anal. Clara cria, indifférente, cette fois, au jeune qui tentait de la faire taire en lui écrasant le visage sous son entrejambe et en lui tordant le bout du sein.

— Là... voilà... ça y est, tu vois... j’y suis... j’y suis dans ton petit cul de pute... souffla le moustachu en lui agrippant la seconde cuisse et en forçant encore pour que sa bite pénètre plus loin.

Une nouvelle fois, Clara constata que son corps protestait, mais finissait pas céder, par abdiquer... se soumettre. Malgré la douleur, la bite entrait en elle. Centimètre par centimètre, le membre démesuré investissait l’orifice inadapté, lui imposait sa présence, sa volonté. La pointe mâle dans le creux femelle. Inexorablement.

Fasciné par ce qu’il voyait, le jeune gardian se branlait de plus en plus vite. Par en dessous, Clara voyait ses couilles secouées d’avant en arrière, et la fente brune de ses fesses.

— Tu voudras prendre ma place, après ? lui proposa le moustachu en remarquant son excitation.

— Ouais... souffla-t-il. J’ai... j’ai jamais...

— Enculé une fille ?

— Non.

Serrant les lèvres, le moustachu baissa les yeux et, tout en tirant légèrement Clara vers lui, imprima une dernière poussée à sa queue, enfonçant ce qui manquait. La douleur, s’intensifiant, lui arracha des larmes, mais commença à refluer dès qu’il fut planté en elle. Tendu à l’extrême, l’anneau musculaire se resserra sur la bite, avant de cesser de lutter comme pour prendre la mesure de l’intrus. Un court instant, Clara relâcha la tension extrême de tout son corps, reprit enfin sa respiration, accablée, révoltée. Encore une fois, « ils » étaient passés. Ils avaient gagné. L’homme était entré là où il avait envie d’entrer. Son pieu était fiché en elle, au plus intime. Une bite était là, palpitante, impérieuse, brûlante.

— Pourtant, y a rien de meilleur... continuait le moustachu à l’intention du jeune gardian.

Le regard attentif, il recula les hanches en observant sa queue épaisse ressortir lentement du cul de Clara.

— Mais une fois que t’y es... faut y rester... y faire ta place... murmura-t-il en l’enfonçant de nouveau.

Il recommença, et, effarée, Clara sentit la queue grossir encore davantage. Elle gémissait, prise de honte, de rage humiliée. Il continuait ses va-et-vient, se branlant dans son cul avec un plaisir qu’il ne cachait pas, entrant et sortant sa grosse bite en donnant des coups de reins amples et lents, qui l’emmenaient au plus profond.

— Oh putain ... je m’astique bien... c’est chaud comme l’enfer là-dedans... grogna-t-il en accélérant ses mouvements. Prenant son élan, il butait contre les fesses de Clara à chaque poussée de ses hanches.

Le jeune gardian se recula juste assez pour pouvoir abaisser sa queue, la présenter devant la bouche renversée de la jeune femme. Le cou plié en arrière, elle l’avala tant bien que mal, serrant les lèvres autour pour tenter une nouvelle fois de freiner sa fougue à enfoncer sa longue queue jusqu’au fond de sa gorge sans se soucier qu’elle étouffe. Il s’inclina en avant, prit appui sur un bras pour améliorer son angle de pénétration et, tandis que Clara, les mains levées, s’agrippait à ses hanches pour accompagner et retenir ses coups de reins nerveux.

— T’as raison, petit, par la bouche aussi, c’est bon à baiser ces putes-là, lui lança le moustachu en intensifiant encore la force et la vitesse de son assaut.

A ce moment, le chauve revenait, un sac de glaçons à la main. Il se planta devant le trio une main sur les hanches, les sourcils froncés.

— Hé, les gars, vous déconnez ou quoi ? Vous m’envoyez chercher de la glace pour une blessée, et quand je reviens... la gonzesse n’a plus la moindre marque sur la gueule, et vous êtes en train de vous l’enfiler comme deux salopards ! Fallait le dire, si vous vouliez que je vous laisse seuls avec elle !

Le moustachu avait stoppé son geste, les hanches en avant, sa queue plantée jusqu’aux couilles dans le cul de Clara.

— T’énerve pas, y a de la place pour trois, lui répondit-il en reprenant son souffle. Tu veux qu’on la retourne pour que tu la prennes par la chatte ?

L’autre prit un ton boudeur.

— Non, j’y ai déjà goûté, à sa chatte.

Enervé, le moustachu retira son sexe du cul de la jeune femme, fit signe au jeune gardian de se retirer aussi de sa bouche.

— OK. Je sais ce qu’on va faire.

Il empoigna Clara par la taille, la força brutalement à se tourner, face contre le sol, puis à soulever les fesses, à plier les genoux, à tendre les bras. Quand elle fut à quatre pattes, il se remit à genoux derrière elle.

— Toi, dit-il au jeune qui restait penaud, sa bite à la main, allonge-toi sous elle. Puisque René en veut pas, t’as la place du roi ! La chatte et les nichons à ta disposition.

Sans se le faire répéter, le jeune se coula entre les bras de Clara, étendit ses jambes entre ses cuisses, et entre les genoux du moustachu qui avait déjà écarté les fesses de la jeune femme et qui, les yeux baissés, la força à descendre le bassin jusqu’à ce que la bite dressée du gardian atteigne sa chatte. D’une pression soudaine, il l’assit sur le sexe vertical ; les deux jeunes gens gémirent en même temps.

— Là... maintenant vous bougez plus, tous les deux. L’opération est compliquée à réussir, mais au moins, il n’y aura pas de jaloux, lança-t-il en regardant le chauve qui avait déjà baissé son pantalon sur ses cuisses, et qui se branlait en fixant Clara d’un air haineux, comme si elle était la cause de son ressentiment.

— T’as plutôt intérêt à bien me sucer, la pute. Je veux pas sentir tes dents, pas une seule fois, sinon je te taloche, t’as compris ?

Le cœur battant à mille à l’heure, la bouche sèche, Clara hocha la tête. Ces trois hommes autour d’elle la terrifiaient. Trois brutes en rut. Trois mâles au sexe dressé, au désir irrévocable. Les bras tendus, le dos cambré, les cuisses pliées, le sexe plein de celui du jeune type couché sous elle, elle avait une cuisante conscience de chaque partie de son corps, de toutes ses ouvertures, comme autant de fragilités, autant de possibilités pour eux d’user d’elle pour y déverser cette énergie, cet élan qui tendait, embrasait leurs reins.

Le chauve se mit à genoux devant Clara, les cuisses écartées, les fesses posées sur ses talons, de manière qu’elle n’ait qu’à baisser la tête pour prendre sa queue en bouche.

— Pompe, salope, fais-moi bander, lui ordonna-t-il en secouant son sexe encore souple, qui ployait légèrement.

Les yeux baissés, elle regarda le gland violacé, la peau encore plissée qui entourait sa base, et la main énorme qui bougeait juste en dessous. Il appuya sur sa tête, et elle tenta de son mieux de faire venir de la salive dans sa bouche, juste avant de sentir le gland contre ses lèvres closes, puis de se résigner à les ouvrir et à se laisser pénétrer la bouche.

— Pompe, j’te dis ! siffla-t-il en lui assenant une tape sur la tête.

Terrorisée à l’idée qu’ils recommencent à lui faire mal, elle creusa les joues et la langue autour du gros gland, et elle descendit lentement sur la bite, en prenant soin de couvrir ses dents avec ses lèvres.

Agenouillé derrière elle, le moustachu avait posé les mains à plat sur ses fesses ; il lui ouvrait la fente au maximum, pour admirer, juste au-dessus du sexe rempli par la queue du jeune gardian, la rondelle luisante du cul, amollie et élargie par ses soins. Les yeux brillants, il s’avança, écarta les genoux pour descendre suffisamment son bassin, puis posant l’extrémité de sa queue sur le dernier orifice disponible de Clara, il poussa lentement les hanches en avant.

— Là... vous voyez bien qu’il y a de la place pour tout le monde...

La jeune femme crut que ses chairs écartelées allaient se déchirer. Guidée par le chauve qui l’empoignait fermement par la nuque, elle continua pourtant à le sucer, les bras à demi repliés pour ne pas écraser sous elle le jeune gardian qui comprimait ses seins l’un contre l’autre et y frottait son visage. Avec sa queue dans la chatte, et celle du moustachu qui s’enfonçait impitoyablement dans son cul, elle ne pouvait plus penser, plus réfléchir, ni même souffrir. Ils la remplissaient. Ils bandaient tous les trois à l’intérieur d’elle en prenant toute la place possible. Il ne restait rien d’elle qui ne soit à eux.

Quand il eut de nouveau introduit sa queue dans son cul, le moustachu recommença à coulisser, d’avant en arrière, du bourrelet de son gland jusqu’à la base de sa queue large, d’abord lentement, puis de plus en plus vite.

— Putain... c’est encore plus serré que tout à l’heure... je sens l’autre queue juste derrière la mienne...

— Ouais... moi aussi, je te sens... je te sens bouger... souffla le jeune gardian en tendant les hanches vers le haut... ça me branle... c’est... c’est bon...

A la façon dont il se contractait, puis enfonçait ses ongles dans sa poitrine, Clara comprit qu’il jouissait. La queue fut traversée d’un tressaillement et, les yeux fermés, il se répandit en elle en poussant un râle d’extase.

Reprenant son souffle, il resta planté dans la chatte de Clara pendant que sa queue ramollissait doucement, et que les deux autres continuaient de prendre leur plaisir sur cette même femme, le chauve dans sa bouche, le moustachu dans son cul, qu’il tamponnait à grands coups de reins.

— Je vais venir, moi aussi... je vais la remplir, cette pute... grogna ce dernier en l’empoignant par le gras des fesses.

Il allait et venait à toute vitesse dans le fourreau assoupli ; Clara avait l’impression affreuse que son cul resterait béant, qu’il ne pourrait jamais redevenir comme avant, après avoir été forcé par la queue épaisse.

— Ça y est... grinça-t-il en donnant un ultime coup de reins et en venant se ficher au plus profond possible.

Clara s’immobilisa, lâcha un instant le chauve pour écarquiller les yeux et la bouche pendant que la queue plantée dans son cul semblait durcir, se dilater, prête à exploser.

Le moustachu cria, et elle sentit, avec un mélange d’horreur et de soulagement, sa bite trembler, puis cracher sa semence tout au fond de son cul. Elle percevait confusément que le pire était passé.

— Te déconcentre pas, lui lança le chauve en appuyant de nouveau sur sa tête.

Elle obéit, soupira, ferma les yeux, ouvrit la bouche. Et elle pompa, elle suça, elle monta et descendit sa bouche sur la bite courte qui se logeait entière dans son gosier quand l’homme la forçait à baisser la tête jusqu’à ce que ses lèvres frôlent les poils fauves de son pubis.

Derrière elle, le moustachu relâchait ses muscles tendus, ses mains s’ouvraient ; sa queue devint moins dure et finit par glisser hors du cul distendu de Clara, libérant derrière elle une traînée de foutre.

— Tire-toi de là si tu veux pas recevoir un souvenir humide, conseilla-t-il au jeune gardian qui se plia en deux et se glissa prestement sous un des bras de Clara pour se dégager de sous son corps.

Tout en refermant leur pantalon, les deux hommes se tinrent côte à côte, le regard sur l’entrejambe de la jeune femme prosternée au sol. Des fils de foutre s’écoulèrent encore de son sexe et de son anus, et formèrent une petite flaque entre ses genoux.

Le chauve profita de leur départ pour se relever ; fléchissant les jambes, il les serra sur les tempes de Clara, se branla dans la bouche de celle-ci, en balançant son bassin d’avant en arrière.

Redressée sur ses bras tendus, le cou étiré vers le haut, elle n’eut d’autre choix que de le laisser entrer et sortir, encore et encore. Elle étouffait, de la salive coulait sur son menton, mais il ne s’occupait que de sa queue qui enflait, qui se tendait, qui devenait de plus en plus sensible et brûlante.

— J’arrive, les gars, j’arrive... soufflait-il en accélérant ses mouvements.

Il se retira soudain, se branla frénétiquement devant elle. Au moment où elle levait les yeux vers lui, il stoppa son geste et, la main serrée autour de sa bite congestionnée, il lui éjacula sur le visage.

— Dernier souvenir de la manade Bressy.

Un peu plus tard, une couverture autour du corps, elle fut ramenée à sa voiture par le jeune gardian qui lui tendit ses clefs, puis la regarda s’asseoir sans lui dire un mot, le visage dur et fermé. Sur le siège passager, se trouvaient son sac, le vibromasseur, la carte de visite qu’elle avait donnée à Florence quelques heures plus tôt.

Elle alluma ses phares, démarra, bien décidée à ne jamais revenir. Elle avait compris la leçon.

CHAPITRE X

La nuit était tombée sur le delta camarguais.

Après le découpage du gâteau, les invités les plus âgés commencèrent à se retirer pendant que les plus jeunes envahissaient la piste de danse dressée sous une grande tente, devant le mas. Comme elle en avait exprimé le désir, Giraud fit danser Florence, mais il semblait nerveux, tendu ; il souriait à peine, empestait l’alcool.

— Qu’est-ce qui ne va pas ? Tu regrettes déjà de t’être marié avec moi ? lui demanda Florence, qui planait toujours sous l’effet du calmant que Diane lui avait injecté, et qui lui procurait une ivresse euphorisante.

Agacé, Giraud fronça les sourcils.

— Mais non, tout va bien, je t’assure.

Il regarda par-dessus son épaule ; elle tourna la tête dans la même direction, assez vite pour apercevoir Bruno, le chef des gardians. Le grand brun taciturne, à l’entrée de la tente, adressait un signe à Giraud.

— Qu’est-ce qu’il veut ? lui demanda-t-elle.

Sans répondre, Giraud lui serra la taille, lui souleva le menton d’un doigt.

— Quelle petite curieuse ! Ne t’ai-je pas dit, pas plus tard qu’hier, qu’il faudrait t’habituer à ce que je mène mes affaires sans t’informer de mes faits et gestes ?

— Si, mais...

Il la fit taire en déposant un baiser sur ses lèvres.

— Oui, je sais, aujourd’hui, ce n’est pas pareil. C’est pour ça que je vais te dire ce que Bruno est venu m’annoncer : notre voiture est prête, nous allons pouvoir nous éclipser.

Les yeux brillants, elle se serra contre lui, brûlante de désir.

— C’est enfin notre nuit de noces ? Je pensais qu’elle n’arriverait jamais...

Elle fut étonnée, et déçue qu’il ne réponde pas à la pression de son bassin. La crainte qu’elle s’efforçait de taire depuis trois mois qu’elle connaissait Giraud se réveilla. Pourquoi semblait-il si stressé ? Remarquant son regard inquiet, il eut un regard étrange, à la fois coupable et haineux.

— Ne t’en fais pas, ta nuit de noces, tu ne l’oublieras jamais.

Quand les lumières baissèrent, l’orchestre attaqua un slow ; Giraud la prit par la main, l’entraîna hors de la tente.

— Allez, viens, on y va. L’heure est venue.

Le 4x4 les attendait au début de l’allée, moteur allumé. Bruno était assis au volant ; Giraud monta à l’arrière avec Florence.

— Allez, Bruno, roule !

Le gardian accéléra ; déséquilibrée par la masse de ses jupons qui l’empêchait de s’asseoir au fond du siège, Florence bascula contre la portière. Giraud ne le remarqua pas. Il avait pris une bouteille cachée sous la banquette avant ; il buvait au goulot, indifférent aux secousses de la voiture. Ils roulèrent longtemps, sur des chemins de terre, puis sur une piste cahoteuse qui zigzaguait entre les marais. Quand Florence demanda où ils allaient, aucun des hommes ne lui répondit. Elle se taisait, le regard dirigé vers le paysage argenté par le clair de lune. Ils s’enfonçaient dans un territoire sauvage ; des ombres noires apparaissaient en bord de piste : les terrifiants taureaux semblaient veiller dans la nuit et leur ouvrir le passage. Elle ne savait pas ce que Diane lui avait injecté, mais elle avait toujours l’impression de flotter, entre rêve et réalité, au fil d’une eau calme.

Ils s’arrêtèrent enfin, quelque part au milieu des marais. Ils se trouvaient devant une cabane camarguaise : petite maison aux murs blancs, arrondie d’un côté comme une barque face au vent, couverte d’une épaisse toiture en roseaux, joncs, canisses.

Sans un mot, Bruno repartit dès que Florence et Giraud furent descendus de voiture. Déconcertée, la jeune femme fixait la masse sombre de la cabane en hésitant entre rire et abattement. Elle ne s’attendait pas à un palace quatre étoiles, mais espérait passer sa nuit de noces ailleurs que dans une simple cabane de gardian !

La laissant plantée là, Giraud alla chercher une grosse clé sous un amas de ceps de vigne, sur le côté de la cabane. Il ouvrit la porte. Effrayée par les bruits de la nuit, elle souleva le bas de sa robe ; elle le suivit. A l’intérieur, étrangement, un feu brûlait dans la petite cheminée d’angle, visiblement allumé depuis longtemps, car un épais tapis de braises rougeoyait dans le foyer, et une chaleur d’étuve régnait dans la pièce. Sauf quelques coffres de bois disposés le long des murs, la cabane était vide. Une poutre centrale soutenait la charpente ; Florence découvrit, dans la faible lueur dansante du feu, une énorme tête de taureau empaillé accrochée au sommet de la poutre comme un trophée. Suivant son regard, Giraud s’approcha d’elle, se plaqua à son dos, la ceintura tendrement.

— C’est Tonnerre, le légendaire taureau de mon arrière-grand-père. C’est lui, ton nouvel époux.

A ces mots, Florence se raidit, chercha à faire volte-face, mais les bras de Giraud se refermèrent sur elle comme un étau.

— Chut... N’aie pas peur...

— Lâche-moi ! Tu me fais mal !

Il puait l’alcool, mais tenait droit sur ses jambes ; il la serrait à l’étouffer.

— Arrête de te débattre, ça ne servira à rien. Nous avons signé le même contrat, tous les deux. Il est l’heure de payer notre part. Tu ne crois quand même pas que le vieux va renoncer à son dû ! Il préférerait crever !

C’était la première fois qu’elle l’entendait parler de son père avec une telle rancœur. Elle tenta de tourner la tête vers lui.

— Pourquoi tu dis ça ? Réponds-moi, Giraud ; explique-moi !

Il ne répondait pas, restait de marbre ; elle se débattait en vain, ne réussissant qu’à défaire l’agencement de son chignon et à s’essouffler. De longues minutes passèrent. Peu à peu, Florence se calmait, cessait de résister, s’abandonnait à la ferme étreinte de Giraud. Elle ne comprenait pas ce qui se passait, ni ce qu’ils faisaient là, mais, comme dans le fauteuil de dentiste où elle avait été attachée plus tôt, elle prit conscience que toute lutte physique était inutile. Elle avait basculé dans un monde différent de celui où elle évoluait avant. Un monde où le pouvoir s’exerçait par la force.

— Mon père ne laisse personne ignorer qui commande, finit par murmurer Giraud. Il possède cette terre et tout ce qui vit dessus. Ceux qui contestent son pouvoir sont libres de s’en aller... j’ai l’impression d’entendre cette phrase depuis que je suis né. « Va-t’en si ça ne te plaît pas. »

— Mais...

— Tu veux savoir pourquoi je suis resté, pourquoi tout le monde reste ? Parce qu’à la première colère, à la première révolte, il m’a retiré mes habits, tout ce que son fric avait payé, jusqu’à mes chaussettes avant de me permettre de m’en aller ! Je devais avoir quatre ou cinq ans, et j’étais comme un con, tout nu sur le chemin... Et quand je suis revenu, la tête basse, il m’a emmené à Arles dévaliser le magasin de jouets, pour me récompenser d’avoir appris si vite ! La générosité dont il fait preuve n’est qu’une façade, tu l’apprendras vite, un masque pour mieux acheter tout le monde. Il donne, il joue au grand seigneur, mais à un moment ou à un autre, il présente l’addition... et il ne fait pas cadeau des intérêts.

Les sourcils froncés, Florence essayait de comprendre ce que disait Giraud, mais les mots glissaient sans s’imprimer dans son esprit. Elle ne pensait qu’à l’instant présent ; elle étouffait entre les bras qui l’emprisonnaient. Elle ne s’habituait pas à leur présence dans un lieu incongru, alors qu’ils auraient dû être en train de partager enfin le même lit dans une romantique chambre nuptiale.

— Oui, mais... ce soir ? Qu’est-ce qu’on fait ici ? demanda-t-elle en tentant encore de se dégager de ses bras.

— On va obéir à papa, ricana-t-il, comme d’habitude !

Il se raidit, regard fixe, oreille tendue.

— Ils arrivent.

Assourdie par les battements de son cœur, elle n’entendait rien. Un hennissement lui glaça le sang. Des chevaux... Il y avait des chevaux autour de la cabane. Des cavaliers...

La pâleur de Giraud acheva de la terroriser. Que craignait-il donc ? Il mesurait presque deux mètres, il terrassait un taureau à mains nues ; il semblait pourtant bouleversé.

— Qui ça, Giraud ? Qui arrive ? Dis-le-moi, je t’en supplie !

— Tais-toi.

Il la tenait toujours serrée contre lui ; il relâcha un instant la pression de ses bras, enfouit son visage dans la masse blonde des cheveux de sa femme, dans un geste à la fois tendre et désespéré.

— Tais-toi. Il ne faut pas que tu aies peur. Ils... ils m’ont promis qu’ils ne te feraient aucun mal.

Il n’eut pas le temps d’en dire davantage. La porte du cabanon s’ouvrit ; l’un derrière l’autre, quatre hommes pénétrèrent dans la cabane. Le premier était Joseph Bressy. Il portait un chapeau noir aux larges bords et une cape de gardian. Il avança de quelques pas, s’arrêta, le regard fixé sur la jeune mariée terrorisée.

A la droite de Joseph, se plaça un homme qu’elle ne connaissait pas, un vieux gitan au visage brun et ridé, tête nue, les cheveux grisonnants et gras, les yeux noirs et perçants. A gauche, s’avançait Bruno, qui avait dû aller se garer plus loin en attendant les cavaliers. Un peu en retrait, Florence aperçut aussi Rémy, le jeune assistant de Diane, qui tenait entre les mains une vasque en argent. Joseph eut un froncement de sourcils en se tournant vers Giraud, et en découvrant le teint pâle et la mine défaite de son fils.

— Que se passe-t-il ? Tu flanches ?

Prenant une inspiration par le nez, Giraud secoua la tête, relâcha Florence, s’éloigna d’un pas.

— Non, père.

— Bien. Nous pouvons commencer.

Il lança un regard à Bruno et au gitan ; les deux hommes s’avancèrent vers Florence qui était restée figée là où Giraud l’avait laissée. Ils s’emparèrent de ses poignets et, avant qu’elle puisse réagir, lui firent faire deux pas en arrière, jusqu’au pied du poteau.

— Mais qu’est-ce...

Elle jeta un regard affolé à Giraud qui lui ordonna d’obéir, en la fixant d’un air presque navré, pour s’excuser de sa propre lâcheté. Il ne l’aiderait pas. Il « obéissait à papa », comme il venait de le lui avouer. Sidérée et accablée par l’attitude de Giraud, elle ne résista même pas quand Bruno lui attacha solidement les poignets dans le dos, au poteau.

Après avoir retiré son chapeau et sa cape, les avoir lancés sur un des coffres, Joseph s’approcha du poteau où était attachée Florence. Depuis la première fois qu’elle l’avait vu, son beau-père impressionnait la jeune femme. Le découvrir devant elle, le torse nu, gonflé par les pectoraux, la tête baissée, le regard sombre, ne faisait qu’achever de la terroriser.

— L’heure est donc venue de présenter à Tonnerre sa nouvelle épouse, déclara-t-il d’une voix grave et lente qui fit courir un frisson d’effroi le long de l’échine de la jeune femme.

Bruno avait lancé un cep de vigne dans l’âtre ; le feu crépitait en projetant des ombres mouvantes sur les murs ; chacun se tenait silencieux autour de Joseph et de Florence, dans une ambiance recueillie.

Joseph glissa ses mains sous la bordure du bustier de la robe ; il dénuda les seins blancs de la jeune mariée, qu’il remonta au-dessus du bustier. Puis, saisissant le bas de la jupe, il la retroussa par-devant, sur le ventre de la jeune femme, rassemblant et coinçant la bordure blanche des jupons sous la ceinture de satin. Elle frémit, malgré la chaleur qui régnait dans la pièce. Joseph détailla longuement sa poitrine, ses longues jambes, son sexe à la toison claire.

— Cette belle femelle est pour Lui...

Il écarta les mains et leva le visage vers la tête du taureau, qu’il fixa avec intensité, les yeux plissés.

— Car nous sommes réunis ici ce soir pour perpétuer les rites de nos pères et honorer Sa puissance !

Les yeux écarquillés, Florence n’en croyait pas ses yeux ni ses oreilles. Son beau-père ressemblait à un prédicateur, au sorcier d’un rite païen dont elle semblait être le sacrifice annoncé. Une peur incontrôlable lui serra le ventre et lui assécha la gorge. Son cœur battait à ses oreilles comme un tam-tam ; elle dut serrer les cuisses pour ne pas uriner sous elle.

Il la força alors à soulever le menton.

— Lève les yeux vers ton nouveau Maître, femelle, lui ordonna-t-il en lui entourant le cou de sa large main brune.

Affolée, elle regarda l’homme à demi nu, puis Giraud, puis Bruno, puis le vieux gitan ; tous la fixaient avec le même air dur et fiévreux. Elle leva alors les yeux et, perplexe, les posa sur l’énorme tête qui se dressait moins d’un mètre au-dessus d’elle. A quoi rimait tout ce cérémonial autour de cette idole empaillée ? Qu’allait-il se passer ? se demandait-elle avec effroi.

Sur un ordre bref de Bruno, Rémy s’approcha. Ce qu’il tenait dans les mains était un vase haut, fermé par un couvercle vissé. Il contourna les quatre hommes par l’arrière et vint se placer à la droite du vieux gitan, à qui il présenta respectueusement l’objet. Le vieil homme dévissa lentement le couvercle plat, puis il prit le vase des mains de Bruno, et il se tourna vers Joseph en baissant les yeux sur le contenu liquide et sombre du récipient.

— Il a été égorgé de ma main, comme l’avait été celui de ton propre mariage.

— Que cela porte chance à cette union.

— Merci, Manuel.

Joseph trempa alors sa main dans le vase et, avec le liquide sombre qui se révéla être du sang, il barbouilla le visage de Florence.

— Accueille ta nouvelle femelle sur tes terres, Prince du Delta ! Que ton sang la protège et la scelle à ton Domaine ! déclara-t-il d’une voix forte en levant les yeux sur la tête empaillée.

Il plongea de nouveau sa main dans le vase, couvrit les seins de Florence de sang rouge sombre.

— Offre-lui ta semence nourricière !

Pour la troisième fois, il enduisit sa main de sang puis, planté face à Florence, le regard exalté, il lui en barbouilla le ventre et la toison pubienne.

— Et permets-lui d’être féconde et de perpétuer la race des Maîtres !

Le cœur soulevé par l’odeur du sang encore tiède, l’esprit bouleversé par ce qu’elle était en train de vivre, Florence crut devenir folle. Sans se soucier de la corde qui lui blessait les poignets, elle tira sur ses bras en hurlant, en pleurant, en secouant la tête de droite à gauche. Le sang lui coulait dans les yeux, collait ses cheveux, s’infiltrait dans son nez, dans sa bouche, poisseux, immonde.

« Là... suce doucement... effleure... »

Joseph se recula d’un pas, regarda Giraud.

— Calme ta femme ! Elle doit se montrer digne... et fière d’être honorée du sang du taureau qui est mort pour elle ! Ta mère n’a pas bronché quand elle était à sa place, et pourtant elle n’avait que seize ans !

Giraud essaya de prendre Florence dans ses bras, mais se débattant de plus belle, elle chercha à le mordre.

— Détache-moi ! Laisse-moi partir !

Elle frôlait l’hystérie. Giraud leva la main, lui asséna une claque retentissante.

— Tu vas te taire, oui ?

Le souffle coupé, la joue brûlante, Florence le fixa d’un air stupéfait. Avec son torse éclaboussé de sang, ses cheveux collés de sueur, son regard d’homme ivre en proie à une fièvre enragée, il était effrayant, mais elle ne put s’empêcher de le trouver aussi terriblement beau. Il était le plus beau de cette assemblée d’hommes, et elle lui appartenait. Dans son désarroi et sa confusion, elle ressentit une révélation sensuelle à être ainsi offerte à leur rite barbare. Oui, elle était femelle. Oui, elle appartenait à cet homme, à ces hommes. A cette terre qui avait nourri le taureau dont le sang la signait.

En demi-cercle autour d’elle, les cinq hommes la fixaient avec la même intensité, fascinés. Sa robe blanche était déchirée et tachée ; des mèches de cheveux lui balayaient le visage ; sa poitrine, son ventre, ses jambes étaient couverts de sang, mais elle était haletante, vibrante, resplendissante de vie.

D’une voix forte, Joseph rompit le silence en ouvrant les bras.

— Ecartez-vous, on étouffe !

Il ordonna à Rémy d’aller lui chercher « le coffret noir ».

Sur son indication, Giraud et Bruno s’agenouillèrent de chaque côté du poteau pour maintenir les jambes de Florence ouvertes et immobiles. Joseph fit un pas de côté, prit le coffret des mains de Rémy. Il l’ouvrit, le présenta à l’homme qui était à sa droite, le vieux gitan d’aspect inquiétant. Tendant le bras, le vieil homme souleva un objet brun, comme un gros godemiché fait d’une matière épaisse et granuleuse.

Le gitan, tenant l’objet à plat dans ses mains, se plaça face à Florence, puis il ferma les yeux. Pour la seconde fois, sa voix grave résonna dans la pièce :

— Voici ta nouvelle épouse, Tonnerre, fils né des cuisses du Delta nourricier ! Nous te l’offrons comme toutes les autres avant elle, depuis la première de tes servantes ! Accepte notre offrande !

Lentement, il enfonça le cône de cuir dans le sexe de la jeune femme. Elle crut s’évanouir en réalisant que c’était la relique du sexe de Tonnerre qui la pénétrait. Bien qu’elle contractât son vagin de toutes ses forces, Florence ne put empêcher l’objet de s’enfoncer en elle facilement, lubrifié par le sang qui s’écoulait encore de sa poitrine jusqu’à son bas-ventre.

— Que votre union soit éternelle et féconde ! dit encore le vieux gitan en poussant à fond le membre desséché.

Elle hurlait, submergée d’horreur, mais aucun des hommes présents ne semblait l’entendre. Bruno et Giraud lui immobilisaient les cuisses ; ils fixaient, d’un regard pareillement captivé, la bite sombre qui disparaissait entre les chairs tendres du sexe écartelé. Bruno s’était reculé dans l’ombre, et Joseph, les yeux brillants, les épaules en arrière, bandait tous ses muscles, serrait ses poings encore rougis de sang. Il respirait bruyamment, comme si c’était lui qui était en train de pénétrer le sexe de la jeune femme.

— Ça suffit, décida-t-il brusquement. Tonnerre a eu sa part.

Le gitan retira la relique du sexe de la femme, et sur un ordre de Joseph, Giraud et Bruno détachèrent celle-ci, l’allongèrent sur le sol, au pied du poteau. Les hommes ne parlaient pas, mais une même tension fiévreuse semblait les habiter, les réunir dans une même sauvagerie. Agenouillés et accroupis autour de la mariée, ils firent tourner une bouteille d’alcool, que Bruno leur avait tendue. Après en avoir bu plusieurs gorgées, Joseph en versa une rasade sur le pubis souillé de sang de Florence. Elle tressaillit sous la brûlure, chercha de nouveau à se débattre, mais ils la saisirent à quatre, la tinrent fermement écartelée.

Sur un ordre de son père, Giraud, alors, se plaça entre ses jambes.

— Tu ne l’as pas encore baisée, n’est-ce pas ? lui demanda Joseph.

— Non, père.

— C’est bien. Alors, c’est le moment. Et, à partir de ce soir, n’oublie pas que toute ta semence lui est réservée. Que je n’apprenne pas que tu t’es encore répandu dans telle ou telle bouche de pute ! C’est ici, désormais, que tu dois fourrer ta queue, compris ?

Giraud, baissant la tête, encaissait en frémissant l’humiliation et le rappel de sa faiblesse, de sa vile soumission. En acceptant de se marier, non seulement, il avait obtenu l’autorisation de rester à la manade que son père menaçait de lui faire quitter, mais il avait aussi acquis un doublement de salaire et la prise en charge de ses dettes de flambeur invétéré. Evidemment, tout cela n’était pas gratuit. Rien ne l’était jamais avec son père.

— Oui, père, souffla-t-il-t-il en débouclant sa ceinture puis en déboutonnant son pantalon.

Les mâchoires serrées, le regard noir, il baissa le devant de son caleçon, dénuda son sexe tendu. Accroupi près du visage de Florence, lui coinçant le bras sous un genou, Joseph attrapa les cheveux de la jeune femme, la força à relever la tête et à regarder son époux.

— Tu appartiens désormais à ta famille, et voici celui qui va honorer ton ventre de la semence Bressy ! Tu as compris ?

Grimaçant de douleur, elle gémit que oui. Joseph regarda alors son fils.

— Accomplis ton devoir.

Giraud fixait la jeune femme décoiffée, ensanglantée, dépoitraillée, aux membres écartelés par quatre brutales paires de mains, et le sexe blond, souillé de traînées rouges. Bizarrement, elle n’inspirait pas la pitié. Elle donnait envie de la secouer, de la mordre, de se fondre dans sa vitalité. A l’aide de ses pouces, Giraud écarta les lèvres de la vulve, pointa son sexe long en son centre. Désormais, cette femme était à lui. Pour lui. Ce sexe ne pourrait jamais lui être refusé. Il avait tous les droits sur cette femme, son père le lui avait bien expliqué.

Quand il planta enfin sa queue dans le vagin de sa jeune épouse, il ferma les yeux pour cacher la rage et la joie mauvaise qui l’habitaient. Il remplirait son contrat. Il la baiserait aussi souvent qu’il voudrait, aussi souvent qu’il faudrait pour l’engrosser tous les neuf mois. Et il le pousserait vers la sortie, cet homme qui le dominait depuis trente-cinq ans de toute sa force et de tout son fric. Il finirait bien par le voir vieillir et faiblir — et par prendre sa place.

Son père l’avait forcé à se marier. Il allait le regretter.

Il poussa les hanches en avant ; son sexe pénétra au fond de celui de Florence, la faisant se cambrer et geindre sous un plaisir brutal, presque douloureux. Les hommes relâchèrent leur pression sur ses membres : Florence avait cessé de résister. La bouche entrouverte, elle fixait Giraud avec ce qui pouvait ressembler à du bonheur et de l’adoration. Dans toute cette violence, ce sang, cette folie, elle se raccrochait de toute son âme à cette seule « normalité », cette seule réalité enfin acceptable. Après cinq mois pendant lesquels elle n’avait désiré que cela, Giraud la baisait enfin.

Elle oubliait la présence et le regard de son beau-père, du vieux gitan et des deux gardians. Elle oubliait le sang de bœuf qui tachait sa robe et séchait sur son corps. Elle oubliait la tête empaillée au-dessus d’elle et l’affreuse relique dans le coffret noir. Elle oubliait la cabane aux murs blancs perdue entre ciel et mer. Giraud la baisait.

Avec un sourire cruel, Joseph observa le changement d’attitude de la jeune femme. Il la lâcha, fit signe aux autres de faire de même.

— Laissons-les s’accoupler. Je crois que la belle bite de mon fils suffira désormais à la faire obéir et ramper devant lui, comme toutes les femelles qui y goûtent. Offrons-leur seulement notre bénédiction.

Il se leva, ouvrit son pantalon, imité par Bruno, par le vieux gitan et par Rémy.

Le regard accroché à celui de Florence, comme s’il tentait d’ignorer lui aussi tout ce qui n’était pas sa queue à l’intérieur du vagin étroit et brûlant cette femme, Giraud posa les mains près de sa taille, tendit les jambes, s’allongea sur elle. Il souleva le bassin, l’abaissa, puis le souleva de nouveau, en faisant lentement coulisser son sexe dans le sien, du bout du gland jusqu’à sa base, encore et encore, bandant toujours plus fort, poussant toujours plus loin.

Joseph et les autres hommes se branlaient en silence, les jambes fléchies, le regard abaissé sur le jeune couple étendu devant eux, sur la belle fille blonde qui s’ouvrait en gémissant, saillie sur le sol comme n’importe laquelle des femelles de la manade, comme toutes les femelles de leur univers aux lois barbares et bestiales.

Dans l’obscurité à peine rougeoyante du feu mourant, au son du ressac lointain de la mer et de celui, au même tempo lent, des gémissements de Florence, Giraud se tendit en poussant un grognement sourd. Pour l’accompagner, les hommes accélérèrent les mouvements saccadés de leur main sur leur bite. Giraud plaqua brutalement son bassin entre les cuisses ouvertes de la jeune femme, ferma les yeux, laissa enfin gicler sa jouissance en elle. Alors, ils jouirent aussi, presque simultanément, en pointant leur sexe vers le bas pour lui arroser le visage et le buste de foutre.

— Longo maï ! lança alors Joseph, selon la formule traditionnelle destinée à porter chance aux jeunes mariés.

CHAPITRE XI

Après le départ des quatre cavaliers, le soir du mariage, le jeune couple avait été conduit par Bruno dans un autre endroit, à quelques kilomètres des marais où se trouvait la cabane de gardian.

C’était un ancien cabanon de pêcheur, pas très loin du phare de Beauduc, sur une longue langue de sable qui s’avançait dans la mer. Joseph Bressy l’avait racheté pour une bouchée de pain et il l’avait fait réaménager quelques années plus tôt. Il servait surtout à Diane ou à Giraud lorsqu’ils avaient envie de passer un week-end ou quelques jours au bord de la mer. Elle se composait de deux pièces ouvertes face au large, et d’une terrasse couverte de canisses. La chambre était à gauche, simplement meublée d’un grand lit et d’une petite armoire provençale, et la pièce de droite avait été divisée en deux, avec une salle de bains dans le fond, et une cuisine sur le devant, ouverte sur la terrasse.

Quand Florence se réveilla, le premier matin, une épouvantable migraine la fit grimacer et retomber sur le lit, la bouche sèche, le front martelé par un tambour. Elle ferma les yeux et resta immobile jusqu’à ce que la douleur reflue. Lentement, les brumes de son esprit se dissipèrent, et elle se souvint de ce qui s’était passé la veille. Un instant, pleine d’espoir, elle se demanda si tout n’avait pas été un rêve, mais sa gueule de bois, son corps courbaturé et son entrejambe cuisant l’empêchèrent d’y croire plus longtemps. Non, elle n’avait pas rêvé. La robe blanche, la mairie, l’église, la réception, le cadeau de Clara, le fauteuil de Diane, la tête de taureau empaillée, le barbouillage de sang, la relique, tout cela avait réellement eu lieu, et Giraud l’avait baisée devant quatre hommes qui avaient joui sur elle.

Elle se souvenait vaguement de l’arrivée dans ce cabanon, de la longue douche chaude que lui avait donnée Bruno avant de la déposer dans un grand lit blanc, où elle avait sombré dans un sommeil de plomb.

Elle était mariée, et le ronflement qui s’élevait sur sa droite était émis par l’époux qui reposait près d’elle. Elle avait l’impression d’avoir traversé pendant la nuit une jungle surprenante, hostile, dangereuse, et s’étonnait d’avoir pu en sortir entière. Avec une affreuse migraine, le corps meurtri comme si elle avait couru un marathon, mais entière, et vivante.

Florence était consciente que, désormais, sa vie ne serait plus jamais la même. Elle avait validé le contrat. A la lumière de ce premier matin, après les épreuves qu’elle avait subies au cours de sa nuit de noces, elle en mesurait mieux la teneur.

Les nombreux avantages financiers dont elle allait bénéficier seraient chèrement acquis. Par la douleur et les larmes, s’il le fallait, comme la nuit précédente. Elle avait compris l’ampleur de ce qu’elle allait avoir à donner, mais aussi de ce qu’elle allait recevoir.

Une somme qui représentait plusieurs années de son dernier salaire était déposée sur un compte bancaire, et même si Giraud désirait divorcer le lendemain, cet argent resterait en sa possession. Florence disposait désormais d’une voiture, et n’aurait plus à se soucier de payer les assurances, les réparations, ni même l’essence qui la ferait rouler. Elle repensa sans nostalgie à sa vieille 205, qui la lâchait toujours au moment où elle en avait besoin, et qui, l’année précédente, avait englouti une grande partie de ses maigres revenus.

Elle ne prendrait jamais plus le bus ni le train. Elle n’irait plus faire ses courses à crédit chez le vieil épicier lubrique qui lui lorgnait le décolleté en lui laissant entendre qu’il y aurait un moyen de s’arranger.

Elle n’aurait même plus à se soucier de remplir un frigo, de préparer un repas, ou de laver son linge sale ! Son mal à la tête se calmait ; elle ouvrit prudemment les yeux. La pièce était éclairée par le soleil, et elle crut percevoir, en tendant l’oreille, le ressac de la Méditerranée toute proche.

Non, décidément, elle ne regrettait rien. La nuit qu’elle venait de vivre avait achevé de faire d’elle une nouvelle femme. Une Bressy.

En prenant garde de ne pas réveiller Giraud, elle se leva. Elle était nue ; ses longs cheveux blonds ondulaient dans son dos, propres, mais emmêlés, encore tressés ici ou là. Après un léger étourdissement, elle se sentit mieux, et elle fit quelques pas jusqu’à la baie vitrée.

Face à la petite maison, il n’y avait qu’une large étendue de sable, quelques bosquets de tamaris, et la Méditerranée. Cette partie de la côte, la plus sauvage, la plus belle, était réservée à quelques Arlésiens privilégiés, dont elle faisait partie désormais. Jamais plus elle n’irait s’aligner avec les touristes comme une sardine sur une plage du Grau-du-Roi pour grappiller quelques rayons de soleil et se baigner dans une mer pisseuse. Jamais plus, elle s’en fit la promesse.

— Bonjour, madame Bressy.

Elle se retourna. Les bras croisés derrière la tête, les cheveux ébouriffés, beau comme une gravure de mode, Giraud la regardait en souriant. Elle s’approcha du lit.

— Bonjour, monsieur Bressy.

Il rabattit le drap, dénudant son grand corps musclé. Il baissa les yeux sur sa queue qui se dressait à la verticale au bas de son ventre. Diane n’avait pas menti, quand elle avait vanté la taille impressionnante du sexe de son frère. Florence frémit en posant son regard sur le gros gland gonflé, posé comme un capuchon rond et luisant sur le membre épais.

— Je crois qu’elle veut te dire bonjour, elle aussi. Viens par ici, lui ordonna Giraud en tendant la main vers elle.

Florence avait envie de prendre une nouvelle douche, et son sexe était encore douloureux de tout ce qu’il avait subi pendant la nuit ; pourtant, elle obéit, grimpa sur le lit, enjamba le corps étendu de son époux. Le souvenir de la brûlure des bracelets de cuir et des cordes sur ses poignets était comme inscrit dans sa chair, et dans le creux de son ventre où se nichait la peur animale du corps piégé, capturé, incapable de se défendre.

Lentement, elle plia les jambes, s’assit sur la bite de Giraud. Les genoux grands ouverts, elle baissa les yeux ; sa fente atteignait l’extrémité fendue et arrondie du gland, qu’elle coiffa délicatement. Quand elle descendit encore le bassin et que le sexe de Giraud pénétra dans son vagin, elle ferma les yeux en gémissant.

Elle était à califourchon sur lui, les cuisses pliées comme une grenouille et il posa ses mains sous l’arrondi de ses fesses pour guider ses mouvements, pour la faire monter et descendre lentement sur sa queue dressée. Fascinée, elle observait le sexe épais de Giraud, d’une couleur presque bistre, qui disparaissait entre les lèvres de sa fente. Toute la justification de leur mariage se trouvait là, dans ce lien de leurs chairs. Le sexe du mâle héritier dans celui de la femelle sélectionnée. Elue. Sacrifiée. Son ventre à féconder. Elle accéléra ses mouvements, monta et redescendit de plus en plus vite sur la bite dressée à la verticale. Une image se superposa à celle de la queue de Giraud disparaissant dans son sexe. Elle ferma les yeux, tenta de l’effacer, mais sans y parvenir. Elle n’osa plus les ouvrir, prise de panique. Elle revoyait la tête empaillée de Tonnerre, fixée sur le poteau où elle avait été immolée, et elle imaginait avec horreur cette tête à la place de celle de Giraud. Et ce sexe, planté au fond d’elle, elle l’associa aussi malgré elle au taureau monstrueux, et elle s’en dégagea brutalement. Elle retomba sur le lit et, pour cacher sa crise de panique, cacha son visage dans son bras replié.

Visiblement, Giraud ne comprenait rien à ce qui venait de se produire. Prêt à jouir, il regarda quelques instants son sexe qui battait l’air.

— Heu... j’ai raté un épisode du film ou quoi ?

Il se pencha sur Florence, lui caressa les cheveux.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Tu peux m’expliquer ?

Soulagée d’entendre sa voix bel et bien humaine, elle écarta son bras pour lui glisser un regard contrit.

— Pardon...

— Pardon pourquoi ?

Elle se posa la même question, et prit conscience dans une bouffée de colère qu’effectivement, ce n’était pas à elle de s’excuser d’avoir été traumatisée par la nuit qu’elle venait de vivre. Elle lui tourna le dos. Il se colla à elle.

— Allez... Dis-moi ce qui te tourmente...

Elle hésita, mais sa boule de rancœur finit par exploser.

— Tu n’appelles pas ton père et ses amis aujourd’hui pour qu’ils assistent au spectacle ?

Elle le sentit se raidir et elle se mit encore davantage en boule, en rentrant craintivement la tête dans les épaules.

Il lui caressa les épaules, du bout des doigts.

— N’aie pas peur... tu as raison de m’en vouloir... j’aurais dû te prévenir de ce qui t’attendait, mais tu aurais fui en courant... Ecoute, si on continue à respecter ce putain de contrat... je te promets... je te promets que tu ne le regretteras pas.

Encouragé par son calme, il poursuivit, collé à son dos, la bouche nichée près de son oreille.

— Un jour, si nous réussissons à avoir au moins un petit, tout sera à nous, ici. A toi et à moi.

Il lui laissa le temps d’enregistrer l’information.

— Mais... ta sœur... et ta mère ? demanda-t-elle quelques secondes plus tard, d’une voix timide.

Il la serra plus fort contre lui.

— Je savais que tu comprendrais vite. Ne t’en fais pas, ma sœur n’a aucune envie d’avoir des enfants, et ma mère sera simple usufruitière. Nous serons les seuls propriétaires. Tu seras la seule madame Bressy. La maîtresse de la manade.

Elle ne répondit pas, mais quand il glissa sa main entre ses cuisses, jusqu’à sa fente, il la trouva trempée.

— Ça te fait mouiller... ça te console d’avoir été baisée devant le vieux, n’est-ce pas ? souffla-t-il dans sa nuque.

Elle se cambra avec colère et voulut s’éloigner de lui, mais, d’un geste vif, il referma ses bras sur elle.

— Reste ici, ma pouliche sauvage !

Plus elle se débattait et plus il la serrait.

— Arrête, tu vas te faire mal !

A bout de souffle, elle finit par se calmer.

— Là... sage... tu sais bien que ça ne sert à rien, que je suis plus fort que toi...

Il la prit par les poignets et la força à s’allonger sur le ventre, puis il s’étendit sur elle et, avec ses genoux, il lui écarta les cuisses.

— Si ce n’est pas le fric du Vieux qui te fait mouiller, c’est quoi alors ? Sa queue ? Celle que tu te prendras dans le cul ?

Ecrasée par son poids, Florence gémissait, bougeait la tête, tirait sur ses bras, mais Giraud continuait à peser sur son dos, le visage enfoui dans ses cheveux, les jambes entre les siennes.

— Car il t’a épargnée hier soir, mais tu y passeras, toi aussi, un de ces jours, ne te fais pas d’illusions. Et toi aussi, tu empocheras ton petit cadeau en le remerciant, souffla-t-il en jouant des hanches pour glisser sa queue entre ses cuisses ouvertes.

— Arrête, le supplia Florence, horrifiée autant par ce qu’il disait que par sa soudaine brutalité, et par cette sensation d’étouffement qui lui faisait chercher son souffle. Comme s’il ne l’entendait pas, Giraud ficha sa queue dans sa fente.

— Mais tu seras une bonne petite pute, je le sais... tu lui feras cracher son foutre et son fric...

D’un brutal coup de reins, il s’enfonça dans son sexe.

— Et moi, je te remplirai de l’autre côté pour lui fabriquer des lardons qui le saigneront aussi !

La bouche et les yeux grands ouverts, sous un cri muet, Florence reçut la queue en s’aplatissant contre le matelas, les muscles relâchés, toutes ses sensations uniquement centrées sur le membre qui glissait sur la mouille et se plantait dans son vagin. Giraud lui lâcha les poignets, l’agrippa aux épaules pour l’immobiliser pendant qu’il levait les hanches, reprenait son élan.

— Tu obéiras, tu verras.

Il envoya son bassin en avant, fourra de nouveau sa grosse queue dans le sexe de Florence.

— Tu seras une bonne pute, toi aussi, comme tout le monde ici.

Il bandait dur. Florence s’ouvrit, se cambra ; le pieu qui s’activait dans son ventre lui déclenchait des élancements de plaisir dans le corps tout entier.

— Dis-moi que tu le seras, lui souffla Giraud en reculant lentement sa queue, comme s’il la menaçait de la lui retirer.

Elle tendit les fesses, son vagin se contracta autour du membre qui glissait hors de lui.

— Oui, gémit-elle, uniquement soucieuse de garder la queue en elle.

D’un coup de reins, il s’enfonça à nouveau.

— C’est bien. Dis-le encore.

Elle obéit, les yeux écarquillés sous l’intensité croissante du plaisir que lui procurait chaque retour de la queue en elle.

— Encore ! insista Giraud en faisant encore coulisser sa bite. Dis-moi encore ce que tu seras.

Elle n’était pas droguée comme la veille, elle n’était pas même attachée, mais elle comprit, comme Joseph l’avait prédit, que c’est à la queue de Giraud qu’elle était déjà aliénée. A cette queue qui lui labourait lentement et profondément le sexe, lui embrasait le ventre, lui faisait ouvrir les bras et les jambes en croix, s’offrir, s’abandonner. Qui faisait d’elle une soumise.

— Oui... une pute... je serai une pute... souffla-t-elle en fermant les yeux.

— Répète !

— Une pute... une bonne petite pute...

Il balançait des coups de reins de plus en plus forts, de plus en plus rapides. Bouleversée par le feu d’artifice qui explosait en elle, Florence gémissait et répétait ce qu’il voulait entendre sans plus se poser de questions. Elle serait ce qu’il voudrait qu’elle soit. Elle était à lui. Elle ferait tout ce qu’il voudrait pour qu’il vienne et revienne encore la baiser comme il était en train de le faire, pour que sa queue continue à aller et venir en elle comme à ce moment précis.

Quand Giraud commença à accélérer et amplifier ses mouvements, elle crut qu’une colonne de braise lui ouvrait le corps en deux. Son sexe se contracta, se dilata, se contracta de nouveau, en mouillant comme jamais, et elle fut emportée par un orgasme vaginal qui lui fit pousser un long cri d’extase, bientôt couvert par la voix rauque de Giraud.

— Je jouis ! dit-il pendant que sa bite tressaillait, que son sperme giclait dans le sexe déjà trempé de Florence.

Ils sommeillaient tranquillement sur le lit, quand, ouvrant les yeux, Florence eut la désagréable surprise d’entendre la baie vitrée s’ouvrir. Diane pénétrait dans la chambre.

— Salut les novi ! lança-t-elle, en faisant mine de ne pas remarquer la gêne courroucée de Florence qui remontait vivement le drap sur elle.

Giraud ne semblait pas surpris ; il lui sourit en s’asseyant tranquillement contre la tête du lit et sans songer à couvrir son corps nu.

— Salut sœurette. Tu n’as pas des cigarettes, par hasard ? Cet idiot de Bruno a oublié de m’en laisser.

Diane fouilla dans la poche de son pantalon, lui tendit un paquet. Elle avait remis sa tenue habituelle, chemise d’homme, pantalon, bottes.

— Alors ? La cérémonie s’est bien passée, il paraît ? C’est Bruno qui m’a dit ça.

— Ouais... Enfin c’est fini, toutes ces conneries, c’est le principal, lui répondit Giraud en haussant les épaules et en attrapant une cigarette. Le vieux a eu ce qu’il voulait ; j’espère que maintenant, il nous laissera en paix un petit moment.

— Ne rêve pas trop, ricana Diane en lui tendant un briquet. Rémy m’a dit que sur la route du retour, il a commencé à parler du marquage avec Bruno et Manuel.

Après avoir allumé sa cigarette, Giraud s’adossa de nouveau contre la tête du lit et, de son bras libre, il entoura Florence, la serra contre son flanc, la tête au creux de son épaule. Il baissa les yeux, sourit en voyant qu’elle regardait Diane avec de grands yeux effrayés.

— C’est malin, tu lui as fait peur, lança-t-il à sa sœur.

Il serra son bras plus fort, secoua tendrement la jeune femme.

— N’écoute pas ce que dit cette idiote. Elle adore raconter des histoires qui font peur.

— Tu adorais ça, quand tu étais petit, répliqua Diane en riant et en s’asseyant sans cérémonie au pied du lit.

Avec un sourire rêveur, Giraud recracha lentement un filet de fumée.

— C’est parce que j’aimais me glisser dans ton lit pour les écouter... Je faisais semblant d’avoir peur pour me blottir contre toi...

Après avoir à son tour allumé une cigarette, Diane fronça les sourcils, le bombarda avec son briquet.

— Et pour me tripoter tant que tu pouvais, avoue-le, espèce de sale vicieux !

— J’avoue, admit Giraud en riant et en détournant l’attaque avec son avant-bras, mais il fallait bien que je raconte à mes copains comment c’était fait, une fille. Et à cette époque, tu étais la seule que j’avais sous la main.

Florence fulminait en silence. Elle avait l’impression de ne plus exister, ou de n’être qu’une présence accessoire entre ces deux-là.

— Et toi, demanda Giraud à sa sœur, ta soirée s’est bien terminée ?

Diane fit la moue.

— Moyen. Je suis restée à la réception jusqu’à ce que les derniers invités partent, et quand je suis enfin montée me coucher, Rémy se levait pour aller aider Léone à tout ranger.

— Oh, pauvre chou, toute seule et frustrée dans son grand lit... se moqua Giraud.

Diane le fixa d’un regard noir.

— Heureusement que je me suis souvenue ce matin de la promesse que mon cher frère m’avait faite.

Sous sa joue, Florence sentit le torse de Giraud se gonfler puis se vider, dans un grand soupir.

— Tu lâches rien, toi, hein, lança-t-il à Diane d’un ton accablé.

La femme brune eut un sourire éclatant.

— Non, c’est vrai. Mais ce n’est pas moi qui ai eu besoin de mille balles en pleine nuit la semaine dernière pour finir une partie de poker.

— Salope, lâcha Giraud d’une voix presque tendre.

— Oui, souffla Diane dans un filet de fumée, et en échangeant avec son frère un regard brillant qui serra le cœur de Florence et le fit battre plus vite. La jalousie et la peur étreignaient la jeune épouse.

Diane regarda sa cigarette, dont la cendre menaçait de tomber.

— Il me faudrait un cendrier.

Il y eut un silence. Diane gardait les yeux posés sur sa cigarette ; Giraud fixait sa soeur. Florence regarda Diane, puis Giraud, comme mue par une intuition désagréable. Giraud relâcha son étreinte autour de sa jeune épouse.

— Va chercher un cendrier dans la cuisine, lui ordonna-t-il d’une voix calme.

— Mais... je... je ne suis pas sa bonne ! protesta Florence, en lançant un regard noir à Diane.

Il rabattit brusquement le drap qui la couvrait.

— Allez, dépêche-toi. Sois gentille.

Il fixait toujours sa sœur, et Florence comprit qu’il s’agissait d’un affrontement. Entre le frère et la sœur se déroulait un jeu trouble dans lequel elle-même n’était qu’un prétexte. Son instinct lui dictait de ne pas se désolidariser de Giraud, de ne pas prétendre à tenir un rôle actif dans une partie dont elle ne connaissait pas toutes les règles. Pas encore. Elle se leva, se dirigea vers la porte, sous le regard attentif et amusé de Diane.

— Beaux nichons et joli cul, y a vraiment rien à dire... lança-t-elle à son frère pendant que, les joues brûlantes, Florence se réfugiait dans la petite cuisine.

Elle la détestait, cette Diane, de venir ainsi les déranger et prendre ses aises ! Tout en ouvrant les placards pour chercher un cendrier, elle se demandait comment se débarrasser de cette diablesse. Une terrible évidence s’imposa à son esprit : elle ne serait jamais seule avec Giraud ; il lui faudrait toujours le partager.

Quand Florence fut revenue avec le cendrier, se fut rapidement recouchée contre Giraud, Diane écrasa sa cigarette, puis retira ses bottes et ses chaussettes, qu’elle lança dans un coin de la pièce.

— Il fait chaud, soupira-t-elle.

D’un pédalage des jambes, Giraud repoussa le drap au pied du lit.

— Oui, tu as raison. L’été est précoce, cette année.

Totalement dénudée par son geste, Florence demeura cependant immobile, blottie contre lui.

— La météo a annoncé des températures records pour la saison, poursuivit Diane sur le même ton badin, mais en déboutonnant sa chemise d’homme, dévoilant ses petits seins ronds et bronzés, et son ventre plat, au nombril percé d’un brillant.

Le matelas bougea ; Diane vint s’allonger à côté d’elle. Giraud rassembla la masse blonde de ses cheveux sur une de ses épaules, puis il fit courir sa main sur le dos de son épouse, sur ses reins, sur ses fesses, comme pour narguer sa sœur, bien lui signifier que tout cela lui appartenait.

— Je croyais que tu n’aimais plus les filles ? lui demanda-t-il d’un ton ironique.

— Qui a dit ça ? Tu sais bien que je peux difficilement résister à une cavalière... surtout si elle est fine et musclée... et possède un superbe cul...

Florence sentait le souffle de Diane contre sa nuque, la chaleur de son corps derrière le sien. Elle éprouvait malgré elle l’orgueil d’être admirée, désirée par cette femme si belle, et par Giraud... qui la serraient de si près... qui la piégeaient... qui la faisaient mouiller d’être si beaux... si chauds autour de son corps nu...

La caresse de Giraud se déplaça vers son flanc ; il se décolla d’elle pour pouvoir effleurer ses seins, son ventre, la toison de son sexe encore poisseux de foutre. Elle frissonna, se tendit vers l’arrière, rencontrant le corps ferme de Diane, ce qui la fit tressaillir vers l’avant et revenir contre Giraud, dans un enfiévrant balancement.

— Oui, elle est belle, ma femme... Je crois que je n’aurais aucun mal à accomplir mon devoir conjugal aussi souvent qu’il le faudra, murmura Giraud en pointant son majeur entre les poils et les grandes lèvres du sexe serré de la jeune femme.

D’une main légère, Diane frôla son dos, de la nuque aux creux des reins.

— Et moi, je crois que tu pourras me réveiller souvent en pleine nuit pour me demander un service...

Très lentement, elle descendit sa main sur l’arrondi des hanches.

— Oui, pour un cul pareil, je suis prête à pardonner beaucoup de choses... souffla-t-elle dans le cou de Florence tout en lui glissant sa main sur les fesses. Elle en suivait le bombé, la courbe descendante, continua sur le haut de sa cuisse.

De l’extrémité de son majeur légèrement plié, Giraud avait écarté les petites lèvres et atteint la saillie du clitoris de Florence, qu’il titilla doucement, en faisant vibrer son doigt. Elle se mit à gémir. Baissant la tête, il colla sa bouche sur la sienne, l’embrassa, il la pénétra de sa langue qu’il mêla à la sienne.

Florence répondit à son baiser en fermant les yeux, affolée, comme étourdie par toutes les sensations qui l’assaillaient. Quand elle sentit Diane s’éloigner d’elle, puis se lever du lit, Florence, sur le moment, se sentit presque déçue, puis son attention se reporta sur la main de Giraud nichée entre ses cuisses, sur la caresse saccadée qui faisait bander son clitoris comme s’il se gorgeait de tout le plaisir qu’elle éprouvait et qui venait se concentrer là, au bout du doigt de son mari.

Elle entendit bien l’armoire s’ouvrir, se refermer, puis elle perçut un bruit de boucle de ceinture et des froissements de tissu, mais trop impatiente de tendre le ventre en avant, de soulever sa cuisse et de s’ouvrir pour mieux s’offrir à la caresse qui l’affolait, elle n’enregistra pas ces informations.

Décollant ses lèvres des siennes, Giraud baissa les yeux pour observer son visage pendant qu’il ajoutait un doigt au précédent et la branlait de plus en plus vite ; il serra la tige de son clitoris qui de seconde en seconde devenait plus gros, plus dur. Florence le regardait, haletante, trop tendue pour gémir.

— Jouis, petite pute... lui murmura-t-il en la fixant intensément, comme pour ne rien rater du plaisir qui voilait ses grands yeux bleus, et qui finit par les renverser sur le drap. Florence se tendit comme un arc, poussa un long cri éperdu en serrant la main de son mari enfouie entre ses cuisses.

Pendant qu’elle reprenait son souffle, il bascula sur le dos, l’attira tendrement à lui. La joue contre son torse, elle s’étendit sur lui, alanguie, l’esprit flottant, le corps complètement relâché par le lent reflux de la jouissance.

Quand Giraud lui souleva les hanches, plia les genoux pour lui écarter les cuisses, elle se cambra, leva les fesses, ondula du bassin de façon que leurs sexes s’ajustent. Giraud n’eut qu’à appuyer légèrement sur sa taille ; elle s’enfila en gémissant sur la queue gonflée de désir. Il la força à tout prendre dans sa chatte, à s’asseoir complètement sur lui.

Il lui caressa la tête, enroula ses cheveux dans sa main, l’immobilisa, lui cachant le visage au creux de son épaule.

— Tu peux y aller, sœurette, lança-t-il à Diane.

Celle-ci se plaça alors à genoux sur le matelas, derrière la jeune épouse, à califourchon au-dessus des jambes jointes de Giraud. Comme Florence tentait vainement de relever la tête et de se dégager de la queue, Giraud l’immobilisa, gémissante de douleur, en tordant son poing dans la blonde chevelure.

— Sage, ma petite chérie, sage !

Une matière froide coula entre ses fesses ; Florence reconnut avec effroi le gel dont Diane s’était déjà servi, dans le cabinet médical. Elle contracta ses muscles, mais elle était à la merci de sa belle-sœur, comme posée sur un socle, ouverte et prisonnière. Encore une fois.

Diane lui étala le gel sur la rondelle de l’anus. Florence frémit au contact des doigts fins, terrifiants de précision et d’habileté. L’un d’eux, pas plus gros qu’un crayon, s’enfonça dans son cul.

— Là... c’est bien... ça glisse tout seul...

Dans le vagin de Florence, la bite de Giraud se contractait. Torse nu, les mâchoires serrées, les hanches ceintes d’un harnais qui maintenait un double gode au bas de son ventre, l’un pénétrant son propre sexe, l’autre destiné à l’anus de Florence, Diane offrait à son frère un spectacle qui le faisait bander encore plus fort.

— Oui, sœurette, c’est un bon petit cul comme tu les aimes. Il est pour toi.

— Je sais... souffla Diane, en faisant bouger son doigt dans le canal étroit du sphincter de Florence. Un cul tout neuf... qui n’a pas encore été défoncé... comme celui de Rémy la première fois...

L’extrémité froide du gode artificiel vint frotter contre les fesses de la jeune femme, qui gémit de peur et d’impuissance, toujours emprisonnée par le bras d’acier de son mari. Diane faisait lentement coulisser son doigt mince, et à sa grande honte, Florence sentait son cul s’habituer à lui, se dilater peu à peu, comme s’il s’ouvrait, comme s’il l’acceptait et l’invitait à prendre plus de place encore.

Giraud grogna, les dents serrées. Le geste de Diane était perceptible à travers la fine paroi qui séparait le vagin du cul ; Giraud commença à bouger les hanches, à basculer le bassin d’avant en arrière pour amplifier le va-et-vient de sa queue.

Diane retira alors son doigt du trou du cul, et plaçant la tête du gode à l’entrée de l’orifice anal de Florence, elle appuya contre la rondelle humide et dilatée. Tenant la jeune femme fermement par les hanches, elle poussa l’objet en avant.

C’était un gode de belle taille ; indifférente aux cris de Florence, Diane l’enfonça impitoyablement, écartant les chairs, dépassant l’anneau de muscles sans marquer de pause.

Giraud laissa échapper un râle. Sa queue était comprimée par celle que Diane portait au bas de son ventre et qui pénétrait l’orifice voisin. Sans même bouger à l’intérieur du vagin, il était branlé par l’objet qui glissa contre sa queue à travers la paroi.

— Oh putain... c’est bon, salope... continue... continue...

En geignant, Diane fixait la queue qui disparaissait peu à peu dans le canal étroit dont la résistance l’obligeait à forcer, et à contracter sa chatte sur l’autre partie du gode qui était fichée en elle. Elle força encore, en serrant puis desserrant les fesses, et elle donnait des petits coups de reins pour se branler contre le gode enfin coincé tout au fond du cul de Florence.

Leurs trois corps entrelacés, secoués des mêmes saccades, selon le rythme imposé par les coups de reins de Diane, formaient une masse gémissante et mouvante. Ce fut Giraud qui jouit le premier, en poussant un cri de bête fauve et en ouvrant les bras en croix, comme terrassé par le plaisir qui lui souleva les reins. Tout en maintenant le gode planté au plus profond du cul de Florence, Diane modifia légèrement l’angle de son bassin et elle le remua fiévreusement d’avant en arrière, dans un geste obscène. Florence sentait le gode trembler à l’intérieur de son cul : sa belle-sœur se branlait le clitoris sur la base arrondie de l’olisbos.

— Je... je vais... je vais jouir... souffla celle-ci en s’agrippant aux épaules de Florence.

Elles crièrent ensemble, la douleur et la rage de Florence se mêlant au violent plaisir de Diane, dans une dernière secousse de leurs corps entrelacés.

Un peu plus tard, une fois le calme revenu, Florence se faufila hors du lit, laissant Giraud et Diane sommeiller sans troubler leur repos. Le plus silencieusement possible, elle entrouvrit la baie vitrée et se glissa à l’extérieur de la chambre. Elle franchit la terrasse, flatta l’encolure du cheval de Diane qui était attaché à un anneau, et marcha sur le sable. Le soleil commençait à décliner, à teinter le ciel et la mer de reflets rosés.

Le sperme de Giraud s’écoulait lentement le long de ses cuisses ; elle avait l’impression étrange que l’intérieur de son cul avait gardé la forme du gode qui, tout à l’heure, l’avait forcé. Le regard fixé sur l’horizon, elle sourit, se caressa le ventre.

Bientôt, le fils du Maître, ce serait le sien.

CHAPITRE XII

Dès le lundi qui suivit le mariage, Giraud se réveilla tôt afin de partir travailler avec Diane et son père. Une longue journée les attendait sur la manade. En embrassant sa femme, il la prévient que tous trois ne rentreraient pas avant la nuit.

Un peu perdue, se demandant à quoi elle allait occuper sa journée, Florence resta encore un moment au lit avant de se décider à se lever et à se vêtir d’une minijupe et d’un petit gilet. Elle attacha ses cheveux en queue-de-cheval, puis descendit à la cuisine. La vieille cuisinière, Léone, l’accueillit avec un grand sourire, vint sans cérémonie poser deux bises sur ses joues.

— Bonjour, ma toute belle, tu as bien dormi ? Ton méchant mari t’a déjà abandonnée ? Ah, ces hommes ! Tous les mêmes, pas vrai ? Allez, assieds-toi, que je te serve un bon café. Madame Mireille ne va pas tarder. Elle m’a dit qu’elle allait s’occuper de toi, ce matin. Elle va te montrer la maison, le jardin, le potager. Tu verras, ce potager, c’est une merveille ! Si tu y penses, tu me ramèneras du laurier, j’en manque. Tu demanderas au jardinier, le père Léon, il t’en choisira une belle branche. C’est mon mari. Léon et Léone, c’est-y pas beau ?

Comprenant que la grosse dame n’attendait pas de réponse et qu’il suffisait de la laisser parler, Florence prit place derrière la lourde table en chêne, se laissa bercer par ses bavardages en dévorant avec appétit les tartines déposées devant elle avec le café.

La sonnerie d’un téléphone mural interrompit le monologue de la joviale cuisinière. Elle décrocha, écouta en fronçant les sourcils, hocha la tête en disant « Bien, madame », puis raccrocha, se tourna vers Florence.

— Madame t’attend dans son petit salon.

Florence perçut un léger changement dans l’attitude de Léone : une lueur mauvaise traversa son regard, et sa voix avait quelque chose de sec quand elle soupira qu’elle pouvait dire adieu à sa branche de laurier.

— Mais j’en rapporterai après, assura la jeune femme, surprise par la soudaine mauvaise humeur de la cuisinière.

— Ça, ça m’étonnerait...

Léone se tourna devant son évier, coupant court à la conversation.

Haussant les épaules, Florence se dit qu’elle n’avait pas à s’inquiéter des bouderies du personnel. Elle était une « madame Bressy », maintenant, elle aussi.

Sans un mot pour l’irascible et lunatique cuisinière, elle quitta la pièce après avoir bu une dernière gorgée de café.

Elle était curieuse de découvrir la pièce que Giraud avait dédaigneusement appelée le « boudoir de ma mère » lorsqu’il lui avait fait visiter le mas et qu’il lui avait désigné, tout au bout du couloir, la porte derrière laquelle logeaient ses parents.

Depuis qu’elle fréquentait Giraud, Mireille Bressy s’était toujours montrée gentille mais plutôt réservée envers Florence ; discrète et silencieuse, elle demeurait toujours dans l’ombre exubérante de son mari et de ses enfants. Cette femme plantureuse, au port altier, aux cheveux d’un noir de jais, coiffés en chignon bas, ressemblait aux actrices italiennes des années cinquante.

Florence monta à l’étage d’une démarche légère. Après avoir vérifié qu’aucune miette n’était restée accrochée sur sa jupe ou sur son gilet, elle frappa trois petits coups à la porte.

— Entrez !

La pièce était petite et douillette, avec des tapis moelleux et des rideaux épais qui créaient une ambiance ouatée, apaisante. Mireille Bressy se tenait sur un sofa en tissu fauve, le dos appuyé à des coussins, les jambes étendues devant elle. Elle portait un ample kimono rouge, soyeux, et ses cheveux noirs détachés ondulaient sur ses épaules. Florence, qui ne l’avait jamais vue qu’avec un chignon, réprima un mouvement de surprise. Elle ne se figurait pas que sa belle-mère possédait de si longs et de si beaux cheveux, ni une telle allure de reine dans cette tenue, et dans cette petite pièce raffinée où elle semblait trôner.

Elle s’approcha timidement, puis, sur un geste de sa belle-mère, s’assit sur le pouf posé juste devant le sofa.

— Bonjour, mère.

— Comment allez-vous, ma chère enfant ?

— Ça va, je vous remercie.

— C’est bien... Vous êtes une vaillante et fière petite pouliche, répondit Mireille Bressy en posant une main sur la sienne.

Florence baissa la tête. La gentillesse de sa belle-mère lui faisait monter les larmes aux yeux.

— Oh Mère... je ne sais pas si j’y arriverai, murmura-t-elle, submergée par une vague d’apitoiement sur elle-même face à tout ce qu’elle venait de vivre, et qui n’était que le début des épreuves qui l’attendaient.

— Je suis sûre que si, la rassura Mireille Bressy avec un sourire confiant. Vous savez, moi, quand j’ai épousé Joseph, je n’avais que seize ans, et j’étais aussi effrayée que vous.

Prenant conscience que cette femme était passée par des épreuves semblables à celles qu’elle-même avait déjà vécues et aurait dans l’avenir à surmonter, Florence leva les yeux, et elles échangèrent un regard où elles n’étaient plus que deux femmes étonnamment proches, qui empruntaient le même chemin à quelques années d’intervalle. Et de la découvrir aussi belle, respectée au sein de cette maison, et apparemment si sereine lui redonna courage.

— Et encore, les choses ont bien changé... poursuivit Mireille Bressy sur le même ton apaisant. Vous savez, quand mes beaux-parents étaient encore là, je restais debout derrière Joseph pendant le dîner, ainsi que le faisaient toutes les femmes. Les hommes, aujourd’hui, sont moins durs.

Elle sourit en voyant le regard dubitatif de Florence.

— Croyez-moi. A côté de ce qu’était mon beau-père, Joseph est presque doux... Et, si vous savez vous y prendre, Giraud le sera davantage encore. Vous serez bien traitée ici.

— Comme toutes les « bonnes reproductrices » ! Oui, Diane m’a déjà dit ça, rétorqua amèrement Florence.

Tout en serrant sa main sous la sienne, sa belle-mère la fixa en fronçant légèrement les sourcils.

— Et alors ? Où est le mal ? C’est le terme « reproductrice » qui vous choque ? N’oubliez pas que vous êtes en Camargue, ma chérie, sur une terre dure, sauvage, où les animaux représentent la seule richesse. Les génisses et les juments n’ont rien de méprisable ou d’inférieur, bien au contraire, ce sont les « reines » de la manade... comme vous êtes, et comme je suis, celle de cette, maison.

Elle pressa encore plus fort la main de Florence.

— Ne reniez pas votre fonction, ma chérie, ce serait une grave erreur.

Lui emprisonnant toujours la main, elle ajouta, adoucissant sa voix pour atténuer la dureté de ses propos :

— Vous n’êtes pas naïve au point de croire que Giraud vous a épousée dans le seul but de satisfaire ses envies sexuelles, n’est-ce pas ? Vous n’ignorez pas que tout ce qui porte jupon à des kilomètres à la ronde a reçu, reçoit ou recevra sa visite un jour ou l’autre. Sur ce sujet, et quoi que son père en dise, ils sont aussi coureurs l’un que l’autre, et une seule femme ne leur suffira jamais.

Elle soupira devant la mine consternée de Florence, puis éleva la voix :

— Cessez de faire la bécasse ! Vous devriez au contraire vous en réjouir. Vous êtes justement différente de toutes ces femmes ! Vous êtes celle qui portera ses enfants ! La « reproductrice », oui, sacrée entre toutes !

Affligée, Florence baissa la tête.

— Je vais donc passer ma vie à n’être qu’une... commença-t-elle.

Elle avait failli dire « poule pondeuse », mais s’était ravisée en pensant que c’était aussi le cas de sa belle-mère et elle avait eu peur de la blesser.

— Une poule pondeuse ? a souri Mireille Bressy d’un air attendri. Oui, par exemple. En tout cas, je vous le souhaite. A la différence de ces pauvres gallinacés, un ou deux œufs, sachez-le, suffiront à vous assurer une existence de reine.

Ne percevant aucune ironie dans le mot que Mireille Bressy employait pour la seconde fois, Florence leva les yeux et rencontra le regard grave de sa belle-mère.

— Vous n’avez donc pas compris ? murmura celle-ci d’un ton conspirateur. Dès que vous aurez offert un ou deux héritiers à la famille, vous serez libre de mener votre vie comme vous l’entendez. Et ce ne sont pas les distractions qui manquent, ici...

Laissant sa phrase en suspens, elle eut un sourire mystérieux, puis se penchant vers Florence, elle lui caressa la joue.

— Ne soyez pas soucieuse, ma petite fille. Vous serez heureuse ici, croyez-moi.

Troublée d’être si proche du beau visage de sa belle-mère, de sentir l’odeur sucrée de son parfum, la chaleur qui émanait de son corps, Florence rougit en esquissant un sourire en bredouillant qu’elle l’espérait aussi.

— Venez m’embrasser, ordonna tendrement Mireille Bressy en s’adossant à son nid de coussins et en ouvrant les bras.

Florence se blottit contre elle. C’était si doux, si moelleux, si réconfortant, qu’elle éclata en sanglots. Loin de la rassurer, tout ce qu’elle avait appris ajoutait à sa confusion et à ses doutes, et la faisait se sentir encore plus vulnérable dans ce monde étrange dont elle découvrait les règles. Mireille Bressy lui caressa la tête.

— Là, ma petite fille, ne pleurez pas... Faites-moi confiance... Chut... C’est fini...

Les lèvres serrées, les yeux fermés, elle se mit à fredonner, en serrant Florence contre elle, d’une façon maternelle qui bouleversa la jeune femme. La main glissa sur ses cheveux, les lissa lentement de haut en bas, en faisant descendre le lien qui les retenait attachés.

Le visage écrasé contre les opulentes rondeurs du buste de sa belle-mère, Florence s’abandonna à la chaleur et à la douceur du contact qu’elle lui offrait. Elle serra sa taille de ses bras, et se laissant bercer, elle s’apaisa peu à peu et ses larmes se tarirent.

Elle oublia ses tourments pour respirer l’odeur sucrée qui émanait de la peau tiède contre laquelle elle se blottissait, et pour sentir sous ses doigts le soyeux du tissu qui épousait les formes des reins de Mireille, l’arrondi de ses hanches larges. Elle était bien.

Desserrant une seconde son étreinte, Mireille écarta les pans de son kimono et dénuda sa poitrine avant de serrer de nouveau Florence contre elle.

— Je ne veux pas que vous pleuriez, ma chérie... Je veux que vous soyez une vaillante petite femme... murmura-t-elle en appuyant doucement sur la tête de Florence pour la guider vers ses seins nus.

« ... et mettre son anus en évidence. »

Incapable de résister à la bouleversante invitation, la jeune femme enfouit son visage entre les rondeurs tièdes.

— Faites-moi confiance... Obéissez-moi et je vous apprendrai... je vous protégerai...

Florence n’avait jamais vu de seins aussi gros. Elle avait l’impression de s’enfoncer dans une masse de chair tendre et palpitante. Une nouvelle fois, sa raison vacilla et céda, face à la force du désir qui semblait dominer et brouiller toutes les autres conventions familiales. Pourquoi, et comment, lutter contre l’inconcevable ?

La violence de ce qu’elle avait vécu le soir de ses noces l’avait fait basculer dans un univers où tous ses repères avaient disparu. Morale, pudeur, interdits, bienséance : que signifiaient ces mots dans un monde où un père est capable de dénuder et de barbouiller de sang la nouvelle épouse de son fils ? Dans un monde où des hommes enfoncent des reliques d’animaux morts dans un sexe de femme ?

Dans sa détresse, les bras et les seins de Mireille étaient pour Florence un refuge plein de douceur. Ici, on ne lui ferait aucun mal...

Elle tomba du pouf pour s’agenouiller entre les cuisses de Mireille, colla son buste contre son ventre de sa belle-mère, fit remonter ses mains des flancs jusqu’aux seins lourds, qu’elle souleva par le dessous, et qu’elle pressa contre son visage.

C’était brûlant, parfumé, enivrant.

— Oh, ma chérie... ma chérie... gémit Mireille en renversant la tête en arrière.

Du bout des pouces, Florence effleura les mamelons qui se tendaient sous ses doigts. Mireille tressaillit sous une décharge électrique, en gémissant plus fort et en bombant le torse. Ecartant ses doigts en pince, Florence les resserra sur les deux pointes épaisses, souples et fermes comme du cuir. Mireille trembla sous un nouveau spasme de plaisir, et elle appuya sur la tête de la jeune femme pour la guider vers une de ses grosses mamelles.

— Là... viens là... suce... suce... gémit-elle encore, d’une voix de plus en plus basse.

Ce simple tutoiement acheva d’enfiévrer Florence. Ce n’était plus sa belle-mère qui se trouvait là, c’était une superbe femme à demi nue, qui s’offrait à elle, qui geignait de désir, qui l’attirait contre son corps brûlant. Sa bouche trouva le téton, l’entoura, le serra entre ses lèvres. Sous son gilet, ses propres seins pointaient et étaient traversés d’élancements, comme s’ils ressentaient l’humidité des lèvres, et leur pression souple et ferme autour du petit noyau si sensible, puis l’écrasement, le titillement, le passage du bout de la langue sur la pointe granuleuse.

Les yeux fermés, le corps collé à celui de Mireille, Florence suçait, aspirait, tétait.

— Oui... continue, ma chérie... mordille-le... murmura Mireille en dénouant complètement la ceinture de son kimono, révélant un corps d’albâtre, des hanches et des cuisses rondes et fermes.

Elle attrapa la main de Florence et la posa plus bas, sur sa cuisse, comme pour une invite.

Lentement, Florence remonta sa main sur la peau lisse du haut de la cuisse. Mireille appuya plus fort sur sa tête.

— Ici aussi... fais-moi du bien... sois une bonne fille...

Glissant docilement le long du ventre, Florence approcha son visage de la fourche des cuisses. Stupéfaite, elle découvrit une longue entaille rose bordée de chair blanche et charnue. La fente était complètement épilée.

— Il... il m’a fait tondre pour me punir... le vieux salaud... il ne me baisera pas tant que ça n’aura pas repoussé... mais ça m’est égal ! S’il croit que je vais pleurer et aller gratter à sa porte, il se trompe. On n’a pas besoin d’eux... n’est-ce pas, ma petite chérie ?

De plus en plus échauffée, elle pressa des deux mains sur la tête de Florence en écartant largement les cuisses. La jeune femme n’avait jamais vu un sexe féminin d’aussi près. Elle découvrait l’odeur acide qui se mêlait à celle du parfum sucré de la peau, et le suintement qui perlait au centre de la fente.

Du bout de la langue, elle se faufila entre les petites lèvres, et les écarta, entraînant la chair distendue qui s’ouvrit comme un livre.

— Oui... là... C’est ça... gémit Mireille.

Elle avait enfoui ses mains dans la chevelure blonde de Florence, et elle guida la jeune femme, puis l’immobilisa quand la bouche de celle-ci entra en contact avec son clitoris, qui dardait sa tige à la cime des lèvres.

— Là... suce doucement maintenant... effleure avec le bout de ta langue...

Les yeux fermés, le visage enfoui dans l’entrecuisse odorant de sa belle-mère, Florence obéit. La bouche ouverte, les lèvres collées à celles du sexe béant, elle la lécha avec ferveur, pour la remercier de l’accueillir sous son aile. Désormais, elle n’était plus seule. Cette femme avait subi les mêmes dégradantes épreuves qu’elle, elle avait été rabaissée au rang de femelle par les mêmes hommes, alors qui, à part elle, saurait mieux la comprendre, mieux l’aider ?

Sous sa langue, le clitoris s’allongeait et se gonflait. Elle serra les lèvres et le branla, le suça comme une minuscule bite, de bas en haut, en agaçant la pointe avec le bout de sa langue.

— Oui... c’est très bien, ma chérie, gémit Mireille, comme ça... oui...

Elle sécrétait une mouille abondante, Florence avait le menton trempé de filets baveux qui glissaient jusque dans son cou.

— Tu... tu m’emportes... cria Mireille, en s’agrippant aux cheveux de Florence.

Elle lui plaqua le visage et la bouche sur sa fente, y mettant toute la force de ses mains, aussi longtemps que sa jouissance déferla.

Le nez écrasé contre le pubis de sa belle-mère, le souffle coupé, les doigts crispés sur ses cuisses, Florence sentit le sexe se contracter sous sa bouche, et l’inonder d’un nouveau flux de mouille. Enflammée par la précieuse complicité féminine qu’elle découvrait avec émotion, elle résista à l’étouffement, et à la douleur causée à son cuir chevelu malmené.

Quand Mireille ferma les yeux et relâcha enfin ses muscles, en poussant un long soupir et laissant mollement retomber ses bras sur les côtés, Florence leva son visage brûlant et barbouillé de mouille vers sa belle-mère alanguie.

— Merci... de... de m’avoir permis de vous... faire plaisir, bredouilla-t-elle timidement.

Mireille entrouvrit les paupières, la fixa tout en ramenant sur elle les pans de son kimono.

— Ne me remercie pas, ma petite chérie, tout le plaisir était pour moi...

Une lueur froide était apparue dans ses yeux. Mireille porta son regard vers un point situé dans l’angle droit de la petite pièce.

— ... Et pour mon cher époux, qui ne se privera pas de visionner toute la scène ce soir en se faisant pomper la queue par sa petite bonniche, lança-t-elle d’une voix acide.

Effarée, Florence découvrit la minuscule caméra de surveillance. Voyant qu’elle avait l’air stupéfait, Mireille soupira.

— Tu ne savais donc pas que toutes les pièces sont équipées de mouchards ?

Bouche bée, Florence s’assit sur ses talons, regarda alternativement la caméra et sa belle-mère qui semblait se réjouir de sa stupeur et de sa détresse.

— J’ignore si Giraud sera mis au courant et s’il appréciera ta conduite... mais ce n’est pas mon problème, ma petite chérie, lui lança-t-elle en haussant les épaules et en la bousculant du pied pour pouvoir croiser les jambes. Chacune se débrouille avec son propre mari.

Elle leva de nouveau les yeux sur la caméra.

— Moi, je voulais seulement prouver au mien que je n’ai pas besoin de sa queue pour me faire plaisir.

Elle posa alors un regard froid et cruel sur la jeune femme agenouillée à ses pieds.

— Il pourra aussi se rendre compte que sa chère bru est une petite salope en chaleur, tout comme les autres.

Florence dévala les escaliers, quitta le mas en courant. Des larmes lui brouillaient la vue ; une boule douloureuse lui nouait la gorge. Elle traversa la cour, la pelouse, s’engagea sur l’allée de terre entre les deux rangées de pins parasols dont les cimes se rejoignaient et formaient un tunnel d’ombre chaude. Elle courait. Elle fuyait. Elle abandonnait. Elle quittait cette arène folle, pleine de dangers, avant d’y laisser sa raison ou sa peau.

Un sifflement venu de la droite l’alerta. Elle tourna la tête, mais il était trop tard. La boucle du seden l’encercla, se referma autour de ses cuisses, la fauchant brutalement, la projetant sur le sol. A quelques mètres de là, assis sur le dos de son cheval, Joseph Bressy enroula lentement l’autre extrémité du lasso autour de son avant-bras.

— Tu nous quittes déjà, petite ?

Le souffle coupé par sa chute, les jambes entravées par le nœud coulant, c’est de rage que Florence s’étranglait, en tentant désespérément de planter ses doigts dans la terre pour se retenir et ne pas être traînée sur le sol.

— Tu me déçois... je pensais que tu serais de taille à résister à Diane et à Mireille, et que tu te battrais davantage pour garder Giraud et ne pas le leur rendre si vite, poursuivait tranquillement Joseph.

Accrochant ses deux mains au lasso qui se tendait devant elle, Florence réussit à s’asseoir, à reprendre sa respiration.

— Lâchez-moi ! hurla-t-elle enfin, tout en glissant douloureusement sur les fesses — sa jupe s’était relevée dans le premier mètre qu’elle avait accompli au bout de l’impitoyable seden. Je... je ne partais pas !

Joseph stoppa son geste, fixa la jeune femme en haussant les sourcils.

— Ah non ?

Elle hésita un court instant, consciente que son beau-père lui offrait une chance de faire demi-tour, de reprendre et d’affirmer sa place au sein de la famille qu’elle voulait fuir quelques minutes plus tôt. Sa famille.

En soutenant son regard, et malgré l’intuition qu’elle eut que sa tentative de fuite ne resterait pas impunie, elle remua lentement la tête de droite à gauche.

— Non. Je ne partais pas, je... je me promenais... j’avais simplement besoin de courir.

« Il a raison, se dit-elle. Ma place n’est pas ailleurs qu’ici. »

CHAPITRE XIII

Ce soir-là, Mireille ne descendit pas pour le dîner. Joseph déplia sa serviette en expliquant qu’elle était fatiguée et préférait se reposer, mais Florence n’était pas dupe. Elle savait que Joseph faisait ou ferait payer à son épouse le piège qu’elle lui avait tendu dans ce boudoir ce jour-là, mais elle n’en retirait aucune satisfaction. Son propre sort l’inquiétait trop. Qu’allait-il se passer pour elle désormais ? Comment allait réagir Giraud en apprenant ce qu’elle avait fait ? Etait-il déjà au courant ?

Quand il était venu la chercher dans leur chambre où elle s’était terrée tout l’après-midi, il n’avait l’air ni bizarre ni énervé, et depuis qu’ils étaient assis à table, il parlait à son père de chevaux et de taureaux sans paraître se soucier particulièrement d’elle, mais Florence n’était pas rassurée pour autant. Le moment viendrait forcément où il apprendrait sa conduite.

Accablée de honte, la gorge serrée par la peur, elle gardait les yeux fixés sur son assiette de soupe, dont elle était incapable d’avaler une seule cuillerée.

— Tu n’as pas faim, ma belle ?

Elle fixa son beau-père qui lui souriait gentiment.

— Heu... non, pas trop, père.

A quel jeu jouait-il ? Pourquoi faisait-il comme si rien ne s’était passé ? La jeune femme était perdue.

— Tu n’es pas malade, au moins ?

— Non, non, je suis juste barbouillée, c’est tout.

— Tu as des nausées ? Les seins qui enflent ?

Giraud éclata de rire.

— Père, vous exagérez ! Nous savons tous ici à quel point vous êtes impatient d’être grand-père, mais quand même, soyez raisonnable ! Il n’y a pas dix jours que nous sommes mariés !

— Et alors ? rétorqua Joseph. Il suffit parfois d’une fois. Comme avec la fille que tu avais dépucelée et engrossée du même coup, quand tu étais au lycée. As-tu oublié le scandale et le prix que ça m’a coûté de faire accepter à ses parents de faire avorter la gamine ?

Se renfrognant, Giraud soupira et tendit la main vers la bouteille de vin, mais son père arrêta son geste.

— Non, tu ne bois pas de vin. L’alcool altère la qualité du sperme.

Les deux hommes s’affrontèrent un instant du regard, puis Giraud ricana, attrapa la carafe d’eau.

— Et ce que j’ai bu à midi avec les gardians, ça compte aussi ?

— Tu t’abstiendras désormais. Je n’ai pas envie d’avoir à élever un petit dégénéré.

Il y eut un silence, puis Giraud inspira un grand coup pour se forcer à garder son calme, et il se mit à manger sans répondre à son père. Celui-ci se tourna alors vers Diane.

— Tu surveilles les dates des menstrues de Florence, n’est-ce pas ?

Diane hocha la tête.

— Oui, père, ne vous en faites pas. Je vous tiendrai au courant du moindre retard.

Figée sur sa chaise, le regard obstinément baissé, Florence était cramoisie, sidérée de honte. Elle luttait pour retenir ses larmes et pour ne pas quitter la pièce en courant.

Comment avait-elle pu être naïve au point d’espérer que Joseph passerait l’éponge ? Il n’en ferait évidemment rien. Il se vengerait, comme il venait de commencer à le faire en lui rappelant de façon humiliante qu’elle était entrée dans la famille dans le seul but d’être engrossée par Giraud.

Le repas se termina dans le calme. Diane et son père discutèrent d’une jument malade sans paraître remarquer que Giraud et Florence touchaient à peine à leurs assiettes et restaient silencieux, la mine sombre, chacun perdu dans ses pensées. L’un et l’autre savaient qu’ils étaient piégés, à la botte de cet homme qui les nourrissait, les hébergeait et alimentait leur compte en banque. Ils n’auraient jamais assez de courage ni d’orgueil pour s’en affranchir et renoncer à leur confort et à leurs privilèges, ils le savaient aussi. Ils n’avaient d’autre choix que celui d’obéir.

Comme s’ils étaient arrivés à la même conclusion, dès que le café fut servi et avalé, ils émirent le désir de se retirer dans leur chambre, et Joseph la leur accorda en souriant d’un air narquois.

— C’est ça, allez forniquer. Très bonne idée.

Dans le couloir, Giraud donna libre cours à sa colère.

— Je vais le tuer, ce vieux salopard ! éructa-t-il en donnant un coup poing contre le mur.

Florence qui le suivait de près haussa les épaules d’un air fataliste.

— Ça servirait à quoi ? Ne m’as-tu pas dit toi-même que s’il décédait avant que tu lui aies donné un petit-fils, ta sœur et ta mère hériteraient de la même part que toi, et que tu serais obligé de tout partager avec elles, de leur faire valider chacune de tes décisions ? Ce serait le même enfer !

Le jeune homme ouvrit rageusement la porte de leur chambre, se jeta sur le lit, attrapa la télécommande de la télévision sur la table de chevet.

— Tout ça me gonfle. Je le déteste, putain... Je le déteste !

Les dents serrées, le regard noir, il écrasa nerveusement son pouce sur les touches du boîtier en le pointant vers l’écran, mais celui-ci resta obstinément éteint.

— Et merde !

Après avoir refermé la porte, Florence s’approcha de la télévision, la mit en marche.

— Ça ne sert à rien de t’escrimer sur la télécommande si la veilleuse n’est pas allumée, lui dit-elle doucement, cherchant à l’apaiser.

Elle comprenait combien cette situation était humiliante, dure à encaisser, pour lui peut-être encore plus que pour elle. Il n’y avait pas de place pour deux mâles dominants dans une meute, et Joseph était loin d’être prêt à lui céder la sienne.

— Ecarte-toi de l’écran, je ne vois rien !

Les sourcils froncés, Giraud penchait la tête sur le côté en lui faisant signe de se pousser. Il avait trouvé une émission de sport et n’avait aucune envie de parler de ses états d’âme.

Enervée, Florence ne bougea pas d’un poil.

— Tu pourrais le demander poliment, non ? Et me remercier de te l’avoir allumée, ta fichue télé ! dit-elle d’une voix brusque.

Giraud écarquilla les yeux.

— Pardon, mais qui es-tu, toi, pour me parler ainsi ?

En un éclair, Florence comprit qu’elle avait commis une erreur, mais qu’il était trop tard pour faire marche arrière. Elle venait d’offrir à Giraud l’occasion rêvée de passer sa colère, de déverser sa rage de mâle humilié.

— Viens ici ! siffla-t-il en se redressant pour s’asseoir à la tête du lit. Tu vas voir comment je vais te remercier !

Déjà, il débouclait sa ceinture, déboutonnait sa braguette.

— Enlève-moi mes bottes, fit-il tandis que Florence s’approchait craintivement du lit.

Elle obéit, et lui tira aussi son jean par le bas quand il eut fini de l’ouvrir, puis son caleçon, et ses chaussettes. Elle tenta de s’excuser, mais il la rabroua sèchement.

— Ta gueule ! Je crois que tu n’as toujours pas bien compris où était ta place dans cette famille...

Il écarta largement les cuisses.

— Viens me sucer, au lieu d’oser me dire ce que je devrais faire ! Tu te prends pour mon père ? Tu crois que je vais t’obéir comme un bon toutou, à toi aussi ?

— Mais non, Giraud, pas du...

— Ta gueule ! répéta-t-il entre ses dents serrées, plein d’une fureur qu’il avait du mal à contenir.

Dès que Florence fut à sa portée il la saisit par les cheveux, la tira vers son bas-ventre.

— Suce, salope.

De l’autre main, il inclina sa queue raide vers l’avant puis, sans ménagement, força Florence à la prendre en bouche.

— Ouvre bien !

Il l’empoigna par l’arrière de la tête, appuya sans répit, jusqu’à ce que sa queue soit logée au plus profond de sa gorge. Elle eut un haut-le-cœur, voulut se dégager, mais il l’en empêcha, l’écrasant contre lui comme s’il voulait l’étouffer avec sa bite.

— Je n’ai pas beaucoup de pouvoir dans cette baraque, mais j’ai au moins celui de ne pas me laisser engueuler par ma femme, il me semble !

Aplatie sur le ventre, Florence suffoquait, tortillait ses jambes, griffait les draps et les cuisses de Giraud.

Il lui tira brusquement la tête en arrière, l’observa pendant qu’elle avalait une grande gorgée d’air puis restait bouche ouverte, la respiration rapide, le regard terrorisé et mouillé de larmes.

— C’est assez « poli » pour toi, ça ?

Sans lui laisser le temps de répondre, il fit de nouveau pression sur sa tête, lui emplit la bouche de sa queue.

— Prends tout, salope, je veux que tes lèvres touchent mes couilles !

Elle résistait, mais il appuyait sans pitié, il forçait pour que la bouche de la jeune femme s’écarte au maximum, pour que son gland vienne cogner contre son palais, contre sa langue qui tentait vainement de le freiner. Elle hoqueta encore et crut qu’elle allait vomir. Giraud lui tira la tête en arrière, et la regarda d’un air satisfait pendant qu’elle tentait de reprendre son souffle.

— Je n’ai pas bien entendu ta réponse.

Complètement affolée par sa soudaine violence, Florence ne pensait plus qu’à obéir pour éviter de l’énerver davantage, pour qu’il cesse de lui tirer les cheveux, pour qu’il ne recommence pas à lui enfoncer de force sa bite dans la gorge. Son instinct de survie, son instinct de femelle en danger reprenait d’urgence les commandes.

— Pardon... Je te demande pardon... Je ne le ferai plus.

Giraud eut un sourire narquois.

— Je te le conseille, en effet, ma petite chérie.

Sans lui lâcher les cheveux, il plaça un oreiller derrière sa tête, reprit la télécommande.

— Maintenant, tu vas finir de me sucer pendant que je regarde le match.

Il lui écrasa le visage sur sa queue, et la lâchant, lui recommanda de s’appliquer.

— Oui, Giraud, souffla-t-elle en attrapant délicatement sa bite pour la prendre en bouche.

Elle était matée. Vibrante de peur et de dévotion. Remise dans le droit chemin de l’obéissance à cet homme dont elle était l’épouse, la femelle, l’esclave. Tout en faisant descendre le O de ses lèvres meurtries autour du gland, puis de la hampe de la queue, elle pressa doucement les couilles dans sa main. Elle avait l’impression d’avaler et de manipuler un sceptre sacré, la source et le symbole du pouvoir qui la tenait à sa botte.

— Mmmm... très bonne initiative, salope, lui lança Giraud en croisant voluptueusement les bras au-dessus de la tête. Pompe-moi, maintenant, fais venir mon foutre de mes couilles à ta bouche de pute.

Elle s’y employa du mieux qu’elle put. Tenant la queue à angle droit par rapport au ventre de Giraud, elle la fit lentement disparaître dans le fourreau de sa bouche puis, quand le gland buta à sa gorge, elle remonta la tête, puis la rabaissa, puis la remonta encore, coulissant de plus en plus vite sur la bite, creusant les joues et la langue, gémissant, salivant comme si elle mouillait.

— Ouais... comme ça, c’est bien... continue... Et mets tes cheveux en arrière, que je te voie.

Flattée de réussir à le détourner de son match, Florence rassembla ses mèches blondes sur sa nuque sans cesser de le sucer avec avidité et application. Savoir qu’il la regardait l’excita encore davantage ; elle se força à descendre le plus bas possible, à prendre dans sa bouche les trois quarts de sa queue, puis à remonter en gardant les lèvres serrées jusqu’au bout du gland, qu’elle léchait avant de recommencer, encore et encore.

— Oh, putain que c’est bon... souffla Giraud en la fixant fiévreusement. Pour une fois, je crois que tu vas tout te prendre en gueule... Tout avaler comme une bonne pompeuse...

Sa voix s’altérait et Florence s’activa de plus belle sur sa queue frémissante, en pressant doucement ses couilles dans sa main.

— Mets-moi un doigt dans le cul ! grogna-t-il en repliant les jambes.

Sans cesser de le sucer, elle descendit timidement sa main et, du bout du majeur, elle suivit le sillon poilu jusqu’au creux où elle découvrit la rondelle contractée de son anus, qu’elle força avec crainte, sans oser y enfoncer davantage que sa première phalange. Giraud posa une main sur sa tête et lui fit accélérer le rythme de ses va-et-vient.

— Ouais... bonne pute... tu me fais prendre un pied d’enfer...

Florence gémissait, bavait, sa tête montait et descendait, ses lèvres étaient figées en cercle et sa bouche ventousée à la bite sur laquelle elle coulissait. Autour du bout de son doigt, le trou du cul s’assouplissait, et elle y pénétra jusqu’au milieu du majeur, faisant tressaillir Giraud qui lui appuya fermement sur la tête.

— Je vais jouir, salope, lâcha-t-il dans un souffle avant de se tendre en poussant un cri rauque et en l’écrasant sur sa queue.

Florence ouvrit largement la bouche pour trouver un peu d’air, mais en giclant, le sperme l’emplit ; elle en avala, en inspira, en recracha, s’étouffa.

Indifférent aux ahanements de la jeune femme, Giraud la maintint collée à sa queue tant que son foutre fusait.

— Tiens, ma salope... le bon jus de couilles... bouffe !

Il la lâcha enfin tandis qu’un long frisson le parcourait et qu’il fermait les yeux en souriant.

— Mmmm... Oh, putain quel pied...

Florence put déglutir et respirer à nouveau, mais elle reprit immédiatement la queue en bouche pour lécher le foutre qui s’était échappé d’entre ses lèvres, et pour savourer le lent amollissement du membre apaisé, qui reprenait son apparence inoffensive.

Peu lui importait de ne pas avoir été baisée. Elle était fière d’elle, fière d’avoir fait jouir son homme, fière de tout ce bon sperme qu’il lui offrait et dont elle se régalait en geignant comme une chienne aimante et reconnaissante.

Allongé bras et jambes en croix, les yeux toujours fermés, Giraud poussa un long soupir de bien-être.

— Finalement... j’adore le mariage, dit-il en souriant et en s’abandonnant à la langue gourmande et délicate qui le nettoyait soigneusement.

Quand elle eut terminé, Florence reposa avec précaution la bite ramollie, se redressa sans faire de geste brusque. Elle sourit à son tour en regardant Giraud qui s’était endormi au milieu du lit, puis elle alla éteindre la télé en la toisant d’un air victorieux.

Elle commençait à s’endormir quand elle sursauta soudain. Un cri venait de résonner dans la grande maison silencieuse. Puis un autre, quelques secondes plus tard.

Elle secoua Giraud.

— Réveille-toi, s’il te plaît ! Quelqu’un crie ! Une femme ! Va voir ce qui se passe !

Juste à ce moment, la femme cria encore ; Giraud soupira puis referma les yeux en se tournant vers le côté.

— Laisse tomber... C’est ma mère qui reçoit une raclée.

Florence avait le sang glacé par les hurlements de douleur qui venaient du bout du couloir.

— Mais... Tu... tu ne fais rien ?

D’un air las, Giraud se tourna vers elle.

— Je m’en suis mêlé une fois, quand j’avais douze ou treize ans. Mon père m’a alors confié sa cravache en m’expliquant que ma grosse salope de mère faisait la gouine avec Diane... qu’elle lui avait appris à lécher et à tripoter « le minou de maman » !

Il eut un sourire triste en voyant le regard horrifié de Florence.

— J’étais au courant avant qu’il ne me le dise, ne t’en fais pas. Ma sœur me disait tout, et j’avais moi aussi souvent eu droit à la « tendresse débordante » de ma mère quand elle me faisait encore prendre mon bain et que sa main s’attardait sous l’eau entre mes cuisses... C’est une grosse nympho. Dis-toi que si mon père la corrige c’est qu’elle l’a sans doute mérité.

Florence éteignit la lumière, resta longtemps les yeux ouverts dans le noir, incapable de trouver le sommeil. Après les cris, sa belle-mère s’était mise à gémir. Florence avait compris que Joseph la baisait, et elle en avait ressenti une jalousie trouble, mêlée d’excitation. Elle imaginait le couple formidable qu’ils devaient former pendant l’accouplement, elle avec ses longs cheveux et ses formes de déesse, lui avec son corps d’athlète et son torse de bœuf, le mâle dans toute sa puissance. Une nouvelle fois, elle était déchirée entre effroi et fierté à l’idée d’être désormais irrémédiablement liée à cette famille. Etaient-ils fous, ou étaient-ils seulement libres, vivant selon leurs propres règles et celles de la nature ?

Elle glissa une main entre ses cuisses et la plaqua sur son sexe brûlant, et poisseux de mouille. S’ils étaient fous... alors elle l’était aussi, se dit-elle en s’enfilant deux doigts dans le vagin puis en les ressortant pour les presser sur la tige durcie de son clitoris.

CHAPITRE XIV

Les deux jours qui suivirent, Joseph se comporta comme si rien ne s’était passé ; Florence finit par croire qu’il avait passé l’éponge. Sa belle-mère ne quittait pas sa chambre, mais Giraud lui expliqua que c’était assez fréquent.

— Elle a des problèmes de poids et, en accord avec le médecin qui la suit, mon père lui impose des jeûnes, de temps en temps. Avec des lavements, des exercices... Elle déteste ça, mais elle n’a pas le choix. Elle serait obèse si mon père ne lui tenait pas la bride serrée !

La jeune femme prit un air soucieux en se caressant la hanche. Ils venaient de baiser et étaient étendus sur le flanc, l’un en face de l’autre, reprenant leur souffle avant de descendre déjeuner.

— Tu me fais peur... je vais arrêter d’accepter les bons desserts de Léone, et les macarons qu’elle me propose chaque fois que je passe dans la cuisine !

Du bout de l’index, Giraud traçait un cercle autour du mamelon de l’un des seins de Florence, et il le fixait, fasciné par le petit bout de chair bistre et réactif.

— Méfie-toi d’elle. Sous ses airs bonasses, c’est une sorcière qui raconte tout à mon père. Et son mari aussi. Quand j’étais petit, j’ai reçu de nombreuses raclées à cause de ces deux-là, tu peux me croire.

— Elle ne va tout de même pas me refiler des macarons empoisonnés ?

Giraud rit.

— Non, ne t’en fais pas, elle va juste chercher à t’engraisser pour que tu deviennes moins belle. Elle est jalouse de toutes les femmes qui approchent son Joseph adoré.

Surprise, Florence le vit ouvrir la belle armoire provençale où il rangeait ses habits puis en sortir plusieurs tee-shirts et deux pulls.

— Tu... tu pars en voyage ?

Il lui lança un regard étonné.

— Je ne te l’ai pas dit ? On part avec Diane et Bruno en Espagne jusqu’à lundi.

Elle s’agenouilla sur les draps froissés, au bord des larmes.

— Mais... Et moi ? Je ne peux pas venir avec toi ?

Giraud s’approcha d’elle, dégagea son visage d’une mèche blonde qu’il plaça délicatement derrière son oreille, puis il balaya d’un regard doux le corps nu de sa jeune épouse, ses seins ronds, son ventre lisse, sa fine toison blonde.

— Non, ma beauté, tu ne peux pas venir. On va là-bas pour ramener des chevaux, je n’aurai pas une seconde à moi... Et il est hors de question que je tu restes seule avec ces vicieux d’Espingouins !

— Si tu ne veux pas que je t’attache, sois sage...

Avec un petit sourire, il lui caressa la joue et se pencha pour poser un baiser sur ses lèvres.

— Ici, au moins, tu seras bien gardée.

Florence réalisa alors qu’elle allait rester seule avec Mireille et avec Joseph, qui n’attendait sans doute que ça pour régler avec les deux femmes le contentieux du boudoir. Elle s’accrocha au cou de Giraud.

— Non ! Ne me laisse pas ! S’il te plaît !

Il se dégagea, agacé.

— Ça suffit, maintenant. Je sais qu’un week-end avec mes parents ne sera pas folichon, mais ils ne vont pas te manger, arrête de faire le bébé !

Elle soupira, baissa les épaules, résignée. Elle ne pouvait rien dire à Giraud sans lui avouer son propre méfait, et ça, elle en était incapable. Elle se leva, s’enveloppa dans le drap, puis se força à sourire à Giraud.

— Tu as raison, pardonne-moi. C’est juste que... que tu vas me manquer.

Radouci, il vint l’enlacer, lui caressa les fesses à travers le tissu.

— Et moi, tu crois que vous n’allez pas me manquer, toi et ton beau cul ? Mais je reviens très vite, je te le promets.

Il se recula, baissa les yeux en faisant un geste vers son sexe.

— Et voilà : tu me fais encore bander ! Il vaut mieux que je file vite sinon...

Comme il disait ces mots, quelqu’un frappa à la porte à grands coups rageurs.

— Qu’est-ce que tu fous, Giraud ? Je te signale que je t’attends depuis une demi-heure !

— J’arrive, Diane, pas la peine de gueuler ! Entre !

Diane ouvrit la porte, embrassa la scène d’un regard courroucé.

— J’y crois pas : ils sont encore à poil !

Avisant la queue raide de son frère, elle eut un petit sourire.

— Tu étais encore en train de niquer, petit salaud ?

Giraud leva les yeux au ciel, alla attraper son caleçon et son pantalon posés sur une chaise.

— Je savais bien que tu ne m’en laisserais pas le temps. Non, je faisais juste mes adieux à Florence, qui n’est pas follement réjouie à l’idée de passer le week-end seule avec les parents.

Semblant enfin s’intéresser à elle, Diane s’approcha de sa belle-sœur d’un air étonné.

— Ah bon ? C’est vrai, ça ?

Haussant les épaules, Florence détourna le regard.

— Mais non. C’est de me séparer de Giraud qui ne me réjouit pas, et non de passer le week-end avec tes parents.

Giraud s’habilla, passa dans la salle de bains.

— Ne t’en fais pas, je suis sûre que ma mère te consolera, murmura alors Diane à l’oreille de Florence qui fit volte-face, le cœur pris en étau.

— Pourquoi tu dis ça ?

Dans les yeux sombres de Diane, passa la lueur froide du plaisir à faire mal.

— Tu le sais très bien, sale petite gouine. Seul Giraud ne sait rien, car on ne veut pas qu’il soit trop dégoûté de toi pour t’engrosser.

Sa voix basse siffla comme un fouet, et cingla Florence qui fixait sa belle-sœur bouche bée, le souffle coupé.

Mais Giraud revenait, un sac à la main, y engouffrait ses tee-shirts, et demandait à Diane si les camions étaient prêts, s’il aurait le temps de boire un café avant de partir, si elle avait pensé aux papiers pour la douane.

Les deux femmes s’éloignèrent l’une de l’autre. Diane triomphante, Florence clouée sur place.

— Tout est prêt. Tu boiras ton café en route, Léone a préparé un thermos, lança Diane à son frère sans quitter Florence des yeux, pour jouir de la vue de son visage décomposé par la honte et la peur.

— OK. En route, alors !

En souriant, Giraud s’approcha de Florence et lui tapota la joue.

— Allez, sois sage. Et ne t’empiffre pas de macarons !

Il posa un rapide baiser sur ses lèvres et s’en alla, suivi de Diane qui fit à sa belle-sœur un clin d’œil plein de cruauté avant de refermer la porte.

Florence resta un long moment immobile au milieu de la chambre, le drap serré autour de ses épaules, le regard fixé sur un point qu’elle ne voyait pas. Elle entendit des portières claquer, puis le camion démarrer et suivre l’allée. Le silence revint enfin, effrayant, hostile, chargé de menaces. Elle n’osait pas bouger. Pour aller où ? S’enfuir par la fenêtre, et se retrouver encore au bout d’un lasso comme un animal qu’on ramène au bercail ?

Non. Elle ne s’enfuirait plus. C’était inutile, elle l’avait compris. Même si elle y parvenait, franchir le portail ne suffirait pas à la libérer. Elle était baguée, liée irrémédiablement et officiellement, et de façon volontaire, à cette famille, à cette terre.

Florence tressaillit en entendant qu’on frappait à nouveau à la porte.

CHAPITRE XV

— Madame Giraud ?

C’était Léone. Florence chercha à ramener de la salive dans sa bouche sèche.

— Oui ? articula-t-elle difficilement.

— Monsieur et madame Joseph vous font demander si vous descendez petit-déjeuner avec eux. Je leur dis quoi, moi ?

La voix chantante de la cuisinière décrispa Florence, et lui fit même penser un instant que tout cela n’était peut-être pas si grave, que Diane n’était qu’une langue de vipère qui avait voulu lui faire peur, et que tout allait bien se passer.

— Dis-leur que j’arrive tout de suite ! finit-elle par lancer à Léone à travers la porte.

Elle se débarrassa du drap, alla enfiler son peignoir, avant de donner un rapide coup de brosse à ses cheveux.

— Je reviendrai m’habiller et me doucher après le petit déjeuner, se dit-elle naïvement.

Dès qu’elle pénétra dans la salle à manger, Florence comprit que l’éponge n’avait pas été passée. Ses beaux-parents étaient assis à leur place habituelle, aux deux extrémités de la table ovale, mais, contrairement à ses habitudes, sa belle-mère n’était pas vêtue d’un tailleur, et ses cheveux n’étaient pas relevés en un strict chignon. Elle était telle que Florence l’avait découverte trois jours plus tôt dans son boudoir, en seul kimono, et ses longs cheveux étaient détachés. La jeune femme remarqua que son regard et son allure avaient perdu de leur superbe, et elle ne put s’empêcher de ressentir une fugace satisfaction devant la mine basse et craintive de cette femme, qui l’avait trahie et humiliée.

— Ah, voilà notre petite Florence ! lança Joseph en l’apercevant.

— Bonjour père, bonjour mère, répondit celle-ci d’une voix timide.

Elle s’assit à la place devant laquelle son bol était posé, gardant les yeux baissés, faisant comme si elle ne voyait pas Mireille dans sa tenue incongrue.

— Tu n’embrasses pas ta belle-maman, ce matin ?

Elle regarda Joseph. Il avait un léger sourire, mais son regard luisait d’une colère contenue qui lui glaça le sang.

— Heu... si... bien sûr, murmura-t-elle en se dirigeant vers Mireille qui lui tendit la joue.

Joseph abattit brutalement sa main sur la table.

— Embrassez-vous sur la bouche, comme les gouines que vous êtes !

Mireille poussa un cri et tressaillit de tout son corps. Plus que la violence de Joseph, c’est l’évidente terreur de Mireille qui bouleversa Florence.

Elle se serra contre elle, la sentit trembler au bord de l’évanouissement ou de la crise d’hystérie.

— Calmez-vous, souffla-t-elle en lui entourant les épaules de son bras.

— Obéissez ! rugit Joseph.

Il perdait patience et, effrayée par sa colère, Florence se pencha pour soulever le menton de Mireille et poser sa bouche sur la sienne. Malgré sa peur, malgré sa honte, elle retrouva avec plaisir le contact de ce corps ample et moelleux, de la chaleur qu’il dégageait, de cette peau laiteuse et ferme, de ces lèvres molles et humides qui se laissaient écraser par les siennes sans réagir.

— Avec la langue, allez, faites-vous plaisir tant que vous en avez encore la possibilité !

— Je l’encule, et il bande...

Il s’était levé ; le sentant approcher, Florence se serra encore davantage contre Mireille dont elle força la bouche avec sa langue, dans un mélange de peur, d’excitation et de rage contre celle qui était à l’origine de tout ça, mais aussi contre elle-même qui n’avait pas su résister à l’appel du plaisir. Comme emportée par la même ardeur, le même effroi, Mireille répondit à son baiser et sa langue s’enroula autour de celle de Florence, leurs lèvres se collèrent, elles gémirent en mélangeant leur salive, en se léchant la bouche, en se pénétrant l’une l’autre de leurs langues tendues.

— Espèces de sales chiennes en chaleur !

Joseph agrippa les cheveux de Florence et il lui tira brutalement la tête en arrière.

— Ça suffit ! Chez moi, les femelles ne sont pas là pour se baiser entre elles, et je vais vous l’apprendre puisque vous ne le saviez pas !

De l’autre main il lui arracha son peignoir, puis il attrapa Mireille par les cheveux et la força à se lever de se chaise.

— Enlève ce kimono qui ne te sert plus à rien. Vous allez venir avec moi, la leçon va se passer à quelques kilomètres d’ici. La bétaillère vous attend.

Joseph leur fit traverser la maison, la terrasse, puis le jardin. Il les tenait par la nuque, le poing serré dans leurs longs cheveux, les forçant à plier le cou en arrière ; elles avançaient à l’aveuglette, en trébuchant, et lui les entraînait, indifférent à leurs couinements de douleur.

— Vous avez de la chance, tous les gardians sont à la ferrade chez les Aubanel. Ils auraient adoré le spectacle !

Les pieds nus dans les graviers, le regard paniqué, Mireille tentait en vain de se libérer en s’accrochant au bras de son mari.

— Arrête, Joseph, je t’en supplie ! Aïe... Tu me fais mal !

— Oh, j’en suis absolument navré ! répondit-il d’un air moqueur.

Comme il l’avait annoncé, le gros fourgon bâché qui servait à transporter les taureaux lors des fêtes locales avait été sorti du garage et les attendait, moteur ronflant.

Debout près de l’arrière du véhicule, Bruno eut un sourire mauvais en voyant son patron arriver avec les deux femmes.

— On dirait qu’elles ne sont pas contentes de partir en promenade !

— On s’en fout. Elles ont besoin de prendre l’air et de faire un peu d’exercice. Trop de confort les dénature.

— Ouais... Un petit retour aux sources, ça fait toujours du bien, ricana Bruno en abaissant le hayon en bois qui fermait la remorque basse et qui servait de plan incliné.

Joseph monta à l’intérieur en tirant les deux femmes nues à sa suite.

— Allez, les gouines, en voiture !

Elles crièrent sous la brutale traction de leurs cheveux, mais pénétrèrent dans la remorque. Joseph les força à tomber à genoux sur le plancher couvert de paille.

— Voilà... On y est.

Bruno conduisait vite. Le chemin sablonneux, plein de bosses et de trous, comportait de nombreux virages, aussi les deux femmes étaient-elles secouées, balancées de droite à gauche, écrasées l’une contre l’autre. Pour ne pas se cogner et se blesser contre les parois de la remorque, elles étaient obligées de se tenir à quatre pattes, plaquées au sol, pesant de tout leur poids, incapables de penser à autre chose qu’à l’urgence de garder un semblant d’équilibre.

Assis de biais contre la portière, un bras passé derrière le dossier de son siège, Joseph les observait d’un air satisfait.

— Elles font déjà moins les princesses, constata-t-il à l’intention de Bruno. Tu les verrais, vautrées sur la paille, les cheveux dans les yeux, l’air hagard comme deux bêtes qu’on conduit à l’abattoir... Elles font presque pitié.

— C’est sûr que ça les change de leur coupé Mercedes ! ricana méchamment le gardian.

— C’est fait exprès. Il faut que ces deux salopes prennent conscience que tout ça n’est pas gratuit. Que je ne les entretiens pas pour qu’elles se gouinent entre elles sur des coussins de soie.

Bruno ralentit, demanda à Joseph s’il devait se garer devant la cabane.

— Non, va près de la plage. On va les faire courir...

Avec accablement, Florence comprit qu’ils étaient revenus au bungalow où elle avait passé sa nuit de noces, perdu dans la partie la plus sauvage et déserte du delta. Personne ne viendrait les secourir ici, ni déranger les desseins de Joseph.

Après avoir parcouru encore quelques dizaines de mètres, Bruno arrêta le fourgon et coupa l’assourdissant moteur. Le silence alentour était total, seulement troublé par le calme ressac des vagues.

— Où sont les cordes ? demanda Joseph en ouvrant sa portière.

— A l’arrière.

— Allons-y.

Les deux hommes sortirent du fourgon. Assise sur ses talons, le cœur battant, Florence les suivit des yeux à travers les interstices des planches.

— Vous... vous savez ce qu’ils vont nous faire ?

Sa belle-mère lui lança un regard dépité.

— Non, pas le moins du monde.

Elle s’était agenouillée et, tant bien que mal, essayait de remettre un peu d’ordre dans sa chevelure, de se débarrasser des brins de paille qui y étaient fichés. Une nouvelle fois, Florence la trouva belle avec ses formes pleines, sa peau laiteuse, son visage sévère. La pensée la traversa que Joseph n’avait sans doute pas tort de tenter de les empêcher de se rejoindre dans le boudoir... Pour sa part, se dit-elle, elle aurait pu y prendre goût.

Elles n’eurent pas le temps de s’interroger davantage. Déjà le hayon s’ouvrait et elles clignaient des yeux sous l’éblouissante lumière du soleil devant laquelle se détachaient les silhouettes sombres des deux hommes.

Instinctivement, elles reculèrent l’une et l’autre vers le fond de la remorque.

— Où espérez-vous aller, comme ça ? rigola Bruno en inclinant le hayon jusqu’au sol.

Il laissa monter Joseph, puis il le suivit et attrapa deux rouleaux de cordes suspendus dans l’angle.

— Levez-vous et approchez, les gouines, leur ordonna Joseph en faisant claquer sa cravache contre sa jambe. Ne m’obligez pas à allez vous chercher et à vous tirer jusqu’ici par les cheveux.

Elles obéirent et s’approchèrent lentement de lui, côte à côte, l’air pareillement inquiet.

Quand elles furent à sa portée, Joseph les prit par les épaules et les fit pivoter pour qu’elles se retrouvent face à face.

— Puisque vous aimez vous frotter... Profitez-en.

Sans douceur, il les poussa dans le dos et les fit s’écraser l’une contre l’autre, seins contre seins.

— Tu vas les attacher bien serré, Bruno. Collées moule à moule !

Le gardian ricana en s’approchant avec un rouleau de corde.

— Avec la chaleur qu’il fait aujourd’hui... Elles vont pas avoir froid.

— C’est bien, elles perdront leur gras, répondit Joseph en les maintenant jointes.

Les bras passés sur les épaules de Mireille qui lui enserra la taille de ses bras, Florence l’enlaça malgré elle. Le visage enfoui dans les cheveux de sa belle-mère, elle sentait contre son buste l’ample poitrine de Mireille ; leurs ventres, leurs cuisses se collaient, toutes deux étaient déjà poisseuses de sueur.

Florence fit un effort pour s’écarter, mais Joseph appuya plus fort encore.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Tu n’aimes plus te frotter contre ta salope de belle-mère ?

Bruno fit prestement trois tours de corde autour des deux femmes.

— Laisse-moi finir, fit Joseph en lui prenant la corde des mains.

Il fit un nœud, s’assura qu’il était bien serré, puis reculant d’un pas, il contempla ses prisonnières en souriant.

— Vous voilà prêtes pour l’exercice !

Il donna une petite traction sèche à la corde dont il tenait l’extrémité. Surprises, les deux femmes furent déséquilibrées et, s’embrouillant les jambes, faillirent tomber à la renverse.

— Oh, désolé, les filles ! fit Joseph d’un air réjoui.

Il descendit le plan incliné en tirant sur la corde qui entravait les deux femmes.

— Allez, en piste. Et faites attention en descendant, n’allez pas vous faire mal.

Bruno se mit derrière Mireille, qui semblait terrifiée : il la guida en la tenant par les hanches.

— Marchez sur le côté, en croisant les jambes !

Agrippée à Florence, l’étouffant presque, elle gémit tout le temps que dura la descente.

— Ça y est ! la félicita Bruno quand elles eurent atteint le sol.

Au lieu de lâcher la femme de son patron, le chef des gardians garda les yeux baissés et les mains posées sur le fessier plantureux et ferme de celle-ci. Joseph tira brutalement sur la corde.

— Lâche cette salope, Bruno. Tu profiteras de son gros cul plus tard. Pour le moment, j’ai envie de m’amuser...

Il marcha à reculons, la corde tendue devant lui, obligeant les deux femmes à suivre le mouvement et à avancer de conserve, se gênant mutuellement et s’emmêlant les jambes.

— Faites comme moi, souffla Florence à Mireille. Pied droit, puis pied gauche... Pied droit... pied gauche... On va tomber sinon !

Complètement affolée, Mireille baissa les yeux et essaya de coordonner ses pas à ceux de sa belle-fille.

— Oui... voilà... droite... gauche... droite... gauche...

— C’est ça ! Continuez, c’est bien ! leur cria Joseph.

Elles parvinrent à faire quelques mètres, mais d’une violente traction sur la corde, Joseph les déséquilibra, et elles tombèrent sur le sable en criant.

— Oh, pardon, mesdames, je suis navré, ricana Joseph en revenant vers elles.

La taille sciée par la corde, le flanc meurtri par sa chute, tout le devant du corps collé par la sueur à celui de Mireille qui sanglotait dans son cou, le visage couvert de sable, Florence tressaillit en voyant son beau-père enrouler la grosse corde autour de sa main, à un mètre de son extrémité.

De nouveau, elle nageait en plein cauchemar. Cela ne s’arrêterait donc jamais ? Que faisait-elle parmi ces fous ? songeait-elle en tentant vainement de se redresser.

Levant le bras, Joseph les fouetta sans douceur avec la grosse corde, en tournant lentement autour de leurs deux corps entravés. Complètement affolée, essayant avec la force du désespoir de soulever sa belle-mère qui demeurait prostrée sous les coups et pesait comme un poids mort entre ses bras, Florence crut que des lames de feu lui entaillaient l’épaule, le dos, les fesses, les cuisses.

— Arrêtez ! Aïe ! Non, père, je vous en supplie !

— Tais-toi !

Il resta un moment derrière elle et lui abattit plusieurs fois d’affilée son fouet improvisé sur les hanches, toujours au même endroit, ce qui rendait chaque coup plus douloureux que le précédent.

— Ici, les femelles ne parlent que si on le leur demande !

Tout en se tordant sous les coups, Florence sentait monter sa colère contre Mireille, laquelle s’agrippait à elle pour l’immobiliser, lui trempait le cou de larmes, et l’étouffait avec ses gros seins brûlants et trempés de sueur.

— Ici, ce sont les hommes qui commandent ! rugit Joseph en abattant une dernière fois la corde dans le creux du dos de la jeune femme qui hurla de douleur.

Un voile se déchira en elle. Elle comprit la passivité, le silence et la terreur de sa belle-mère. Elle comprit pourquoi les chevaux supportent les mors, pourquoi des tigres rampent au sol si leur dresseur le leur ordonne.

Ce qui lui restait de volonté et d’aptitude à la révolte venait d’être brisé. La réalité de son infériorité s’était inscrite en lettres de feu dans sa chair et dans son âme.

Sur ordre de son maître, Bruno vint les détacher. Les yeux baissés, Florence resta immobile, la tête basse, hébétée par la douleur, par la peur, par la conscience désormais absolue de sa situation de bête soumise à plus fort qu’elle.

— Occupe-toi de cette salope, dit Joseph à Bruno en désignant son épouse d’un regard.

Quand le gardian l’empoigna par le bras, Mireille résista, fixa Joseph d’un regard suppliant, et d’une voix gémissante, dit qu’elle demandait pardon, qu’elle ne recommencerait jamais.

En deux pas, Joseph fut devant elle. Il lui saisit les bouts de ses gros seins et les tira vers lui. Avec son maquillage dévasté, ses yeux larmoyants et ses cheveux couverts de sable, elle était pathétique, mais Joseph resta de marbre. Il secoua par les tétons la masse de ses seins, les faisant ballotter comme deux outres.

— Trop tard pour les jérémiades, ma grosse. Tu as besoin qu’on te rappelle à quoi tu sers, et à qui tu dois obéir. J’ai été trop gentil avec toi ces derniers temps. Si je ne te reprends pas fermement en main, tu vas donner un très mauvais exemple à Florence, et elle prendra encore des coups par ta faute.

Il pinça les mamelons plus fort et les fit tourner dans des sens opposés, arrachant à Mireille un gémissement.

— Tu n’es qu’un trou à bites, l’aurais-tu oublié par hasard ?

Pleurant de douleur et d’humiliation, Mireille secoua la tête en grimaçant.

— Alors maintenant, tu fermes ta gueule, et tu vas obéir à Bruno comme si c’était moi, tu as compris ?

Après qu’elle eut acquiescé, il la lâcha, et fit signe au gardian de l’emmener plus loin.

— Si elle résiste, tu cognes. Tu as carte blanche.

— Oui m’sieur, c’est compris, répondit Bruno en tirant la femme de son patron vers l’arrière de la bétaillère.

Cette fois-ci, Mireille n’opposa aucune résistance. Elle avait compris que protester ne ferait qu’amplifier la colère de son mari et aggraver son cas.

Florence la suivit des yeux pour éviter de regarder son beau-père qui s’était déjà détourné du couple, et qui la fixait en silence. « Oh mon Dieu, se dit-elle, que va-t-il m’arriver maintenant ? Va-t-il recommencer à me fouetter jusqu’au sang ? »

La zébrure de son dos était encore cuisante, et le souvenir de la douleur l’emplissait d’une peur animale. Florence était angoissée à l’idée de provoquer une nouvelle raclée ; en même temps, elle était animée d’un intense désir de bien faire, d’obéir, de servir cet homme capable d’imposer si efficacement son autorité.

Joseph claqua des doigts en direction du sol.

— A terre, femelle !

Aussitôt, Florence tomba à genoux sur le sable, puis se mit à quatre pattes devant les bottes de son beau-père. Ce geste correspondait parfaitement à ce qu’elle ressentait, mélange de peur et de respect, d’humilité, et de fierté : elle était fière d’appartenir à un tel homme.

Sans réfléchir, elle plia les bras et posa ses lèvres sur le cuir d’une des bottes.

— C’est bien... tu comprends vite.

Il caressa ses fesses levées.

— Mais tu as encore beaucoup à apprendre.

Il plaqua sa main sur le haut de sa fente, et du bout du doigt, força son anus, la faisant tressaillir et pousser un cri en relevant la tête. Il arborait un sourire froid.

— Qu’est-ce que tu croyais ? Que j’allais me contenter d’un baiser sur mes pieds ? Tu vas me suivre à quatre pattes jusqu’à la cabane, et là, tu me prouveras que tu sais où est ta place, et qui est ton maître.

Florence n’avait pas d’autre désir que de se soumettre. Comme un fauve déployant sa force et laissant entrevoir un instant sa puissance et sa cruauté, Joseph lui avait fait sentir son évidente supériorité, chose qu’elle avait difficilement admis jusqu’à ce jour, jusqu’à ce qu’elle reçoive de sa main une douloureuse raclée.

Il marchait d’un pas rapide en direction de la cabane, et Florence avançait derrière lui en rampant sur les mains et les genoux du plus vite qu’elle pouvait.

En passant devant la bétaillère, Joseph demanda à Bruno si tout se passait bien.

— Au poil, patron ! répondit le gardian, qui leva les yeux un instant.

Mireille était à genoux devant lui, les poignets attachés dans le dos, et elle fixait à la fois avec envie et dégoût le seau dans lequel Bruno déversait l’eau d’un bidon.

— Je l’abreuve avant de me faire sucer.

— Tu as raison, ça glissera mieux, lui lança Joseph avant d’atteindre le seuil de la cabane.

Comme l’avait fait Giraud le soir de ses noces, il chercha la clef dissimulée sous une pierre.

A une dizaine de mètres de lui, Florence grimaçait en posant ses mains et ses genoux sur le sable brûlant. La vision de l’eau lui avait fait prendre conscience que sa bouche et sa gorge étaient sèches comme un four, et qu’une soif de tous les diables la tenaillait, elle aussi.

— Père... j’ai soif !

Joseph se retourna en fronçant les sourcils.

— Qui t’a permis de parler, femelle ?

Proche des larmes, Florence baissa la tête.

— Je vais te donner à boire, ne t’en fais pas, lui dit Joseph d’une voix narquoise. Je te réserve même un grand cru.

Il pénétra dans la cabane et elle n’avait d’autre choix que de le suivre, malgré sa sourde appréhension, malgré les terribles souvenirs que ce lieu lui inspirait.

D’abord, elle ne vit que du noir, mais elle reconnut immédiatement sous ses mains le plancher rugueux sur lequel elle avait vécu des instants si terribles et si intenses. L’émotion la submergea. Elle s’arrêta, laissa son cœur se calmer, et ses yeux s’accoutumer à la pénombre. Elle n’osait pas lever les yeux trop haut. Elle savait que l’effrayante tête empaillée du taureau se trouvait face à elle et elle ne tenait pas particulièrement à l’avoir dans son champ de vision.

— Approche !

Guidée par le son de la voix, Florence discerna la silhouette de Joseph à quelques mètres d’elle, sur la droite. Il avait ouvert l’un des coffres de bois posés contre les murs et il fouillait dedans. Ce n’était sûrement pas là qu’il trouverait l’eau fraîche qui la désaltérerait ! Désappointée, la jeune femme sentit sa gorge douloureusement sèche se serrer.

Quelques minutes plus tard, le « plop » caractéristique d’une bouteille que l’on débouche alerta Florence.

— Châteauneuf-du-pape, année 1985, déclara Joseph d’une voix réjouie. Voilà de quoi apaiser ta soif !

S’apercevant qu’elle ne bougeait toujours pas, il referma le coffre, s’assit dessus, puis se tapota la cuisse.

— Allez, viens ici, ne m’oblige pas à sévir.

Affichant le plus grand calme, il but quelques gorgées au goulot, fixa la jeune femme hésitante.

— L’un des coffres renferme un bel assortiment de cravaches, à côté desquelles la corde de tout à l’heure te paraîtrait extrêmement douce.

Florence fit un premier pas dans sa direction.

— Tu as raison, ce serait dommage d’en arriver là, sourit-il. Et puis au fond, tu ne le mérites pas. La cravache, c’est pour les femelles récalcitrantes ou fautives. Or tu n’es ni l’une ni l’autre, n’est-ce pas ? Tu n’es qu’une jeune femelle encore mal dressée, ignorante et influençable, mais pleine de bonne volonté, je le sais...

Lentement, tête basse, la jeune femme à quatre pattes avançait vers lui.

— C’est ça, ma belle, viens voir ton maître. C’est bien, tu es une bonne petite chienne, qui ne demande qu’à apprendre à obéir...

Sa voix grave et assurée agissait sur elle comme un aimant. Il avait raison. Il était son maître ; elle ne demandait qu’à lui plaire. Qu’à ne plus jamais recevoir de raclée. Qu’à être une femelle bien dressée, en paix, libérée de ses propres désirs, abandonnée corps et âme à la volonté de cet homme qui la connaissait si bien, qui lui faisait comprendre que sa vraie place dans le monde était là, nue et à quatre pattes sur le sol, esclave et aliénée.

Quand elle se trouva devant les bottes de Joseph, elle s’arrêta, le cœur battant.

— A genoux, lui ordonna-t-il. Faute de gamelle, tu vas boire au goulot, toi aussi.

Elle put soulager ses bras douloureux. Et se débarrasser du sable qui ne collait plus à sa peau : la fraîcheur de la cabane l’avait asséchée de toute sueur. Gênée par ses cheveux qui lui tombaient dans les yeux, Florence les rassembla sur sa nuque, en une tresse vite faite.

Quand elle osa relever la tête et regarder Joseph, elle frémit en s’apercevant qu’il la fixait d’un regard étrange où elle crut lire de la colère.

— Giraud t’a baisée ce matin ? demanda-t-il soudain.

Décontenancée par une question aussi abrupte, Florence fronça les sourcils en faisant appel à ses souvenirs.

— Heu... ce matin... attendez...

— En tout cas, s’il l’a fait, ça ne t’a pas marquée ! lança Joseph avec rage.

— Non... ce matin... il ne l’a pas fait, finit par répondre Florence.

— Et hier soir, ou cette nuit ?

Craintive, honteuse, Florence secoua la tête. Joseph prit une profonde inspiration, leva les yeux au ciel.

— J’ai vraiment engendré un âne bâté sans couilles au cul !

Il but une autre gorgée de vin, puis il redressa son dos d’un air décidé.

— Il est temps que je prenne les choses en main. Tant pis pour ce crétin. Puisqu’il ne te dresse pas, c’est moi qui vais le faire.

Son regard descendit sur les seins ronds de la jeune femme, sur son ventre, sur ses cuisses, sur la fine toison blond foncé de son pubis.

— Posséder une telle femelle et ne pas s’en servir... c’est impardonnable.

Une étrange chaleur envahit Florence, une moiteur brûlante se mit à sourdre de son sexe. Elle ne rêvait pas. Joseph la désirait. Ce n’était pas de colère que brillaient ses yeux, mais d’excitation devant son corps. Et de frustration parce qu’il appartenait à un autre que lui.

Elle tendit le buste, écarta davantage les cuisses.

— Ça te fait mouiller, hein ? Désolée, ma belle, mais avec Giraud, tu es tombée sur le seul Bressy qui ne sera pas capable de t’honorer comme tu le mérites, au moins tant que tu seras vouée à des fonctions reproductrices qui lui donnent l’exclusivité de ta jolie petite chatte.

Le regard noir, il lui ordonna sèchement d’ouvrir la bouche.

— Ce n’est pas grave. Il est temps que j’use des droits que je conserve sur toi. Et sur lui si l’envie m’en prenait encore.

Il versa une rasade de vin entre les lèvres sèches de Florence.

— Il t’a dit que je l’ai enculé plusieurs fois ? C’était un adolescent difficile... j’ai parfois été obligé de le remettre dans le droit chemin quand il me manquait de respect.

Florence ouvrait de nouveau la bouche, avide de ce liquide âpre, mais néanmoins délicieux à sa gorge cartonnée par la soif. Elle ne voulait pas entendre ce qu’il lui disait. Elle ne voulait pas penser à ce que Giraud faisait ou avait fait de sa queue avec d’autres personnes. Elle voulait juste que son beau-père use de ses droits, et qu’il fasse d’elle sa femelle. L’idée qu’il bandait pour elle l’emplissait de fierté, d’un plaisir sauvage qui pulsait de son ventre, la faisait mouiller, lui raidissait le bout des seins. La femelle sentait le mâle et tremblait devant lui.

Il la fit encore boire. Le vin tiède l’étourdissait, mais n’étanchait pas sa soif et elle en réclamait de nouveau après chaque gorgée. Sans réfléchir, en se sentant vaciller, elle appuya ses coudes sur les cuisses écartées de Joseph et il la laissa faire. Les yeux levés vers lui, la tête fléchie en arrière, la bouche ouverte, elle se colla à lui pendant qu’il lui versait une nouvelle coulée de vin entre les lèvres. Son ventre se plaqua contre son entrejambe, ses seins contre son ventre dur ; elle en frémit d’un désir violent et complètement sourd aux mots que son beau-père venait de prononcer. Il bandait. Tout à sa joie, elle n’avait pas réalisé que cette queue ne viendrait pas combler le vide qui lui tisonnait le sexe.

— Ça suffit, déclara Joseph avant de vider le fond de la bouteille d’une seule longue gorgée et de la poser sur le coffre, à côté de lui.

Florence se lécha les lèvres.

— Merci, père.

Avec un sourire mauvais, Joseph la repoussa, se leva.

— Tu me remercieras plus tard, si tu en as toujours envie. Ce châteauneuf n’est pas le seul grand cru que je te réserve.

Il fit quelques pas, se plaça au centre de la cabane, face à la tête empaillée du monstrueux Tonnerre. Sans un mot, il se déshabilla. Florence le fixait, fascinée par son corps puissant, trapu, par son attitude grave face à ce totem qu’il déifiait, et par sa queue, qui se tendait à l’horizontale au bas de son ventre plat.

Il claqua des doigts, pointa son index sur le sol, devant ses pieds.

— Si tu veux que je m’occupe désormais sérieusement de toi, viens te prosterner devant tes Maîtres, femelle. A quatre pattes et les yeux baissés, comme il se doit.

Florence était incapable de réfléchir à ce qui l’attendait. Grisée par le vin, par la beauté du corps de Joseph, et par la vision de son sexe dressé, elle se remit à quatre pattes et alla se placer à l’endroit indiqué. Puis elle étira les bras devant elle, et se prosterna, les fesses levées, les yeux fermés, sincèrement émue et pleine de révérence pour Joseph, et même pour Tonnerre qui était aussi un mâle, supérieur à elle, ayant possédé plus de force qu’elle n’en aurait jamais, ainsi que ce membre destiné de tout temps et dans toutes les races à donner aux femelles ce qui leur manque, ce que leur être tout entier réclame, ce pour quoi elles sont creusées entre les jambes.

Elle gémit, cambra les reins, exposant encore davantage sa fente en eau, son sexe aux petites lèvres gonflées et d’un rose rougissant.

Joseph y promena lentement l’extrémité de son gland brûlant.

— Ecarte tes fesses des deux mains, lui ordonna-t-il d’une voix sourde.

— Non ! supplia-t-elle, comprenant enfin ce qu’il allait lui faire. Baisez-moi... par pitié... baisez-moi, père !

— Obéis, petite pute, sinon je te défonce à sec.

Sa voix était sifflante, impérieuse, et Florence obéit avec effroi. Le taureau chargeait et rien ne l’arrêterait plus.

La joue contre le sol, elle posa ses mains de part et d’autre de sa raie, appuya pour éloigner l’un de l’autre les hémisphères bombés de son cul et découvrir son anus.

— Voilà, comme ça, c’est bien, dit Joseph avant de cracher sur la rondelle contractée puis d’y étaler sa salive du bout des doigts.

Florence grimaçait de honte. La peur d’avoir mal la faisait trembler comme une feuille.

— Non... Pitié, père... Non...

— Calme-toi. Tu dois apprendre à être prise aussi par là... par ce petit trou étroit, mais qui s’assouplit déjà... là... tu sens ? Tu sens comme mon doigt rentre dedans facilement ?

— Oui, gémit Florence au supplice.

— Ça ne te fait pas mal, n’est-ce pas ?

Lentement, il s’était introduit jusqu’à la deuxième phalange et, malgré la honte d’avoir ce doigt fiché dans le derrière, la jeune femme fut forcée d’admettre que non.

— Tu verras, ma petite chérie, je vais t’apprendre à jouir du cul, moi. Bientôt tu préféreras même être prise par là.

Il imprima un léger mouvement de va-et-vient à son index, juste assez pour lui procurer d’affolantes sensations, et un plaisir coupable qui la fit gémir comme si elle souffrait.

— C’est bon, hein ?

— Oui... oui, père... murmura-t-elle, pleine de confusion, les yeux fermés, les mains plaquées sur ses fesses écartées.

— Dis-moi que ton cul m’appartient.

Avec douceur, il ajouta un doigt pour élargir davantage l’orifice humide et assoupli.

Elle obéit en geignant, complètement bouleversée par ce plaisir qui lui venait du cul, et qui l’embrasait jusqu’aux tréfonds du corps et de l’âme, jusqu’à l’humus le plus enfoui, le plus obscur, le plus honteux. Elle se cambrait pourtant, elle s’offrait et s’ouvrait des deux mains, elle ne voulait pas qu’il arrête !

— Oui, père... il... il vous appartient.

— Quoi donc ?

— Mon... mon cul.

— Ton cul que je doigte ?

— ... Oui.

— Tu aimes ça ?

— Oui ! lança-t-elle dans un cri plaintif, le front plissé par le combat qui se livrait en elle.

Joseph retira ses doigts et la souleva par les hanches, l’obligeant à vivement reposer les mains sur le sol pour se placer en position de levrette.

— Alors, c’est toi qui vas me demander de t’enculer, ma petite chérie.

Il avait placé son gland au centre de l’orifice anal libéré par ses doigts, et il forçait pour le faire pénétrer.

Prise d’effroi, Florence se contracta et le supplia d’arrêter. Son sexe ne passerait jamais ! Son gland poussait à peine et déjà le passage se révélait trop étroit, impossible à franchir sans l’écarteler, le déchirer !

Joseph se pencha en avant et fit glisser une de ses mains sur le ventre puis sur le pubis de la jeune femme, puis la plaqua sur sa fente et sur son clitoris bandé.

— Détends-toi, ma belle... ouvre-toi... laisse-moi la place... lui souffla-t-il à l’oreille tout en serrant la base de la petite tige de chair sensible entre deux doigts tendus.

Elle tressaillit de plaisir et il en profita pour s’enfoncer dans son cul, faisant franchir à son gland l’anneau le plus serré.

Florence cria de douleur, mais il la branla en même temps, provoquant une vague brûlante qui parut engloutir les éclairs de souffrance, la laissant saisie, en équilibre entre deux ouragans contraires.

— Allez... Ne résiste pas... Ouvre-toi... donne ton cul à ton Maître...

Ses doigts glissaient sur une mouille qui semblait sourdre davantage à chacun de ses mots, à chacun des va-et-vient saccadés de sa main.

— Tu aimes ça... Tu es une bonne salope... une bonne fille... qui va adorer se faire enculer, je le sais...

Centimètre par centimètre, son sexe se frayait un chemin et pénétrait plus loin.

Bouche bée, les yeux écarquillés, Florence tremblait, haletait, ne savait plus si elle souffrait ou pas. Son anus semblait se distendre démesurément ; elle s’étonnait de ne rien ressentir d’autre qu’un sourd plaisir sale à avoir ainsi le cul forcé, écartelé, et peu à peu rempli, comblé par le sexe qui en prenait possession.

— Là... c’est bien... oui... voilà... murmura Joseph en poussant son bassin en avant, jusqu’à être fiché dans son cul de toute la longueur de sa queue.

Courbé au-dessus d’elle, il la caressait toujours, astiquant son clitoris juste assez pour la maintenir au seuil de la jouissance, frémissante, les muscles tendus, mais la croupe levée, offerte à la main qui lui faisait tant de bien, dans la position idéale pour qu’il l’encule à fond.

— Là... j’y suis... Tu sens comme j’y suis bien ?

Le souffle coupé, elle ne put qu’acquiescer d’un léger mouvement de tête. Oh oui, elle le sentait. Il l’empalait jusqu’au fond du cul et sa queue dure comme du bois semblait grossir encore !

— Oh putain... c’est serré... et chaud comme l’enfer... Ton cul me file une trique de tous les diables !

Florence eut la vision soudaine d’un bas-relief médiéval qui avait hanté son enfance et qui représentait un bouc s’accouplant à une femme. Ce qu’elle était en train de vivre était-il différent ? A travers Joseph, n’était-ce pas Tonnerre qui prenait possession d’elle, qui la transformait en servante du mâle, comme ces sorcières qui étaient offertes à la Bête les soirs de pleine lune ?

Sous ses paupières fermées, elle voyait des lumières, torches d’une danse païenne, et à ses oreilles battaient comme un tambour le pouls de son cœur et celui de la queue plantée dans son fondement.

— Oh père... je... je vais...

Accentuant la pression de ses doigts à la base de son clitoris, Joseph la branla plus vite.

— Tu vas jouir, salope ? Jouir d’être enculée par ton Maître ?

— Oui... souffla-t-elle tandis qu’une vague enflait dans ses reins comme un rouleau de lave.

— Moi aussi... et tu lécheras nos jus mêlés...

— Oui !

Sans décoller ses hanches, il serra plusieurs fois fortement les fesses, poussant sa queue comme un poignard forçant son fourreau.

Florence était comme folle. Branlée, empalée, en sueur, la fente en eau, elle fixa Tonnerre quand la jouissance déferla, et consentit sans le moindre regret à lui offrir son âme en échange de l’extraordinaire plaisir qui implosait en elle.

— Oh, salope... On dirait que ton cul me tète le gland... grogna Joseph en immobilisant sa main quand Florence tressaillit et se contracta sous l’impact de l’orgasme qui la soulevait.

Il l’agrippa par une épaule et se colla à son dos en envoyant son bassin en avant, fichant sa queue le plus fermement possible dans l’orifice palpitant comme une bouche cherchant l’air.

— Je t’encule et tu jouis... espèce de traînée... sac à foutre...

Il se figea puis, dans un râle, il éjacula au fond de son cul.

— Merci... merci... gémit Florence, les yeux fermés, bouleversée d’être honorée par la jouissance de cet homme qui avait le pouvoir de lui donner tant de plaisir. Cet homme qui savait ce qu’elle était, et ce dont elle avait besoin. Son Maître.

Comme il l’avait dit, après s’être retiré d’elle, Joseph recueillit du bout des doigts un mélange de mouille et de foutre qui lui poissait la fente. Il le lui fit lécher.

Florence s’agenouilla et le regarda avec dévotion pendant qu’il approchait sa main de sa bouche. Il bandait toujours, la peau de son torse luisait de transpiration. Il l’avait traînée sur le sable, rouée de coups. Il l’avait pénétrée au plus intime. Il l’avait fait jouir comme elle n’avait jamais joui. Elle éprouvait crainte et respect, gratitude et fierté.

Elle tendit la langue et lui lécha les doigts en gémissant encore. Elle aurait désormais soif de ce jus de leurs plaisirs mêlés, et envie de voir se poser sur elle le regard de Joseph, brillant de satisfaction.

CHAPITRE XVI

C’est Léone qui donna l’alarme, quelques semaines plus tard, après que Florence se fut précipitée dans les toilettes pour vomir son petit déjeuner.

— La petite est enceinte ! s’exclama-t-elle assez fort pour faire surgir Joseph hors de son bureau et Mireille de son boudoir.

Quand Florence sortit des toilettes, elle eut un petit sourire contrit en les découvrant tous les trois devant la porte.

— Ce n’est rien... j’ai dû mal digérer quelque chose...

Léone leva les yeux au ciel en secouant la tête ; Mireille vint prendre la jeune femme par la taille, comme si elle était devenue précieuse et fragile.

— C’est la première fois que tu as des nausées, ma chérie ?

— Heu... oui, mère, répondit Florence en se laissant docilement conduire jusqu’au grand salon, pendant que Joseph les suivait en téléphonant à Diane pour lui demander de les rejoindre.

Mireille la fit asseoir sur le canapé, s’installa près d’elle.

— Est-ce que ta poitrine a enflé ?

Sans attendre sa réponse, elle écarta les pans du peignoir de Florence et, à travers le fin tissu de la chemise de nuit, elle lui palpa un sein.

— Aïe ! protesta la jeune femme en lui repoussant le bras.

Joseph vint s’asseoir de l’autre côté ; il posa une main sur sa cuisse en regardant son épouse d’un air à la fois anxieux et joyeux.

— Alors ?

Visiblement affectée par l’excitation et l’évidente émotion de Joseph, Mireille sourit, mais son regard était glacial.

— A mon avis, cette chère petite est engrossée. Sa poitrine est hypersensible.

— Evidemment, vous m’avez fait mal ! rétorqua Florence en frottant son sein meurtri avec son bras replié contre elle.

Joseph lui pressa la cuisse.

— Laisse-moi voir, ma petite chérie.

Mireille pinça la bouche ; Florence lui lança un regard victorieux avant de se tourner vers Joseph en baissant la tête d’un air timide.

— Si vous voulez, père, dit-elle en tenant ouverts les pans de son peignoir.

Il baissa les yeux sur sa poitrine qui pointait à travers le fin tissu blanc ; il eut un petit sourire en passant et repassant ses pouces sur les mamelons tout de suite repérables.

— Tu as froid ? Tu veux que Léone allume la cheminée ?

— Non, père, je... je n’ai pas froid. Je vous remercie, bredouilla Florence en rougissant et en frissonnant sous la caresse de plus en plus appuyée.

Avec douceur et fermeté, il pinça les deux petites saillies de chair tendre qui tendaient le tissu qui les couvrait.

— Tu es sûre ?

— Oui, souffla-t-elle en bombant involontairement le torse, mais en fronçant les sourcils comme si elle souffrait.

Joseph lâcha ses tétons, et entreprit d’ouvrir les trois boutons qui fermaient le haut de sa chemise de nuit.

— Bon... j’arrête de te taquiner. Regardons plutôt ces jolies petites mamelles qui donneront peut-être bientôt du bon lait à mon petit-fils !

Très naturellement, il dénuda les seins de la jeune femme pétrifiée de honte d’être ainsi manipulée et exposée, brutalement remise à sa place de simple femelle à féconder, sans autre droit que celui d’obéir.

— Hé hé... mais c’est vrai qu’ils ont grossi ! fit Joseph en souriant, les yeux baissés sur les beaux seins ronds aux mamelons roses.

— Faut dire qu’elle mange bien ! C’est peut-être juste du gras ? lança méchamment la vieille Léone qui s’était mise en retrait, vers la cheminée, mais qui ne ratait rien de la scène.

Serrant les poings, Florence se retint de répondre que c’était elle qui essayait de la gaver comme une oie dès qu’elle passait par la cuisine.

— Non, je ne crois pas. Elle est toujours aussi svelte... Si elle a grossi, c’est seulement ici.

En disant ces mots, Joseph posa ses mains ouvertes sur les seins de Florence, puis il les pressa doucement sous ses doigts comme des fruits à l’étalage.

— Ça te fait mal ?

Elle secoua la tête, incapable de parler.

— Et là ? demanda-t-il en appuyant plus fort.

— Un peu, mentit-elle en tendant le buste en avant, enfiévrée malgré sa honte par les mains chaudes et rêches de son beau-père.

— Est-ce que Giraud s’est amusé avec ces deniers jours ? Il les a mordus ou frappés ?

— Non.

— Tu les sens plus lourds que d’habitude ? Un peu enflés ? demanda-t-il en les prenant en coupe pour les soupeser.

Elle reconnut que oui, et commença à réaliser qu’elle était peut-être vraiment enceinte. Elle ferma les yeux, à la fois folle de joie et terrorisée, bouleversée à cette idée.

Joseph fit glisser ses pouces sur les pointes rosées et durcies.

— Regarde-moi, dit-il avec douceur comme s’il avait senti son désarroi.

Elle leva les yeux vers lui ; elle s’aperçut qu’elle pleurait en le voyant tout trouble. Elle grimaça un sourire en essuyant ses larmes du revers d’une main.

— Excusez-moi... je ne sais pas ce qui me prend...

— C’est les hormones ! s’exclama Léone, tandis que Joseph ouvrait les bras pour serrer la jeune femme contre lui.

— Ne pleure pas, ma petite chérie. Tout va bien se passer. On va bien s’occuper de toi. N’aie pas peur.

C’était exactement les mots qu’elle avait besoin d’entendre ; elle se plaqua contre le torse massif et sécurisant, écrasant ses seins nus contre le velours épais de sa veste, nichant son visage dans son cou.

— Merci, père... merci, murmura-t-elle en souriant et en pleurant, s’abandonnant aux émotions qui la secouaient.

La voix courroucée de Giraud résonna depuis le seuil de la pièce.

— Qu’est-ce qui se passe ici ? C’est le bureau des pleureuses ou quoi ? Pourquoi vous nous avez appelés en plein boulot ?

Comme Diane qui entrait à sa suite, il était en tenue de travail, chemise et pantalon épais, bottes aux pieds. Incapable de retenir sa langue, Léone montra du doigt le canapé où Florence se détachait de Joseph en refermant maladroitement sa chemise de nuit.

— La petite est enceinte ! Elle a vomi ce matin, alors j’ai prévenu Monsieur et Madame, et c’est pour ça que monsieur Joseph l’examinait !

Giraud s’avança en lançant un regard ironique à son père.

— Ah oui ? Tu es docteur, maintenant ?

Malgré tout, il semblait vraiment ému quand il s’agenouilla devant Florence, lui prit la main.

— C’est vrai ? Ça y est ?

Touchée par sa douceur inhabituelle et par son regard brillant d’espoir et de joie contenue, Florence lui sourit en haussant les épaules.

— Je ne sais pas... mais je crois que oui.

— Mais pourquoi tu ne m’as rien dit ?

— Mais parce que c’est la première fois que je vomis ! Et je n’avais pas remarqué que... que mes seins avaient grossi, ajouta-t-elle en rougissant.

Diane s’était approchée. Les sourcils froncés, elle tapota l’épaule de son frère.

— Avant de crier victoire, il faudrait peut-être que je l’examine, non ? Jusqu’à preuve du contraire, je suis plus qualifiée que Léone ou que père pour ça, il me semble.

Joseph hocha la tête, leva une main conciliante.

— Tu as raison, ma fille. Et c’est d’ailleurs pour ça que je t’ai demandé de venir. Je ne savais pas que Giraud était avec toi. Je voulais que tu confirmes nos espoirs avant de lui annoncer la nouvelle.

— Bon... écartez-vous. Je vais jeter un coup d’œil pendant que Léone va aller chercher dans mon cabinet un test de grossesse et une bassine.

— Oui, Mademoiselle, tout de suite, soupira la vieille bonne.

Elle quitta la pièce de mauvaise grâce. Mireille et Joseph laissèrent la place à Diane pendant que Florence se rencognait en regardant sa belle-sœur d’un air anxieux.

— Tu... tu ne vas pas m’examiner ici ? Devant... devant tout le monde ?

— Bien sûr que si, ma petite cocotte, fit Diane en se frottant les mains et les avant-bras avec un gel antiseptique qu’elle avait pioché dans la sacoche posée à ses pieds, mais ne t’en fais pas, je vais seulement te faire une petite palpation.

— Ça semble très souple... souvent fréquenté...

Florence serra les cuisses en lançant un regard affolé à Giraud, puis à Joseph, qui se tenaient tous les deux debout près du fauteuil où avait s’était assise Mireille. Les deux hommes ordonnèrent à la jeune femme d’obéir à Diane et de ne pas faire d’histoires.

— Si tu es enceinte, il faudra t’habituer à ouvrir les cuisses en public, ma petite chérie, lança Mireille d’une voix faussement mielleuse. Pendant neuf mois, ton ventre sera le centre de l’univers pour nous tous !

Acculée contre l’accoudoir du canapé, Florence réalisa une fois de plus qu’elle était coincée. Enchaînée à cette famille de fous. Forcée à payer de son corps le droit d’en faire partie.

Prenant une profonde inspiration, elle fixa Diane et écarta les cuisses.

— Approche plus près, lui dit sa belle-sœur, qui d’un coup de dent, ouvrit l’emballage d’une paire de gants stériles. Il faut que tu sois presque allongée, et les jambes ouvertes, comme avec les étriers. Remonte bien ta chemise de nuit.

Pressée d’en finir, Florence obéit ; elle se laissa glisser sur le dos en écartant et pliant les jambes, les pieds en l’air, la chemise de nuit retroussée jusque sous les seins. Tout en finissant d’enfiler ses gants, Diane baissa les yeux, esquissa un sourire ironique.

— La petite moule a une jolie couleur vive et semble déborder de sa coquille...

Elle posa une main à plat sur le pubis de sa belle-sœur, plissa légèrement les yeux.

— Je n’ai pas de gel, mais... oui, c’est bien ce que je pensais... ce ne sera pas nécessaire, fit-elle en enfonçant deux doigts dans son vagin.

Florence poussa un petit cri de surprise avant de se mordre les lèvres pour qu’il ne se transforme pas en gémissement de plaisir. Elle ferma les yeux, replia son bras sur son visage.

— Alors ? demanda Mireille à sa fille.

— Attends... Il faut que je palpe doucement... et que j’enfonce bien mes doigts... là... comme ça...

Les autres ne voyaient rien, mais Florence sentait nettement qu’après l’avoir exploré, Diane remuait ses doigts à l’intérieur de son vagin d’une façon qui n’avait rien de médicale. A petits gestes saccadés, elle massait et excitait sans répit la zone hypersensible où ses doigts pénétraient.

La jeune femme contracta ses muscles, tenta de bouger le bassin, mais de l’autre main, Diane la maintint immobile. Un gémissement échappa à Florence ; Diane ricana.

— Ce qui est sûr, c’est qu’elle ne souffre pas de sécheresse vaginale !

Joseph s’approcha.

— Elle mouille ?

— Comme une fontaine ! Et je dirais même qu’elle prend son pied, la petite garce.

— C’est peut-être le signe d’une montée d’hormones ?

— C’est possible... répondit Diane en retirant ses doigts du sexe de Florence, puis regardant son frère : car, même si le test va nous le confirmer, je crois bien que tu vas être papa ! ajouta-t-elle avec un grand sourire.

Joseph poussa un cri de joie, sitôt relayé par Léone qui venait de pénétrer dans la pièce, puis par Giraud que son père serra dans ses bras.

Diane aida Florence à se redresser, mais quand elle la vit rabattre sa chemise de nuit sur son ventre, elle stoppa son geste.

— Non, ce n’est pas fini ! Il me faut encore un petit pipi.

Florence écarquilla les yeux.

— Un... quoi ?

— Tu as très bien entendu dit Diane en faisant un signe à Léone qui lui apporta la cuvette en inox et le petit boîtier qu’elle était allée chercher dans le cabinet médical.

Elle se leva, posa la cuvette sur le sol, entre les pieds de Florence.

— Tu glisses des fesses jusqu’au bord du canapé, et tu fais pipi en tenant le testeur sous le jet, dit-elle en lui tendant l’objet en question.

Florence leva vers elle un regard suppliant.

— Mais... je pourrais faire ça aux toilettes, non ?

— Dépêche-toi, grinça Diane. Je n’ai pas que ça à foutre de ma journée !

Comprenant qu’elle ne l’apitoierait pas, Florence se résigna en soupirant. Coinçant le bord de sa chemise de nuit sous son menton, elle avança son bassin jusqu’à ce que son entrejambe se trouve à la verticale de la cuvette.

Il y eut un silence dans la pièce ; Diane s’écarta pour que tout le monde puisse profiter du spectacle.

Au supplice, Florence fermait les yeux en se disant qu’elle n’y arriverait jamais. Pourtant il le fallait. Il fallait qu’elle soit sûre d’abriter enfin l’héritier tant attendu avant de crier victoire. Au diable, sa pudeur. Il fallait à tout prix qu’elle pisse. En public, comme une bête à l’étable. De la même façon qu’elle avait dû exposer ses mamelles un moment plus tôt. Elle n’avait qu’à obéir, sans se soucier de rien d’autre. C’était si bon, cet abandon...

Seulement obéir. Ne plus avoir à réfléchir, à choisir. S’abandonner...

— Ça y est, ça coule ! indiqua Diane. Positionne bien l’extrémité du testeur sous le jet, sinon, il faudra recommencer.

Les cuisses pliées, les pieds pointés, en équilibre instable sur une seule main, Florence baissa la tête pour placer l’objet sous le filet d’urine.

— Voilà... ça y est, souffla-t-elle en rabaissant sa chemise de nuit.

Elle tenait le testeur levé comme une bougie allumée. Diane se leva et regarda sa montre.

— Dans trois minutes, nous serons fixés, mais à mon avis, Léone peut emporter la bassine. Et aller chercher le champagne !

Pendant que la vieille femme obéissait en maugréant, Giraud vint s’asseoir près de sa jeune épouse en fixant le testeur avec un sourire plein d’espoir.

— Je n’ose pas encore y croire... ce serait trop beau.

Attendrie, elle posa sa main sur la sienne.

— Oui...

— La prime tomberait vraiment à pic pour rembourser mes dettes de jeu. Ça me sauverait la peau que tu tombes en cloque maintenant ! lui souffla-t-il en croisant les doigts avec ferveur, les yeux fixés sur le petit écran digital où la réponse devait s’inscrire d’un instant à l’autre.

Il ne s’aperçut pas que Florence retirait sa main. Heureusement, Joseph croisa le regard de sa belle-fille et lui sourit. Ce n’était pas le testeur qu’il regardait avec désir et passion, lui. C’était elle. Son regard noir semblait la caresser, s’enrouler autour d’elle, pénétrer jusqu’au fond de son âme. Elle frissonna, sentit une douce chaleur l’envahir. Peu importait Giraud. Si elle portait un enfant, c’est à Joseph qu’elle en ferait offrande. Ils le savaient, tous les deux.

— Alors ? demanda Diane qui s’impatientait. Toujours rien ?

Florence regarda le petit écran digital, sentit son cœur s’accélérer.

— Il... il y a écrit « Oui ».

*  *  *

Trois mois plus tard, Florence se rendit à seize heures, comme tous les deux jours, dans le cabinet de Diane pour une visite de contrôle.

Au fil des semaines, elle avait fini par s’habituer aux attentions constantes dont elle faisait l’objet depuis qu’elle était enceinte ; au fond, cela ne lui déplaisait pas et compensait quelque peu l’éloignement de Giraud. De toute sa vie, elle n’avait jamais été aussi choyée, surveillée, soignée, et elle ne s’était jamais sentie si importante, même auprès de ses défunts parents.

Elle frappa à la porte et, sans attendre de réponse, pénétra dans le bureau de sa belle-sœur. Vêtue de sa blouse, les cheveux tirés en queue-de-cheval, le visage à peine maquillé, mais la bouche d’un beau rouge sombre, la jeune vétérinaire était plus belle que jamais et, comme chaque fois qu’elle se trouvait en sa présence, Florence se sentit quelconque et lui envia sa beauté racée et son assurance. Diane, qui était en conversation au téléphone, lui fit un signe de la main pour la saluer, puis lui montra la balance. La pesée était toujours la première chose qu’elle lui faisait faire et, d’un hochement de tête, Florence signifia à Diane qu’elle avait compris ce qu’elle attendait d’elle.

Elle retira ses chaussures, sa robe de grossesse, son soutien-gorge, sa culotte.

Au fil des jours, comme l’avait prédit Mireille, elle s’habituait à cette nudité qui lui était si souvent imposée depuis que son ventre abritait l’héritier.

Après avoir raccroché, Diane lui annonça que le docteur Klein allait arriver, pour assister à la visite et signer le certificat du troisième mois.

— C’est un ami de la famille, il ne sera pas étonné qu’on ne t’envoie pas chez une gynéco. Il sait que nous tenons trop à nos femelles pour les confier à n’importe qui.

Florence hocha la tête. Etre traitée de femelle ne la choquait même plus.

— Il arrive quand ? demanda-t-elle seulement en allant s’asseoir sur le fauteuil d’auscultation.

— Tout de suite. Bruno vient de me dire qu’il était en train de se garer.

Diane nota sur son cahier le poids de Florence, puis alla se laver les mains.

— Je n’ai pas besoin, je suppose, de te conseiller de ne pas me faire honte devant lui ? Tu sais ce qu’il t’en coûterait, n’est-ce pas ?

Etendue dans le fauteuil, les talons coincés dans les étriers, les jambes ouvertes, Florence acquiesça d’une voix encore étranglée par le souvenir des horribles pinces lestées de poids. Diane les lui avait accrochées au bout des seins la veille pendant une demi-heure, quand elle avait tenté de refuser un lavement.

— Bien, dit sèchement Diane. Alors c’est parfait.

Tout en la suivant des yeux pendant qu’elle enfilait ses gants, puis préparait son plateau, Florence se fit la remarque que sa belle-sœur devenait de plus en plus sévère au fil des semaines. Elle-même, en revanche, devenait plus peureuse, plus docile, plus soumise de jour en jour, comme si l’une et l’autre s’épanouissaient dans leurs rôles respectifs, et en repoussaient les limites.

Quelqu’un frappa à la porte, coupant court à ses réflexions. Instinctivement, Florence serra les genoux, mais prit conscience dans le même instant de sa nudité, de la position qui exposait sa fente, genoux serrés ou pas. Elle prit une lente et profonde inspiration pour tenter de calmer l’angoisse qui lui serrait le ventre.

— Entrez, docteur, c’est ouvert !

L’homme qui pénétra dans la pièce était moustachu et bedonnant ; il ressemblait, de prime abord, à un banal et bienveillant médecin de famille. Florence détecta une lueur froide dans son regard ; sa tenue trop soignée, ses gants de cuir fin, sa posture raide lui avaient quelque chose d’inquiétant. Diane l’accueillait de son air le plus aimable.

— Je ne vous serre pas la main, j’ai déjà mes gants.

— Ravie de te revoir, ma chère Diane. Toute la famille va bien ?

— Oui, je vous remercie.

— Tu salueras tes parents de ma part.

— Ce sera fait.

Tout en parlant, le docteur avait posé sa sacoche sur le bureau, puis retiré sa veste. Il se tourna vers Florence en repliant ses manches de chemise.

— Notre patiente du jour, je suppose ?

— Oui, dit Diane en faisant glisser son chariot vers le fauteuil. Engrossée depuis douze semaines à peu près.

Le docteur alla se laver les mains.

— Giraud a donc enfin réussi à planter sa graine au bon endroit ! Pour une fois, tu ne m’appelles pas pour réparer ses bêtises. C’est ton père qui doit être content, j’imagine !

— Oh oui, sourit Diane.

En la voyant arriver près d’elle, Florence se figea dans son fauteuil, se sentant plus que jamais vulnérable et impuissante.

Tandis que Diane venait se mettre de l’autre côté, face à lui, le docteur se plaça sur le flanc gauche de Florence. Il lui palpa le ventre sans lui adresser le moindre regard ni le moindre mot, comme si elle était un animal, et ne méritait d’autre intérêt que médical.

— Elle a des nausées ? demanda-t-il à Diane.

— Non, elle en a eu seulement les quatre premières semaines seulement. A présent, elle garde tout. Je l’ai passée à deux mille cinq cents calories par jour, mais je pense augmenter encore les rations à partir du sixième mois.

Il pinça les joues de Florence, puis lui toucha les épaules, les os saillants des clavicules.

— Oui... c’est vrai qu’elle est encore maigrichonne. Il faut l’engraisser, surtout si, comme Joseph me l’a dit, vous avez décidé de la faire allaiter toute la première année.

Surprise, Florence haussa les sourcils. Qu’est-ce que c’était que cette histoire ? Personne ne l’avait prévenue, alors qu’elle était quand même la première concernée ! Elle serra ses mains sur les accoudoirs pour réfréner un élan de révolte, tenter d’encaisser la nouvelle humiliation.

De ses mains gantées, Diane lui pressa un des seins à la base, de manière à le gonfler et à faire saillir le mamelon.

— Oui, nous y tenons. J’ai déjà commencé le travail des tétons, car ils n’étaient presque pas formés.

— Montre-moi ça...

Il se pencha, pinça entre ses doigts la petite excroissance rosée.

— Oui, ça commence à s’épaissir, mais c’est encore insuffisant.

Il étira, fit rouler sous ses doigts les deux bouts de sein.

— Tu utilises un tire-lait ?

— Oui. Cela fait comme une pompe à vide, c’est très efficace.

— Elle le supporte ?

— Au début, c’était difficile, il a fallu l’attacher, mais maintenant, ça va.

— Elle devient docile ?

Diane caressa la joue de Florence.

— Oui... et même elle commence à aimer ça, pas vrai ?

Elle leva la tête pour sourire d’un air entendu au docteur, et ajouta :

— Je crois que son taux d’hormones n’y est pas pour rien.

L’homme haussa un sourcil.

— Elle y prend plaisir, vraiment ?

— Oui. J’espère que ça laisse présager que ce sera une bonne nourrice. Si vous voulez, je vais lui poser les tire-lait pour que vous constatiez par vous-même.

Il laissa son regard froid et ses mains courir sur le corps étendu devant lui, suivant les courbes des seins, du ventre, des cuisses ouvertes.

— Très volontiers, chère Diane. C’est vraiment une superbe femelle.

Ses yeux ne croisèrent jamais ceux de Florence, même quand il lui lissa les cheveux, ou lui caressa les lèvres du plat du pouce, ni quand il les écarta pour regarder ses dents. Il semblait ne pas s’apercevoir de ses tressaillements, ni de sa respiration qui devenait plus rapide quand il effleurait ses seins, ou s’approchait de la fourche de ses jambes ouvertes, immobilisées par les étriers.

Quand Diane revint avec les deux tire-lait, elle lui en tendit une et lui demanda s’il pouvait l’aider. Il lui lança un regard complice.

— Avec grand plaisir. Montrez-moi seulement comment procéder. Je n’ai pas trop l’habitude de ces machins-là.

Diane serra un sein à sa base pour l’arrondir et faire saillir le téton, et, de l’autre côté du fauteuil, le docteur l’imita.

— Voilà... Il suffit maintenant de vider l’air de la pompe en appuyant sur la poire, puis d’appliquer l’embout en verre sur l’aréole, en prenant soin de bien placer le téton au centre du cercle... et de relâcher doucement la poire pour que l’aspiration se fasse.

Tout en parlant, elle faisait ce qu’elle décrivait, et le docteur observa, comme fasciné, le mamelon se coller à la paroi de verre et s’étirer vers le haut, sous l’action d’une force invisible. Florence bomba le torse en se mordant les lèvres pour étouffer un gémissement. C’était une sensation bouleversante, à laquelle elle ne s’habituait pas, même si elle ne cédait plus à la panique des premiers jours et parvenait à la supporter. L’aspiration semblait multiplier la sensibilité de son téton et lui procurait des élancements brûlants qui partaient directement de son sein à son sexe. Comme un plaisir violent, forcé, continu, qu’elle confondait au début avec de la douleur, mais qui pourtant en différait et était peut-être pire.

Quand Diane eut relâché la poire, la pompe resta fixée au bout du sein, solidement collée au mamelon étiré dans l’extrémité évasée du tube de verre.

Florence haletait, arquée sur le fauteuil horizontal. Diane lui caressa le front.

— Là... calme-toi... respire lentement...

La jeune femme savait qu’elle n’était pas de taille à lutter, et que résister ne lui apporterait que des souffrances supplémentaires, alors elle ferma les yeux, et essaya de se calmer. Diane se tourna vers le docteur.

— Vous pouvez lui poser l’autre pompe.

Il procéda de la même façon que Diane. Après s’être assuré que l’embout était correctement centré sur le mamelon, il relâcha lentement la poire pour permettre l’aspiration. Tout en le félicitant, Diane continuait à caresser le front de Florence. Celle-ci, au bord de larmes, tendait le buste en avant en gémissant et grimaçant.

— Si tu ne veux pas que je t’attache, sois gentille. Respire lentement. C’est ton devoir, tu le sais, de préparer ton corps à l’allaitement. Fais-nous confiance, et détends-toi.

La jeune femme fit de son mieux pour supporter l’affreux tiraillement qu’exerçaient les deux pompes ventousées au bout des ses seins. Elle se disait que c’était son travail, son seul emploi, et qu’il ne fallait pas qu’elle flanche si elle ne voulait pas retourner nettoyer des écuries comme l’esclave de basse caste qu’elle était encore quelques mois plus tôt. Il lui fallait absolument tenir le coup.

Peu à peu, la douleur s’atténuait. A travers les parois en verre, Florence regarda ses mamelons rougis, étirés, ses aréoles bombées, ses bouts de sein gonflés comme s’ils étaient tétés par deux grandes bouches avides, et elle commença à ressentir l’étrange et fascinant plaisir que lui donnait chaque jour davantage son corps qui se transformait. Elle était une femelle. Comment aurait-elle pu le nier en étant nue, étendue sur le dos, avec deux tire-lait collés sur les mamelles ?

A l’invitation de Diane, le docteur se plaça entre les jambes de Florence pour effectuer lui-même l’examen gynécologique. Instinctivement, la jeune femme contracta ses muscles, en forçant vainement pour rapprocher ses cuisses. Cet homme lui déplaisait et l’effrayait. Il n’avait pas croisé une seule fois son regard, comme s’il mettait un point d’honneur à la traiter en animal, à dresser entre elle et lui une barrière infranchissable qui la parquait dans son infériorité, sa fonction de femelle reproductrice. Il se moquait bien de ce qu’elle pouvait penser ou éprouver, et même s’il s’était montré plutôt doux jusqu’à présent, elle était persuadée qu’il n’hésiterait pas à lui faire du mal d’une façon ou d’une autre si l’occasion lui était donnée.

Elle tressaillit quand il posa ses deux mains froides sur ses genoux en baissant les yeux pour observer sa fente.

— C’est vous qui avez décidé de la raser ? demanda-t-il à Diane qui était venue à côté de lui.

— Oui, depuis l’annonce de la grossesse. C’est plus hygiénique.

— Oui, c’est juste.

— Mais c’est une vraie blonde, si c’est ce que vous voulez savoir.

Le médecin eut un rire sarcastique.

— Merci de la précision, ma chère Diane, mais je n’en doutais pas. Les grandes lèvres sont finement ourlées, les petites lèvres rosées couvrent à peine le clitoris... une vraie chatte de blonde !

— Oui, admit Diane. J’espère que l’accouchement ne nécessitera pas d’épisiotomie, ce serait dommage de l’abîmer si vite.

Délicatement, il enfonça deux doigts dans le vagin de Florence puis, avec son autre main, il palpa son pubis.

— Tout semble parfait... souple et tonique... elle n’a pas de pertes, pas de contractions ?

— Non, rien du tout.

— Bien... Voyons le col, maintenant.

Il enfonça le bec glacé d’un spéculum dans le sexe de Florence, puis il écarta lentement les lamelles métalliques avant d’orienter le faisceau de la lampe à l’intérieur et se pencher légèrement pour affiner son observation.

— Il est bien clos... sain... parfait.

Il resserra et retira avec douceur le bec du spéculum. Florence poussa un soupir de soulagement, détendit ses muscles contractés.

L’examen avait été beaucoup moins éprouvant que ce qu’elle craignait, et elle n’était pas loin de penser qu’elle avait eu tort de juger cet homme sur son apparence froide et coincée.

— Colle ta bouche ! lui ordonna-t-elle.

— Vous la gardez sexuellement active ?

Florence se crispa immédiatement comprenant où il voulait en venir.

— Oui, avec les mesures de prudence qu’impose son état, bien sûr.

— Les pratiques anales font partie de ces restrictions ?

— Non, bien sûr.

Il enfonça l’extrémité de son index dans l’anus de Florence.

— Ça semble très souple... souvent fréquenté...

— Oh, souvent, c’est beaucoup dire. Giraud est fréquemment absent, la pauvre fille est délaissée. N’hésitez pas à en profiter, si vous jugez que ça ne lui ferait pas de mal d’être stimulée.

— Et toi ?

— Oh, moi, vous savez, je suis très occupée...

— Avec le jeune homme qui m’a conduit jusqu’ici, je suppose ?

— Lui-même. Il est plutôt revêche à dresser... mais j’apprécie la résistance.

— Fais-le venir. J’aimerais assister à une leçon.

Il avait tranquillement introduit son doigt de moitié dans le derrière de Florence, et il lui imprimait un mouvement de va-et-vient qui l’excitait et le dilatait bien plus efficacement que s’il avait forcé. Elle serrait les poings, se mordait les lèvres en fermant les yeux.

Diane revint derrière son bureau ; elle téléphona à Rémy en lui ordonnant de venir tout de suite. Elle ouvrit ensuite un de ses tiroirs, en sortit un pot de lubrifiant et un gros gode-ceinture. Elle semblait excitée elle aussi, comme un homme qui prend plaisir à partager des jeux vicieux avec un ami.

— Vous allez le saillir ? lui demanda Klein sans cesser de branler d’un doigt le cul de Florence.

— Oui. Il est encore trop douillet... nous sommes en phase d’assouplissement intense...

Diane avait retiré sa blouse, sous laquelle elle ne portait qu’un string en coton blanc. Se tournant vers elle, Florence ne put s’empêcher de la trouver envoûtante avec son visage racé, son corps mince et musclé, ses petits seins fermes, sa peau brunie par le soleil. Et le gode qu’elle était en train de positionner sur son bas-ventre la rendait encore plus troublante.

Malgré l’antipathie qu’elle ressentait pour ce docteur guindé et froid, ce qu’il lui faisait l’excitait, lui rappelait la visite de Diane au bungalow et le plaisir extrême qu’elle avait ressenti à être pénétrée par elle à un endroit honteux, secret, mais si sensible, aussi. Elle gémissait sourdement tandis que le doigt lui travaillait l’anus.

Le jeune homme frappa à la porte, pénétra dans la pièce dès que Diane le lui permit. Elle lui désigna son bureau, lui ordonna de descendre son pantalon puis d’y poser les deux coudes. Il rougit, regarda le docteur, puis Diane, en ouvrant de grands yeux apeurés.

— Mais... Mademoiselle...

— Ne discute pas. Il est grand temps que tu apprennes à me servir en public. Sauf, bien sûr, si tu préfères retourner à Arles moisir dans ton HLM.

Il baissa la tête.

— Non, Mademoiselle.

— Alors, obéis.

Il déboucla sa ceinture, déboutonna la braguette et fit descendre son jean le long de ses jambes, révélant son bas-ventre, son pubis intégralement épilé, ce qui formait un contraste troublant avec ses cuisses musclées et virilement poilues.

Diane donna de petites claques sous ses couilles et sous son sexe bandé.

— C’est ma jolie petite salope, ça, n’est-ce pas ?

— ... Oui, Mademoiselle.

— Elle va se tourner et me donner son petit trou à baiser.

— Oui, Mademoiselle.

Il se plia en deux, lui présenta ses fesses. Diane se plaça derrière lui, lui tartina la raie de gel lubrifiant. Elle lui plaça ensuite la tête du gode sur son trou du cul, et l’agrippant par les hanches, poussa lentement son bassin en avant, faisant peu à peu disparaître la grosse bite en plastique entre les fesses de son esclave.

Le jeune homme étouffa un cri de douleur en cachant son visage entre ses bras repliés. Il ne se dérobait pourtant pas ; ses fesses restaient dressées, ses jambes tendues, ses reins creusés pour mieux s’ouvrir encore, et Diane ne se laissa pas émouvoir par sa plainte.

— Arrête de geindre ou tu passeras encore tes nuits avec le gros plug. C’est ça que tu veux ?

— Non, Mademoiselle.

— Alors tais-toi, détends-toi, et fais-moi honneur. Je ne voudrais pas que le docteur pense que je ne sais plus dresser les petites salopes comme toi.

En prononçant ces derniers mots, elle ressortit le gode, puis l’enfonça plus loin encore, en donnant un vigoureux coup de reins. La bouche ouverte comme s’il cherchait l’air, le jeune homme secoua la tête dans une ruade pitoyable. Diane recommença, reculant les hanches puis les balançant lentement en avant, lui plantant toujours davantage le gode dans le cul.

Les deux doigts du docteur coulissaient maintenant facilement dans le sphincter de Florence.

— Puisque tu me l’as proposé... je vais profiter de ta femelle. Son trou du cul me fait envie.

— Mais je vous en prie, docteur ! Elle est là aussi pour ça ! répondit Diane, essoufflée, le regard concentré sur la nuque de Rémy. Celui-ci geignait comme un garçonnet.

Elle se pencha pour lui attraper la queue par-devant.

— Je l’encule et il bande... et après, il s’obstine à me dire qu’il n’est pas pédé ! Ce n’est pas bien de mentir à sa Maîtresse... ça pourrait me donner envie de te punir...

— Non ! Pardon ! Je vous en supplie ! pleurnichait-il.

Le docteur lui lança un regard amusé.

— De quoi a-t-il peur ?

— De la cravache... des pinces électrifiées... ou de l’interdiction de jouir sans autorisation, même quand je le trais ainsi, souffla Diane en le branlant.

Les épaules en arrière, la tête basse, vaincu d’avance, Rémy avait les jambes qui tremblaient, et tous les muscles contractés.

— Je vous en supplie mademoiselle... Pitié... Pitié...

— Si tu oses juter sur ma main, ça ira très mal pour toi ! menaça Diane en lui pressant et étirant la queue comme un pis. Dis-moi que tu es un petit pédé si tu veux que j’arrête... Dis-moi que tu aimes que je t’encule comme une bonne petite pute !

— Oui, j’aime ça ! Je suis un pédé ! Je suis une pute ! criait le jeune homme en se cambrant pour s’ouvrir au gode qui lui comblait le cul, et en se tendant comme s’il allait jouir.

Diane lui lâcha le sexe, leva la main.

— Chose promise, chose due !

Rémy se figea en poussant un cri de surprise, de frustration et de soulagement mêlés.

— Tu es cruelle, il était sur le point d’éjaculer ! dit le docteur avec un petit rire.

Diane flatta les belles fesses brunes du jeune homme.

— C’est bien trop tôt... Il doit d’abord s’occuper de moi... Avec sa langue, comme je le lui ai appris...

— Tu veux disposer du fauteuil gynécologique ?

— Non, je vous remercie. Je l’habitue à rester sous mon bureau à me faire lécher, pendant que je travaille à mon ordinateur... J’adore ça ! avoua Diane en se retirant lentement du cul de Rémy.

Fascinée, Florence observait le membre en latex noir qui apparaissait entre les fesses du jeune homme gémissant.

— Celle-ci me semble à point... dit Klein en retirant les doigts de l’anus dilaté.

Elle frissonna en le voyant enlever ses gants puis déboutonner sa braguette. Elle le trouvait toujours aussi laid, aussi antipathique, mais elle mouillait ; malgré elle, son sexe palpitait, son clitoris était tendu de désir. La femelle en elle se moquait bien de ces sortes de considérations. Allongée sur le dos, les mamelles aspirées par deux pompes à lait, les cuisses ouvertes, la fente exposée, elle frémissait d’aise et salivait d’envie. C’était ça ou souffrir, Florence en avait encore la confuse conscience. Il fallait qu’elle consente. Qu’elle s’abandonne à ses instincts les plus enfouis, les plus primaires. Qu’elle se laisse emporter par le flux sans chercher à s’accrocher aux branches de sa raison. Elle devait faire confiance à son corps de femelle, à ce corps qui savait ce qui lui faisait du bien.

Le docteur monta sur la première marche du petit escabeau chromé qui avait permis à Florence de se hisser sur le fauteuil. Tenant sa queue d’une main, il la pointa entre les fesses de la jeune femme qui retenait sa respiration, le regard fixé sur le sexe long et mince, au gland d’un violacé qui rappelait celui de la bouche aux lèvres pincées.

Elle se surprit à gémir, à contracter les muscles des jambes et des fesses.

— Arrête de bouger ! ordonna Klein en baissant les yeux et en plaçant son gland sur la pastille rose et plissée de la jeune femme.

Quand il se mit à forcer son anus, à le distendre avec l’extrémité turgescente de sa bite, elle porta une main à son sexe pour se caresser, pour se branler, pour tenter d’apaiser la tension presque douloureuse de son clitoris et la crispation craintive de son cul. Mais il chassa sa main d’une claque sèche.

— Tu lui permets de se toucher ? demanda-t-il à Diane en écartant avec deux doigts les grandes lèvres du sexe de Florence, puis en observant la vulve de celle-ci et la saillie luisante, boursouflée, du clitoris.

— Ça dépend des jours... et de mon humeur.

— Tu as raison, il faut toujours laisser une place à l’improvisation, dit-il.

D’une poussée des reins, il fit franchir à son gland l’anneau anal. Florence gémit de douleur, replia son bras sur son visage. Il fallait qu’elle se calme pour ne plus avoir mal, qu’elle accepte l’intrusion, qu’elle se résigne à ouvrir le passage.

Elle essaya de respirer lentement, d’oublier sa souffrance en repensant à l’énorme gode que Rémy s’était pris dans le cul un moment plus tôt. Elle revit la façon dont il se cambrait, pour se faire embrocher au plus profond de son fourreau. Il savait, lui, ce petit pédé, à quel point c’est bon de se faire baiser par le trou du cul.

— Elle ne résiste même pas, fit le docteur. Elle est bien dressée !

— Elle a sans doute aussi des dispositions naturelles, répondit Diane avec ironie. Elle était une espèce de bonniche dans un centre équestre avant que mon père nous la ramène. A l’évidence, elle n’est pas née pour être chef de meute...

— Mais pour faire partie du troupeau... conclut Klein en poussant le bassin en avant et en s’introduisant plus profondément dans le cul de Florence.

Celle-ci n’avait plus mal. Les mots qui venaient d’être prononcés étaient comme de crachats qui lubrifiaient son trou, qui justifiaient le plaisir qu’elle refoulait. Ils ont raison, se disait-elle. Je suis faite pour me soumettre. Je suis de la race de ceux et de celles qui se font enculer, qui font allégeance, qui lèchent les bottes.

Au bruit que firent les roulettes de son fauteuil, Florence comprit que Diane s’était assise derrière son bureau.

— Regardez le beau chien que j’ai là ! lança cette dernière au docteur.

— On dirait un labrador, avec ses grands yeux tristes.

Diane pouffa.

— C’est vrai, il ne lui manque qu’un collier. Je lui en offrirai un quand je serai sûre de le garder.

— Ce n’est pas encore le cas ?

— Oh non ! Il le sait : pour rester, il doit faire preuve non seulement d’endurance et de docilité, mais aussi d’humilité... Or, il a encore beaucoup à apprendre à ce niveau-là.

Il y eut le bruit d’une claque, le bref cri surpris de Rémy.

— Par exemple, il n’aime pas que je le tape, même gentiment... sur le bout du museau, comme ça... Un p’tit coup à droite, un p’tit coup à gauche... Il ne dit rien, mais je vois bien que ça l’énerve... qu’il est à deux doigts de montrer les dents... dit Diane tandis les claques se succédaient, de plus en plus fortes.

— Florence enfonçait l’oeuf doré...

Florence sentit la bite du docteur tressaillir dans son cul, comme si le bruit des claques et l’humiliation du garçon le faisaient bander encore plus dur. Des deux mains, il s’accrocha à ses genoux, puis se tendit, ventre en avant, fichant sa queue au plus profond du fourreau.

— Tu n’as pas peur qu’il te morde ? Tu devrais lui mettre une muselière !

Le sexe long et fin qui la pénétrait occupait l’espace d’une façon surprenante, exerçant juste assez de pression sur la paroi de son cul. Florence, bouche ouverte, yeux écarquillés, avait la sensation d’être sondée jusqu’au fond du ventre, d’avoir le corps souple et ferme d’un serpent enfoncé en elle.

— Il ne mordra pas, assura Diane. Il fait son caïd, mais moi, je sais que c’est un bon petit toutou... qui lèche la main qui vient de le battre... Regardez comme il est appliqué...

— Tu devrais faire des photos pour les diffuser dans son quartier si, un jour, il te fait un sale coup. On n’est jamais trop prudent avec cette jeune racaille ! répondit le docteur en retirant sa queue jusqu’au gland, puis en l’enfonçant de nouveau jusqu’à la garde.

— C’est déjà fait. J’ai même filmé plusieurs saillies, et quelques promenades en forêt au cours desquelles il a fait ses besoins devant moi... Je possède aussi une belle série où on le voit sucer les couilles d’un de mes gardians. Je suis sûre que ses copains apprécieraient le spectacle.

Klein acquiesça en ricanant.

— Il finirait au fond d’une cave, à subir des tournantes comme toutes les autres petites salopes de ces quartiers-là.

Lentement, comme s’il voulait déguster chaque sensation, Klein fit coulisser son sexe d’avant en arrière.

— Mais ça n’arrivera pas s’il est bien sage, poursuivit Diane. S’il me lèche et me fait jouir avec sa bouche... Allez, approche... montre au docteur quel bon toutou tu es.

Incapable de réfréner son envie, Florence glissa une main jusqu’à sa fente ; le docteur, cette fois, la laissa s’astiquer le clitoris.

Diane gémit.

— Mmmm... oui... comme ça, petit salaud... donne des petits coups de langue partout... lape la bonne mouille de ta maîtresse...

Le docteur accéléra et intensifia les va-et-vient de sa bite dans le cul de Florence, et ses mouvements plus brutaux firent ballotter les seins de la jeune femme, dont les tétons étaient toujours distendus par les pompes en verre.

Sous ses doigts, Florence sentait son clitoris dardé et ses muqueuses trempées ; elle imaginait le sexe de Diane sous la langue de Rémy, elle se projetait à la fois, et avec la même fièvre, dans le rôle de la femme à la vulve léchée et dans celui de l’esclave lécheur, mais elle avait une conscience tout aussi brûlante de la réalité de son propre rôle et de son propre corps, de ses mamelles aspirées et secouées, de son cul baisé comme un simple trou libre d’accès.

— Tu entends comme la femelle couine ? demanda Klein sans ralentir ses mouvements de va-et-vient. Je crois qu’elle va jouir avant que je jute !

— Faites-la taire si elle vous gêne.

— Non, au contraire, ça m’excite. On dirait une petite truie.

— C’est vrai, ricana Diane.

— Son cul m’enserre... comme s’il me pompait le dard... C’est... c’est divin !

Diane étouffa un cri, respira plus vite.

— Et moi... j’ai... j’ai l’impression que... je vais pisser de plaisir tant ce petit pédé me lèche bien... en fourrant sa langue dans ma chatte, puis en remontant jusqu’au clito... comme un assoiffé...

Du bout du doigt, Florence se branlait frénétiquement. La jouissance enflait en elle comme une boule de feu qu’elle ne pouvait plus contenir.

— Elle vient, souffla Klein... et moi, ça ne va pas tarder tant elle me serre fort, la garce... Elle veut son jus, elle va l’avoir !

Il donna un dernier coup de reins, puis garda le bassin basculé en avant, et sa queue fichée jusqu’aux couilles dans le cul de la jeune femme, qui se tendit en poussant un cri. Elle avait immobilisé sa main, les doigts en fourchette sur sa vulve. Quand l’orgasme déferla, ce fut un jaillissement de lave qui la pénétrait, lui incendiait tout l’intérieur du corps. Cramponné à ses genoux, le docteur émit un râle.

— Ça y est... je crache... je lui crache au cul !

— Quand il en aura fini avec moi, Rémy ira nettoyer, dit Diane. Il faut aussi qu’il s’habitue au goût du sperme... qu’il apprenne à bouffer avec le même appétit tout ce que sa maîtresse lui donne... comme un bon chien... un bon petit pédé bien dressé...

A genoux entre ses cuisses ouvertes, le jeune homme la léchait avec avidité, en laissant échapper des gémissements, des bruits de bave, des grognements de plaisir et d’effort.

— Colle ta bouche ! lui ordonna-t-elle dans un souffle. Je vais jouir, petit salaud... je vais jouir dans ta petite gueule de chien servile...

Florence voyait sa belle-sœur à moitié allongée dans son fauteuil, les jambes ouvertes, les pieds en appui sur le rebord du bureau, et les mains agrippées à la tête brune qu’elle plaquait à la fourche de ses cuisses.

— Oui... bon chien... bien sage... bon bouffeur de chatte... je jouis... je jouis !

Elle ouvrit la bouche, fixa d’un air fou le jeune homme qui geignait et bougeait la tête comme s’il s’étouffait, comme si sa langue était aspirée de l’intérieur, ou comme s’il la tirait lui-même le plus loin possible pour s’enfoncer dans le vagin de sa maîtresse — pour boire la mouille à la source.

Florence tressaillit, détourna son regard vers le docteur qui venait de se désenfiler d’elle, et qui attrapait vivement un rouleau de papier absorbant sur le chariot.

— Si ma femme trouve des traces sur mon costume, je vais encore avoir droit à une scène de jalousie ! La pauvre vieille n’arrive pas à comprendre qu’elle ne me fait plus bander.

— Vous n’avez pas essayé le Viagra ? demanda Diane d’une voix encore altérée par le plaisir.

— Non, mais je lui ai offert un chien ! répondit-il tout s’essuyant soigneusement le sexe.

Alanguie, Diane caressait les cheveux de Rémy qui la fixait avec adoration.

— De quoi se plaint-elle, alors ? C’est un jeune des quartiers pauvres ?

— Non, un gros berger allemand, répondit joyeusement le docteur en balançant les serviettes souillées dans la poubelle. Docile, vigoureux, bien vicieux, tout ce qu’il lui fallait !

D’une pichenette du talon, Diane fit reculer son fauteuil, puis reposa ses jambes au sol en se tournant vers le docteur d’un air stupéfait.

— Un vrai chien ? Mais comment a-t-elle réagi ?

Tout en refermant la braguette de son pantalon, Klein haussa les épaules.

— Oh, comme je m’y attendais. Elle a chialé un bon coup et m’a traité d’affreux pervers et de salaud, et puis petit à petit, ses résistances ont cédé...

Il sourit à Diane.

— Désormais, elle le bichonne comme un caniche, et il cherche sans cesse à fourrer son museau sous sa jupe. A mon avis, elle s’est déjà fait lécher... et la suite ne devrait plus tarder.

A sa grande honte, Florence sentait le foutre du docteur couler de son cul élargi, incapable de retenir le filet gluant. Ce que voyant, Diane claqua des doigts en direction de Rémy ; elle lui ordonna de venir nettoyer. Docile, le garçon s’avança à quatre pattes jusqu’au fauteuil d’auscultation, puis posa ses genoux sur la première marche de l’escalier. Il fourra son visage entre les fesses de Florence, qui frémissait de honte, mais aussi d’un plaisir mauvais devant l’ignoble tâche confiée à Rémy. Le rabaissement dont il était l’objet dépassait et effaçait le sien, et lui donnait le droit de le mépriser.

Diane remit tranquillement sa blouse.

— Je passerai voir votre femme un de ces jours, dit-elle au docteur. Et si vous voulez, je la convaincrai qu’il n’y a aucun mal à avoir pour amant un beau berger allemand. Entre femmes, on peut parler de ces choses-là, n’est-ce pas ?

— C’est une très bonne idée, ma chère petite, je te remercie !

Diane sortit une feuille d’un tiroir de son bureau.

— Si vous voulez bien signer le certificat pour le troisième mois de grossesse, s’il vous plaît ?

— Ah, oui, tout de suite.

Il s’empara du stylo que Diane lui tendait.

— Voilà, fit-il.

Il se tourna vers Florence, l’observa quelques secondes.

— Bon... Rien de spécial à signaler la concernant, n’est-ce pas ? Elle a l’air de très bien supporter son état, son corps est tonique... Il faudra seulement penser à l’engraisser un peu.

— C’est prévu, je vous l’ai dit, acquiesça Diane. Dès demain, je vais faire augmenter et enrichir ses rations.

Toujours allongée dans le fauteuil d’auscultation, les pompes à lait collées aux seins, les cuisses ouvertes, les mains cramponnées aux rebords du siège, Florence, les joues brûlantes, se mordait les lèvres pour ne pas gémir, pour cacher l’incontrôlable plaisir que lui procurait la langue de Rémy qui se tendait et gigotait dans son cul.

Une pensée soudaine la traversa : les deux hommes présents étaient étrangers à la famille, et venaient de milieux sociaux totalement différents. Florence s’était peut-être trompée en croyant avoir atterri dans un monde à part, cantonné aux limites de l’immense domaine Bressy, au cœur du delta encore sauvage. Le vice se trouvait aussi hors de ces murs. Il y avait partout et depuis la nuit des temps des femmes et des hommes, des mâles et des femelles, des esclaves et des maîtres.

Tout ce qu’elle vivait actuellement n’était peut-être pas si anormal, ou si rare, que ça... Elle fut incapable de déterminer si cela l’accablait ou la rassurait.

Elle ferma les yeux et posa les deux mains sur son ventre. « L’essentiel, se dit-elle, c’est que la visite se soit bien passée et que le docteur se déclare satisfait. » Tout ce qui comptait pour elle désormais, c’était ce bébé qu’elle portait, et cette grossesse qu’il lui fallait mener à bien. Au cœur de toute cette folie, c’était le dernier sens qui restait à sa vie.

CHAPITRE XVII

Au fur et à mesure que les jours passaient, Joseph Bressy se sentait de plus en plus attiré par sa belle-fille. Lui, qui savait tout faire plier devant sa volonté, parvenait de moins en moins à dominer son désir. Florence l’avait perçu à de multiples signes et elle en était profondément troublée. En sa présence, son cœur battait plus vite, et elle tremblait sur ses jambes. Perturbée par sa grossesse, et par les absences de plus en plus fréquentes de son époux, elle se disait que sa nervosité et son émotivité étaient normales, mais elle s’efforçait d’éviter Joseph autant qu’elle le pouvait, et surtout de ne jamais rester seule avec lui.

Cet après-midi-là, Joseph n’avait pas suivi Giraud et Diane à la manade. « J’ai des papiers à remplir », avait-il laconiquement expliqué avant de monter dans son bureau. Florence s’était réfugiée dans sa chambre après le déjeuner. Etendue sur son lit pour une sieste que Diane lui imposait, elle ne parvenait pas à trouver le repos, et encore moins le sommeil. La maison était silencieuse. Léone finissait de ranger la cuisine, Magali était partie de mauvais gré aider Léon à ramasser les olives, et Mireille était sans doute enfermée dans son boudoir, mais que faisait Joseph ? Pendant tout le repas, il avait évité son regard et paraissait en colère. Avait-il quelque chose à lui reprocher ?

Avait-il cessé de la désirer alors que le matin même, il la couvait encore d’un regard fiévreux tout en surveillant son petit déjeuner et en insistant tendrement pour qu’elle finisse ses brioches ?

Perdue dans ses pensées, Florence sursauta quand le téléphone sonna. C’était une ligne intérieure, qu’elle n’utilisait jamais, et il lui fallut un moment pour dénicher le combiné sans fil que Giraud avait laissé sur une étagère de la penderie, dans un recoin de la chambre aménagé en dressing.

— Allô ? fit-elle, le souffle court, le cœur battant à la pensée que c’était peut-être Joseph qui l’appelait.

Elle ne s’était pas trompée.

— Viens dans mon bureau, dit-il seulement de sa voix grave avant de raccrocher.

Elle demeura quelques instants immobile, le combiné a la main. Son cœur battait toujours aussi vite, mais une sorte de chaleur se répandait en elle, comme si son corps avait compris que l’heure était venue.

Elle jeta un coup d’œil au miroir mural, décida de rester telle qu’elle s’était préparée pour la sieste, les cheveux tressés, nue sous sa robe ample en fin tissu indien. De toute façon, se dit-elle en se détournant tristement, je suis tellement grosse et laide en ce moment que la plus belle robe n’y changerait rien.

Les pieds nus, silencieuse et rapide comme une chatte, elle monta au deuxième étage, frappa à la porte du bureau de Joseph et pénétra timidement dans la grande pièce.

Les volets étaient entrebâillés et ne laissaient passer que deux fines tranches de soleil. Assis derrière son bureau, Joseph fixa Florence d’un regard brillant.

— Ferme la porte à clef, s’il te plaît. Je n’ai pas envie que Léone vienne nous déranger toutes les cinq minutes avec sa citronnade.

Elle esquissa un sourire.

— Ou avec ses macarons. Si je l’écoutais, je passerais mon temps à manger et avant quelques semaines, je ne passerais plus les portes !

Joseph hocha la tête d’un air compréhensif.

— Oui, je sais, elle est parfois pénible, mais c’est sa façon à elle de prendre soin de toi.

Florence porta la main à son ventre arrondi par six mois de grossesse.

— Elle s’occupe plutôt de lui, je crois.

En baissant les yeux sur le ventre de Florence, son beau-père posa son stylo, recula son fauteuil.

— Approche.

Elle vint se placer debout devant lui. Il posa ses grandes mains brunes sur le ventre de la jeune femme. A travers le tissu de sa robe ample, elle sentit leur chaleur, leur force, leur douceur. Il leva les yeux ; ils échangèrent un regard ardent de reconnaissance et d’attachement mutuel. Florence lui offrait la descendance qu’il espérait depuis longtemps, mais lui, il lui offrait la sécurité et l’adoration dont elle avait besoin pour assumer sereinement sa grossesse et son corps déformé. Sans lui, sans les attentions dont il l’entourait et le désir croissant qu’il avait d’elle et qu’elle avait deviné, elle aurait passé ses journées à attendre le retour de Giraud et à pleurer en repensant à la façon méprisante dont il la traitait depuis qu’elle grossissait.

— Enlève ta robe, ma belle.

Sans cesser de la fixer, Joseph retira ses mains et les posa sur les accoudoirs de son fauteuil. Florence attrapa le tissu blanc qui flottait sur ses cuisses puis, levant les bras, elle la fit passer au-dessus de sa tête, la lança sur l’un des fauteuils placés devant le bureau. Elle se retrouva nue ; elle ressentait la panique qui lui devenait familière depuis qu’elle habitait un corps qui ne ressemblait plus à celui qui était le sien il n’y avait pas si longtemps encore. Cette poitrine dure et gonflée, ces mamelons de plus en plus foncés, ce ventre qui s’arrondissait et à l’intérieur duquel quelque chose remuait, et cette ampleur que prenaient ses fesses, ses cuisses, tout cela l’effrayait. Joseph l’avait compris. Il lui caressa le ventre et les hanches en lui murmurant qu’elle était superbe. Florence ferma les yeux, émue jusqu’aux larmes. Depuis qu’elle était enceinte, la moindre émotion la faisait pleurer.

— Tu es belle, répéta Joseph. N’écoute pas mon crétin de fils s’il te dit le contraire.

Il se leva, la prit par la main, la plaça au centre du grand tapis persan. Debout face à elle, il tendit les mains en avant, soupesa sa poitrine gonflée. Elle ferma les yeux pour lui cacher à la fois son excitation et son humiliation. Son corps hypersensible réagissait démesurément, lui semblait-il, à cette seule palpation, et lui rappelait qu’elle n’était rien d’autre qu’une femelle engrossée que son beau-père admirait.

Les mains en coupe, il souleva légèrement les seins de la jeune femme, les pressa l’un contre l’autre.

— Tes mamelles sont magnifiques... Déjà lourdes, enflées, prêtes à se gorger de lait.

Du bout des pouces, il frotta les mamelons saillants.

— Les séances que Diane t’a fait subir ont été efficaces. Mon petit-fils aura de belles tétines à sucer.

Florence baissa la tête ; elle avait des larmes au bord des cils. A l’intérieur d’elle-même, elle luttait entre deux sentiments qu’elle pensait opposés, le désir d’être aimée et la honte de n’être aimée que pour son corps et les usages qui pouvaient en être faits, mais n’était-ce pas déjà précieux ? Devait-elle se plaindre de détenir ce pouvoir d’émouvoir un homme tel que son beau-père ?

Quand il fit glisser ses mains le long de sa taille, puis dans son dos, et qu’il se colla à elle en respirant bruyamment, elle resta immobile, guidée par un instinct qui lui soufflait de résister, de rester une proie pour ce chasseur d’expérience.

Elle se raidit. Il se décolla d’elle, gêné.

— Excuse-moi, mais... tu me rends fou ! Je ne comprends pas mon crétin de fils. Moi, quand Mireille était enceinte, je la prenais dix fois par jour !

— Mais tout va bien, je vous assure, fit-elle en rougissant.

— Ne me raconte pas d’histoires ! Tout le monde sait ici que ton idiot de mari recommence à baiser tout ce qui passe, sauf sa femme !

Florence ne put retenir ses larmes.

— Moi, je ne le savais pas. Je vous remercie de me l’apprendre.

Il fronça les sourcils, la força à le regarder.

— Ne joue pas à l’enfant, tu n’en as plus le droit désormais. Faire l’autruche n’a jamais été une solution. Tu dois bien te douter que si Giraud ne te baise plus, c’est qu’il baise ailleurs, non ? C’est un homme, et un Bressy par-dessus le marché, et dis-toi bien que l’abstinence est un mot qui ne fait pas partie de notre vocabulaire.

Elle renifla ; il lui tendit son mouchoir.

— Sèche tes larmes. Mon fils est un con, laissons-là ce sujet. Sa femme est une pure merveille, et je compte bien user de mes droits sur elle.

Il se plaça dans son dos et, d’une main ferme, lui caressa les cheveux, le dos, les reins, la croupe.

— C’est mon droit et mon devoir de te regarder... de te toucher... de prendre soin de toi...

Il lui effleura le haut du sillon des fesses.

— La seule exclusivité accordée à Giraud, c’est la jouissance de ton sexe. Tout le reste m’appartient autant qu’à lui.

Florence frémit. Il fit remonter sa main jusqu’à sa nuque, qu’elle ploya en gémissant, la chatte traversée d’élancements. Son corps gorgé d’hormones recevait la moindre caresse comme une promesse.

Il appuya plus fort sur sa nuque et, accompagnée par sa main, elle s’affaissa sur les genoux, puis à quatre pattes.

Elle ne chercha même pas à résister. Sans se l’être jamais avoué, voilà des jours, des semaines qu’elle attendait ce moment. Posant un genou au sol, Joseph fit glisser sa main le long du dos cambré de sa belle-fille.

— Tu es la plus belle... la plus belle de toutes... Aucune ne peut t’être comparée.

Sa voix et sa caresse étaient calmes, apaisantes, et Florence se sentit mollir. Elle baissa la tête, creusa les reins, leva les fesses, tendit ses muscles pour mieux s’offrir à la main de celui qui lui faisait tant de bien. Joseph fit glisser sa main plus bas, le long du dos, jusqu’au sillon du sexe. Florence tressaillit, sous une décharge électrique. Elle fléchit les bras et leva son gros fessier plus haut. Tout en pétrissant sa poitrine, Joseph frotta le plat de sa main contre la vulve de la jeune femme.

— Là... Je sais ce qu’il te faut, moi... Je sais de quoi tu as besoin...

D’un léger mouvement circulaire, il froissait les petites lèvres de son sexe et sa main glissait facilement tant Florence mouillait. Il ne s’attardait pas sur le clitoris, mais se contentait de l’exciter davantage à chaque passage. Et il palpait les seins, les faisait ballotter, il agaçait les pointes durcies, en observant calmement la jeune femme qui se mettait à geindre, à trembler de désir.

— Si tu veux que je te donne ce dont tu as envie, il va falloir me le demander gentiment...

Incapable de se maîtriser, Florence descendit son buste jusqu’au sol, leva la croupe encore plus haut.

— Oui, père. Tout ce que vous voudrez !

Elle tendait vers lui sa fente, son sexe affamé, qu’elle cherchait à écraser contre la main de l’homme pour se branler, apaiser son désir de jouir presque douloureux. Joseph retira sa main. Il se mit debout près d’elle en lui ordonnant de garder la même position.

— Laisse-moi profiter du spectacle, ma petite chérie.

Il alla s’asseoir sur l’un des deux fauteuils situés près de la cheminée.

— Tu vas avancer vers moi, lentement, et puis tu repartiras, toujours aussi lentement.

Elle obéit, s’approcha de lui à quatre pattes, les seins et le ventre pendants sous elle, mais les bras tendus, les fesses bien levées, dans une posture fière que Joseph apprécia.

— Viens me voir, ma beauté, c’est bien... Oui... Superbe...

La tête haute, elle le fixait et voyait son regard briller, ses cuisses s’écarter, son bassin qui se tendait vers elle. Il bandait à mort, elle en était sûre.

Arrivée à moins d’un mètre de lui, elle fit demi-tour et regagna le centre du tapis en lui offrant la vision de sa croupe, de son échine ondulante, de sa fente aux chairs gonflées.

— Recommence !

Flattée, elle se retourna une nouvelle fois, mais elle perdit son assurance en découvrant que son beau-père avait ouvert son pantalon, dénudé sa queue. Elle hésita une seconde puis, la gorge serrée, le regard fixé sur le sexe épais, à la forme étrangement tordue, elle reprit sa marche au ras du sol, avançant les mains puis les genoux en direction la belle bite bandée qui lui faisait face.

De sa main droite, Joseph décalotta son gland, se branla en le pointant vers Florence.

— Tu te souviens d’elle ?

Elle murmura un oui à peine audible.

— Approche.

Elle s’agenouilla entre ses cuisses. Il plaça sa queue entre les seins, qu’il comprima l’un contre l’autre. La tête en arrière, le torse bombé, elle le laissa se branler entre ses seins. Il les pressait autour de son sexe ; il les secouait de bas en haut.

— Tu sais que tes mamelles aussi sont bonnes à baiser ? Ma queue paraît toute petite entre tes grosses tétines ! Ah putain, ce que c’est beau et bon !

Fasciné, Joseph fixait l’extrémité de son gland écarlate qui apparaissait puis disparaissait entre les globes de chair blanche.

Elle avait le sexe en eau, le clitoris enflé. Le désir de jouir l’obsédait, effaçait tout le reste, comme chez une droguée qui ne peut plus penser qu’à sa dose.

Quand son beau-père lui ordonna de se tourner, de se pencher et d’écarter ses fesses à deux mains, elle obéit, se plaça à genoux, le buste tendu en avant, et avec ses doigts, ouvrit son cul. Il s’agenouilla derrière elle.

— Tu sais ce que je vais faire, n’est-ce pas ?

— Oui, père, murmura Florence.

— Enfonce-toi deux doigts, prépare-moi la place.

Nerveusement, elle lécha le bout de ses phalanges puis chercha la rondelle plissée de son anus. Timidement, elle introduisit dans son orifice l’extrémité de son majeur. C’était sec, contracté, ça lui refusait le passage. En tâtonnant, elle descendit ses doigts, jusqu’à l’entaille de son sexe. Là, c’était humide et chaud ; elle replaça son doigt baveux sur son anus et put, cette fois, se l’enfoncer sans même forcer. Elle paniqua en réalisant que Joseph comptait lui mettre sa grosse queue dans ce canal à peine assez large pour son majeur. Elle y poussa son index aussi, en forçant, puis chercha à y ajouter son annuaire.

— Alors, ça y est, tu es prête ?

— Non, père, pas encore, je vous en prie !

D’une main, elle écartait ses fesses ; de l’autre, elle tentait de se pénétrer le cul. Le bout de ses trois doigts en pinceau était passé, mais elle n’osait pas les pousser plus loin.

Se souvenant alors de l’expérience qu’elle avait vécue avec le docteur Klein, Florence porta sa main sur son sexe, puis sur son clitoris qu’elle frotta vigoureusement. Ce fut instantané : son excitation s’accrut encore et son anus s’assouplit. Elle s’enfonça ses trois doigts jusqu’à la deuxième phalange, en gémissant d’un plaisir dégradant, mais incontrôlable. Derrière elle, Joseph ricana.

— Eh bien, ma cochonne, qu’est-ce que tu te mets !

Elle retira ses doigts et se prosterna devant lui.

— Je suis prête, père... Prenez-moi, je vous en supplie.

Du plat des mains, il lui écarta les fesses. Se mordant les lèvres de honte, Florence imagina le regard de son beau-père sur son anus dilaté, élargi par ses doigts.

Il plaça son gland dans le creux de l’orifice puis, empoignant Florence par les hanches, il l’attira à lui et, lentement, centimètre par centimètre, il lui enfonça sa queue dans le cul.

La bouche ouverte, les yeux hagards, Florence se branlait frénétiquement. Au fur et à mesure que le sexe de Joseph pénétrait plus profondément dans son fourreau anal, forçant le passage, écartant les chairs, elle appréhendait une douleur qui ne venait pas. Dans son cul, le membre épais, dur comme de la pierre, et qui allait en s’élargissant, ne provoquait qu’un plaisir croissant.

Les cuisses écartées, penché en avant autant que le lui permettait son gros ventre, écrasant son clitoris sur sa main, elle se mit à gémir, à geindre sous le plaisir qui enflait dans ses reins. Cramponné au gras de ses fesses, Joseph la fit coulisser d’avant en arrière sur sa queue.

Il se pencha en avant, se colla à son dos et, passant son bras sur le devant, lui flatta le ventre et les seins.

— Ça te fait du bien, hein, ma grosse mère ? C’est bon de se faire enculer, pas vrai ?

Enceinte jusqu’aux yeux, sodomisée par son beau-père, Florence se concentrait sur le plaisir qui l’envahissait, enflait démesurément, lançait ses tentacules jusque dans son cerveau, jusqu’au bout de ses doigts, colorant tout en rouge éclatant, comme un incendie que rien ne pouvait plus éteindre.

— Oh père ! enculez-moi, enculez-moi à fond !

Il lui immobilisa les hanches des deux mains, se mit à coulisser en balançant le bassin d’avant en arrière.

— Là... voilà... je te mets tout... bien au fond de ton cul...

Il poussait son sexe entre les fesses de la jeune femme et elle le recevait tout entier, bouleversée, enfiévrée, emportée par un plaisir inouï.

— Oh père... je... je...

— Jouis, ma belle, jouis !

Il lui planta sa queue le plus loin possible, s’enfonçant jusqu’à ce que ses couilles effleurent ses fesses. Elle appuya sa main plus fort sur sa vulve aux lèvres enflées, la fit vibrer contre son clitoris ; la jouissance déferla enfin, la secouant comme une implosion souterraine. Elle sentait nettement son anus se contracter autour du sexe de Joseph, et celui-ci poussait des grognements.

— Je vais venir, moi aussi... je vais venir...

Il se retira de son cul, lui ordonna de se tourner et de lui présenter ses mains en coupe. Elle obéit, encore haletante de jouissance, les cheveux dans les yeux, le regard perdu. Joseph se leva et, les jambes solidement plantées sur le sol, la tête baissée, pointa sa queue vers les paumes jointes de Florence. Deux longues giclées de foutre tiède fusèrent, tapissèrent les mains de la jeune femme.

D’un geste, et tout en reprenant son souffle, il lui ordonna de ne pas bouger.

Sans refermer son pantalon, il se pencha au-dessus de son bureau, il appuya sur une des touches de son téléphone sophistiqué qui lui permettait de joindre qui il voulait sur le domaine. Il ne prononça pas une parole, mais, quelques secondes plus tard, quelqu’un frappait à la porte. Affolée, Florence fit un geste pour se relever, mais, d’un air menaçant, il lui répéta de ne pas bouger et elle n’osa pas désobéir.

Tranquillement, le sexe à l’air, il alla déverrouiller la porte puis il retourna s’asseoir dans le fauteuil, près du tapis où se tenait Florence à genoux, les mains pleines de sperme.

— Entre !

Maquillée, bien coiffée, vêtue d’un élégant tailleur bleu marine, son sac à la main comme si elle s’apprêtait à partir en ville, son épouse pénétra dans la pièce.

— Vous désirez me voir, mon ami ?

En découvrant la tenue de son mari, puis Florence nue, à genoux, son gros ventre à l’air, Mireille Bressy se figea. Morte de honte, la jeune femme baissa la tête. Joseph souriait.

— Oui. Referme la porte à clef, s’il te plaît.

Quand Mireille eut obéi, il lui ordonna d’approcher et de se placer sur le tapis, face à Florence. Celle-ci garda les yeux baissés, obstinément fixés sur les escarpins de sa belle-mère. Elle se demandait avec angoisse où Joseph voulait en venir.

A nouveau, il s’adressa à son épouse :

— Diane m’a dit que tu as passé ta visite médicale, ce matin.

Mireille hésita, comme si elle avait peur, elle aussi.

— Oui... c’est exact.

— Tu as encore pris deux kilos.

Elle ne répondit pas, mais Florence imagina sans peine sa honte, son impuissance face à l’accusation de son mari.

— Tu sais pourtant que le docteur t’a défendu de grossir, non ?

— Oui.

Elle avait répondu d’une toute petite voix, comme une enfant prise en faute. Joseph fit un geste vers les mains en coupe de Florence.

— Voici ton repas de ce soir.

Mireille tressaillit en regardant les traînées visqueuses dans les paumes de la jeune femme. Comme elle ne bougeait pas, Joseph lui demanda si elle avait bien entendu. Elle acquiesça, les larmes aux yeux.

— Oui.

— Tu ne me remercies pas ? Tu sais que je fais ça pour ton bien, n’est-ce pas ?

De grosses larmes coulaient sur ses joues, mais elle hocha la tête, posa son sac à main sur le sol.

— Oui, je le sais. Je... je vous remercie.

— Alors, régale-toi.

Mireille se pencha en avant ; tout en s’efforçant de garder les yeux rivés au sol, Florence leva ses mains le plus haut possible, et sa belle-mère, du bout de la langue, entreprit de lui nettoyer ses paumes souillées. Malgré elle, Florence sentit renaître l’excitation au contact de la langue et de la bouche de la femme sur ses mains maculées, à la chaleur de son haleine sur sa peau ; les cheveux bouclés de Mireille, en caressant ses poignets, lui procuraient une sensation délicieuse et inédite.

Joseph, qui s’était placé derrière sa femme, lui remonta la jupe à la taille, dénudant ses belles cuisses gainées de bas, ses hanches larges, ses fesses nues.

— Ce soir, diète complète, tu as compris ? Et si tu grossis encore ça ira très mal pour ton gros cul !

Il lui assena une claque retentissante. Elle tressaillit, mais continua à lécher les paumes de Florence. Il recommença ; sa main claqua encore plus brutalement. Mireille étouffa un cri en plaquant sa bouche contre les paumes de sa belle-fille. Sans réfléchir, Florence replia son doigt, le pointa entre les lèvres de Mireille, l’enfonça dans l’orifice buccal, chaud et humide. Et le doigt fut non seulement toléré mais absorbé, sucé, léché par la bouche avide.

Joseph ricana et prit du recul pour mieux observer la scène :

— Regardez-moi ces deux salopes !

Florence baissa vivement ses mains, au grand désarroi de Mireille qui resta penchée vers elle, la bouche en cul de poule.

La prenant par le bras, Joseph aida Florence à se redresser.

— Toi, viens par ici. Au lieu de recommencer tes gouineries, tu vas m’aider à punir cette incorrigible goinfre.

Il la fit se placer derrière Mireille à qui il ordonna de rester courbée en avant, en tenant sa jupe relevée au-dessus des fesses. Du tiroir de son bureau, il sortit un objet doré, de la taille d’un œuf, orné à l’une de ses extrémités d’une sorte de grosse pierre précieuse.

— Ça fait longtemps que tu n’as plus porté ton rosebud, lança-t-il à sa femme en revenant vers elle.

— Oh non, par pitié ! geignit Mireille. Je... je dois aller rendre visite à madame Duvallon ! Je le mettrai à mon retour, je vous le promets !

— Pas question. Chez elle, tu vas encore t’empiffrer de petits fours. Au moins, tu te souviendras de moi et de mes ordres !

Il tendit l’objet à Florence.

— C’est toi qui vas le lui mettre en place.

Elle l’attrapa timidement. Joseph lui caressa un sein, puis pinça et étira son mamelon crispé.

— Si tu es bien sage, je t’enculerai encore, murmura-t-il. Tu veux ?

Déjà elle respirait plus vite, tendait le buste en avant, et l’empreinte encore sensible de la queue de Joseph dans son cul lui faisait contracter les jambes.

— Oui, père, souffla-t-elle en lui jetant un regard ardent.

Florence, en fin de compte, était heureuse qu’il ait fait venir Mireille et qu’il ne cherche pas à cacher que désormais, il exerçait pleinement ses droits sur elle. Elle avait le sentiment d’être élevée au-dessus de troupeau, elle se sentait fière, sereine et épanouie dans sa peau de femelle engrossée.

Joseph lui sourit, se décolla d’elle.

— Alors, obéis.

Il écarta des deux mains les belles fesses blanches de son épouse et, le plus délicatement qu’elle put, Florence lui enfonça l’œuf doré dans le cul.

Mireille rabattit sa jupe, remit de l’ordre dans sa coiffure. Ses joues étaient rouges et son regard perdu, mais elle se tenait bien droite, le menton volontaire, s’efforçant de retrouver un semblant de dignité.

— Ça y est ? Vous êtes satisfait ? Je peux m’en aller ? lança-t-elle à Joseph en allant, à petits pas, reprendre son sac à main.

Il acquiesça.

— N’oublie pas de saluer madame Duvallon de ma part ! ajouta-t-il en riant, tandis que Mireille quittait la pièce de sa démarche empruntée.

Reprenant son sérieux, il se tourna vers Florence qui était en train de remettre sa robe.

— Que fais-tu ?

— Je ... je m’en vais, bredouilla-t-elle.

— Tu as des choses à faire ?

Elle baissa les yeux, se sentit rougir.

— Non, mais je... je ne veux pas vous déranger.

Il s’approcha d’elle, lui souleva le menton d’un doigt, la forçant à le regarder.

— Désormais, c’est ici que tu feras ta sieste, ma belle. On va étendre une couverture et disposer des coussins sur le tapis, et tu dormiras là, devant moi, comme une bonne grosse chienne. Je veux veiller sur toi pendant ces dernières semaines.

Il lui caressa le ventre. Spontanément, elle dégagea son menton et embrassa sa main. Il ouvrit sa paume et se laissa lécher.

— En plus, elle est reconnaissante... murmura-t-il en souriant avec cynisme. La femelle parfaite, je le savais depuis le début.

CHAPITRE XVIII

Le premier octobre, à l’aube, Florence mit au monde un beau garçon de trois kilos. Giraud ne s’étant pas montré très emballé à l’idée d’assister à l’accouchement, c’est Diane qui l’avait accompagnée en salle de travail et qui lui avait tenu la main pendant que l’obstétricien et les sages-femmes de la clinique dirigeaient les opérations et s’activaient entre ses cuisses ouvertes.

Tout s’était passé très vite ; elle avait peu souffert. Plus tard dans la journée, tandis qu’elle se reposait dans son lit et recevait les premières visites, Diane ne cessait de le répéter à qui voulait l’entendre :

— Cette gamine est étonnante ! En deux heures, c’était plié ! Et avec le sourire, encore !

Son petit Frédéri dans les bras, Giraud paradait comme si l’exploit lui revenait.

— » Enfant bien conçu, enfant bien pondu ! », voilà tout, disait-il en plaisantant et en faisant admirer le bébé à Léone, et à deux vieilles tantes qui habitaient Arles et qui s’étaient précipitées dès l’annonce de la naissance.

— Il est magnifique, admit l’une d’elles.

Brun et vif comme un vrai petit camarguais ! ajouta l’autre.

Léone le couvait des yeux en souriant.

— Mais il aura les yeux bleus de sa mère, vous verrez. Moi, je vous le dis : il sera encore plus beau qu’Alain Delon ! affirma-t-elle avec conviction.

Au centre de la pièce, assise dans le lit au dossier redressé, confortablement appuyée sur des oreillers, Florence observait la scène en silence. Elle avait l’impression de planer, d’être fatiguée comme si elle venait de courir un marathon, mais elle se sentait bien, soulagée que son bébé soit tout à fait normal et bien constitué, et infiniment fière qu’il soit si beau.

— Tu te sens bien ? Tu as faim, ou soif ? lui demanda Joseph en venant s’asseoir près d’elle, au bord du matelas.

Mireille revenait de la salle de bains attenante, où elle avait rempli un vase d’eau pour y mettre les bouquets de fleurs qui commençaient à encombrer la chambre.

— Mais laisse-la donc tranquille, cette petite ! lança-t-elle à son mari. Il faut qu’elle se repose.

Faisant comme s’il ne l’avait pas entendue, Joseph posa sa main sur celle de Florence.

— Qu’est-ce qui te ferait plaisir, ma belle ?

— De vite rentrer à la maison, murmura-t-elle en le fixant avec émotion.

Même s’il était encore meurtri et épuisé, son corps allégé n’était plus celui d’une femme enceinte, il redevenait déjà vibrant du désir de plaire, par-dessus tout à Joseph. Florence avait plus ou moins imaginé qu’après la naissance du bébé, les siestes en sa compagnie continueraient et se feraient plus sensuelles encore, plus passionnées. Son beau-père s’était montré tellement attentif et attentionné envers elle pendant toute sa grossesse et surtout pendant les dernières semaines qu’elle avait fini par croire qu’il était impatient d’user d’elle comme d’une vraie maîtresse, en laissant libre cours à ses ardeurs et à ses envies, sans plus avoir à prendre des précautions pour le bien-être de l’enfant qu’elle portait. Elle était impatiente de redevenir mince, et d’aller acheter de la belle lingerie pour le séduire, pour être enfin librement salope.

Diane coupa court à ses rêveries en s’asseyant de l’autre côté du lit.

— Tu sens une montée de lait, ça y est ? dit-elle en regardant la poitrine de la jeune mère.

Florence porta la main à ses seins qui gonflaient le haut ajusté de sa chemise de nuit.

— Je ne sais pas... ils me font mal... je sens des élancements.

— C’est normal, dit Diane. Sors-les, je vais t’aider pour la première tétée.

Elle fit signe à Giraud.

— Donne le petit à sa mère. Il faut qu’on le mette au sein pour voir si tout se passe bien.

Tout le monde se plaça autour du lit, à la grande gêne de Florence qui n’avait aucune envie de dénuder sa poitrine devant des femmes qu’elle connaissait à peine, ni devant Léone, ni même devant Mireille qui la fixait avec un sourire ironique, comme si elle avait deviné ses réticences et s’en réjouissait.

— Oh ! Le petit ange a senti le lait, regardez comme il ouvre la bouche ! fit remarquer une des vieilles tantes d’un air attendri.

— On dirait un petit moineau affamé, dit l’autre.

Les yeux baissés sur son bébé niché au creux de son bras, Florence prenait clairement conscience que sa tâche n’était pas terminée. D’une certaine façon, c’est à peine si elle venait de commencer. L’accouchement n’avait pas marqué une fin, mais un début. Elle venait d’intégrer le troupeau des mères. Ce petit être minuscule et léger comme une plume la tiendrait captive jusqu’à sa mort, elle le savait déjà.

Diane glissa sa main dans le décolleté de Florence et dégagea un sein.

— Lève ton coude... approche la tête du bébé du téton...

Avec des gestes sûrs mais sans douceur, elle pressa le sein sur les côtés pour en faire saillir la pointe face à la bouche ouverte de l’enfant.

— Tu vois... le lait est là... dit-elle en appuyant à la base du dôme de chair bombée, et en fixant le mamelon où perlait une goutte de liquide translucide.

Fascinée, bouleversée, Florence avait le buste traversé de frissons, comme si toute une machinerie complexe se mettait en marche pour nourrir son nouveau-né et pour produire ce liquide qui sortait de son bout de sein. Répondant à un irrépressible besoin de se vider, elle souleva le bébé jusqu’à ce que son mamelon pénètre la petite bouche, et que l’enfant s’y colle en aspirant, dans un réflexe de succion tout aussi irrépressible.

— Ça y est... il a trouvé son garde-manger, dit Léone d’un air satisfait.

— Il ne mourra pas de faim ! lança une des tantes. Avec une telle poitrine, elle aurait pu facilement en nourrir deux.

Un sourire aux lèvres, Joseph se pencha pour observer de plus près le bébé qui s’était mis à téter.

— Regardez-moi ce petit glouton ! Il n’a pas été long à comprendre comment il fallait faire.

Ses yeux brillaient, et quand il les leva vers elle, Florence comprit qu’il se moquait bien qu’elle porte de la belle lingerie ou qu’elle retrouve sa taille de guêpe. Si elle plaisait à Joseph et bénéficiait d’un traitement de faveur, c’était uniquement parce qu’elle était sa pondeuse en titre, la femelle reproductrice de son troupeau familial. Ignorer cette réalité ou espérer autre chose serait chose vaine.

Elle sourit en regardant son bébé qui tétait de tout son cœur, la bouche ventousée autour de son mamelon, ses petits poings serrés sur le bombé du sein.

Elle découvrait qu’en quelques heures, l’ordre des choses avait changé, et qu’elle ne redeviendrait jamais celle qu’elle était avant sa grossesse. Elle était une femelle faite pour porter et allaiter des enfants. Son corps était dédié à cette fonction. Ce petit mâle qui buvait son lait faisait d’elle une esclave à jamais. Et elle l’acceptait.

« Elle enfonça son doigt dans le vagin aux parois serrées. »

Trois jours plus tard, Florence et le bébé purent quitter la clinique et regagner le mas.

Conviés pour l’occasion, les gardians avaient formé une haie d’honneur et c’est sous l’arche de leurs tridents que Florence et Giraud, qui tenait fièrement son fils dans les bras, parcoururent la dernière partie de l’allée.

— Bravo à la jolie maman !

— Longue vie à Frédéri !

— Bravo Giraud !

En leur nom à tous, Bruno tendit un gros bouquet de fleurs des sables à Florence quand elle arriva devant lui. Elle l’accepta avec émotion et l’embrassa sous les vivats et les sifflements des gardians.

— Merci les gars, fit Giraud, visiblement touché lui aussi par cet accueil.

Il souleva la tête du bébé bien réveillé, qui ouvrait de grands yeux curieux.

— Mon fils, je te présente la plus belle bande de cow-boys de toute la Camargue ! dit-il en riant. Avec eux, crois-moi, tu apprendras tout ce qu’un homme doit savoir.

— A boire, pour commencer, lança Joseph en s’approchant et en posant sa main sur l’épaule de Giraud. Et aujourd’hui, c’est champagne pour tout le monde !

Il invita les gardians à se rendre sur la terrasse où une table avait été dressée.

— On accompagne ces dames à l’intérieur, et on vous rejoint tout de suite.

Il prit le bras de Florence, parcourut avec elle les derniers mètres qui les séparaient encore du perron d’entrée, où Mireille, Diane, Léone et Magali les attendaient.

— Bienvenue chez toi, ma belle, murmura-t-il en lui caressant discrètement le côté du sein.

— Merci, père, répondit-elle sur le même ton, en frémissant à ce seul contact, et y puisant de la force pour affronter les quatre femmes qui la fixaient avec une jalousie perceptible sous leurs mines affables.

Elle se colla plus à son beau-père, comme pour bien leur montrer qu’elle était sa favorite et sa protégée, et pour leur signifier qu’il leur faudrait ravaler leurs ressentiments et leurs désirs de vengeance.

— Comment te sens-tu, ma petite chérie ? s’écria Mireille en venant lui prendre l’autre bras d’un air soucieux. Tu as une petite mine, viens vite te reposer à l’intérieur.

— Mais... ça va très bien, je vous assure ! protesta Florence en essayant vainement de se dégager de la prise ferme de sa belle-mère.

— Ta chambre et la nursery sont prêtes. Tu verras, vous allez vous y sentir très bien, le bébé et toi.

— Et moi ! lança la petite Magali en tendant les bras pour que Giraud lui confie Frédéri. Madame l’a dit : c’est moi, la nounou !

Léone la bouscula sans ménagement.

— Pas du tout. Tu es seulement l’assistante de la nounou. Et à l’essai, encore !

Giraud lui donna l’enfant en riant.

— Vous n’allez pas vous battre, non ? En tout cas... je crois qu’il faut le changer. Il pue.

— Oh, mais qu’est-ce qu’il dit, ce vilain papa ? babilla la vieille femme en souriant au bébé. Le caca d’ange, ça ne sent pas mauvais ! Allez, viens avec tata Léone, mon beau, on va aller nettoyer ce petit cucu, dit-elle en disparaissant à l’intérieur du mas, son précieux colis entre les bras.

Diane tapota l’épaule de la petite Magali.

— Va avec elle. Il faut que tu apprennes. La nuit, c’est toi qui changeras les couches.

— Oui, Mademoiselle, j’y vais tout de suite ! sourit la jeune fille avant de s’élancer à la suite de sa tante.

Florence se tourna vers Joseph qui avait lâché son bras et qui l’abandonnait à Mireille.

— Qu’est-ce que c’est que cette histoire de nursery ? Vous... vous m’avez changée de chambre ?

— Oui, évidemment. Tant que tu allaites, tu seras dans la grande chambre du premier étage, et Magali dormira dans la petite pièce aménagée en nursery, juste à côté, mais Mireille va t’expliquer tout ça, ne t’en fais pas !

Indifférent à son regard consterné, il fit signe à Giraud et à Diane.

— Bon, Venez, vous. Les gardians nous attendent.

— Oui, allons-y avant qu’ils se sifflent tout le champagne, ces ivrognes, répondit gaiement Giraud en lui emboîtant le pas.

Avant de les suivre, Diane adressa à Florence un sourire narquois.

— Ce soir pour toi, c’est un plateau-repas bien riche, et au lit. Repos absolu, et les mamelles à disposition du Petit Prince, évidemment... Bienvenue dans ta nouvelle vie de vache laitière ! lança-t-elle tandis que Mireille entraînait Florence à l’intérieur.

— Ne l’écoute pas, c’est sa façon de parler. Tu sais bien qu’elle est vétérinaire ! fit Mireille en refermant la porte et en s’efforçant de faire avancer la jeune femme qui pesait à son bras, l’air sonné et accablé.

— Laissez-moi tranquille ! explosa Florence en repoussant sa belle-mère et en la fixant comme si elle lui faisait horreur. Vous aussi, vous me traitez comme une bête ! Je suis quand même capable de marcher toute seule, non ?

Le masque bienveillant disparut instantanément du visage de Mireille. Celle-ci, bouche pincée, le regard mauvais, toisa sa belle-fille.

— A ton aise, ma chère. Je voulais seulement t’aider. Quant à être traitée comme une bête, il va falloir t’y faire, ma pauvre... Joseph a prévu que tu gardes Frédéri au sein pendant au moins six mois, si ce n’est pas un an ! Et après, tu seras de nouveau engrossée, puis de nouveau mise à traire... Voilà le destin qui t’attend, il vaut mieux que tu sois avertie. Et que tu perdes ton petit air orgueilleux, car crois-moi, il est injustifié !

Avant que Florence ait pu répondre, Magali déboula dans le vestibule en courant.

— Le bébé a faim ! Léone m’envoie vous dire qu’il faut que madame Florence vienne vite !

Mireille eut un sourire.

— Allez, ma petite chérie. Le devoir t’appelle. Et puisque tu me l’as si gentiment demandé, je te laisse tranquille, et je vais aller rejoindre mon mari et tous ses beaux gardians pour boire du champagne à ta santé !

Elle sortit en faisant claquer la porte. Magali haussa les sourcils en secouant sa main.

— Elle est en rogne, la patronne !

Avec sa petite tenue de soubrette et son minois de gitane, elle était délicieuse ; Florence hocha la tête, amusée.

— Tu l’as dit, ma jolie.

La gamine se figea, ouvrit de grands yeux incrédules et ravis.

— C’est... c’est vrai ? Vous me trouvez jolie ?

Elle la regarda de haut en bas, hocha la tête avec conviction.

— Très jolie !

La robe noire qu’elle portait moulait à la perfection son corps grassouillet, mais bien proportionné, sa taille fine, ses hanches rondes, ses seins comme deux petites pommes. Avec un douloureux élancement de jalousie, Florence réalisa que, même si Joseph l’avait délaissée ces derniers temps, cette gamine au charme certain, pouvait à tout moment regagner ses faveurs et lui ravir sa place. Elle décida qu’il valait mieux s’en faire une alliée plutôt que le contraire, et lui cacher qu’elle la considérait comme une possible rivale.

— Tu as peut-être quelques kilos en trop, mais je suis sûre qu’avec un petit régime, tu en viendrais vite à bout... Allez, montre-moi où est ma nouvelle chambre !

Et Florence la prit par la main, jouant à la grande sœur, mais pensant surtout à sauver sa place privilégiée.

Quand le bébé eut tété, Léone et Magali l’emportèrent dans la nursery pour le changer et le coucher ; Florence resta un moment seule, sa robe ouverte, ses seins à l’air, allongée sur le lit ancien, étroit et assez haut, qui était désormais le sien. La chambre était belle, grande et claire avec ses trois fenêtres donnant sur les champs de vignes qui jouxtaient un des côtés du mas, mais il y régnait un calme presque angoissant.

Aucun des bruits de la cour ni des écuries ne filtrait au fond du couloir, derrière les murs épais et la lourde porte équipée de verrous intérieur et extérieur ; Florence l’avait remarqué en entrant. Elle ferma les yeux en essayant de réfréner l’impression d’étouffement et de mise à l’écart qui lui serrait la gorge.

Son corps était encore presque sans force, sa poitrine douloureuse semblait peser une tonne ; Florence étendit confortablement ses jambes sur le dessus de lit en boutis blanc. De toute façon, elle n’était pas en état d’aller participer aux festivités, ni de se mêler à la vie de famille. Elle réalisait que l’allaitement était plus contraignant et plus épuisant encore que la grossesse.

Mais aussi, c’est si bon ! Et elle sourit au souvenir de l’adorable petite tête de son fils niché au creux de son bras, et du regard qu’il avait levé sur elle pendant qu’il se nourrissait à son sein.

Sa poitrine fut traversée d’élancements. Elle y porta les mains pour la soutenir, la soulager de son propre poids.

— Tes mamelles te font souffrir, ma nine ?

Florence sursauta en découvrant Léone et Magali au pied du lit. Elle retira ses mains et rabattit les pans de sa robe en rougissant.

— Un peu, oui... mais ce doit être normal.

Elle se rassit, s’adossa à la tête du lit.

— Ça y est, Frédéri est endormi ? demanda-t-elle afin de détourner l’attention de la vieille femme qui s’approchait, le regard soucieux et toujours fixé sur ses seins.

— Oui, il dort, et Magali va rester à côté pour le surveiller. Tu vas pouvoir te reposer tranquillement pendant que je prépare ton repas, mais il faudra que je dise à mademoiselle Diane de venir t’examiner, si tu as trop mal c’est peut-être un signe d’engorgement...

Les sourcils froncés, elle écarta les pans de la robe de Florence qui n’osa pas faire un geste, puis, de ses petits doigts boudinés, pressa doucement les bouts de sein.

— On dirait que ça va... ce n’est pas dur...

— Mais oui, ça va, je vous assure ! Et puis je n’ai pas vraiment mal, ils sont juste... un peu lourds, se défendit Florence, au supplice.

Le naturel et le sans-gêne avec lesquels la vieille cuisinière la palpait la sidérait de honte et la faisait bouillir de colère impuissante. Le fait d’être mère et allaitante la rabaissait-elle donc plus bas que les domestiques, au rang d’une bête que n’importe qui pouvait regarder et toucher ?

— Bon... on verra. De toute façon, mademoiselle Diane passera certainement te voir ce soir.

Elle la lâcha enfin et lui recommanda encore une fois de se reposer.

— Je retourne à la cuisine. A tout à l’heure !

Quand Léone fut sortie, Magali fit un signe vers la nursery.

— Bon... ben, je vous laisse, je vais aller surveiller le bébé.

— Ferme le verrou et viens ici, dit calmement Florence en tapotant le matelas près d’elle. Je ne suis pas fatiguée.

Florence redoutait de rester seule avec ses angoisses, avec ses doutes, avec ce corps que tout le monde dans cette famille semblait considérer désormais comme une simple usine à lait. La jolie Magali lui offrait une possibilité d’oublier un moment ses tourments. Elle n’allait pas s’en priver.

— Ça tombe bien, moi non plus ! sourit la jeune fille, visiblement rassérénée, comme si elle avait espéré l’invitation de Florence.

Après avoir fermé le vieux verrou rouillé, elle vint timidement s’asseoir au bord du lit.

Etendue sur le côté, la tête en appui sur son bras replié, Florence lui sourit.

— Enlève tes chaussures et viens plus près.

L’évidente gêne de la gamine la détournait de ses propres complexes et l’excitait. Un peu comme avec Rémy lors de la visite du docteur Klein, elle avait l’impression d’avoir enfin trouvé quelqu’un de plus faible qu’elle-même, quelqu’un à qui elle n’était pas obligée d’obéir.

— De quoi tu as peur ? demanda-t-elle, s’amusant de voir Magali qui s’allongeait et restait raide, le regard fuyant, les joues rouges.

— Mais... je... je n’ai pas peur ! assura-t-elle en se mettant, elle aussi, sur le côté. Vous m’intimidez un peu, c’est tout !

Elle rougit de plus belle et baissa les yeux.

— Tu regardes mes seins ?

— Oh, mais non ! protesta la petite bonne en relevant vivement les yeux.

— Pourquoi, tu ne les trouves pas beaux ? s’étonna Florence qui avait intentionnellement laissé son chemisier ouvert.

— Oh... mais... mais si !

La gamine avait l’air éperdue. Florence, loin d’éprouver de la pitié, était de plus en plus excitée par son air anxieux, dans lequel elle puisait une assurance croissante.

— Tu me montres les tiens ? fit-elle en fixant le décolleté de sa robe.

Magali y porta une main tremblante.

— Heu... oui... si... si vous voulez.

Elle tira le tissu vers le bas pour découvrir ses seins. Florence sourit en contemplant les belles sphères brunes et rondes.

— Tu ne mets pas de soutien-gorge ? Ce sont les coquines qui font ça...

— C’est... c’est monsieur Joseph qui ne veut pas, murmura honteusement la gamine.

Florence dissimula sa jalousie sous un air complice qui se voulait compréhensif.

— Alors, tu as raison d’obéir ! C’est bien !

Elle ajouta, baissant la voix :

— Je parie qu’il t’interdit aussi de porter une culotte.

Pressentant que Magali se laisserait faire, elle étendit le bras, posa sa main sur la hanche ronde et fit lentement remonter la robe le long de la cuisse.

— J’avais raison ! Tu es à poil, là-dessous... la chatte à l’air... comme une vraie petite salope...

— C’est monsieur Joseph qui ne veut pas, répéta Magali d’une voix à peine audible, les yeux obstinément baissés.

Glissant la main sous l’étoffe, Florence palpa la hanche, la fesse, le pli de la taille. La peau était douce, chaude, élastique.

Elle descendit vers l’intérieur de la cuisse.

— Il aime te toucher partout, c’est ça ? Il veut baiser sa petite bonniche dès que l’envie lui prend ?

Malgré elle, sa voix s’était durcie et sa main s’était enfouie sans douceur entre les cuisses serrées de la jeune fille. Elle regretta son emportement, mais Magali gémit et bascula doucement sur le dos en disjoignant les jambes, l’invitant sans aucune équivoque à garder la main plaquée sur sa fente touffue.— Qu’est-ce qu’il y a, petite salope, tu es en manque ? interrogea Florence en se penchant vers elle et en explorant du bout des doigts l’entaille du sexe, s’insinuant entre ses grandes lèvres, pressant les chairs lisses et glissantes de sa vulve. Il y a longtemps que monsieur Joseph ne t’a plus baisée ?

— Oui ! geignit Magali en croisant les bras sur son visage et en écartant les cuisses pour mieux offrir son sexe à la caresse de Florence.

— Oh, pauvre petite fille... dit Florence d’un ton faussement apitoyé.

La réponse de Magali la remplissait d’aise.

Elle enfonça son majeur dans le vagin aux parois serrées, mais lubrifiées de mouille. Magali tressaillit, mais ne resserra pas les jambes. Enhardie par sa passivité, en proie à une excitation croissante, Florence se pencha davantage et, du bout de la langue, lui lécha la pointe durcie d’un sein, puis le prit en bouche et le suça, le pinça entre ses lèvres, le mordilla doucement. Le dos creusé en pont, Magali ouvrit les bras, se mordit les lèvres pour étouffer ses gémissements.

Relevant la tête, Florence la fixa en faisant aller et venir son doigt.

— Là... c’est bon, hein ? Ça fait du bien ?

Les joues en feu, le souffle court, Magali battit des cils et hocha la tête, toute contractée autour du doigt qui coulissait en elle.

— Tu n’as pas de petit copain ? Quelqu’un à aller voir quand monsieur Joseph t’abandonne ?

— Si... il... il y a Bruno qui... qui me prend parfois pour passer la nuit avec lui, répondit Magali d’une voix hachée par le plaisir.

— Tu l’aimes bien ? Il est gentil ?

— Oui ! gémit-elle en prenant appui sur ses talons pour soulever son bassin et mieux s’offrir au doigt qui la branlait.

Florence entrevoyait la possibilité d’éloigner durablement la jeune fille. En manœuvrant adroitement, elle pourrait convaincre Joseph d’en faire cadeau à Bruno, et de l’installer elle, Florence, chez lui, à demeure.

— Tu voudrais te marier avec lui ?

— Oh, mais... mais il voudra jamais... je suis qu’une... qu’une bonne.

Florence immobilisa son doigt, mais le garda fiché dans le vagin de la jeune fille. Avec son pouce, elle chercha le clitoris.

— Non, tu es avant tout une petite salope... murmura-t-elle en effleurant ses lèvres avec les siennes. Les hommes ne désirent pas autre chose.

Elle agaçait délicatement la petite tige de chair érectile, ce qui fit tressaillir Magali.

— Oh... madame... madame Florence...

— Tu veux que je te fasse jouir avec ma bouche ?

Florence lui donna des petits coups de langue sur sa bouche tremblante.

— Tu ne veux pas ? C’est dommage...

— Si, je veux ! souffla la jeune fille.

Et elle pressa ses lèvres contre celles de Florence.

Leurs langues, leurs salives se mêlèrent. Retirant son doigt du sexe de Magali, Florence se mit à quatre pattes au-dessus d’elle, frotta ses seins blancs contre la poitrine brune, puis elle s’étendit sur le jeune corps et leurs ventres se collèrent l’un à l’autre. La chatte blonde écrasait la toison noire.

Les deux femmes gémissaient, bavaient, mouillaient, ondulaient de conserve, emportées par la même fièvre, la même irrépressible vague.

Se détachant de la bouche de la jeune fille, Florence se laissa glisser plus bas, et se mit à pétrir les seins, à les embrasser, à les lécher. Elle était bouleversée par leur rondeur, leur douceur, et par la façon dont les petits tétons réagissaient, agaçaient sa langue, s’amollissant puis se rétractant. Elle avait envie de les mordre, de les pincer, de les sucer comme des bonbons.

Les jambes ouvertes, la robe retroussée au-dessus du nombril, Magali poussa un petit cri, souleva les hanches, chercha à coller sa fente au ventre de Florence. Mais celle-ci opéra un déplacement qui força la fille à retomber sur le matelas.

— C’est ici que tu veux ma bouche ? demanda Florence en lui écartant les cuisses.

Le chignon en bataille, des mèches noires lui barrant le visage, le regard enfiévré et suppliant, la bouche entrouverte, Magali souleva son buste dénudé, encore luisant de salive, et hocha la tête en soufflant un « oui » plaintif. Florence abaissa son visage sur la fente, puis, sans quitter la jeune bonne des yeux, tira la langue et la fit bouger devant l’entaille nacrée de la vulve, dans un geste vulgaire d’aguicheuse. Sous ses mains, elle sentit les cuisses de la gamine se contracter, et elle la vit se tendre, les sourcils froncés comme si elle souffrait.

— Je... je vous en supplie... par... par pitié...

Se délectant de la tension presque douloureuse de son désir, Florence fit durer son plaisir. Lentement, elle pointa sa langue puis l’introduisit au cœur de la toison humide, dans les chairs de la vulve. Magali tressaillit, émit une longue plainte, mais Florence l’immobilisa fermement par les cuisses et poursuivit sa délicate exploration. Contrairement au sexe bien lippu de Mireille, celui de la jeune fille était comme une petite bouche aux lèvres fines et discrètes, à peine plissées, qui s’entrouvraient comme deux fragiles pétales. Florence lécha la courte entaille de bas en haut, goûtant à la mouille fluide comme de l’eau, puis elle enfonça sa langue dans l’orifice pour en trouver la source, écartant les petites lèvres du bout de ses doigts.

— Oh oui... Oh... madame Florence... haleta Magali en attrapant ses cuisses pour se redresser et mieux voir la tête blonde de sa jeune patronne collée à sa fente, le bas de son visage enfoui dans la pointe du triangle noir de sa chatte.

Ce trou appelait autre chose : il était un vide qui la narguait, qui lui embrasait les reins du désir de le remplir, de le conquérir, de le posséder. Florence détacha sa bouche de la fente et, la main en revolver, elle introduisit le canon de ses doigts dans le fourreau étroit.

— Tiens... c’est ça qu’il te faut... petite salope... siffla-t-elle entre ses dents, le regard fixé sur la vulve aux chairs rose vif, au centre de laquelle ses doigts disparaissaient.

— Oui... oui... baisez-moi... gémit Magali en tirant sur ses cuisses pour s’ouvrir davantage encore.

Florence fit aller et venir ses doigts à toute vitesse, en les enfonçant autant qu’elle le pouvait, en les disjoignant pour qu’ils prennent toute la place.

— Oui, je te baise, salope... je te baise !

Soudain, elle se rappela qu’il y avait un chandelier sur la commode. Elle ordonna à Magali de ne pas bouger et elle se leva, échevelée, la robe ouverte sur ses seins nus, le souffle court. Elle courut presque pour se saisir d’une des bougies blanches, puis elle revint s’allonger devant la jeune fille et elle lui enfonça le cul de la bougie dans le vagin en laissant échapper un cri sourd, venu du fond de sa gorge, un cri qui ressemblait à un feulement de plaisir mâle.

Le cylindre de cire était le prolongement de sa main, de ses doigts, le prolongement de son désir d’intrusion, de possession, de domination sur ce corps tout en courbes et en creux, ce corps affolant de douceur, de moiteur et d’odeurs musquées, ce corps miroir du sien et qui avait la même bouche avide entre les jambes, le même trou brûlant qu’elle savait comment branler, comment contenter, comment faire jouir.

Elle fit coulisser la bougie dans le sexe de Magali en appliquant sa bouche à la commissure de ses lèvres et en léchant son clitoris dardé, en l’agaçant, le contournant, l’aspirant, l’excitant sans répit jusqu’à ce que la jeune fille tremble, geigne, puis se raidisse en ouvrant la bouche comme si elle manquait d’air.

— Oh ! je... je vais...

Elle n’eut pas le temps de finir sa phrase. Elle renversa la tête en arrière en poussant un gémissement sourd, son clitoris vibra sous la langue de Florence. Magali jouissait en émettant une coulée de mouille fluide qui inonda la bouche de Florence, goutta sur sa main.

Florence retira doucement la bougie, s’essuya les lèvres d’un revers de la main en esquissant un sourire. Elle était satisfaite, et soulagée. Avec Magali comme jouet, sa réclusion serait sans doute moins ennuyeuse qu’elle ne le craignait.

Elle n’avait pas pensé une seule seconde que la jeune fille était justement là pour ça.

CHAPITRE XIX

Quelques jours plus tard, Joseph déclara à la table du petit déjeuner qu’il s’absentait pour la journée, et qu’il emmenait Florence avec lui.

— Nous allons faire une visite de courtoisie à John Spencer, qui m’a fait savoir qu’il offrait un poulain à Frédéri. Il ne pourra pas venir au baptême. La moindre des choses est d’aller le remercier, et de lui présenter Florence par la même occasion. N’est-ce pas, ma petite fille ?

Gênée par l’évident traitement de faveur dont elle bénéficiait depuis quelque temps, Florence rougit, baissa les yeux pour ne pas croiser le regard de sa belle-mère, celui de Diane ou de Giraud qui enduraient toujours, eux, la dureté de Joseph.

— Oui, père. Vous avez raison.

Il se tourna vers son épouse.

— Mireille, tu t’occuperas du bébé aujourd’hui, avec Magali. Diane ira à la pharmacie chercher du lait maternisé pour préparer des biberons, il n’en mourra pas si sa mère n’est pas là pendant quelques heures.

En maugréant, Diane lança qu’elle avait autre chose à faire qu’aller jusqu’à Arles.

Elle pourrait tirer son lait avant de partir, ce serait plus simple !

Le regard noir, Joseph lui ordonna de se taire.

— Je ne t’ai pas demandé ton avis. C’est encore moi qui décide, ici, non ?

— Oui, père, lâcha-t-elle entre ses dents, et en plongeant les yeux dans son bol de café.

Il y eut un silence que Joseph laissa durer, comme s’il voulait s’assurer que la chose était claire pour tout le monde.

— Bien, dit-il enfin, en posant sa serviette sur la table. Alors, bonne journée à tous.

Il se leva, regarda Florence.

— Va t’habiller. Je t’attends dans la voiture.

Un moment plus tard, tout en conduisant et en fixant la route, Joseph lui caressa la cuisse, en remontant sous la robe.

— Tu vas me faire honneur, n’est-ce pas ? Spencer est un vieil ami, et je ne voudrais pas le décevoir. Je lui ai vanté tes qualités, et il attend ta visite avec impatience.

Troublée par la main qui glissait vers sa fente, Florence se raidit sur son siège en murmurant qu’elle ferait de son mieux. Même si elle était flattée qu’il l’emmène avec lui et heureuse de quitter le confinement du mas, elle était inquiète et se demandait ce qui allait se passer.

— Vous... vous croyez que ma robe lui plaira ? demanda-t-elle timidement, en espérant obtenir quelques informations supplémentaires.

Joseph haussa les épaules, fit glisser sa main plus haut.

— Ne t’en fais pas. Ce n’est pas ta tenue qui l’intéresse.

Ses doigts avaient atteint l’orée de son sexe nu et glabre – Diane le tondait soigneusement et régulièrement. Florence ne posa pas la question qui lui brûlait les lèvres, mais dont elle connaissait déjà la réponse. Elle écarta les cuisses pour lui laisser le passage.

— Là... c’est bien... Bonne petite femelle.

Il plia son majeur, l’enfonça entre les chairs tendres, lui arrachant un gémissement.

— Tu m’appartiens. Ne l’oublie jamais.

Elle s’ouvrit davantage, écarta les cuisses pour mieux s’offrir au doigt qui la pénétrait.

— Non, père. Je... je ne l’oublie pas.

Une dizaine de kilomètres après Saint-Gilles, en pleine campagne, Joseph engagea la voiture sur une longue allée bordée de platanes immenses.

— Nous sommes arrivés.

De part et d’autre de l’allée, des chevaux gambadaient derrière des clôtures électrifiées.

— Chacune des bêtes que tu vois coûte une petite fortune... dit Joseph. Spencer est un éleveur réputé dans le monde entier !

Ils arrivèrent devant une superbe bastide ; Joseph se tourna vers Florence après avoir coupé le moteur de la voiture.

— J’espère que tu sauras le remercier dignement du cadeau qu’il fait à ton fils.

Son regard était dur, mais brillant. Florence y reconnaissait la lueur du désir qui était à la fois menace et promesse, qui lui embrasait le ventre, lui serrait la gorge.

— Oui, père, parvint-elle à murmurer.

Il planta ses yeux bien au fond des siens.

— Fais-moi honneur. Ma réputation d’éleveur est entre tes mains.

Elle hocha la tête, comprenant à quel point elle avait eu tort de se soucier de sa robe. Elle était ici parce qu’elle était femelle, et non pour son élégance ou sa conversation.

Mais en était-elle déçue ? Son cœur battait plus vite, son sexe et ses seins étaient traversés d’élancements, comme si son corps avait compris aussi qu’il était le seul centre d’intérêt, et qu’il s’en réjouissait.

Elle n’eut pas le temps de s’interroger davantage. Joseph sortit de la voiture, s’adressa à l’homme qui s’était avancé près de la portière de Florence dès que la voiture s’était arrêtée — comme si elle risquait de s’échapper et qu’il était chargé de prévenir ce risque.

— Bonjour, Douglas ! Comment allez-vous ?

— Bonjour Monsieur. Je vais très bien, je vous remercie, répondit l’homme.

— C’est le soigneur des pur-sang de Spencer, expliqua Joseph à Florence en se penchant dans la voiture. Il va très bien s’occuper de toi.

Avant qu’elle ait le temps de réagir, l’homme ouvrit sa portière, la prit par le bras.

— Suivez-moi, s’il vous plaît. Et laissez toutes vos affaires, nous nous en occuperons.

C’était un grand type maigre d’une trentaine d’années aux cheveux blonds coupés en brosse, au visage agréable. Sa poigne était ferme. Trop stupéfaite pour penser, Florence sortit de la voiture sans résister.

Joseph avait fait le tour du 4x4. Il vint tapoter l’épaule de l’homme.

— Je te la confie. N’oublie pas qu’elle allaite, fais attention à ses mamelles.

— Ne vous en faites pas, je suis au courant. Un box spécial a été préparé.

— Très bien. A tout à l’heure.

Se tournant vers Florence, Joseph lui caressa la joue et lui ordonna d’obéir et de bien se tenir.

— Tu vas suivre Douglas et faire tout ce qu’il te dit. Nous te rejoindrons bientôt avec Spencer. C’est un principe, chez lui : les femelles restent à l’écurie, mais tu vas voir, ce sont parmi les plus belles de la région !

Dans un geste réflexe, Florence porta une main sur son sein en grimaçant. Joseph fronça les sourcils.

— Tu as encore une montée de lait ? C’est normal. Douglas va te poser des compresses tièdes pour soulager ta douleur.

Il regarda le soigneur.

— Empêchez-la de se les vider elle-même, n’est-ce pas ?

L’homme hocha la tête.

— Oui, Monsieur, ne vous inquiétez pas.

— Bien. A tout à l’heure.

Florence le regarda s’éloigner sans y croire. Il allait l’abandonner là ? On la mettrait à l’écurie comme un animal !

Douglas, lui, ne semblait pas en douter. Affermissant sa poigne autour de son bras, il referma la portière et l’entraîna dans la direction opposée à celle que prenait Joseph.

Trop éberluée pour se défendre, Florence le suivit, en tournant la tête pour regarder son beau-père, mais sans trouver la force de hurler pour qu’il se retourne et lui vienne en aide, ou lui explique du moins ce qui allait lui arriver !

A quoi bon ? Au fond d’elle-même, elle savait que ça n’aurait servi à rien. Que Joseph n’était pas homme à s’expliquer, ni à s’apitoyer ou à changer d’avis.

Son cri resta noué dans sa gorge.

Douglas lui fit traverser une vaste esplanade déserte, au bout de laquelle se trouvait l’alignement des écuries. Le bruit étouffé des hennissements et des cognements de sabots leur parvenait déjà, et, même si Florence avançait sans vaciller, elle avait la bouche sèche, et la gorge serrée par la peur.

— Tout va bien se passer, tu verras. Monsieur Spencer n’abîme jamais ses invitées, lui dit Douglas quand ils eurent atteint le portail coulissant du premier bâtiment.

Elle prit une profonde inspiration, tenta de lui sourire.

— Puisque tu le dis... Allons-y.

D’un geste énergique et souple, le jeune homme poussa le portail sur le côté.

— En scène, princesse ! dit-il en l’encourageant d’un regard complice et compatissant, comme s’il n’ignorait rien de ce qu’était sa vie et qu’il tenait à lui faire comprendre qu’il se tenait du même côté de la barrière qu’elle.

« Il est trop mignon et paraît trop gentil pour que je lui crée des ennuis en en tentant de m’enfuir », songea Florence avant de pénétrer dans l’écurie. D’ailleurs, en avait-elle vraiment envie ? Son sexe était brûlant, son entrecuisse tout poisseux de mouille. Osait-elle nier qu’elle mourait de curiosité à l’idée de rencontrer ce Spencer qui la jugeait indigne d’entrer dans sa maison ? N’était-elle pas désireuse de montrer qu’elle était une femelle docile, désireuse de faire honneur à Joseph ?

Elle franchit le portail, pénétra là où était la place qu’on lui avait assignée : En compagnie des bêtes. Le bâtiment était immense, divisé en deux rangées de box spacieux, mais qui semblaient vides.

— C’est ici que l’on soigne les chevaux malades ou blessés, que les femelles mettent bas. En ce moment, il n’y en a pas, expliqua Douglas en poussant à demi la porte en bois de l’un des derniers box de l’allée de droite.

Florence se figea sur le seuil.

— Qu’est-ce que c’est ? demanda-t-elle d’une voix inquiète, le regard écarquillé sur une estrade à laquelle était fixé un plan incliné formé de deux barres horizontales et parallèles soudées à deux piquets verticaux, et qui trônait au centre du box.

Visiblement gêné, Douglas s’approcha de l’estrade et en tapota le bord.

— Eh bien... il faut d’abord s’agenouiller ici...

Il suivit de la main la barre qui montait.

— Puis appuyer le haut du corps contre le plan incliné... en plaçant le menton au-dessus de la barre supérieure... et la poitrine ici, entre les deux tubes chromés.

Il se tourna vers Florence d’un air désolé.

— Je suppose que tu comprends pourquoi ?

Elle hocha la tête sans rien dire, en plaquant involontairement un bras sur sa poitrine lourde et douloureuse. Elle comprenait, oui. Elle comprenait qu’il fallait qu’elle s’allonge à moitié sur cette sorte d’échelle, et qu’elle laisse pendre ses seins à l’endroit prévu à cet effet. Sinon elle ne serait pas soulagée de ce poids qui se faisait de minute en minute moins supportable. Bouleversée, elle comprenait pourquoi Joseph avait tenu à ce qu’elle ne fasse pas téter Frédéri ce matin-là, et qu’elle ne tire pas son lait. Il l’avait amenée pour la faire traire !

Avec douceur, mais avec des gestes sûrs qui révélaient une certaine expérience de la chose, Douglas la déshabilla. Il lui ôta sa robe, son soutien-gorge d’allaitement, ses bas clairs, ses escarpins. Florence se laissait faire, hébétée. Elle avait l’impression d’être de nouveau entraînée dans un gouffre sans fond, enchaînée par une puissance supérieure contre laquelle elle ne pouvait pas lutter. Elle avait été mise en condition, ligotée par ses propres besoins et acculée aux limites de son propre corps comme pour accepter l’inacceptable.

— Tu es belle... dit Douglas quand elle fut nue devant lui. Il faut vraiment le savoir pour deviner que tu as accouché depuis peu !

Il caressa son ventre avec une moue admirative, puis il tourna autour d’elle en hochant la tête.

— Jambes fuselées... beau petit cul pommé... cambrure parfaite... peau de pêche...

Revenu devant elle, il sourit en regardant son sexe glabre.

— Et adorable abricot.

Florence souleva rageusement ses seins.

— C’est gentil, mais tu as oublié ces deux gros melons !

Il leva les yeux au ciel.

— Et pourquoi pas des pastèques, pendant que tu y es ?

Il regarda les seins blancs aux mamelons rosés puis il tendit les mains et les palpa délicatement.

— Ta poitrine est magnifique. C’est parce qu’elle est lourde qu’elle te paraît énorme, mais je t’assure que tu trompes... elle est juste parfaite. Tu ne dois pas en avoir honte, au contraire ! C’est un don de la nature...

Fasciné, il pressait doucement la pointe des mamelons entre pouce et index, observant les gouttes qui perlaient.

— Quelle merveille, le corps d’une femme...

Malgré elle, Florence tendit le buste en avant, s’offrant à la caresse, à la main et aux mots de Douglas qui la flattaient et la rassuraient.

En rougissant, il lui lança un regard brillant.

— Tu... tu permets que je goûte ?

Elle hocha la tête, partagée entre honte et fierté devant son air admiratif et fasciné.

— Monsieur Spencer compare le lait des femmes à un nectar divin, murmura-t-il en appuyant encore sur les mamelons et en fixant les gouttelettes qui s’écoulaient en chapelet sur l’arrondi rosé du bout des seins... mais il ne m’a jamais permis d’y goûter.

Il vint lécher les deux pointes mouillées.

— Mmmm... c’est bon... c’est sucré !

Florence ferma les yeux en grimaçant de douleur. Loin de la soulager, Douglas ne faisait qu’exciter davantage ses glandes mammaires qui ne savaient sans doute plus comment stocker tout ce qu’elles avaient produit depuis la veille au soir et qui réclamaient une vraie tétée.

— Goûte mieux que ça ! souffla-t-elle en repoussant ses mains pour lui présenter elle-même le sein qu’il était en train de léchouiller, et en appuyant sur les côtés du globe de chair jusqu’à ce qu’un mince filet de lait jaillisse à sa pointe.

Comme il hésitait, elle attira sa tête contre elle et lui ficha son mamelon dans la bouche.

— S’il te plaît... supplia-t-elle, en exerçant de petites pressions sur son sein pour que le lait continue à sortir, que la douleur s’atténue.

Il referma ses lèvres autour du téton avant d’aspirer doucement, en poussant de petits gémissements de plaisir extasié. Les yeux mi-clos, Florence fut traversée d’un long frisson de contentement.

— Oui... comme ça... tu tètes bien... tu me fais du bien...

Soudain, le portail de l’écurie glissa sur son rail et des voix retentirent à l’entrée du bâtiment. Douglas se redressa comme un ressort, l’air terrifié.

— C’est Monsieur !

Il prit Florence par le bras, la tira vivement jusqu’au bord de l’estrade.

— Vite, je t’en supplie !

Alarmée, le cœur battant la chamade, elle s’agenouilla puis, soutenue par Douglas, se laissa basculer en avant sur l’échelle métallique inclinée. Elle plaça sa poitrine entre les deux tubes chromés, puis son menton sur la barre supérieure, rembourrée en son centre.

— Voilà... maintenant, tu poses tes mains ici, sur les côtés, souffla le jeune homme en lui indiquant les barres latérales au niveau de sa taille... Comme ça... parfait !

Il n’eut que le temps de se redresser avant que Joseph et John Spencer ne poussent la porte du box.

— Tout va bien, Douglas ? demanda un homme aux cheveux blancs et à la silhouette mince et énergique, vêtu et botté comme un joueur de polo.

— Oui Monsieur, répondit Douglas qui avait encore les lèvres humides du lait de Florence et qui, tête basse, s’effaça à reculons du devant de l’estrade, comme s’il était pressé que l’attention se détourne de lui.

— Bien. Tu peux nous laisser.

Joseph s’était approché de Florence qui le fixait en espérant une caresse, au moins quelques mots rassurants, mais il évita son regard.

— Quelle ingénieuse installation, mon cher John ! lança-t-il à son ami en faisant lentement le tour de l’estrade.

S’avançant à son tour, l’homme hocha la tête d’un air satisfait.

— Oui, n’est-ce pas ? Je suis content de cette trouvaille. C’est un éleveur suisse qui l’a mis au point et qui a bien voulu m’en fabriquer un exemplaire.

— Elle est bien pleine... A quand remonte la dernière traite ?

Il avait les traits fins et harmonieux, le visage d’une beauté anglo-saxonne et aristocratique, mais son regard gris était froid, et il glissa sur le corps de Florence sans s’arrêter un seul instant sur ses yeux apeurés.

— Voici donc la femelle que tu caches à tout le monde...

Joseph eut un petit rire en se plaçant derrière Florence et en lui flattant les fesses.

— J’avoue que celle-ci, je n’ai pas envie qu’on me l’abîme !

Spencer fit glisser sa main sur le dos de la jeune femme.

— Je te comprends, mon vieux. Elle est superbe.

Il passa sur l’avant de l’estrade, se trouvant juste devant les seins qui pendaient dans le vide, au niveau de ses épaules, puis il palpa délicatement les globes durs, gorgés de lait.

— Et sa poitrine est une merveille... Tu me gâtes, mon cher Joseph.

— C’est toi qui gâtes mon petit-fils, en lui offrant ce superbe poulain. Alors il m’a semblé juste, connaissant ton goût pour le lait de femme, de te faire profiter de celui de sa mère !

Avec des gestes sûrs, Spencer appuya sur les côtés d’un sein, et du lait perla au bout du mamelon.

— Elle est bien pleine... A quand remonte la dernière traite ?

Joseph fit glisser sa main entre les fesses de Florence, jusqu’à son sexe qu’il trouva trempé, et dans lequel il introduisit deux doigts.

— Dans la nuit, vers deux ou trois heures. Autant te dire qu’il ne faut plus attendre, sinon, on risque l’engorgement.

— Puisque tu insistes...

L’Anglais se pencha, colla sa bouche au mamelon dardé vers lui. Florence ferma les yeux quand il commença à aspirer, à téter puissamment. La douleur se mélangeait au soulagement, des élancements couraient de sa mamelle à sa fente.

— Mmmm... sublime... un vrai nectar, déclara Spencer entre deux goulées.

— Oui, un vrai nectar de jouvence pour de vieux salauds de notre espèce ! répondit Joseph en retirant ses doigts pour écarter les fesses de Florence et regarder son trou du cul. Je bande comme à vingt ans !

Il la lâcha pour ouvrir son pantalon, puis placer son gland sur la pastille palpitante qui se contractait déjà. Il dut forcer pour que son gland s’y enfonce, mais il n’avait pas menti, sa queue était dure comme du bois, et elle pénétra sans pitié l’étroit fourreau.

Florence se mordit les lèvres pour étouffer son cri qui se transforma en sourd gémissement. Résister ne faisait qu’accentuer la douleur, elle le savait bien, mais c’était plus fort qu’elle. C’était comme si son corps refusait toujours la pénétration anale, l’usage contre-nature de cette partie d’elle-même.

Indifférent à sa douleur, à ses efforts pour resserrer ses muscles et refuser l’intrusion, Joseph l’empoigna par les hanches et lui planta sa queue tout au fond de son cul.

— Là... j’y suis. Que tu le veuilles ou non, ma cocotte.

Il resta quelques secondes collé à ses fesses, le bassin en avant, le sexe occupant tout le fourreau anal afin qu’elle prenne bien conscience de sa présence dans ses entrailles, de l’absence totale d’endroit d’elle-même qui n’appartienne pas à son maître.

La douleur s’estompait, laissant place à la honte, à la vision de sa position sur cette estrade de bête à traire par l’avant et à baiser par-derrière. Elle gémissait toujours, mais d’une autre souffrance, faite d’humiliation, de résignation, d’abandon à son état de femelle au corps exploité.

Les joues creusées, la bouche ouverte et collée autour du mamelon, Spencer tétait la jeune femme sans relâche, aspirant énergiquement, comprimant et son sein entre ses mains, lui faisant subir de fortes pressions régulières, stimulant ainsi efficacement les glandes mammaires, et déclenchant des élancements, des frissons dans tout le buste. Ses mamelles produisaient du lait ; ce constat était pour Florence la preuve de sa fonction première, de son rôle sur terre : une femelle à baiser, à engrosser puis à traire. Son corps avait été créé dans ce seul but, pour ce seul usage. Ces hommes avaient raison de la traiter ainsi. Ils étaient là pour s’occuper d’elle, pour faire usage de ce qu’elle avait à offrir en échange de leur protection, de leurs bons soins. C’était dans l’ordre naturel des choses.

Les yeux fermés, Florence ne luttait plus. Peu à peu, son corps se détendait, s’amollissait, acceptait la pénétration et la tétée. Elle éprouva de la gratitude envers les deux hommes qui faisaient si bon usage d’elle, de ses orifices, de ses mamelles pleines... ces hommes qui la remplissaient, qui la vidaient, qui savaient mieux qu’elle ce dont elle avait besoin.

Joseph se branlait en profondeur dans son cul, sortant sa queue, puis la lui enfonçant à nouveau entre les fesses. Florence croyait sentir qu’il bandait toujours plus fort, que la queue était plus grosse à chaque passage, plus enflée d’un désir qui la flattait, d’un plaisir qui la faisait mouiller et s’ouvrir, s’épanouir, se sentir à sa juste place... femelle favorite du Maître, remplie et honorée par son sexe.

— Oh, père... gémit-elle impulsivement, emportée dans une sorte d’extase, mer... merci.

Joseph accéléra ses mouvements de va-et-vient.

— Tu me remercieras quand tu auras reçu mon jus, ma petite chérie. Ce qui ne va pas tarder...

Spencer décolla la bouche de son sein.

— Et moi, on ne me remercie pas ? Je n’ai vidé qu’un sein, tu sais, et je pourrais décider de ne pas m’occuper de celui-ci, encore plein comme une outre...

Comment aurait-elle osé lui adresser la parole la première ? Ne l’avait-il pas ignorée jusque-là ?

Tout en parlant, Spencer saisit et secoua légèrement le sein droit de Florence, puis il le palpa du bout des doigts.

— Il est dur... il doit te peser horriblement, non ?

Florence hocha la tête en grimaçant.

— Oui, monsieur... Je... je vous remercie de... de ce que vous me faites. Merci... Merci, monsieur.

Il serra le sein à sa base et observa d’un air satisfait la chair blanche et bombée, veinée de bleu, tendue à l’extrême, et l’aréole étirée qui formait une tache d’un rose plus sombre autour du mamelon durci.

— Good girl... Tu vas avoir ta traite, puisque tu es bien sage.

Il appuya plus fort, et se pencha pour donner de petits coups de langue sur la pointe du sein où des gouttes commençaient à perler.

— Ça déborde... c’est pressé de sortir, hein ?

Le front plissé, Florence acquiesça.

— Oui, monsieur... ça... ça fait mal !

— Oui, je sais. C’est normal.

Il se détourna pourtant comme si cela lui était bien égal ; il lâcha et laissa pendre le sein encore plein.

— Tu as bientôt terminé, mon cher Joseph ? demanda-t-il à son ami en regardant par-dessus l’épaule de Florence.

— Oui... presque... la salve se prépare... répondit celui-ci en balançant de grands coups de reins contre les fesses de la jeune femme. Celle-ci se cramponnait aux barres qui lui retenaient le haut du corps penché vers l’avant au-dessus du sol.

— Si tu n’y vois pas d’inconvénient, je vais la finir au tire-lait électrique.

— A ton aise, mon cher ! Aaaah... ça y est... ça vient...

Cramponné aux hanches de Florence, le sexe planté au fond de son cul, Joseph éjacula en poussant un grognement sourd. Bouche ouverte, les yeux écarquillés, elle sentit tressaillir puis gicler le membre de son beau-père, et répandre en elle un jus brûlant.

— Elle n’est pas en période fécondable ? lui demanda Spencer. Ne m’as-tu pas dit que tu voulais l’engrosser toi-même ?

Joseph poussa un long soupir de satisfaction, puis se désaccoupla lentement, en baissant la tête pour regarder son sexe apparaître entre les fesses de la jeune femme.

— C’est encore trop tôt. Je préfère attendre l’année prochaine.

— Tu as raison. Pour qu’elle serve longtemps, il ne faut pas trop l’épuiser, cette belle femelle, dit l’Anglais en lui tapotant les côtés des seins, les faisant se balancer, puis les pressant, les écrasant l’un contre l’autre.

Florence les écoutait, l’esprit brouillé, le corps abandonné, totalement passive, désormais, sur son support d’acier, prise en étau par les deux éleveurs qui parlaient d’elle comme d’une bête.

Quand Joseph eut fini de se retirer d’elle, elle sentit sans réagir le sperme s’écouler par son cul dilaté, descendre en traînée à l’intérieur de sa cuisse. Ce n’était pas à elle de se soucier de ce détail. Les Maîtres s’occupaient d’elle. Elle n’avait rien à décider, rien à penser. Elle était juste une femelle.

Pendant que son ami préparait le tire-lait, Joseph alla se servir un verre, puis il s’assit dans l’un des fauteuils placé face à l’estrade.

— Ramène aussi un petit vibro, lança-t-il à Spencer. C’est sa récompense quand elle donne bien. Et ça l’aide à supporter la trayeuse électrique.

Il fixait Florence avec une expression de douceur et de fierté qui la récompensait, la remplissait d’une joie brûlante ; qui justifiait tout ce qu’elle subissait. Cet homme était son Maître. Elle lui appartenait. Son plaisir suffisait à son bonheur. Le reste ne comptait pas.

— Tu es trop bon pour elle, dit Spencer en poussant un chariot à roulettes.

— Chacun ses méthodes, mon ami, rétorqua sereinement Joseph. Et la mienne a fait ses preuves, je crois.

Spencer s’arrêta au pied de l’estrade, déroula le tuyau du tire-lait. Joseph se leva et, son verre à la main, s’approcha pour observer la mise en place du dispositif.

— Te rends-tu compte qu’il y a à peine plus d’un an, cette beauté galopait encore librement dans les prés, sanglée d’un de ces affreux blue-jeans, la tête sans doute pleine d’idées féministes ou romantiques ?

Spencer regarda Florence avec cynisme, hocha la tête en riant.

— En effet, la transformation est spectaculaire !

— Et tu remarqueras que je n’ai même plus besoin de l’attacher.

— J’ai remarqué, ne t’en fais pas. Et apprécié. Rien n’est plus agaçant que ces femelles qui ruent dans tous les sens et qu’il faut ligoter avant usage.

Tout en parlant, il alluma le moteur du tire-lait ; il souleva le gros sein de Florence pour placer l’embout aspirant sur le mamelon. La jeune femme serra les dents, anticipant le désagréable contact juste avant qu’il ne se produise, mais ne pouvant retenir un gémissement de douleur quand la machine se colla à son sein avec un « plop » sourd, et lui en aspira brutalement l’extrémité.

— J’ai mis trop de puissance, tu crois ? demanda Spencer en tenant toujours le sein dans sa main, et regardant, fasciné, le mamelon étiré par l’appel d’air, et au bout duquel du lait sortait déjà, en éclaboussant la paroi du tube transparent.

Joseph secoua la tête.

— Non, c’est parfait. On ne va pas y passer une heure. Je te rappelle qu’il faut que tu me montres cette petite rouquine, dont tu m’as parlé au téléphone.

Spencer lui lança un regard amusé.

— Tu ne perds pas le nord, hein, vieux briscard ? Elle t’intéresse ?

— Ce n’est pas pour moi, c’est pour Mireille. Je n’ai plus le temps de m’occuper d’elle, et la pauvre vieille déprime. Une nouvelle petite bonniche à dresser, ça lui changerait les idées.

— Je vais l’appeler, mais je te préviens : elle ne parle pas un mot de français.

— Ce n’est pas nécessaire. Ce n’est sûrement pas pour parler que Mireille utilisera sa langue.

— Tu as raison, suis-je bête ! plaisanta Spencer en se dirigeant vers la porte.

Après avoir posé son verre sur le plateau du chariot, près du tire-lait qui ronronnait, et dont le réservoir se remplissait, Joseph prit en main le vibromasseur que Spencer avait apporté. Le petit gode de plastique rose se mit à bourdonner comme une grosse abeille dès que Joseph le mit en marche.

S’approchant de Florence, il lui plaça le flanc de l’objet entre les lèvres du sexe ; celles-ci vinrent coiffer le tube rose qui vibrait à toute vitesse.

— Tiens, ma belle salope, prends ton plaisir, c’est le moment.

Elle ne put retenir un petit cri quand il appuya l’objet plus fort, le plaquant au milieu de sa vulve ouverte comme une fleur de chair, et contre la tige dure et sensible de son clitoris.

— Oh... père... père...

Elle le fixait, éperdue, effrayée par la violence des sensations que les deux machines vibrantes lui procuraient, l’une lui allongeant le mamelon et aspirant le lait comme une bouche avide, l’autre la branlant plus efficacement que sa propre main l’aurait fait. Il eut un battement de cils apaisant, pour lui signifier qu’elle avait le droit de se laisser aller, qu’il le lui permettait. Florence laissa la vague de la jouissance déferler, l’emporter, lui embraser l’intérieur du corps comme un lance-flammes.

« ... la honte de la femme nue, assise cuisses ouvertes. »

La fille que Spencer fit entrer dans la pièce à sa suite était petite, menue, pas très jolie avec son nez en couteau, ses cheveux roux trop courts, presque rasés, et sa robe trop grande qui la couvrait jusqu’à mi-mollets.

Joseph haussa les sourcils en la découvrant.

— On dirait Cosette !

— Oh, ne fais pas le difficile, râla Spencer en refermant la porte. Je ne comptais pas la garder, je n’allais pas faire des frais de garde-robe pour... pour ce moustique ! conclut-il avec dédain en contournant la petite rouquine efflanquée et mal fagotée.

— Approche ! lui lança Joseph.

Elle ne bougea pas, et Spencer claqua des doigts dans sa direction.

— Come on, bitch.

Tête basse, les bras le long de son corps, elle vint se placer devant les deux hommes.

Joseph lui souleva le menton et écarta ses lèvres pour examiner ses dents.

— Tu la sors d’où ? Elle a ses papiers ?

— Evidemment. Son père adoptif est un vieil ami de Brighton, un toubib tout à fait respectable qui adore les petites Irlandaises qui pullulent dans les orphelinats catholiques. Il en a élevé une bonne dizaine, mais ils se lassent d’elles dès qu’elles commencent à avoir des poils et des nichons, et il s’en débarrasse dès qu’elles sont majeures.

Joseph fit glisser sa main sur le buste mince de la fille qui tressaillit, mais n’osa pas bouger.

— Education à l’anglaise. Badine et privations depuis le plus jeune âge. Docilité exemplaire, énuméra Spencer.

— Oui... mais des seins de limande ! fit Joseph en pressant la petite poitrine de la fille à travers le tissu.

— Tu n’auras qu’à la faire opérer par Dubois. Tu sais bien qu’il adore nous rendre ce genre de service.

Joseph eut un léger sourire.

— C’est une idée... Ça amuserait sans doute Mireille d’en faire une espèce de poupée Barbie...

Il se pencha pour soulever le bas de la robe et dénuder les jambes et le bas-ventre de la petite Irlandaise. Elle n’avait pas de culotte. Joseph arrêté son regard sur le triangle de poils roux qui lui couvrait le sexe.

— Elle est plus fournie en bas qu’en haut !

Spencer haussa les épaules en frottant le crâne rasé de la fille.

— Ça repoussera vite... C’est son père qui l’a tondue, juste avant que je vienne la chercher, pour la punir d’avoir fricoté avec un de ses frères, ou un de ses cousins, je n’ai pas bien compris les détails. J’étais pressé ; j’ai embarqué la gamine telle quelle, sans poser de questions. Son carnet de santé et son passeport étaient en règle, ça me suffisait.

— Il te l’a donnée pour rien ?

— Le prix du billet d’avion pour la ramener jusqu’ici, répondit Spencer en donnant une petite claque sèche à la fille, dont la tête bascula sur le côté, et dont le visage grimaça sous l’impact.

Cela parut réjouir l’éleveur anglais.

— Je n’en avais pas d’utilité immédiate, mais je me doutais bien qu’elle pourrait servir à quelqu’un un jour ou l’autre.

D’un air cruel, il lui assena une claque de l’autre côté, plus forte que la précédente.

— Tu verras, malgré son petit gabarit, sa résistance aux coups est assez stupéfiante. A croire que cette petite vicieuse aime ça.

Comme pour prouver ses dires, il donna une nouvelle claque, brutale et cinglante, qui fit basculer la petite tête rousse à quatre-vingt-dix degrés, mais ne lui arracha pas le moindre cri.

— Mmmm... Intéressant, en effet, fit Joseph. Mireille va adorer s’amuser avec elle, j’en suis sûr.

Il tira sur la robe, ce qui déséquilibra la fille et la força à faire un pas en avant. La fente et la toison rousse de la petite étaient maintenant à portée de son autre main.

— Elle est propre ? demanda-t-il à Spencer en enfouissant le bout de ses doigts entre les poils fauves.

— Autant que peut l’être une femelle non épilée... répondit son ami avec une moue dégoûtée, mais douchée de frais, si c’est ce que tu veux savoir. Au jet d’eau, par les bons soins de Douglas.

Tournant sa paume vers le haut, Joseph fit disparaître son majeur dans le sexe de la fille comme s’il la crochetait par le vagin.

— Tu l’as baisée ?

Spencer secoua la tête.

— Non, elle ne m’excite pas. Je lui ai juste donné quelques bonnes raclées, les premiers jours, quand elle cherchait à quitter son box, mais avec un père comme le sien, elle est évidemment loin d’être vierge...

Joseph fixait attentivement le visage de la fille pendant que son doigt la fouillait.

— Elle est étroite... Et elle ne bronche pas, mais elle mouille, cette petite garce !

— Je te l’avais dit. C’est une vicieuse.

Joseph lui retira son doigt de l’orifice vaginal, le lui présenta, la forçant à le prendre en bouche et à le nettoyer.

— Je te la prends à l’essai pendant un mois.

Spencer sourit en lui tapotant l’épaule.

— Un mois, deux mois, six mois... Garde-la autant que tu veux.

Il se tourna ensuite vers Florence et baissa les yeux sur ses seins.

— Tout ce que je te demande en échange, c’est de me ramener ta belle bru à traire de temps en temps...

— Je n’y manquerai pas, répondit Joseph en s’essuyant le doigt avec son mouchoir et en faisant signe à la gamine qu’elle pouvait reculer.

Florence était trop sidérée pour penser. Ces hommes étaient-ils des monstres ? Elle aurait été incapable de le dire. Toute une partie d’elle commençait à adhérer à leurs discours, à trouver normal qu’ils agissent ainsi. Seule l’infime parcelle qui demeurait lucide en elle s’effrayait encore, mais ses hurlements de mise en garde se perdaient dans le chaos de sensations et de basses pulsions que sa nouvelle vie faisait bouillonner en elle.

Une fois que Joseph et son ami furent partis boire un dernier verre et se rafraîchir à l’intérieur de la maison, Douglas vint l’aider à s’extraire de la cage à traire et à descendre de l’estrade.

Le dos raidi, les jambes en coton, l’équilibre incertain, la jeune femme dut s’appuyer sur le bras du palefrenier pour faire ses premiers pas.

— On dirait une petite vieille, parvint-elle à dire en grimaçant un sourire.

— Je suis tout à fait d’accord, répondit Douglas d’un air sérieux.

Florence lui lança un regard amusé. Elle l’aimait bien, ce grand type maigre et faussement guindé. L’existence au service d’un homme comme Spencer ne devait pas être facile ni de tout repos.

Il la guida vers une cabine de douche installée dans un coin du grand box, lui tendit une serviette-éponge.

— Il y a des savons et tout ce qu’il faut sur la tablette, à l’intérieur.

Florence repensa au traitement subi qu’avait subi la fille rousse, et elle eut un regard vers la porte qui menait aux écuries.

— Je n’ai pas droit au tuyau d’arrosage, moi ?

Douglas fronça les sourcils, la poussa doucement vers la douche.

— C’est ce qui était prévu, mais...

— Mais quoi ?

Il la fixait d’un air excédé.

— Ces messieurs sont occupés ailleurs, et j’ai pris la liberté de changer d’avis. Alors maintenant, tu te dépêches, sauf si tu tiens vraiment à ce que je te lave à côté à l’eau glacée !

Florence était émue. C’était la première trace « d’humanité » simple et vraie qu’elle découvrait chez quelqu’un depuis qu’elle fréquentait le monde des éleveurs de taureaux, de chevaux et de femmes. Prise d’une impulsion, elle se colla à lui, se hissa sur la pointe de pieds pour poser un baiser au coin de sa bouche.

— Merci, Douglas.

Elle aima le contact de son corps ; sans réfléchir, elle plaqua doucement sa main sur la braguette de son pantalon.

— Tu viens prendre la douche avec moi ?

Il la repoussa presque brutalement.

— Arrête, s’il te plaît !

Confuse, Florence recula vers la douche en s’excusant. Elle avait eu le temps de sentir qu’il ne bandait absolument pas, et elle pensa qu’il était gay, ou qu’elle ne lui plaisait pas.

— Je... je ne sais pas ce qui m’a pris. Je te demande pardon.

Douglas leva les mains en secouant la tête.

— Non, non, c’est moi qui te demande pardon pour ma réaction.

— Tu... tu es gay ? lui demanda Florence d’une voix douce.

Il eut un rire forcé, puis il la fixa avec gravité et tristesse.

— Non, ma jolie, je ne suis pas gay. Je... je suis rien du tout.

Comme elle le regardait en silence en ouvrant de grands yeux, comme incapable d’admettre ce qu’il insinuait, il fit un geste de ciseaux devant sa braguette.

— Eh oui, ma jolie. Couic ! Castration chimique. Une piqûre tous les six mois. Tu crois que monsieur Spencer laisserait un mâle entier s’occuper de ses femelles ?

Horrifiée, elle plaqua sa main devant sa bouche.

— Oh, mon Dieu !

Blessé par sa pitié, il la poussa à l’intérieur de la douche.

— Ne t’en fais pas pour moi. Je vais très bien. Et je suis bien mieux ici que dans l’établissement psychiatrique où je croupissais quand Spencer m’a recueilli.

— Pourquoi étais-tu là-bas ? eut le temps de lui demander Florence avant que la porte se referme.

Elle l’entendit rire de l’autre côté.

— Tu ne devines pas ? Pour grave addiction sexuelle ! Entre quinze et trente ans, j’ai passé mon temps à baiser tout ce qui passait à ma portée. Il a fallu m’enfermer quand j’ai commencé à m’attaquer aux vieilles dames... et aux petites filles.

Sa voix s’était faite plus basse pour prononcer ces derniers mots. Il y eut un silence. Figée derrière la porte, Florence était de nouveau complètement perdue.

Ainsi, les monstres étaient partout. En chacun, il y en avait un. En elle aussi, sans doute, qui acceptait l’inconcevable, qui prenait du plaisir jusque dans les pires rabaissements. Tout à l’heure, n’avait-elle pas joui à crier entre les mains de son beau-père pendant qu’un vieil Anglais lui tirait le lait ?

— Dépêche-toi, lui souffla Douglas qui avait retrouvé une voix plus calme. Je vais me faire engueuler si Monsieur découvre que je t’ai épargné le tuyau. Ils ne vont plus tarder, maintenant.

Dans la confusion totale de son esprit, Florence ouvrit le robinet d’eau chaude, se doucha le plus rapidement qu’elle put. A l’idée du retour imminent de Joseph, elle retrouvait sous le plexus, le serrement devenu familier, mélange de peur et de plaisir à être en sa compagnie, proche de son corps, de ses mains, de son regard. Le pouvoir qu’il détenait sur elle faisait qu’il pouvait d’un claquement de doigts la mener de l’extase aux larmes. Elle l’aimait et le craignait. C’était son bourreau et son dieu.

Elle avait la chance d’avoir auprès de lui une place privilégiée. Comme la gamine rousse elle était orpheline, et si elle avait été moins belle, elle aurait pu se trouver un jour à la place de celle-ci, maltraitée et violée depuis l’enfance, destinée à rester toujours une domestique ou une petite putain de bas étage. Joseph l’avait élue et sortie du rang des gueux. Il avait fait d’elle une Bressy ! Elle était la reproductrice de la race du Maître !

Florence puisait ainsi, dans cette exaltation, de quoi se justifier et de quoi se protéger de la folie dont elle se sentait proche. Elle ne voyait pas d’autre voie pour donner un sens à ce qu’elle vivait et ressentait.

Quoi qu’il en soit, quand elle sortit de la douche, elle se sentait mieux. Douglas lui tendit ses vêtements, elle les lui prit des mains, sourit.

— La douche chaude était délicieuse. Merci encore.

Visiblement inquiet, il lançait des regards anxieux vers la porte.

— Vite ! J’ai entendu du bruit devant le portail, ils vont débarquer d’une seconde à l’autre.

Le cœur battant, elle enfila sa robe et ses chaussures pendant qu’il balançait sa serviette dans la douche, refermait la porte.

— Allons les attendre dehors, décida-t-il en la prenant par la main et en l’entraînant vers l’extérieur. Il y a trop de vapeur d’eau ici, Monsieur va se douter de quelque chose.

Tout en le suivant à pas rapides, Florence lui reprocha gentiment d’avoir pris des risques inutiles pour elle.

— Je n’en serais pas morte, si tu m’avais douchée à l’eau froide avec le tuyau d’arrosage, tu sais.

Il haussa les épaules.

— Ce n’est rien. Oublions tout ça.

Elle comprit qu’il ne parlait pas seulement de la douche ; elle lui serra furtivement la main.

— Promis. Tout est oublié.

Elle avait cru un temps avoir trouvé un allié, un ami, mais elle s’était trompée. Elle appartenait à présent à un monde où chacun était seul dans sa propre vie, dans sa prison, dans sa folie.

CHAPITRE XX

La visite à Spencer marqua un nouveau rapprochement entre Florence et son beau-père. Les circonstances s’y prêtaient : Giraud était occupé par ses jeunes taureaux arrivés d’Andalousie, il partait à l’aube et ne revenait qu’à la nuit, fourbu. Peu encline au pouponnage, Mireille s’enfermait le plus souvent dans son boudoir avec la petite rouquine, qu’elle avait baptisée Roxy et qui ne la quittait pas d’une semelle. Quant à Diane, lassée de Rémy, elle avait obtenu des services sociaux un nouveau stagiaire issu des quartiers pauvres, un jeune et superbe Sénégalais qu’elle tentait de faire tenir sur une selle et qui subissait des cours d’équitation depuis plusieurs jours. Florence avait appris de son beau-père que les gardians se moquaient entre eux du pauvre Noir qui montait à cheval pendant la journée, et qui était monté par Diane pendant la nuit.

Désormais, douché et rasé de frais, nu sous peignoir, Joseph venait tous les matins assister au lever de Florence, et à la première tétée de son petit-fils.

Les visites que lui faisait son beau-père étaient devenues une habitude qui lui tenait à cœur. Florence les attendait fébrilement, assise sur son lit, nue, les cheveux détressés et ondulant joliment sur ses épaules, le regard rivé sur la porte où il allait apparaître.

Ce matin-là, l’heure tournait, et Joseph n’était pas encore là. Florence se tortillait sur le drap, s’interrogeant sur les causes de ce retard, quand il frappa enfin deux petits coups et pénétra dans la pièce.

— Bonjour ma belle.

Elle grimaça un sourire en appuyant son poing au bas de son ventre.

— Bonjour, père.

— Qu’est-ce qu’il y a ? C’est pressé, c’est ça ?

— Oui !

Il claqua des doigts en direction de la salle de bains.

— Allez, va vite !

Elle sortit du lit comme une flèche et partit en courant vers les toilettes. La dévorant du regard, Joseph lui donna une claque sur les fesses quand elle passa devant lui.

— Cours, ma beauté !

La maternité avait arrondi sans l’épaissir son long corps musclé, la rendant plus désirable encore, avec des seins et des fesses qui, selon lui, touchaient désormais à la perfection.

Il la suivit puis s’appuya nonchalamment contre le chambranle de la porte pendant qu’elle s’asseyait sur la cuvette puis urinait en fermant les yeux et poussant un long soupir de soulagement.

— Aaaah... C’est trop bon...

— Ouvre mieux les cuisses, je ne vois rien !

C’était devenu un rituel entre eux. Chaque matin, elle attendait son autorisation pour aller aux toilettes, et il la regardait faire ses besoins.

La première fois que Joseph lui demanda de laisser la porte ouverte et de pisser devant lui, Florence avait été absolument incapable de lui obéir, et il n’avait eu de cesse, depuis, de la « libérer de ce blocage », comme il disait, et d’abattre en elle ce dernier pan de pudeur et d’indépendance.

Elle devait donc attendre qu’il arrive pour vider sa vessie, et après toute une nuit, il était clair qu’elle n’avait plus la force de se retenir ; son besoin physique immergeait sa honte, l’éclaboussait d’un jet puissant au fond de la cuvette.

— Regarde-moi !

Elle leva la tête et le fixa en fronçant les sourcils et se mordant les lèvres. Il sourit. Joseph se divertissait du combat qui se livrait en elle à ce moment critique, et qui se lisait sur son visage.

L’urine coulait encore, en giclées intermittentes qui clapotaient dans la petite pièce. Florence était au supplice.

— C’était vraiment une grosse envie, hein ? fit Joseph qui se délectait du spectacle que lui offrait – malgré elle — la jeune femme nue, assise, cuisses ouvertes, sur la cuvette en porcelaine.

— Oui, père, murmura-t-elle.

— Et tes mamelles, elles sont bien pleines ?

— Oui, père. Frédéri a pleuré vers sept heures, mais je ne l’ai pas pris, et il s’est rendormi.

— C’est bien.

Humiliée, nue sur le chiotte, la fente humide de pisse, les mamelles lourdes et douloureuses, Florence se sentait laide et elle avait honte de s’exposer de façon aussi obscène. Elle se forçait à soutenir le regard de son beau-père, mais elle cilla, et sa bouche tremblante trahissait son envie de pleurer.

— Essuie-toi soigneusement et tire la chasse, puis va te laver les mains.

— Oui, père, parvint-elle à articuler.

Joseph se posta derrière elle tandis qu’elle se savonnait les mains dans le lavabo, et il lui caressa tendrement les épaules, le dos, l’arrondi des fesses.

— Tu es à moi, n’est-ce pas ?

Bouleversée par sa douceur et par la chaleur de sa main, elle le fixa dans le reflet du miroir.

— Oui, père.

— Alors pourquoi es-tu si triste ? C’est Giraud qui te manque, c’est ça ?

Surprise, elle ouvrit de grands yeux puis secoua vivement la tête.

— Lui ? Non, pas du tout !

Florence ferma les robinets d’eau, puis attrapa la serviette pour se sécher les mains.

— Je ne suis pas triste, père. Je suis juste...

Elle était émue. Joseph était donc inquiet, jaloux ! Elle fit volte-face et ouvrit les bras pour lui montrer ses seins, son ventre, ses cuisses.

— Grosse et laide comme une baleine ! Et ça me désole de m’offrir comme ça à votre vue, voilà !

Il éclata de rire, lui prit la main qu’il plaqua sur son sexe à travers son pantalon.

— Rassure-toi, ce que tu me donnes à voir me fait bander plus que jamais !

— C’est vrai ? minauda-t-elle en le regardant par en dessous, la main tendue vers la queue raidie qui formait une bosse oblique sous le pantalon de l’homme.

Il lui balança une claque.

— Va chercher Frédéri et te mettre en position, salope, et tu en auras la preuve très vite.

La joue brûlante et le sexe inondé d’une coulée de mouille, Florence hocha la tête.

— Oui, père.

Elle prenait goût aux coups. Ou plus exactement, ils ne la révoltaient plus. L’envie de mordre la main qui la frappait l’avait quittée. Florence ne se demandait plus si c’était mérité. Elle n’avait pas à se poser ce genre de question.

Joseph avait lui-même très bien enregistré les progrès de Florence en matière de soumission. Levant la main comme pour la frapper à nouveau, il suspendit son geste et le termina en caresse sur la joue, sur les lèvres entrouvertes de la jeune femme qui n’avait pas bronché.

— Bonne petite...

Elle baisa sa main dans un élan spontané de gratitude et d’allégeance.

— Va maintenant, mon petit-fils doit mourir de faim, dit-il d’une voix qui dissimilait mal son émotion.

— Oui, père.

Elle se rendit dans la chambre d’une démarche calme, le dos droit, sentant le regard brûlant de son beau-père rivé à la chute de ses reins, à son cul, à ses longues jambes fuselées.

Elle savait ce qu’elle devait faire. Depuis qu’ils étaient revenus de chez Spencer, Joseph lui avait fait adopter, pour donner la tétée, une nouvelle position.

Elle déposa l’enfant au milieu du lit, bien calé entre les oreillers, et elle se plaça à quatre pattes au-dessus de lui, la poitrine pendante. Déjà il tendait les mains, agrippait une mamelle, la bouche ouverte comme celle d’un moineau affamé.

— Là... ça y est... doucement, petit glouton...

Plantant cruellement ses ongles minuscules dans la chair tendre du sein de sa mère, le bébé couinait en cherchant le téton, en le dirigeant maladroitement vers sa bouche. Florence plia les bras pour se rapprocher davantage du nourrisson et lui introduire la pointe de son sein entre les lèvres, qui instantanément se collèrent à la tétine de chair.

Elle grimaça, gémit quand il se mit à aspirer. Ça lui faisait toujours mal au début. Le bébé griffait et comprimait sans pitié le sein dur et sensible et, énervé par la faim, il pinçait le mamelon entre ses gencives quand il croyait que celui-ci lui échappait.

— Reste calme, dit Joseph en lui caressant le dos et la croupe.

Dès qu’elle sentit sa main, elle se cambra et leva le cul. Il ricana.

— Tu veux ta branlée ?

— Oui, père... s’il vous plaît.

Il glissa ses doigts dans sa fente qu’il parcourut du haut de la raie à la pointe du clitoris.

— Pas tout de suite... Abreuve d’abord ce petit affamé.

Il pinça et étira les lèvres de la vulve ouverte, juteuse, gonflée comme une figue.

— Récite-lui ton texte, ajouta-t-il à voix basse.

— Oui, père.

Les yeux sur son fils cramponné à son sein, d’une voix à peine audible, Florence prononça les phrases qu’elle avait apprises par cœur :

— Tu... tu es Mâle. Tu es mon Maître. Tu... tu...

Elle butait toujours au même endroit. Joseph lui donna sèchement une tape sur le clitoris.

— Continue !

— Tu as tout pouvoir sur moi, comme sur toutes les femelles qui t’appartiennent.

— Recommence... Encore... N’arrête pas tant que je ne t’en donnerai pas l’ordre !

Elle obéit, répétant sa litanie sans cesser de fixer les grands yeux noirs de son fils qui la tétait goulûment.

Florence avait conscience que, d’une façon ou d’une autre, même s’il ne les comprenait pas, ces mots influenceraient son enfant, cet homme minuscule dont le pouvoir était déjà immense, qui s’était invité et avait séjourné neuf mois dans son ventre et qui se nourrissait maintenant à ses mamelles en les tenant entre ses mains comme une chose lui appartenant de droit. Ce petit mâle était déjà son Maître.

— Continue. Je veux que le sens de ces mots t’imprègne jusqu’à la moelle, déclara Joseph derrière elle.

— Tu es Mâle. Tu es mon Maître. Tu as tout pouvoir sur moi, comme sur toutes les femelles qui t’appartiennent.

Du plat de la main, Joseph lui massait la vulve, d’un mouvement circulaire, en pressant les chairs enflées et poisseuses de mouille.

— » Tout pouvoir », tu as bien compris ce que cela signifie ? Ton fils pourra te demander de te mettre à quatre pattes pour te toucher comme je le fais. Il pourra te corriger. Il pourra t’ordonner de le sucer.

Florence gémit en se tendant vers l’arrière pour se coller plus étroitement encore contre la main de Joseph. Il pouvait lui faire dire tout ce qu’il voulait. Seul comptait le plaisir que cet homme lui donnait, dont elle avait un impérieux besoin, qui lui embrasait le corps comme une colonne de feu.

— Oui, père, geignit-elle en ondulant contre la main plaquée sur sa chatte... J’ai bien compris... Je suis une femelle... J’appartiens à mes Maîtres...

Soudain, le bébé s’étouffa avec une gorgée de lait et se mit à tousser. Florence s’agenouilla et le prit dans ses bras.

— Là... reprends ton souffle, petit glouton.

— Donne-le-moi, je vais lui faire faire un rot, dit Joseph en se mettant debout près du lit.

Elle lui tendit l’enfant et, avec des gestes sûrs, Joseph le nicha contre son épaule et lui tapota le dos tout en lui soutenant les fesses avec son autre main.

— Allez, petit bonhomme, fais un joli rot pour papy.

Assise sur ses talons, Florence remit de l’ordre dans ses cheveux et sourit devant l’émouvant spectacle. Le regard dur, son beau-père s’approcha du bord du lit.

— Pendant ce temps, la femelle va me sucer. Tu verras, elle fait ça très bien... Presque aussi bien que la petite Magali.

Folle de honte et de jalousie, Florence baissa la tête et glissa sur les genoux pour se placer face aux jambes immobiles de son beau-père. Elle n’ignorait pas que la jolie brune, qui servait désormais de putain aux gardians et passait le plus clair de son temps dans les écuries, n’attendait qu’une occasion pour revenir au mas rôder autour de Joseph et de Giraud, comme nombre d’autres filles des environs, toutes prêtes à ouvrir les cuisses devant un Bressy. Sa place était, et serait toujours menacée, elle en avait pleinement conscience.

Aussi ne se le fit-elle pas répéter. Elle écarta les pans du peignoir de Joseph, puis, les yeux clos, lui embrassa le sexe avec émotion. Le Sexe du Maître. Elle aurait voulu que toutes les femmes de la région voient que c’était elle qui y posait sa bouche, que c’était pour elle qu’il bandait si fort. Elle allait si bien le sucer que ça lui ôterait l’envie d’aller baiser ailleurs !

Délicatement, Florence guida vers ses lèvres la bite qui se gonflait comme un ballon. Elle prit dans sa bouche l’extrémité encore souple du membre bistre qui de seconde en seconde devenait plus dur, se gorgeait de sang et enflait contre sa langue. Respirant par le nez, elle le laissa grossir en elle, prendre toute la place, déployer sa puissance.

Reprenant l’initiative, Joseph se retira de moitié, puis s’enfonça à nouveau, lentement, en basculant le bassin d’avant en arrière.

— Mmm... c’est du velours, là-dedans... un vrai bon trou à bite...

Il posa un pied sur le rebord du lit.

— Lèche-moi le cul.

Florence leva les yeux et rencontra son regard noir, luisant d’un mépris qui la cingla et l’enfiévra. Elle s’étendit sur le dos et plaça son visage entre les cuisses de Joseph qui fléchit légèrement les jambes pour présenter sa raie à la bouche de la jeune femme.

— Allez, salope, lèche bien. Montre à ton fils comment une femelle honore son Maître.

Elle tendit le cou et enfouit le bas de son visage entre les fesses de son beau-père. Sa langue se perdit dans une forêt de poils, puis rencontra un creux et s’y fourra.

— Voilà... tu y es. N’arrête pas. Je t’ai dit de lécher ! grogna Joseph en pliant davantage les jambes pour s’écraser sur la bouche grand ouverte.

— Oui... père... bredouilla-t-elle en s’étouffant, et en repoussant ses fesses des deux mains, juste assez pour libérer un accès d’air à son nez.

« Nue, à quatre pattes dans une écurie, marquée au fer rouge... »

Son geste élargit la raie, et mit l’anus en évidence sous sa langue tendue. Alors, elle lécha, lapa, obéissant aux ordres, toute entière à son rôle, à sa fonction de femelle soumise. Les mots de son texte défilaient dans sa tête, faisant le vide, balayant les dernières traces d’orgueil et d’identité, lui faisant éprouver une sorte de paix, de sérénité d’esclave qui ne décide plus de rien.

Baissant la voix, Joseph lui ordonna d’arrêter.

— Je crois que le petit s’est endormi. Ne bouge pas. Je le remets dans son berceau et je reviens m’occuper de toi.

Elle resta allongée sur le dos, la tête au bord du matelas, les bras en croix, les cuisses pliées, ouvertes, la fente exposée. Absolument passive, comme une marionnette qui reste inerte si personne n’en actionne les fils. Le désir se mêlait en elle à l’appréhension. Le cœur battant, Florence était consciente du danger auquel elle était exposée en demeurant ainsi, écartelée comme un papillon épinglé, vulnérable, proie trop facile, provocante, excitante.

Elle avait raison de se méfier. Joseph l’agrippa, la tira par les cheveux.

— Descends du lit, et au pied ! cria-t-il en étouffant sa voix pour ne pas réveiller l’enfant.

Grimaçant de douleur, Florence dégringola du lit et se tassa sur le sol.

— Lèche, dit-il sur le même ton.

Il se baissa, lui écrasa la tête sur ses pieds nus, puis la lâcha. Elle tira la langue, mais il fit un pas en arrière. Elle se mit à quatre pattes et avança dans sa direction, les yeux sagement fixés sur ses pieds. Elle devinait qu’une étincelle suffirait pour qu’il lui fasse payer cet obsédant désir qu’il avait d’elle, cette passion qui le rendait fou, il le disait lui-même.

Quand elle fut presque arrivée devant lui, il recula encore.

— Tiens-toi bien ! On dirait une grosse vache qui va à l’abattoir !

Piquée au vif, elle leva la tête, raidit les bras, creusa les reins, tendit la croupe. Il mit un genou à terre et lui caressa les cheveux.

— Voilà... c’est mieux.

Il lui donna des petites claques sur ses gros seins qui pendaient, les fit ballotter, claquer l’un contre l’autre.

— Ma belle femelle laitière... ma lécheuse de cul...

Elle se sentit rougir, brûler de honte, mais elle parvint à soutenir son regard.

— Oui... père.

Il plissa les yeux en lui étirant sans douceur les seins vers le bas.

— On retourne dans la salle de bains. La leçon du jour n’est pas terminée.

Elle acquiesça en silence, les sourcils froncés par la douleur.

— Après, si tu es bien sage, tu pourras utiliser le tire-lait pour vider tes mamelles trop pleines.

— Oui... merci, père, murmura-t-elle en retenant des larmes de souffrance, d’humiliation et de gratitude mêlées.

Il se leva.

— Suis-moi.

Elle traversa la chambre à quatre pattes, et s’arrêta quand ses mains rencontrèrent le carrelage froid du sol de la salle de bains. Joseph l’attendait, debout à côté de la baignoire. Il avait dénoué la ceinture de son peignoir ; fascinée, Florence fixait sa queue qui se tendait à l’horizontale en tressautant. Joseph se toucha les couilles, puis arrondit sa main autour de sa bite et la serra juste sous le gland avant de la branler lentement.

— Approche... moi aussi, j’ai besoin de me vider... j’ai bandé toute la nuit en pensant à toi... Tu n’as pas honte de me priver de sommeil ?

La jeune femme avança vers lui le visage levé, les yeux brillants, le sexe palpitant.

— Ça t’excite, ma salope ? Alors que tu devrais ramper au sol et me demander pardon ?

Elle s’arrêta à moins d’un mètre, partagée entre l’envie de lui obéir et de se prosterner au sol, et celle de toucher, de reprendre la queue pointée vers elle, d’absorber le gland presque vermillon, luisant de jute.

— Tu vas payer pour ça ! fit-il avec rage.

Florence se demanda s’il voulait la punir de sa lenteur à exécuter son ordre ou du fait qu’elle hantait ses nuits.

Renversant la tête en arrière, il poussa un râle sourd en immobilisant sa main à la base de sa queue. Figée, Florence reçut ses giclées de sperme en plein visage et dans les cheveux.

Des larmes de frustration lui montèrent aux yeux. Habituellement, les choses ne se passaient pas comme ça. Avant de lui permettre de descendre prendre son petit déjeuner, Joseph la faisait jouir avant de jouir lui-même, et c’était une récompense que son corps réclamait désormais, comme une dose de drogue ! Pourquoi l’en privait-il aujourd’hui ? se demanda-t-elle, avec désespoir, pliant les bras et les jambes afin de se rapprocher du sol, telle une chienne redoutant les coups.

— Va dans la baignoire, lui ordonna Joseph d’une voix encore éraillée et essoufflée par l’orgasme.

Le pressentiment de ce qui allait se passer la transperça comme une lame invisible et brûlante.

— Oh... père... non... non... souffla-t-elle en le fixant avec terreur.

— Oh si, ma fille, fit-il en l’attrapant par les cheveux pour la forcer à marcher vers la salle de bains. Il n’y a pas que mes couilles que j’ai besoin de vider, et j’ai décidé cette nuit que tu aurais aussi droit à ça aujourd’hui. C’est nécessaire pour nous rappeler, à toi autant qu’à moi, que tu n’es qu’une femelle du troupeau, et une pute que j’entretiens.

Il la força à enjamber le rebord puis à s’agenouiller face à lui au fond de la vaste baignoire. Il lui tira les cheveux en arrière pour la forcer à le regarder, se penchant lui-même jusqu’à ce que son visage barbouillé de foutre soit à quelques centimètres du sien.

— Ouvre les cuisses et caresse-toi, murmura-t-il en plantant ses yeux noirs dans le regard bleu, éperdu, de la jeune femme. Branle-toi comme la chienne en chaleur que tu es.

Elle cilla, mais s’accrocha de toutes ses forces à ce regard qui la fouillait, qui la pénétrait jusqu’au fond de l’âme, qui la sondait mieux qu’elle ne se connaissait elle-même. Elle s’assit sur ses talons en écartant les genoux, et porta sa main sur son sexe aux lèvres disjointes. C’était chaud, poisseux de mouille, palpitant comme un cœur, affamé comme une bouche. Elle pointa son majeur entre les chairs lubrifiées et se l’enfonça dans le vagin jusqu’à ce que sa paume adhère à son sexe. Son regard vacilla et Joseph eut un léger sourire.

— Voilà... bonne chienne... bien obéissante...

En gémissant, Florence bougea le bout de son doigt à l’intérieur de son vagin et écrasa son clitoris sous sa paume. Joseph plissa les yeux ; son sourire se fit cruel et méprisant.

— Femelle dépravée... qui se fait toucher et enculer même quand elle donne le sein à son fils...

Remplie de honte, Florence ouvrit la bouche comme pour chercher de l’air. Sous sa main, son clitoris fut traversé d’une pulsation presque douloureuse, et son vagin se contracta autour de son doigt.

— Mireille n’a jamais voulu que je la baise pendant qu’elle allaitait, continua Joseph en semblant se repaître de l’effet que ses mots produisaient sur la jeune femme. Même la dernière des putes ne l’aurait pas accepté, mais toi tu adores ça... tu ne dis jamais non... tu ne penses qu’à jouir... Tu es une petite salope qui a le feu au cul.

— Oui, père, souffla-t-elle, les yeux mi-clos, la main agitée de va-et-vient nerveux.

L’air grave, il pointa vers elle sa queue ramollie.

— Demande-le-moi... Tu le mérites, tu le sais, n’est-ce pas ?

Affolée, Florence se branla de plus belle et s’abandonna au courant surpuissant de cette volonté qui la dominait et la tenait enchaînée, qui l’entraînait toujours plus bas, dans une chute qui lui donnait le vertige. Les yeux levés vers lui, elle joignit l’index à son majeur et se doigta avec fièvre, entrant et sortant à toute vitesse de son con en eau. A chaque mouvement de sa main, son clitoris cognait contre son pouce.

— Oui, je le mérite... dit-elle d’une voix hachée, à peine audible. Je... je ne suis qu’une salope... une chienne en chaleur...

Elle ferma les yeux en gémissant, prise d’effroi par la force du plaisir qui enflait dans ses reins.

— Demande-le-moi ! répéta Joseph en lui assénant une claque.

Elle le fixa avec terreur et stupéfaction, comme s’il lui barrait le chemin en plein envol, et qu’elle battait des ailes, qu’elle perdait l’équilibre, qu’elle vacillait au-dessus du gouffre tentateur. Trop tard pour reculer. Trop tard pour renoncer à l’appel du vide flamboyant vers lequel elle plongeait. Trop tard pour réfréner la monstrueuse vague qui la soulevait.

— Pissez-moi dessus, lâcha-t-elle dans un souffle.

Elle retira ses doigts de son vagin et les plaqua de part et d’autre de la tige durcie de son clitoris. Elle n’avait pas le choix. Son désir commandait. Rien, plus rien ne pouvait l’arrêter.

— S’il vous plaît... supplia-t-elle en faisant vibrer sa main convulsivement. Pissez sur votre pute, père... Pissez sur votre truie !

— Oui, voilà... ça vient, dit-il à voix basse tandis que l’urine jaillissait et arrosait le visage et le buste de la jeune femme agenouillée au fond de la baignoire.

Une extraordinaire jouissance déferla en elle sous la pluie tiède, à l’odeur âcre. Elle renversa la tête en arrière en poussant un long gémissement pendant que Joseph terminait sa miction sur ses seins, son ventre, ses cuisses.

— Voilà ce que l’on fait aux femelles qui ont le feu au cul !

— Oui... Oh... Merci père... lâcha-t-elle dans un souffle exalté, tandis que l’orgasme la submergeait, l’aveuglait, faisait couler sur sa main une giclée de mouille fluide comme de l’eau.

Quand il eut terminé, Joseph, sans un mot, alla nettoyer sa queue au lavabo. Il laissa la jeune femme se détendre, s’apaiser. Elle ouvrit les yeux, et les baissa aussitôt.

Elle se sentait perdue, vidée de toute énergie. Elle avait envie de pleurer, et envie de vomir.

Joseph se retourna et fut près d’elle en deux pas. Il attrapa la douchette, et ouvrant les robinets, fit couler l’eau sur le côté de la baignoire jusqu’à ce qu’elle soit bien chaude.

— Ferme les yeux, ma belle, dit-il avec douceur. Ce matin c’est moi qui lave et bichonne ma femelle préférée.

Ces mots la consolèrent et la nettoyèrent aussi efficacement que le savon parfumé dont il enduisit son corps et son visage, autant que le shampoing avec lequel il lui lava les cheveux.

Docile, elle s’agenouilla puis se mit à quatre pattes quand il le lui demanda, se laissant savonner de la tête aux pieds, des seins à la fente. Elle était cambrée, heureuse d’être l’objet de l’attention de son Maître. Un Maître capable de la rouer de coups, de lui pisser dessus, de la faire jouir comme jamais.

Elle était prête à tout pour rester sa préférée.

CHAPITRE XXI

Florence savait ce qui l’attendait. Joseph l’avait annoncé à table, quelques jours plus tôt, en levant son verre en son honneur :

— Buvons à la santé de la jeune maman, et à son marquage qui aura lieu dimanche. Il est grand temps que ce joyau soit totalement serti à notre couronne, avait-il théâtralement déclamé en la couvant d’un regard ému.

Elle avait été partagée entre effroi et fierté. Sans se l’avouer, elle avait attendu cet instant-là depuis qu’elle avait découvert la marque que portaient Mireille et Diane sur leur cuisse, identique à celle que portaient chaque taureau, chaque cheval de la manade.

Il lui semblait que cette signature inscrite dans sa chair allait être l’étape finale et irrémédiable de son appartenance à cette famille et à cette terre ; elle serait ainsi placée sur un plan d’égalité avec sa belle-mère, donc en position pour atteindre ses objectifs.

Cette dernière lui avait lancé un regard noir en apprenant la nouvelle, ce qui n’avait fait que confirmer Florence dans ses intuitions.

Ce matin-là, à moins d’une heure de la terrible épreuve qu’elle allait subir, Florence n’en menait pas large.

— Tu resteras à côté de moi, n’est-ce pas ? demanda-t-elle pour la énième fois à Giraud qui se rasait pendant qu’elle prenait son bain.

— Arrête de t’angoisser. Ça ne dure que cinq secondes, je te l’ai dit.

— C’est facile à dire. Ce n’est pas toi qui vas souffrir.

— Chacun sa croix, ma petite chérie. Tu veux qu’on échange nos places ?

Elle soupira, s’immergea dans l’eau. Il ne fallait pas compter sur Giraud pour la consolation ni la compassion. Il estimait qu’elle se la coulait douce pendant qu’il trimait dur, et il refusait de la plaindre.

Quand elle sortit la tête de l’eau, il avait quitté la salle de bains. Elle lissa ses cheveux en arrière puis, après avoir actionné la bonde de vidange, se leva, actionna la douchette pour se rincer.

Dans le grand miroir qui lui faisait face, elle regarda son corps en songeant qu’il porterait bientôt et à jamais la marque de la famille, et surtout de cet homme, Joseph Bressy, qui entendait vivre selon ses propres lois, en patriarche tout-puissant, cruel, protecteur.

L’eau chaude coulait sur ses seins gonflés, sur son ventre à peine moins plat qu’avant sa grossesse, sur son pubis soigneusement tondu par Diane le jour précédent, et si Florence se trouvait belle, elle savait que c’était grâce à cet homme-là, qui la choyait, qui avait fait d’elle sa femelle favorite.

Du bout des doigts, elle se caressa la cuisse à l’endroit où le fer brûlant allait être appliqué. Ses yeux pleins de larmes lui brouillaient la vue ; le miroir se couvrait de buée. Florence se détourna de l’image floue qu’il reflétait.

Selon les instructions de Joseph, elle sécha ses cheveux blonds, les laissa flotter librement sur ses épaules ; elle ne s’habilla pas, ne se maquilla pas non plus. Nue, elle descendit les marches, traversa la maison désertée, en suivant Giraud qui portait, lui, sa belle tenue de gardian.

Joseph et Mireille les attendaient dans l’écurie, ainsi que Diane et Bruno. Spencer, le vieil Anglais, était présent, lui aussi. Il se tenait en retrait et prenait des photos. La jeune Magali portait le bébé dans ses bras.

Mais ce que Florence vit tout d’abord, ce fut le gros bidon transformé en fourneau, au centre duquel des braises rougeoyaient, et Manuel, le vieux gitan, qui actionnait lentement un gros soufflet pour les entretenir. Paniquée, elle s’immobilisa.

— Giraud, occupe-toi de ta femme, gronda Joseph. Prends-la par la main, rassure-la. Il faut tout te dire, ou quoi ?

Giraud parut sur le point de rétorquer à son père qu’il n’avait qu’à le faire lui-même, mais il se retint, revint sur ses pas pour prendre Florence par la main, la tirer vers le fourneau. Les spectateurs s’étaient disposés tout autour, en demi-cercle.

— Allez, viens, ne fais pas d’histoire sinon tu finiras ficelée par terre, c’est tout ce que tu y gagneras, lui siffla-t-il d’un air menaçant.

Mais c’était plus fort qu’elle. Ses pieds refusaient d’avancer.

— Non... je t’en supplie...

Sur un signe de son père, Diane s’avança, une seringue à la main, dissimulée dans le prolongement de sa jambe.

— Donne-moi ton bras, ma belle.

Trop envahie par la peur pour se méfier ou se défendre, Florence obéit sans réfléchir, croyant naïvement que sa belle-sœur venait lui apporter son soutien. Quand Diane lui bloqua le poignet, lui enfonça l’aiguille dans le creux du bras, elle ne réagit pas, sachant que résister n’aurait servi à rien. De gré ou de force, elle subirait l’épreuve du feu. Comme les chevaux, comme les taureaux. Comme les autres femmes de l’assistance.

Si elle se débattait, ils lui passeraient un licol, lui attacheraient les pieds et les mains. Même si elle l’avait tenté, elle n’aurait pas assez de force physique pour leur échapper.

— Ça va mieux ? lui demanda Giraud en la soutenant par le coude et en la tirant vers l’avant.

Florence prit une profonde inspiration, chercha le regard de Joseph, puis elle s’avança courageusement vers le brasier.

— Oui, ça va aller.

Face à elle, les yeux noirs de son beau-père brillaient de fierté et d’émotion et, au coup d’œil qu’il ne put s’empêcher de jeter sur ses seins puis sur sa fente tondue, elle comprit qu’ils luisaient aussi de désir. Elle puisa dans le regard de Joseph la force de franchir les derniers mètres qui la séparaient du tonneau où rougeoyaient les braises.

De l’autre côté du feu, Joseph fit un pas en avant en fronçant les sourcils et se frottant les mains, comme si ça le démangeait d’être assigné à la place de spectateur.

— Bien... Nous voici donc réunis pour assister au marquage de Florence. Elle a prouvé qu’elle méritait largement une place définitive au sein de notre famille... et de notre cheptel de reproductrices de premier choix, commença-t-il en lançant un regard entendu vers le bébé qui gigotait dans les bras de Magali.

Malgré le calmant que lui avait injecté Diane, Florence sentit de nouveau la panique la submerger. Agrippée à la main de Giraud, elle se raidit, le regard fixé sur la tige métallique plongée dans les braises ardentes.

— Détends-toi, lui souffla Giraud, plus tu seras crispée, et plus tu auras mal. C’est presque fini.

Joseph fit un signe au vieux gitan.

— Selon la tradition, Manuel va appeler sur notre cérémonie la protection des esprits du Delta.

Pendant que le gitan s’avançait pour se placer près du brasier, Joseph se tourna vers Giraud en prenant un air grave.

— A toi d’agir, maintenant. Ton épouse est la première femelle humaine que tu marques, mais quand je ne serai plus là c’est à toi que reviendra aussi le devoir de marquer les nouvelles femelles de la manade. Tes filles, par exemple, ou certaines employées méritantes. Ou encore les « jouets » adoptifs de ta chère mère, dit-il en lançant un coup d’œil ironique vers Mireille.

Giraud acquiesça.

— Oui, père.

Il lâcha Florence, saisit la poignée en bois du fer à marquer avec lequel il tisonna les braises, provoquant des pétillements d’étincelles qui le firent sourire.

— Voilà un job qui ne me déplaira pas, dit-il à voix basse, comme pour lui-même.

Florence, qui avait entendu, frissonna. Son mari était visiblement fasciné par les braises qui palpitaient comme un cœur, par le fer rougi à blanc qu’il tenait au bout de bras.

— A terre !

Elle le regarda, interloquée.

— Quoi ?

— A quatre pattes ! fit Giraud en lui désignant le sol d’un geste du menton.

— Mais... pourquoi ?

Florence s’était imaginé qu’elle subirait l’épreuve debout, qu’elle conserverait un semblant de dignité.

— Parce que c’est comme ça ! s’impatienta Giraud.

La jeune femme chercha du secours autour d’elle, mais en vain. Mireille, Diane et Magali la fixaient toutes trois d’un air cruel, comme si la peur qu’elle éprouvait les réjouissait, les vengeait de la préférence que lui marquait Joseph. Les hommes présents regardaient son corps, ses seins gonflés aux mamelons saillants, ses hanches arrondies qui faisaient ressortir la finesse de sa taille, ses longues jambes, son bas-ventre lisse et l’entaille rosée de son sexe.

Elle tomba à genoux, résignée au terrible sort qui l’attendait, pressée maintenant d’en finir. Quand elle posa les mains sur le sol, Joseph s’approcha, fit un signe à Bruno.

— Tu vas lui tenir les jambes pendant que je m’occuperai de ses bras. Je n’ai pas envie qu’elle rue et que Giraud la blesse accidentellement.

Il plia un genou à terre devant elle, étendit ses larges mains sur les siennes puis, dans un geste tendre, lui fit poser sa tête au creux de son épaule.

— Allez, sois courageuse ma petite chérie. C’est presque fini.

Florence ferma les yeux, puis les rouvrit un instant pour savourer l’air dépité de Mireille et de Magali, qui constataient à quel point Joseph était épris. Le temps de leur règne s’achevait, et le sien commençait à peine, se dit Florence en refermant les yeux et en nichant son visage dans le cou de son beau-père. Elle se promit de tout mettre en œuvre pour que ce règne dure longtemps. En commençant par faire un autre enfant...

— C’est bon, je la tiens, tu peux y aller, lança Bruno à Giraud après avoir saisi les chevilles de Florence.

Celle-ci émergea brutalement de son rêve, tressaillit, contracta ses muscles.

— Tout doux... tout doux... souffla Joseph en lui serrant les poignets.

Il y eut un silence, puis le bruit métallique de la tige de fer contre le bord du foyer : Giraud débarrassait le blason chauffé à blanc de toute la cendre avant de l’appliquer. En sentant la chaleur du fer approcher sa cuisse, Florence fut de nouveau prise d’effroi. Elle força sur ses mains, tenta de bouger ses jambes, mais les deux hommes l’immobilisaient ; elle ne put rien faire pour empêcher l’irrévocable.

Son cri de peur se transforma en hurlement de douleur quand Giraud appliqua le fer sur sa peau. C’était pire que tout ce qu’elle avait pu imaginer ! Elle manqua s’évanouir, crut que son cœur allait s’arrêter de battre tant la souffrance était insupportable.

— Ça suffit ! ordonna Joseph à son fils. Ce n’est pas du cuir de jument !

Giraud retira le fer encore brûlant, le reposa dans les braises avant de s’agenouiller près de Florence pour contempler son œuvre. La douleur s’atténua ; le cri de la jeune femme vint mourir dans le cou de Joseph qui lui lâcha les mains, pressa doucement sa tête contre lui.

— Là... c’est fini... c’est fini... Respire. Tu as été courageuse, je suis fier de toi.

Dans un souffle, Florence gémit qu’elle avait mal.

— Ça va passer, je te le promets, souffla Joseph en lui caressant les cheveux. Manuel va t’appliquer un onguent pour retirer le feu.

Quelques secondes plus tard, Florence sursauta en sentant qu’on lui passait une pommade fraîche sur la peau brûlée de sa cuisse. La douleur se calma instantanément. En marmonnant des incantations, le vieux gitan étala une couche d’onguent. Sentant que la jeune femme respirait à nouveau normalement, Joseph se détacha d’elle.

— Giraud, viens féliciter ta femme. Et n’oublie pas de passer à la bijouterie quand tu iras à Arles. Ça aussi, ça fait partie de la tradition.

Au souvenir de la souffrance qu’il venait de lui infliger, et surtout de plaisir qu’il y avait pris, Florence éprouva une montée de haine, de colère, quand Giraud vint l’embrasser. Elle détourna la tête.

— A peine marquée et déjà rebelle ? plaisanta-t-il en l’attrapant par les cheveux et en lui tournant de force la tête vers lui.

— Aïe !

Elle avait crié et tout le monde les regardait. Piqué au vif, Giraud plissa les yeux et lui balança une claque.

— Ta gueule, femelle !

— Giraud ! tonna Joseph en faisant un pas vers son fils.

Comme s’il n’attendait que ça, Giraud lui fit face d’un air provocant.

— Oui ? Qu’est-ce qu’il y a... un problème ? Vas-tu me dire comment je dois m’occuper de MA femme ?

Décontenancé, Joseph s’immobilisa.

— Car c’est bien ce qu’elle est, n’est-ce pas ? continua Giraud. MA femme, et la mère de MON fils.

L’assistance s’était figée et se taisait, n’osant troubler l’affrontement des deux mâles surchauffés. Profitant du silence pour tenter de désamorcer la situation, Florence tendit la main à son jeune époux.

— Aide-moi à me relever, s’il te plaît !

Giraud lui lança un regard noir.

— Toi, tu ne bouges pas, et tu te tais ! Jusqu’à preuve du contraire, et même si ça te fait mouiller de pleurnicher dans les bras de mon père, c’est avec MOI que tu es mariée, et c’est à MOI que tu obéis !

— Tu n’as qu’à t’occuper d’elle et de ton fils, si tu ne veux pas que je le fasse à ta place ! explosa Joseph.

Faisant visiblement un effort pour maîtriser sa colère, Giraud le fixa d’un air narquois.

— C’est pour ça que tu me surcharges de travail, que tu m’envoies tous les jours de la semaine trimer aux quatre coins du domaine jusque tard le soir, n’est-ce pas ? Pour que je m’occupe bien de ma famille ?

Joseph ricana.

— Tu te fous de moi ? Tu crois que les gardians ne m’ont pas dit que tu retournes voir ta pute à Saint-Gilles ?

— Ce n’est pas une pute ! rétorqua Giraud avant de s’apercevoir qu’il venait de se trahir tout seul, ce qui ne fit que l’énerver davantage.

Debout face à son père, le regard planté dans le sien, il déboucla lentement sa ceinture.

— Mais tu as raison, cher père, je ne m’occupe pas assez de ma jeune et jolie femme... et je vais y remédier tout de suite... Car c’est aussi la tradition, n’est-ce pas ? Une bonne saillie doit clôturer la cérémonie. Tu as oublié de le dire... sans doute par simple étourderie ?

— Non, j’allais... j’allais justement en parler, répondit Joseph, mal à l’aise.

— Ou alors c’est parce que tu comptais t’en charger toi-même plus tard ?

— Pas du tout ! fit Joseph un peu trop vite, comme pris en défaut.

Giraud avait ouvert la braguette de son pantalon et, sans quitter son père des yeux, il sortit son sexe.

— Si tu es excité, tu n’as qu’à baiser TA femme.

Joseph leva le bras comme pour le gifler, mais Mireille poussa un cri qui arrêta net son geste.

— Arrêtez ! Vous êtes fous, tous les deux ?

Fulminant de colère, elle attrapa vivement le bébé qui pleurait dans les bras de Magali.

— Vous n’avez pas honte de vous battre devant cet enfant ? C’est lamentable ! On dirait deux chiens qui se disputent un os !

Elle se dirigea vers la sortie. Diane lui emboîta le pas, après avoir secoué la tête d’un mouvement de dédain en regardant son frère et son père. La jeune Magali les suivit des yeux, puis regarda Joseph dans l’attente d’un ordre qui ne vint pas. Elle resta donc immobile. Florence était soulagée. Il y avait de l’électricité dans l’air, et elle préférait ne pas être seule pour en supporter les conséquences.

Pour une fois, elle souhaitait même que Joseph se défoule sur la jeune bonniche au lieu de continuer à exciter la jalousie de Giraud. Elle désapprouvait l’attitude trop passionnée de son beau-père. Elle avait conscience que l’équilibre de la famille dépendait d’un certain respect des apparences et de la place de chacun. Il ne fallait à aucun prix que Joseph compromette l’avenir dont elle rêvait, pour elle et pour son fils, en étalant aux yeux de tous l’attachement croissant qui les liait, elle et lui.

Si Giraud en avait assez et décidait un jour de divorcer, tout tomberait à l’eau et ça... elle ne pouvait tout simplement pas le concevoir !

Aiguillonnée par son instinct de femelle flairant le danger, elle utilisa la seule arme dont elle disposait : son corps. Elle plia les bras, baissa la tête, leva le cul, creusa les reins, appelant le mâle de toute son attitude, de toute sa fente baveuse de désir.

— C’est bon, Manuel, je crois que l’onguent a bien pénétré... A mon tour, maintenant, lança sèchement Giraud au vieux gitan qui massait toujours la cuisse de Florence.

Joseph fit deux pas en arrière.

— Tu as raison, mon fils. Monte ta femme, elle le mérite.

Tout en faisant signe à Magali de s’approcher de lui, il demanda à Bruno et à Manuel de les laisser.

— Léone vous a préparé un bon repas, allez trinquer à ma santé, les gars. On se verra plus tard.

Les deux hommes obéirent, et furent suivis par le discret Spencer qui fit à Joseph un geste amical de la main avant de quitter les lieux, son appareil photo autour du cou et son trépied à la main.

Giraud avait baissé son pantalon et son caleçon, et s’était agenouillé derrière Florence, qui gémit en tendant la croupe vers lui. Une queue allait la remplir. Rien d’autre, à part ça, ne comptait. Pourquoi les hommes compliquaient-ils toujours tout ? Florence retrouvait sa sérénité en prenant la posture de la femelle s’offrant à la saillie. Là était sa place, sa fonction, sa nature. Elle abandonnait aux hommes les questions, les réflexions, les batailles d’ego. Elle n’avait plus d’autre ambition, en cet instant, plus d’autre besoin que d’être baisée.

— Tu dégoulines, salope, dit Giraud en lui passant les doigts entre les petites lèvres gonflées et ouvertes en corolle.

Il lui enfonça deux doigts entre les lèvres du sexe.

— Mmmm... c’est bouillant, là-dedans.

Florence poussa sur ses bras pour venir à leur rencontre, les absorber en entier.

— Chienne ! Tu aimes, hein ? Tiens, prends-en encore un, ricana-t-il en lui introduisant, cette fois, trois doigts jusqu’au fond du vagin.

Florence grimaça.

— J’adore ton con étroit. Putain, je vais te défoncer, gronda Giraud.

Il retira ses doigts, l’empoigna aux hanches.

Tendue à l’horizontale, sa queue trouva immédiatement le chemin. Le gland se ficha dans l’orifice humide et la pénétra.

— Putain... c’est trop bon...

Florence ouvrit les yeux en geignant de plaisir. La queue de Giraud était taillée pour la combler. Juste assez large pour forcer sans la blesser, assez longue pour occuper toute la place. La queue de son homme était en elle.

Sa félicité fut de courte durée. Quand elle ouvrit les yeux, Joseph était devant elle.

— On dirait que tu l’aimes, la bite de mon fils, hein ?

— Oui ! souffla-t-elle tandis que Giraud se retirait puis s’enfonçait à nouveau jusqu’aux couilles.

Que pouvait-elle répondre d’autre ? Son regard exalté, ses joues rougies, ses gémissements parlaient pour elle. Joseph plissa les yeux. Florence comprit que, même s’il souriait toujours d’un air calme, elle paierait pour cet aveu. Elle paierait pour le plaisir qu’elle était en train de prendre devant lui, et même pour les râles de Giraud, lequel allait et venait dans sa chatte en exprimant bruyamment la satisfaction qu’il y trouvait.

Joseph claqua des doigts. Comme si elle n’attendait que ça, la jeune Magali qui se tenait près de lui se mit à genoux, la tête face à sa braguette. Abaissant sur elle son regard, Joseph ôta sa chemise, déboucla sa ceinture et libéra son sexe, dégageant comme chaque fois qu’il dénudait son torse une impression de puissance, d’invulnérabilité. Malgré elle, Florence frémit d’envie et de jalousie. Après avoir empoigné la jeune bonne par les cheveux pour lui immobiliser la tête, Joseph fléchit les jambes et lui enfourna sa queue entre les lèvres.

— En voici une autre, qui aime la bite ! dit-il en attirant brutalement à lui la tête brune de la servante, la faisant hoqueter et battre l’air de ses petites mains potelées et affolées qui n’osaient pas le repousser.

Impitoyable, Joseph lui pressait la nuque contre son bas-ventre qu’il tendait en avant.

— Respire par le nez, comme je t’ai appris ! conseilla-t-il, voyant qu’elle étouffait et était secouée de haut-le-cœur.

Il leva les yeux, regarda Giraud d’un air complice.

— Je vais en faire une aussi bonne suceuse que la petite Sandra... Tu te souviens d’elle ?

— Et comment ! répondit Giraud en donnant un grand coup de reins qui fit claquer ses hanches contre les fesses de Florence.

Elle eut l’impression que cette queue la fendait comme un poignard.

— C’est moi qui te l’avais présentée, hein, vieux salaud ? Et celle-là aussi, tu me l’as piquée !

Seulement « empruntée », protesta Joseph. Et c’était pour la former ! J’avais tout de suite compris que cette pauvre petite avait un potentiel inexploité !

Giraud ricana méchamment.

— Mais qui ne l’est pas resté... Je me suis fait un paquet de blé grâce à sa bouche à pipes. Elle a passé toutes les récréations du troisième trimestre enfermée dans les chiottes du collège.

— Et après, c’est moi que tu traites de salaud ?

Joseph baissa les yeux sur sa queue qu’il retirait lentement de la bouche de Magali. Celle-ci gémissait d’effroi, devinant qu’il prenait son élan avant de revenir se planter dans sa bouche, jouissant du sentiment de peur et d’impuissance qu’il inspirait à son esclave.

Florence poussa un cri de douleur : son mari lui avait imposé une pénétration brutale et elle s’était contractée. Elle ne s’y trompait pas. Malgré la présence de Magali, les deux hommes s’affrontaient toujours, et elle se savait l’enjeu de ce combat. La femelle qu’ils se disputaient. Pour la première fois peut-être, Giraud avait décidé de ne pas céder à son père. Justement parce qu’il avait compris que ce dernier tenait à elle tout particulièrement.

Agrippé aux hanches de sa jeune épouse, il la baisait avec une ardeur qui semblait décuplée par l’envie qu’il lisait dans le regard de son père. Elle-même était soulevée par un plaisir ardent, que venait renforcer l’orgueil d’être pour les deux hommes un objet de désir. Giraud si beau, Joseph si sûr de lui, elle, entre les deux. Nue, à quatre pattes dans une écurie, et marquée au fer rouge par ces barbares, elle en ressentit une chaude bouffée de fierté qui intensifia encore la tempête de plaisir que les coups de queue provoquaient en elle.

— Oui... gémit-elle sourdement en baissant la tête, incapable de ne pas exprimer son bonheur de femelle comblée.

Giraud donna un nouveau coup de reins puis, tenant fermement Florence par les fesses, il maintint sa queue fichée au plus profond.

— Tiens, salope, régale-toi !

Il bandait dur. Sa bite occupait toute la place, forçait sur les parois et au fond du vagin, palpitait comme si elle allait grossir encore. Le souffle coupé par la jouissance que lui donnait ce pieu planté dans son sexe, Florence se figea en découvrant le regard de Joseph fixé sur elle. Un regard froid, méprisant.

— Elle est bruyante, dis donc ! lança-t-il à Giraud. Tu permets que je la fasse taire ?

Toujours collé à Florence, Giraud donnait de petites impulsions du bassin vers l’avant, accentuant la pression de son gland à l’intérieur de l’orifice, la faisant gémir malgré elle, malgré la menace qui luisait dans les yeux de son beau-père.

— Vas-y, dit-il, les muscles contractés et le souffle rauque. Et... si tu ne t’en sers plus, dis à ta petite pute de venir me mettre un doigt dans le cul.

Joseph attrapa Magali par les cheveux.

— Tu as entendu ?

Hagarde, la gamine s’essuya la bouche et le menton en essayant de refermer sa mâchoire. Sans douceur, Joseph la prit par l’épaule et la poussa sur le côté.

— Et applique-toi, hein, sinon tu auras une raclée.

— Oui, monsieur, soupira-t-elle en jetant un regard inquiet vers Giraud.

Pleine d’émoi, Florence fixait la queue de Joseph : il s’agenouillait pour la mettre à hauteur de sa bouche. C’était un cadeau inespéré. Elle savait ce qui devait lui en coûter d’avoir dû demander à Giraud la permission d’user d’elle, et elle ne l’en admirait que davantage. Vibrante d’adoration, elle ouvrit la bouche et tendit la langue vers la bite épaisse au gland presque pourpre.

— Tu as remarqué qu’elle s’empâte ? Dès qu’elle aura cessé d’allaiter, tu prendras quelques jours de vacances pour l’emmener en Espagne... Un petit stage de remise en forme dans les écuries de l’Hacienda Rosa lui fera le plus grand bien, lança-t-il à son fils tout en enfonçant brutalement sa queue entre les lèvres de Florence.

Elle était donc trop grosse ? Joseph, alors, lui avait menti en affirmant le contraire ? Et qu’est-ce que c’était que cette mystérieuse Hacienda Rosa ? Le nom ne lui était pas inconnu, car elle l’avait entendu ici ou là, au cours de conversations surprises par hasard.

Giraud qui s’était immobilisé le temps que Magali lui mette son doigt dans le cul, reprit ses va-et-vient, lentement, les yeux mi-clos.

— Ouais... très bonne idée.

Humiliée, inquiète, Florence creusa pourtant sa langue, et serra les lèvres autour de la queue de son beau-père. Un moment plus tôt, elle se prenait pour une reine. En quelques mots, il lui avait fait perdre toute assurance, il l’avait rabaissée au rang d’une bête à dresser et à modeler selon les goûts de ses propriétaires.

Joseph lui réunit ses cheveux sur la nuque, lui tira la tête en arrière, puis il la guida pour qu’elle le pompe de la façon qu’il désirait. Et elle pompa, de tout son cœur. Bavant, s’étouffant, mais tétant, aspirant, faisant de sa bouche un fourreau à bite étroit, chaud et humide, comme était l’autre bouche qu’elle avait entre les cuisses et où Giraud avait enfoncé son membre ? Une femelle embrochée, voilà ce qu’elle était.

Elle ferait ce qu’on lui dirait de faire. Elle irait à l’Hacienda si on le lui ordonnait.

Elle n’avait plus à réfléchir, ni même à penser.

Ces hommes lui offraient ce luxe inouï : être belle et se taire. Ils s’occupaient de tout le reste.

N’y tenant plus, Giraud éjaculait au fond de son vagin en ahanant. Que pouvait-elle désirer maintenant... à part un autre enfant ?

— J’espère que cette fois, ce sera une fille !

C’était la voix de son beau-père ! Il avait lu dans ses pensées. Levant les yeux, elle rencontra son regard brillant. Il lui lâcha la tête puis se branla au-dessus de son visage, au-dessus de sa bouche toujours ouverte, de sa langue tendue pour recevoir l’offrande.

— Une jolie petite fille, poursuivit-il, qui se joindra au troupeau de nos femelles... qui sera marquée et engrossée à son tour, le jour venu... perpétuant la race des esclaves... des putes domestiquées...

Sa voix était hachée, son regard fixe. Florence se surprit à espérer mettre au monde encore un garçon. Elle n’avait aucune envie de céder un seul pouce du plaisir qu’elle prenait à être la seule reproductrice en titre du domaine Bressy.

Quand Joseph éjacula, elle gémit d’extase en recevant ses giclées de foutre sur le visage et dans la bouche. C’était la preuve, tiède et abondante, du désir qu’il avait d’elle. Lui, le Maître absolu, le Mâle dominant de la meute.

Giraud s’était retiré. Florence se mit à genoux et leva son visage barbouillé de sperme vers son beau-père qui tenait toujours sa queue pointée vers elle, en la pressant lentement de la base jusqu’au dessous du gland pour la vider jusqu’à la dernière goutte. Elle le fixa fiévreusement en plaquant sa main sur sa fente poisseuse pour se branler le clitoris. Elle avait son goût dans la bouche et, sous ses doigts, le foutre de Giraud débordant de son con. Comblée, elle se sentait honorée, gratifiée de la plus belle façon dont pouvait l’être une femelle.

— Merci, lui souffla-t-elle tandis que la vague ardente d’un formidable orgasme déferlait dans ses reins et que son regard vacillait.

Il eut un léger sourire, comme s’il comprenait qu’elle ne pensait pas seulement à ce qui venait de se passer et qu’il se souvenait, lui aussi, de la timide écuyère qui était arrivée chez eux quelques mois plus tôt.

Sous ses yeux, il y avait maintenant une femme riche, qui portait un nom respecté. Une femme nue, sale, pleine de foutre, agenouillée dans une écurie. Une femelle marquée au fer rouge, aux mamelles gorgées de lait.

Et elle jouissait. Et elle remerciait, des larmes dans la voix. Plus besoin de seden, désormais, pour la rattraper au bout de l’allée. Elle ne partirait plus, il le savait. Les esprits du Delta l’avaient envoûtée. Elle leur appartenait corps et âme.

La seconde partie du dressage allait pouvoir commencer.

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-007-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-143-1
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com